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Mais que de choses sont arrivées. Tant de belles choses, du bonheur…
De nombreuses années ont passé depuis cet événement. Quelquefois la

déception, puis le bonheur revenaient. Il y a tant de choses à dire, je vais
commencer par le début.

Dans le courant de l’année 1972, je suis arrivé sur cette terre. Avec
beaucoup de projets et une mission importante. Qui bien sûr étaient sortis
de ma tête momentanément vu mon incarnation.

À présent, je sais que tout reste dans l’inconscient. Durant notre vie sur
terre, Nous sommes poussés par notre âme qui elle, sait ce que nous avons à
accomplir.



Quelquefois, nous ne comprenons pas bien cela sur la terre. Nous ne
l’acceptons pas. Mais ce qui doit se faire, se fera toujours. Cela pour notre
plus grand bien.

Nous devons quitter ce monde afin de pouvoir nous souvenir. Alors tout
devient clair et évident. Nous sommes alors heureux de ce que nous avons
accompli.

Ma jeunesse jusqu’à quatre ans a été normale, entre mon père et ma
mère. Mon père était un homme courageux et fier. Il faisait au mieux pour
sa famille.

Ma maman était différente. Très libre dans sa tête, très jeune aussi. Ne
sachant pas encore vers quoi elle se dirigeait. Allant d’un endroit à un autre,
sans parvenir à trouver ce qu’elle recherchait. N’ayant aucun souvenir de
ses choix. C’était très difficile pour elle et cela lui donnait quelquefois un
caractère irascible. Pourtant son cœur était plein d’amour. Mais elle ne
comprenait pas ce qu’elle devait faire de tout cela.

Je me souviens d’avoir passé de bons moments avec ma maman. J’étais
souvent avec elle.

Mon père travaillait beaucoup. Il était plus fatigué, alors je me promenais
avec maman. Nous étions si proches déjà, sans nous en rendre compte bien
entendu.

Pour nous, nous étions mère et fils simplement. Sans nous rendre compte
de ce qui nous reliait vraiment. La vie s’est déroulée ainsi calmement
jusqu’à l’âge de mes quatre ans. Date à laquelle le premier changement
s’est produit.

En effet à cette époque, j’étais un petit garçon turbulent. Qui avait
beaucoup de mal à écouter et à obéir. Heureusement ce n’était pas tout le
temps le cas. Car maman ne savait plus que faire. Elle ne comprenait pas ce
qui se passait.

Pourtant j’étais toujours le même. Mais certaines choses me manquaient.
J’avais envie que l’on s’occupe plus de moi. Je ne savais pas le faire
comprendre. Alors je me faisais un peu remarquer comme tous les enfants.

Cela étant, un autre événement est venu se greffer. Le décès de mon père.
Ce jour-là a été si je puis dire une journée tornade. Le matin j’étais parti

avec maman pour l’hôpital. Le médecin ayant décidé de m’opérer des
amygdales. Du fait des otites que je faisais à répétition.



Dans l’après-midi nous sommes rentrés à la maison. Tout allait bien.
Tout s’était bien passé. J’étais sous l’effet des narcotiques et la douleur était
supportable. Je fus installé dans le canapé. Maman voulait m’avoir sous les
yeux. J’étais content d’être près d’elle.

Vers les seize heures, papa est rentré du travail comme d’habitude. Assez
fatigué et soucieux. Après s’être servi une tasse de café. Il est venu nous
rejoindre. Et là je l’ai vu s’affaisser au sol. Je n’ai rien compris, maman non
plus d’ailleurs. Mon père était de nature gaie et aimait plaisanter. Nous
avons pensé à une petite plaisanterie de sa part.

À cette époque un voisin rendait souvent visite à maman. Il a réagi
différemment. En fait il avait compris ce qui se passait. Papa faisait un
malaise important. Maman était tétanisée, ne sachant que faire ni où donner
de la tête. Après un appel au secours, l’ambulance est arrivée et a emmené
mon père. C’était la dernière fois que je le voyais.

Maman l’accompagnait et je suis resté sous la surveillance de notre
voisin.

Après toutes ces émotions, je me suis installé dans le canapé. Mais mon
esprit galopait. Je savais qu’il se passait quelque chose de grave, mais
quoi ?

Après quelques heures interminables, maman est revenue. Seule,
décomposée. Je la regardais. On aurait dit qu’elle ne me voyait pas. Puis
elle a repris ses esprits. Papa était parti. Il ne reviendrait plus.

Nous vivions à cette époque dans un petit appartement. Il n’était pas
possible d’y mettre beaucoup de monde. Alors pour mon bien et afin que je
n’assiste pas à la suite de tout cela, elle m’a ramené à l’hôpital. Elle a
expliqué la situation au personnel soignant, qui a accepté de me garder trois
jours, le temps que tout soit terminé.

Pauvre maman, si jeune et déjà dans la souffrance et les soucis. J’étais
trop petit pour comprendre ce qu’était une famille. Je voyais et j’entendais,
mais je ne savais pas mettre une raison ni une compréhension à tout cela.
Maman était là. C’était le principal.

À ce moment, je ne savais pas encore que j’allais être séparé de ma
maman pendant deux ans.

Après l’enterrement, je suis rentré à la maison. Nous étions seuls tous les
deux. Tout était sens dessus dessous. Les visiteurs étaient passés. Je n’ai pas



besoin de vous expliquer comment cela se passe dans ces moments-là.
À l’époque les funérariums n’étaient pas encore vraiment d’actualité.

Maman avait décidé de reprendre papa à la maison. Ce qui a causé
beaucoup de bouleversements. Il fallait installer papa dans l’unique
chambre à cette époque. Et tout le reste des personnes étaient entassées dans
l’unique pièce du bas, qui nous servait de cuisine, salon, salle à manger, tout
en un comme on dirait aujourd’hui.

Enfin pour revenir à notre retour à la maison, maman ne savait que faire.
Elle était épuisée par tout cela. Le monde, la maison en désordre pour ne
pas dire sens dessus dessous. Je me souviens quand nous sommes rentrés
dans la chambre. Elle s’est laissée glisser au sol, a regardé autour d’elle
avec désespoir. Tout avait été si vite, trop vite. Il allait falloir le temps pour
récupérer et retrouver un sens à la vie.

Cette morosité a duré quelques jours. Elle n’avait pas envie de rester
seule à la maison. Alors elle voyageait d’une amie à l’autre. Elle savait que
cela ne pouvait pas durer ainsi. Il allait falloir prendre des décisions. Car les
moyens n’étaient plus les mêmes. Elle savait qu’elle allait devoir changer
de chemin. Mais lequel ??

Ce n’est pas toujours évident de changer de route aussi brutalement. Il y
a des choses à comprendre bien sûr. Mais il faut le temps et elle n’avait
hélas pas le temps. Il fallait trouver une solution. Les usines avaient fermé
leurs portes depuis un moment déjà. Sans bagage aucun que peut-on faire ?
Il fallait trouver et rapidement.

Ce ne fut pas très long, par personnes intermédiaires, elle avait compris
que sa porte de sortie était l’hôréca.

Mais comment faire avec les horaires. Un petit garçon de quatre ans et
seule. Bien sûr, ses amies pouvaient l’aider. Mais elle savait que cela ne
pouvait pas durer très longtemps. Elles avaient chacune leur vie et ce n’est
pas toujours facile de concilier le tout.

J’étais perdu à cette époque. Je n’avais plus de points de repère. Je ne
voyais plus mon papa. Maman pleurait souvent. S’énervait très vite quand
j’étais trop turbulent. Elle ne savait plus que faire pour me calmer. Elle était
beaucoup trop jeune pour comprendre ces choses.

Elle faisait ce qu’elle pouvait. Un jour à bout de force, elle a fait venir le
médecin, qui lui a conseillé de me mettre quelque temps dans un



établissement. Afin de pouvoir me rééquilibrer. Je ne savais pas ce qui
m’attendait. J’écoutais sans comprendre. Pauvre maman, quel dilemme
pour elle. D’un côté la culpabilité et de l’autre la possibilité d’avancer. De
travailler et de ne dépendre de personne. Elle ne pouvait pas m’expliquer.
J’étais trop petit pour comprendre, mais je la sentais malheureuse.

En définitive, elle a pris la décision que le médecin lui avait proposée.
Elle m’a expliqué que j’allais aller quelque temps dans une maison, jouer
avec d’autres enfants. Que j’y serais très bien et qu’elle pourrait venir me
voir très souvent.

Elle a fait les démarches nécessaires. Et nous sommes partis pour cette
maison d’enfants. Je sentais qu’elle était triste, tracassée. Car elle non plus
ne savait pas très bien où nous allions en réalité.

Quand nous sommes arrivés là-bas tout paraissait calme. Il y avait un
grand parc avec de beaux arbres. Je regardais partout. Je devais
m’imprégner des lieux. J’en avais besoin. Au fond, une grande bâtisse de
pierres un peu triste sans couleur, que le soleil égayait de ses rayons. Il
faisait beau et nous faisions en sorte tous les deux de trouver cela normal.

Maman a été reçue par un responsable de l’établissement. Ils ont eu une
conversation pour expliquer les règles à respecter, les heures et jours de
visite, les vêtements etc.

Puis, je suis resté avec maman un moment. Nous n’avons pas parlé.
C’était trop dur, aucun mot ne sortait. Je lui serrais la main et elle faisait de
même avec moi.

Ensuite elle est partie, je l’ai regardée de loin. Elle me faisait de grands
signes. Je savais qu’elle pleurait. Mais c’était comme ça, il fallait l’accepter.

À cette époque, lointaine à présent, nous étions déjà très unis sans
vraiment le savoir. Nous étions reliés l’un à l’autre par certains liens, que
nous aurions eu beaucoup de difficultés à comprendre.

Alors ma vie a commencé là-bas. En attendant les visites de maman.
Le temps pouvait être court et quelquefois très long. J’étais bien entouré.

Les personnes qui s’occupaient de moi étaient gentilles, quoique sévères
quelquefois. Il le fallait sûrement car nous étions nombreux.

On nous a donné des vêtements aux couleurs de l’établissement. Je dois
vous dire que ce vert était franchement laid et triste. Mais on s’habitue à
tout. Nous étions tous habillés pareil. Ce n’était pas plus mal. Je me suis



habitué à cette vie. Cela faisait pour moi en un sens une grande famille. Je
n’avais plus que maman au dehors. Papa était parti. Quant au reste n’en
parlons même pas

Je n’ai jamais eu d’autres visites que maman. Une fois, elle est venue
avec un ami. Il avait l’air gentil, mais je ne l’ai pas revu après. Ce n’était
pas important, c’était maman que je voulais voir. J’avais avec le temps
mille questions qui se bousculaient dans ma tête. Beaucoup de doutes aussi.
J’aurais voulu m’endormir dans ses bras certains jours, mais elle n’était pas
là.

Quand le jour des visites arrivait qui était toujours un dimanche, Il y
avait effervescence. Tout le monde était prêt et attendait avec impatience le
début de l’après-midi.

Nous étions réunis tous dans une salle, sur la scène. Chaque parent à
l’appel de son nom devait répondre, et nous allions les rejoindre. On
pouvait aller se promener et s’asseoir dans le parc, quand le temps le
permettait.

Sur cette scène, j’avais l’impression d’entendre tous les cœurs battre
d’une façon effrénée, que d’émotions dans ces moments privilégiés. Mais
que de tristesse quand la salle se vidait et que quelques-uns restaient sur la
scène n’ayant pas eu de visite. Je sais ce que l’on ressent à ce moment, car
je l’ai vécu quelquefois où maman n’est pas venue. Je n’ai jamais su
pourquoi mais je ne lui en voulais pas et j’attendais la prochaine visite.

Le temps a passé ainsi doucement. Une année c’est long et c’est court,
pour un enfant. Le temps est relié à ce qu’il vit. Certains moments peuvent
être très longs. Je m’étais déjà fortement calmé, j’étais plus sociable moins
turbulent et j’étais devenu obéissant. Maman a même eu peur à ce propos.
Elle s’est renseignée afin de savoir si l’on me donnait des médicaments car
pour elle mon calme n’était pas normal. Je n’avais pas de médicaments.
C’était un travail effectué là-bas dans la gentillesse. Mais je suis incapable
de l’expliquer.

Je suis resté deux ans là-bas. Ils ont décidé que tout allait bien et maman
a demandé à me reprendre. J’avais six ans quand je suis revenu chez
maman.

À partir de ce moment-là ma vie a complètement changé. Il fallait que je
me réadapte à la vie extérieure. J’étais devenu un peu timide et réservé pour



mes six ans. J’avais déjà parcouru un bout de chemin de ma vie.
Je suis rentré à l’école primaire.
Pour moi c’était nouveau, comme pour tous les enfants, cela me plaisait.

Les premiers jours, j’avais quand même une question en tête. Maman
viendrait-elle me chercher ou devrais-je rester là ? Je n’étais pas encore
sorti totalement du conditionnement de mes deux ans passés là-bas.

Après une semaine, j’étais rassuré. Maman était là et je rentrais à la
maison tous les soirs, comme mes petits camarades.

C’était différent, il fallait apprendre, retenir, faire des devoirs. C’était
comme un jeu pour moi. Je ne voyais pas l’importance de l’école, mais
j’étais bien, j’étais rassuré. Maman était contente de m’avoir près d’elle et
tout allait bien.

De son côté les choses avaient un peu évolué aussi, mais elle devait se
battre chaque jour. Elle avait quitté l’hôréca et travaillait à l’entretien dans
des commerces. Hélas pour elle ce travail se faisait une partie de la nuit et
elle ne savait comment m’expliquer. Je pense qu’à ce moment-là on s’est
compris sans paroles car elle allait travailler et je restais seul en attendant
qu’elle revienne. J’ai toujours été très sage.

Je voulais adoucir sa peine de devoir me laisser. Mais il fallait travailler,
elle n’avait pas le choix après, cela s’est stabilisé et tout est rentré dans
l’ordre.

Nous avons déménagé souvent. Nous ne restions que très peu de temps
sur place. Je dirais que maman avait la bougeotte mais cela m’amusait.

J’aimais les changements moi aussi et si maman le décidait cela devait
être bien, alors je suivais les yeux fermés. Toutes ces petites choses m’ont
préparé à mon adolescence. J’étais stable, je ne crois pas l’avoir déçue.
Nous étions deux et ne faisions qu’un. Nous ne savions pas encore ce que
nous réservait l’avenir.

Quand j’ai eu mes huit ans, maman s’est remariée et notre vie a de
nouveau changé, en mieux cette fois. J’avais une famille moi aussi

Il était gentil avec moi ainsi que ma mamy, mais pour moi le plus
important c’était ma maman. J’avais besoin d’être près d’elle, de l’écouter
parler, de sentir son parfum. Elle ne se rendait pas compte à cette époque.
Moi j’avais compris qu’elle m’aimait. Je savais que je ne serais jamais plus
séparé d’elle, nous resterions toujours ensemble, j’étais heureux.



Mon beau-père quant à lui était né en France. Il y avait passé la majorité
de sa jeunesse, ce qui lui a donné un cachet autre de ce que je connaissais. Il
aimait maman et cela me rassurait. Je savais qu’elle ne risquait plus rien.

Quand mes huit ans ont sonné, ils ont pris la décision de partir s’installer
dans le Sud de la France. Mon beau-père y ayant vécu, cela était beaucoup
plus facile. Maman n’a pas hésité longtemps avant d’accepter. L’aventure
ne lui faisait pas peur et de plus elle n’était plus seule.

Nous sommes donc partis nous installer dans le Sud, dans la région de
Nice, ma mamy, mon beau-père, maman et moi. Je dois vous dire que ma
mamy était très attachée à son fils et l’aurait suivi jusqu’en enfer s’il le
fallait. C’était un amour démesuré. Elle ne vivait que pour lui et ils
s’entendaient ainsi. Ce n’était pas toujours simple pour maman. Une belle-
mère envahissante vous savez ce que c’est. Mais elle était tellement
serviable que cela finissait toujours bien. Je pourrais dire qu’elles devinrent
plus amies que belle-mère et belle-fille. Mon beau-père ne s’en plaignait
pas. Il était content de cette entente, ce qui n’avait pas toujours été le cas
dans son passé personnel.

Quand nous avons été installés, mon beau-père et maman ont retrouvé du
travail. Nous avons alors commencé à apprécier ce pays merveilleux. J’étais
beaucoup plus libre et ce merveilleux soleil illuminait ma vie.

J’ai repris l’école, différents pays, différentes méthodes bien sûr, mais
j’avais une facilité d’adaptation. Maman a quant à elle mis un peu plus de
temps, mais cela s’est arrangé très vite.

Nous avions l’impression d’être en vacances toute l’année. C’était
beaucoup plus agréable de travailler là-bas, malgré la chaleur de l’été qui ne
nous épargnait pas.

Ce merveilleux pays était féerique pour moi, la mer, le soleil. J’étais ravi
de cette vie-là. Nous sommes restés plusieurs années là-bas. Tout allait bien
nous étions heureux.

J’étais souvent à la plage, j’adorais l’eau. J’ai appris à nager cela était
passionnant, que de découvertes sous l’eau, un vrai trésor. Mes études se
poursuivaient. Je m’étais très bien adapté en définitive. Ce n’était pas
tellement différent de mon ancienne école.

 



Un beau matin nous avons reçu un télégramme, nous annonçant que ma
grand-mère maternelle était décédée. Maman devait rentrer au pays, même
si les nouvelles étaient arrivées trop tard pour l’enterrement. Elle voulait
être présente, se renseigner si elle pouvait être utile comme d’habitude. Elle
a donc pris son billet d’avion et est partie une semaine.

Cela faisait plusieurs années qu’elle n’était pas rentrée en Belgique et je
pense qu’elle se réjouissait aussi de rentrer pour quelques jours.

À la maison tout allait bien, nous nous sommes débrouillés. Je me
réjouissais quand même de son retour. Je ne voulais plus être séparé d’elle.

Elle est rentrée la semaine suivante. Un peu déçue de ce qu’elle avait vu
dans la famille. Mais elle a vite dépassé cela et la vie a continué ainsi
quelques mois. Je sentais qu’elle était souvent perdue dans ses pensées. Je
savais que quelque chose n’allait pas. Elle ne disait rien, pourtant elle ne
vivait plus comme avant.

On aurait dit qu’elle s’ennuyait, au fond elle avait envie de rentrer en
Belgique. Je ne savais pas pour quelles raisons mais je savais ce qui allait
arriver.

Effectivement quelques semaines plus tard, maman repartait chercher un
logement là-bas. Mon beau-père et ma mamy se sont chargés de vendre tout
ce qu’ils possédaient. Les déménagements d’un pays à un autre étant très
chers, cela convenait mieux de racheter tout le nécessaire sur place et cela
se passa ainsi.

J’avais à l’époque seize ans, je devenais jeune homme. J’étais assez fier
mais je n’avais pas beaucoup de confiance en moi.

La Belgique me semblait triste en ce début d’hiver. Tout était gris et terne
et la température beaucoup plus basse. Je n’avais pas gardé beaucoup de
souvenirs de ce pays, étant parti très jeune. Je ne m’attendais pas à ce que
j’ai trouvé, mais je m’y suis vite habitué. C’est tellement plus facile quand
on accepte les choses. Cela transforme toute la vue de la situation. Alors on
fait en sorte d’en tirer le meilleur, ce que j’ai fait.

À cette époque mon petit frère Julien est arrivé chez nous. Je l’ai aimé
tout de suite. Il était si petit et moi le grand frère. J’ai donc décidé de le
protéger, cela me faisait tellement plaisir. Bien sûr, je n’étais pas toujours à
la maison. Pendant les vacances j’effectuais un travail d’étudiant, ce qui
m’a permis de m’offrir ma première voiture.



Ouf j’étais un homme à présent. Je possédais ma voiture et la vie était
devant moi.

Je m’étais fait beaucoup d’amis et d’amies bien sûr. Normal direz-vous.
J’étais fier de moi mais mon manque de confiance en moi restait, ne me
quittait pas. Quelquefois cela me désolait, mais je passais outre, en me
disant que cela finirait par disparaître.

Maman s’était remise au travail et notre vie a redémarré ainsi. Ce n’était
pas si facile pour elle ici. Elle faisait un travail plus dur et était partie de
nombreuses heures par jour. On se voyait beaucoup moins. Moi, aussi ayant
trouvé un poste dans l’horeca, les horaires étaient quelquefois très lourds.

J’étais content. J’avais un bon salaire et la vie me souriait. Je sortais avec
mes copains. Je travaillais et j’avais l’intention d’acheter une voiture que je
convoitais depuis longtemps.

Nous sommes allés, maman et moi au garage essayer la voiture de mes
rêves, une occasion bien sûr. C’était trop coûteux pour moi à l’époque
d’acquérir une voiture neuve. Je n’avais pas vraiment envie de m’engager
dans un financement, cela ne m’intéressait pas.

Quand maman a vu la voiture, elle a eu un mouvement de recul. Je
sentais la peur en elle. Je ne sais pas pourquoi. Elle ne savait d’ailleurs pas
l’expliquer elle non plus. Je la sentais mal à l’aise pendant que nous
roulions.

J’étais un peu déçu de sa réaction mais je pouvais comprendre que la
peur et la crainte fassent partie de la vie d’une maman. Nous sommes
rentrés et ce jour-là, je n’ai plus parlé de cette voiture.

La réaction de maman m’avait quelque peu perturbé. Pourtant je savais
qu’elle était heureuse pour moi et très fière de mon courage au travail.
Quand je prenais un engagement, je le tenais, pour moi c’était important. Il
y avait autre chose que je ne comprenais pas.

Quand j’ai été en possession du solde pour aller chercher ma voiture, j’ai
parlé à maman. Elle avait toujours la même réaction. Elle était contente
pour moi. Mais j’avais l’impression qu’elle aurait préféré que je ne l’achète
pas. Je lui ai alors dit que si elle ne voulait pas que je l’achète, je ne le ferais
pas. Je ne voulais pas qu’elle soit mal.

Je ne sais pas ce qu’elle a ressenti à ce moment. Elle m’a répondu ceci :
achète-la, je suis très heureuse pour toi. Tu l’as méritée, juste une chose que



je te demande : sois prudent. Je l’ai rassurée. Elle savait que je disais la
vérité et je ne voulais pas l’effrayer. Je savais qu’elle pleurait beaucoup
quand il m’arrivait quelque chose. Je lui ai d’ailleurs caché un tas de petites
choses d’adolescent afin de ne jamais lui faire peur. Je l’aimais tellement.

Je pense très sincèrement que j’aurais changé ma décision, si maman me
l’avait demandé. Mais au fond, je savais qu’elle était heureuse pour moi et
puis cela aurait-il changé quelque chose ? Je ne pense pas. Ce qui doit se
faire, se fait toujours. Cela, il faut l’accepter car on ne peut rien changer,
quoi que l’on fasse.

J’étais heureux de mon acquisition. J’étais fier au volant. Les filles aussi
me regardaient d’une autre façon. Vous connaissez ces situations aussi
n’est-ce pas ? Que ne ferait-on pas à cet âge pour être remarqué. C’était une
fierté. J’allais quelques fois rechercher maman au travail. Elle n’était jamais
à l’aise dans la voiture, je le voyais. C’était très difficile de la rassurer. On
aurait dit qu’elle était tendue à l’extrême, comme un élastique qui se
relâchait quand nous arrivions à la maison. Mais j’étais jeune et je savais
que les mères de mes copains se tracassaient aussi alors je trouvais ça
normal. Elle allait s’y habituer et cela passerait.

Quelques mois après mon acquisition, mes parents m’ont proposé de
partir en vacances avec eux. C’était vrai que quelques vacances me feraient
du bien. J’étais quand même assez fatigué par mon travail. J’acceptai donc
et nous sommes tous partis pour Palma de Major que, où il était prévu de
fêter l’anniversaire des quatre ans de mon petit frère julien. Il était adorable,
un beau petit garçon aux yeux clairs. Je l’avais pris sous mon aile.

J’avais envie de le protéger. C’était ainsi sans en comprendre la raison. Je
savais qu’il était important et que c’était bien qu’il soit parmi nous.

Je ne parlais pas facilement de ce que j’éprouvais, de tous ces ressentis
qui envahissaient mon être’ même si parfois, je posais une ou deux
questions afin de pouvoir comprendre la raison de tout cela. Mais je
m’arrêtais là, car les réponses que je recevais n’étaient pas ce que
j’attendais. Personne ne comprenais et j’étais moi-même dans l’incapacité
d’expliquer ce qui m’était inconnu.

Nous avons passé de belles vacances au soleil. Malgré le mois d’octobre
et le soleil qui déclinait beaucoup plus vite. Nous profitions de tous les
moments de la journée afin de garder de bons souvenirs.



En partant pour ces vacances, j’avais pris la décision de renouveler
quelque peu ma garde-robe. Cela faisait longtemps que j’y pensais, n’ayant
pas beaucoup de temps et très pris par mon travail, c’était toujours remis à
plus tard. Cette fois, j’étais décidé et espérais dénicher quelque chose que
l’on ne voyait pas chez nous.

Quelquefois quand nous quittions la plage, nous allions nous balader au
centre, où toutes les boutiques rivalisaient dans leur choix. Chaque jour je
me disais : « demain, demain, on a le temps, pourquoi se presser ». Les
jours passèrent ainsi et en fin de compte je n’ai acheté aucun vêtement.

J’ai offert à maman une jolie bague en or avec un beau rubis au milieu,
rouge comme un cœur.

Elle était très heureuse de mon cadeau et a voulu savoir pourquoi cela et
pas de vêtement ?

Je n’ai pas su lui répondre, alors je lui ai dit simplement que je n’en avais
pas besoin. La conversation s’est terminée sur ces quelques mots et nous
n’en avons plus reparlé.

Rentrés à la maison, la vie a repris son cours, le travail, les copains, les
filles. Nous approchions doucement des fêtes de fin d’année. Je savais que
j’allais avoir beaucoup de travail à cette période. C’était toujours ainsi dans
l’horéca. Les gens s’amusaient et nous, on travaillait, ce qui est logique.

À Noël mes parents m’attendaient pour le repas, j’ai eu du retard ce jour-
là. Maman s’inquiétait. Mon beau-père lui comprenait moins bien les
choses. Que voulez-vous on voit chacun les choses comme on veut les voir.
Il ne se rendait pas compte que j’étais vraiment fatigué car pour lui on est
jeune donc tout va bien. Ce n’est pas toujours vrai, même si l’on fait
quelquefois semblant.

Les personnes qui vous aiment vraiment s’en aperçoivent et maman
l’avait bien compris. Elle savait ce que je ne disais pas, et voyait ce que je
ne montrais pas. Nous étions déjà reliés par un fil invisible, indestructible.

J’avais réussi à m’échapper pour Noël, mais le Nouvel An c’était pour
moi. Il allait falloir travailler plus. Je voyais quand même mes copains.

J’avais besoin de les voir surtout mon meilleur ami Joseph. Nous étions
devenus comme deux frères et nous faisions beaucoup de choses ensemble.

Il y avait toujours eu une bonne entente, mais le travail était là aussi.
J’étais fatigué mais quand on est jeune tout passe. On dort quelques heures



et tout va bien. J’ai travaillé ce réveillon du jour de l’An et je suis rentré
exténué mais content de moi.

Le lendemain, j’étais de nouveau au travail. Ayant demandé à mes
patrons de me libérer plus tôt, j’ai fini vers dix-huit heures. J’étais content.
J’avais une soirée pour moi, enfin !

J’avais l’intention de passer cette soirée dans la gaieté et l’amour.
J’attendais des nouvelles d’une copine que j’appréciais beaucoup. Nous
nous étions séparés quelque temps auparavant, la jeunesse ne comprend pas
toujours tout. J’étais heureux de la revoir et j’attendais de ses nouvelles. Je
pense que j’ai attendu pendant très longtemps car les nouvelles ne sont
jamais arrivées. J’étais triste et déçu, moi qui avais préparé cela depuis
plusieurs jours déjà.

Je tournais en rond ne sachant trop que faire de mon temps. Il est vrai
que j’étais fatigué, mais je n’avais pas envie de rentrer à la maison. Je
savais que je ne pourrais pas dormir. Tout cela trottait dans ma tête et je ne
comprenais pas, j’attendais ce coup de téléphone avec impatience, je
piétinais.

Je sais que quelquefois cela ne sert à rien mais sur le moment ce n’est
jamais facile et je ne voulais pas rater ma soirée, par dépit sûrement.

 
Alors je me suis retrouvé dans un endroit que je fréquentais

régulièrement et me décidais à manger un morceau là-bas où travaillait une
copine avec qui je sortais régulièrement, relation pas facile mais quand on
est jeune on ne fait pas trop attention à tout cela et j’étais déçu donc peu
m’importait cela me faisait passer le temps.

Nous avons eu une conversation animée, j’avais envie de retourner dans
un endroit où nous étions allés plusieurs fois tous les deux. J’aimais le
calme et je voulais être tranquille et passer une gentille soirée.

Ma copine n’était pas trop décidée. Elle n’avait pas vraiment envie de
partir, peut-être la route, je ne sais pas très bien. En définitive, nous sommes
partis tous les deux. Il y avait une tension entre nous quelque chose n’allait
pas. Je la sentais mal à l’aise, étant préoccupé moi aussi par mes pensées. Je
n’y prêtais guère attention. Je savais qu’elle n’était pas de caractère facile et
j’attendais que cela passe. Je pourrais dire comme d’habitude, nous avons
roulé ainsi un bon moment. Il faisait nuit et pas très chaud et la fatigue en



plus n’arrangeait rien. Rien ne se passait comme je l’avais souhaité et plus
le temps passait et plus ma désillusion s’accentuait.

À l’approche de notre lieu d’arrivée, cela a dégénéré entre nous, elle
voulait rentrer et pour moi il était hors de question de faire demi-tour.
J’étais bien trop fatigué pour cela. Je voulais me reposer et dormir afin
d’oublier cette journée.

J’ai repris mes esprits enfin. C’est ce que je pensais mais ma vision était
trouble. Je ne comprenais pas pourquoi je n’étais plus dans la voiture, que
s’était-il passé ?

Ma voiture était accidentée, accrochée à un arbre, je ne comprenais rien,
je paniquais et ne savais que faire. Il y avait du monde autour de moi, mais
ils ne me répondaient pas. Ce n’était pas de moi qu’ils s’occupaient mais
que faisaient-ils ?

Je me suis approché et là, je me suis vu couché en avant et les gens
criaient, pourquoi criaient-ils ainsi ? J’allais bien, mais qui était dans la
voiture ? J’étais perdu. Je criais au secours mais personne ne m’entendait,
quelle peur !

Que faire, que faire ?
À ce moment-là, il y a des personnes qui se sont approchées de moi, elles

disaient être là pour m’aider, m’aider à quoi ?
Il fallait dégager la voiture ne pas la laisser là. C’était dangereux, ils me

regardaient avec un sourire doux compatissant et une dame s’est approchée
de moi, m’a parlé avec beaucoup de douceur, des larmes dans les yeux.

Elle m’a expliqué ce qui s’était passé, que j’avais eu un accident et que
j’étais décédé dans celui-ci. Non ce n’était pas possible, non, puis l’image
qui m’est apparue : maman, ma maman mon Dieu que va-t-il se passer ? Je
ne veux pas partir, je veux rester, je veux retourner à la maison.

Les sirènes, l’ambulance est arrivée que s’était-il passé pendant tout ce
temps ?

Mon corps était chargé dans l’ambulance avec énormément de
précautions, je ne voulais pas quitter ce corps. Je voulais rester, il le fallait.
Comment faire, on m’avait dit que cela était impossible mais je voulais
essayer. Ils m’ont emmené à l’hôpital où ils m’ont branché à plusieurs
machines. J’avais retrouvé mon calme et je regardais paisiblement ce qui se
passait. J’attendais de pouvoir être moi de nouveau. Ils allaient me soigner



et tout irait bien. Je pourrais rentrer à la maison, c’était la seule chose qui
m’importait.

Les médecins avaient l’air satisfait et je me sentais rassuré, mais j’avais
mal partout, ma nuque me faisait souffrir, mes jambes, ma tête aussi. Je
sentais quelque chose s’écouler dans ma poitrine mais je ne pouvais sortir
un mot, c’était impossible la douleur était terrible. J’étais rentré dans mon
corps pour un moment.

Je suis resté là en m’accrochant à la vie désespérément, j’attendais
maman, était-elle au courant ? Comment savoir, je me torturais l’esprit, moi
qui ne voulais pas la faire souffrir qu’avais-je fait ?

Cette souffrance a duré quelques heures puis le cœur a lâché. Il ne
pouvait me soutenir plus longtemps. Il fallait que cela s’arrête et je me suis
senti expulsé de mon corps.

J’étais de nouveau à côté de mon corps mais là j’avais compris que
c’était fini et que je ne reverrais jamais plus ma maman.

Qu’allait-il se passer à présent ? Que devais-je faire ? Qu’allais-je
devenir ? Tant de questions…

Je ne sentais plus les douleurs, mon corps était réparé. C’est ce que j’ai
pensé de prime abord, alors pourquoi rester plus longtemps ici, je peux
rentrer à la maison. À peine avais-je pensé à la maison que j’étais dans la
pièce du bas, il n’y avait personne, tout le monde dormait. Ils ne m’avaient
pas entendu rentrer, ce n’est pas grave. J’allais m’asseoir et les attendre
pour les rassurer, maman surtout. J’étais content d’être rentré. Quand elle
me verrait, elle serait rassurée, peu importe la voiture cela n’avait aucune
importance.

J’étais là, près de maman et j’attendais de la voir arriver. Je m’assis donc
et j’attendis. J’avais l’impression de somnoler et je ne comprenais pas
comment j’avais pu sortir indemne d’un tel accident et arriver aussi vite à la
maison. Je ne me tracassais pas trop. Je pensais que j’aurais bientôt réponse
à tout cela et je m’endormis. Quand je me suis réveillé, la famille était
descendue, maman s’occupait et mon petit frère jouait avec les jouets reçus
à Noël. Pourquoi ne me parlaient-ils pas ? Étaient-ils fâchés ?

Il est vrai que je n’avais pas prévenu que je ne rentrerais pas, ce que je
faisais toujours afin que maman ne s’inquiète pas.



Mais enfin, j’étais là, mon petit frère me regardait et continuait à jouer,
j’étais si proche de maman que j’aurais pu la toucher, pourquoi ne me
regardait-elle pas ?

Ce n’était pas si grave tout de même ! À un moment la sonnette de la
porte d’entrée a retenti, tiens me suis-je dit, la police, ils viennent prévenir
que j’ai eu un accident, mais je suis rentré, donc il n’y a pas d’inquiétude à
avoir. On ira rechercher la voiture et ce sera une histoire classée.

Pourquoi maman ne bouge-t-elle pas ? On dirait une statue, la police
entre pourquoi que se passe-t-il ? Je demande des explications, je leur dis
qu’il ne faut pas faire peur à maman. Je suis là, tout va bien.

Pourquoi personne ne me répond ? Enfin répondez-moi, mais qu’est-ce
qu’ils racontent. Ce n’est pas vrai, je suis là. Maman, je suis là, ne les crois
pas, je vais bien, tu m’entends n’est-ce pas, pourquoi ne me répond-elle pas,
pourquoi pleure-t-elle ainsi, il n’y a pas de raison.

La dame qui m’avait parlé auparavant est revenue et m’a dit, ils ne
peuvent pas t’entendre ni te voir parce que tu es mort dans l’accident et que
la vie sur terre est terminée pour toi. Je ne voulais pas le croire. Un tas de
bêtises tout simplement, pourtant c’était vrai ils ne me voyaient pas et ne
m’entendaient pas, alors c’était vrai, j’étais mort !

La dame m’a expliqué que je ne pouvais plus rien faire pour maman.
Que je devais aller ailleurs afin de continuer et que je comprendrais tout

cela bientôt, ailleurs ? Où ? Sans maman ?
Non je ne voulais pas la quitter et je n’irais nulle part, je resterais près

d’elle elle avait besoin de moi. La dame a disparu et je me suis assis près de
maman.

Je suis resté là un bon moment à regarder maman pleurer. J’étais
désespéré et je ne savais pas ce que je pouvais faire. J’étais impuissant. Ma
peine était immense. Je ressentais la tristesse de maman et je ne pouvais
rien faire. Comment lui dire que j’étais là, comment lui faire savoir, c’était
impossible, qu’allait-elle devenir ?

Je voyais en elle un gouffre qui s’élargissait tellement que j’avais
l’impression que celui-ci allait l’avaler. Je ne la reconnaissais plus, son
visage était défait, ses yeux gonflés par tant de larmes.

La vie partait pour moi et elle sentait que la sienne n’avait plus de sens.
Elle était complètement perdue, dans un état que je ne saurais décrire. Mon



beau-père était là près d’elle, elle ne le voyait pas. Elle ne voyait plus rien.
Elle était seule avec sa douleur.

Pauvre maman, moi qui ne voulais pas la faire souffrir. Je venais de lui
infliger la plus douloureuse des blessures.

Il fallait faire quelque chose, ce n’était pas possible, mais dans le
moment je voulais juste rester près d’elle.

Les préparatifs de l’enterrement se sont déroulés dans le calme. Il y avait
beaucoup de monde, mes amis pleuraient, ma famille, je ne pouvais rien
faire, rien !

Ce furent trois jours interminables entre les visites, les engagements et
tout le reste. Les gens s’agglutinaient quelquefois sans vraiment avoir de
raison d’être là mais peu importait à présent, je ne m’en souciais pas. Le
temps était venu pour moi et n’importe quelle belle parole n’aurait pu me
consoler.

Maman a dormi beaucoup ces jours-là, le médecin avait donné ce qu’il
fallait pour qu’elle reste calme. Elle était comme inconsciente, son corps ne
réagissait pas. Elle faisait tous ses gestes mécaniquement, que de douleur.
Je ne peux pas exprimer cela par des mots cela est impossible mais je sais
que vous comprendrez. Ce n’était pas tragique pour certains, pour d’autres
c’était insignifiant.

Quand on est de l’autre côté, on a accès à tant de choses naturellement
sans le chercher vraiment, et là on se rend compte de certains
comportements que l’on ne voyait pas sur terre et cela remet bien des
choses en place.

Je savais que maman était forte mais cette fois-ci, je m’inquiétais
sérieusement.

Elle ne voulait plus se battre. Elle ne voyait pas pourquoi. Dans sa
douleur, elle oubliait tout le reste, pourtant la vie était restée la même, sauf
pour elle.

Ma petite maman pensais-je comme je voudrais revenir en arrière, te dire
que c’était un mauvais rêve, mais non c’était la réalité, c’était fini. Je suis
resté près d’elle pendant toute la cérémonie. Tout le monde l’aidait à se
déplacer. Quand tout fut fini, je suis rentré à la maison avec eux. Je savais
que sa vie ne serait jamais plus la même. J’avais cassé quelque chose, le
cœur de ma maman.



Les jours ont passé, entrecoupés par les visites du médecin, il fallait la
soutenir, plus aucune nourriture ne rentrait dans son corps, c’était le refus
total. Elle se laissait porter par le temps et elle s’éteignait petit à petit. Cela
a duré une quinzaine de jours.

 
J’ai demandé de l’aide et la dame est revenue. Elle m’a expliqué qu’il

fallait prier pour maman, que ça allait aller, qu’elle reprendrait goût à la vie
tout doucement, je devais garder espoir, ce que je fis.

Je mis toute mon énergie dans mes prières. Il fallait que maman guérisse.
Je ne voulais pas qu’elle meure, elle aussi. Je lui parlais espérant toujours
qu’elle puisse m’entendre, hélas non ce n’était pas possible, alors j’ai parlé
à mon petit frère Julien, qui lui, me voyait et m’entendait.

Il était souvent près de maman. Elle ne le voyait même plus.
Grâce à Dieu, Julien m’a aidé. Il était petit mais intelligent. Il a fait en

sorte de faire réagir maman un peu comme un électrochoc. Je me souviens
qu’elle a regardé mon petit frère, l’a pris dans ses bras et a pleuré beaucoup.
Je savais qu’il s’était passé quelque chose. Il y avait une petite flamme dans
les yeux de maman, une petite flamme qui allait lui permettre de survivre et
de continuer son chemin.

Je suis donc resté là, assis près de maman, à me demander quel serait
l’avenir à présent. Je n’étais plus sur la terre, cela, je l’avais bien compris,
mais où étais-je alors ? Il n’y avait personne à qui je pouvais parler, dans
quel monde étais-je arrivé ? J’avais bien vu ces personnes sur les lieux de
l’accident mais d’où venaient-elles et où étaient-elles parties ?

Je me posais tant de questions. Je pensais que j’allais rester ainsi pour
l’éternité peut-être, mais à quoi cela servirait-il ? Et les autres qui étaient
morts eux aussi où étaient-ils ? Je ne comprenais rien et je n’avais aucune
réponse. Je voyageais d’une pièce à l’autre, à écouter les conversations qui
revenaient toujours sur le même sujet.

J’aurais voulu crier « c’est fini à présent cela ne sert plus à rien d’en
parler sinon de rester dans la souffrance ».

Maman refaisait un peu surface comme on dit.
Elle avait décidé de connaître ce qui s’était passé. Il y avait tant de

choses qu’elle n’arrivait pas à mettre ensemble, tant de points
d’interrogations, mais c’était inutile, cela ne changerait rien.



Elle était pourtant décidée à tout faire pour découvrir « la vérité ». Enfin
la vérité qu’elle voulait entendre. Je pourrais dire à présent que c’était
inconsciemment, elle cherchait un coupable. C’était devenu un but pour
elle. Je ne comprenais pas trop pourquoi, toujours est-il qu’à ce moment-là,
je ne pouvais intervenir alors je me contentais de l’accompagner dans ses
déplacements, tous les jours cette idée fixe était là bien ancrée. Que de
démarches elle a fait pendant des semaines afin de trouver.

Il n’y avait rien à trouver. C’était ainsi mais elle refusait de l’accepter,
peut-être cette motivation lui a-t-elle permis de se remettre dans la vie, elle
voulait se battre pour savoir.

Pauvre maman, que de chemin pour rien, elle avait souvent la visite de la
fiancée de mon ami Joseph. Elles passaient des heures, voire des jours à
parler de l’accident et à chercher des indices afin de faire des recoupements.
Je dois dire que dans un sens j’étais content, elle n’était pas seule pour faire
tout cela. Cette jeune fille appréciait maman et de mon vivant nous étions
très proches et très attachés, le faisait-elle pour maman ou pour moi, un peu
les deux je pense.

Sa fidélité était exemplaire, elle n’a jamais failli un seul jour, elle était
présente toute la journée. Maman l’aimait beaucoup et lui était
reconnaissante de tout ce qu’elle faisait.

Les jours passèrent ainsi, les semaines et les mois, je ne peux pas vous
dire que c’était long pour moi, je ne sais pas. Je n’étais plus fatigué. Je
n’avais jamais faim ni soif, tout ce qui m’était nécessaire sur terre avait
disparu.

Quelquefois quelques questions revenaient à la surface, mais je revenais
toujours vers maman. C’était ma seule préoccupation. Je ne pensais à rien
d’autre. Elle finirait bien par savoir que j’étais là. Je l’espérais si fort. Moi
aussi j’avais des choses à apprendre mais le moment n’était pas encore
venu. Cela ne m’intéressait pas vraiment, plus tard peut-être ?

Il ne faut jamais trop se tracasser, quand les choses sont prêtes, elles
arrivent sans que vous n’ayez rien demandé à personne.

Des liens aussi forts ne peuvent jamais être détruits, ni maintenant, ni
plus tard. Nos deux cœurs battaient ensemble.

Nous étions reliés d’un monde à l’autre, quelquefois dans la joie et aussi
dans la douleur. Je me suis rendu compte que maman captait



inconsciemment mes émotions. Cela m’a paru étrange et m’a interpellé. Je
voulais que l’on m’explique mais qui pourrait le faire, j’étais tout seul.

Il y avait beaucoup de questions qui se faisaient jour dans ma tête. Il
devait bien y avoir quelque part des réponses à toutes ces questions. Ce
n’était pas possible autrement. Je me doutais que je n’étais pas seul dans
cette situation mais il n’y avait pourtant personne près de moi. Je ne
pouvais pas rester ainsi. Je savais qu’il y avait autre chose. Mon esprit
n’était pas prêt. J’étais encore trop préoccupé par maman que je ne voulais
pas laisser.

Je me rendais compte néanmoins que rien ne bougeait, rien n’avançait,
j’étais toujours au même point, à la même place et plus d’une année
terrestre avait passé.

Je voyais maman sourire et suivre son chemin, mais la douleur était là
sans arrêt, sous une apparence sereine afin de ne déranger personne avec sa
peine. Elle n’en parlait plus souvent et gardait tout cela au fond d’elle, une
plaie qui ne se refermait pas.

Je voulais réagir ce n’était pas possible. Il fallait que je fasse quelque
chose mais quoi ?

J’ai ensuite dit ces quelques mots : s’il vous plaît aidez-moi à trouver des
réponses, j’en ai besoin !

Le temps a passé et je pourrais dire que le ciel s’est ouvert de la même
façon que l’on lève un rideau. J’étais stupéfait. Je venais de franchir je ne
sais quoi et là où j’étais, il y avait du monde, beaucoup de monde, ils me
voyaient et m’entendaient.

J’étais resté si longtemps seul, j’étais heureux, si heureux même si je ne
connaissais personne, c’était merveilleux. J’allais pouvoir parler, trouver
quelques explications, je savais que cela me serait utile.

J’ai oublié maman pendant quelques instants peut-être quelques minutes
et tout à coup j’ai eu très peur. J’étais content et angoissé en même temps.

Est-ce que je pourrais la revoir ? Elle me manquait déjà. Je ne voulais pas
aller plus loin sans elle, non !

Mais j’avais franchi le pas, on m’avait accordé l’aide que j’avais
demandée, alors pourquoi ne pas demander pour revoir maman ?

Une dame est venue près de moi et m’a dit : mon garçon, tu pourras
toujours voir ta maman, cela ne te sera jamais interdit mais à présent il y a



des choses que tu dois apprendre aussi, des choses essentielles pour ton
avenir et tu verras, cela va te donner des possibilités que tu ne soupçonnes
même pas. Tu auras de belles surprises avec le temps. Tu dois juste être
patient et accepter que cela se passe ainsi. Ta maman ne sera pas
abandonnée, il y a d’autres personnes qui veillent sur elle en attendant ton
retour.

J’écoutais mais je ne comprenais pas, mon retour ? Où devais-je aller ?
J’étais déjà si loin de maman, je ne voulais pas aller plus loin. J’avais
besoin d’elle comme elle avait besoin de moi, que faire ? J’étais partagé.

Je savais que si je n’acceptais pas, je resterais là à attendre mais attendre
quoi ?

J’avais la possibilité de trouver des réponses, et puis on m’a dit que je
reviendrais, que cela serait différent alors. J’avais envie d’essayer. Il fallait
que je trouve une solution.

Je voulais toujours faire au mieux comme sur la terre mais ce n’était plus
pareil, les données avaient changé, les règles aussi, pourquoi devait-on
accepter et accepter quoi ?

Je n’avais pas le choix de toute façon. J’étais là et ça, je l’avais compris
mais alors qu’y avait-il d’autre ?

Je voyais les autres parler, ils avaient l’air aussi préoccupés que moi, je
ne pensais pas pouvoir m’informer auprès d’eux. Je savais que cela devait
venir d’ailleurs, mais d’où ?

Le décor avait changé. C’était vaste et dénudé. Les gens marchaient sans
cesse. Je me demandais où ils allaient, en y prêtant plus attention, je me suis
rendu compte qu’ils reproduisaient sans cesse le même chemin, sans s’en
rendre compte, ils tournaient en rond.

Qu’y avait-il plus loin ?
Que faire pour y aller ?
Je voulais voir maman et là soudainement, je me suis rendu compte avec

émerveillement que j’étais près d’elle.
J’ai alors compris que je pourrais revenir la voir souvent et j’ai décidé

d’accepter de suivre mon chemin.
J’étais décidé à tout faire afin de progresser et de comprendre. Je savais

au fond de moi que cela prendrait du temps mais peu importait, le principal
c’était d’y arriver et pour cela il fallait commencer par le début. Je me suis



rendu compte par la suite que j’avais tout oublié durant ma vie sur terre
(mais j’y reviendrai plus tard si vous le permettez), pour l’instant je
voudrais expliquer que cela n’est pas toujours facile pour celui qui part. Je
n’avais aucune connaissance de l’après-vie. Cela a été un handicap certain,
pas douloureux en soi mais assez perturbant pour une personne qui a
toujours envie de comprendre et d’avancer.

Je vous dis cela dans le sens que sur terre, il est bien de s’intéresser de
près à toute l’évolution humaine, bien au deçà et au-delà de la vie terrestre
car quand nous la quittons si nous sommes préparés il est beaucoup plus
aisé de comprendre les choses telles que :

Que s’est-il passé ? Où sommes-nous ? Où allons-nous ?
Dans un premier temps ces réponses peuvent être bénéfiques pour l’âme

qui ne se reconnaît pas. Elles apportent un soutien, une assistance à la
personne qui part. Il vaut toujours mieux être outillé pour faire un bon
travail et cela apporte une grande aide morale.

L’esprit ne peut pas toujours se positionner facilement dans sa nouvelle
vie. Quelquefois, il ne sait même pas que la vie continue après avoir perdu
son corps de chair, de là toutes ces âmes qui cherchent désespérément et
provoquent sans le savoir toutes les perturbations terrestres causées par
leurs chemins.

 
Certaines plus éveillées que d’autres ont plus de facilité et essayent de

guider celles qui restent. Mais comme vous avez pu le constater, il n’est pas
toujours aisé de faire ce travail, car l’esprit n’est pas toujours disposé à
écouter étant dans ses propres préoccupations. Il est très important de
signaler ce fait, qui pourrait aider ces êtres à évoluer plus rapidement en
étant tout de même rassurés sur le sort des leurs, restés sur terre.

Car croyez-moi personne n’est abandonné, et quel réconfort de savoir
que ceux que nous avons laissés seront aidés et assistés eux aussi
quelquefois par des âmes plus évoluées, peut-être des parents de cette vie
terrestre, peut-être d’autres d’une autre vie, aussi par tel que Jésus, Boudha
et bien d’autres. Je sais qu’il vous sera difficile de me croire pourtant ceci
est la vérité, où je suis, il n’y a pas de niveau à proprement parler comme on
peut le comprendre sur la terre. C’est très différent. Il ne s’agit pas non plus
de grades, de médailles, de victoires, etc.



Il s’agit d’une énergie nouvelle, beaucoup plus évoluée en savoir et en
sagesse, ce qui amène ces âmes à un amour universel et inconditionnel.

Sur terre ce terme est très peu employé et encore moins pratiqué mais ici
cela est très simple car cela est ainsi.

Cet amour produit des miracles, ne dit-on pas sur terre « le miracle de
l’amour » et cela est vrai, mais le terme terrestre est bien léger car toujours
conditionné.

L’amour est tellement fort qu’à partir du moment où on arrive à
l’atteindre tout est beauté, une beauté indescriptible. Nous n’avons pas de
mots pour vous expliquer cela. Ce serait faire une pâle description du
magnifique.

Je voulais vous donner un petit aperçu de ce que nous tous, nous pouvons
ressentir et cela déjà sur la terre, le seul besoin que vous ayez est une
ouverture d’esprit qui vous amènera à la connaissance, là le chemin sera
ouvert, les portes s’ouvriront devant vous, pour vous donner ce que votre
âme a cherché de tout temps à accomplir.

J’ai donc pu me déplacer plus facilement. Je voyageais. J’allais voir
maman très souvent et j’avais repris le chemin des études non pas comme
sur terre, ici elles sont inutiles mais d’autres choses sont à apprendre et il y
en a tellement que, cela est illimité. J’ai demandé à quoi cela pourrait me
servir, dans un premier temps, à comprendre ma situation, mais ensuite ?

Je n’avais pas réalisé que ce que je refusais – faiblement, il est vrai –
d’apprendre, allait m’ouvrir les portes nécessaires à mon vœu le plus cher,
parler avec maman.

Le temps a passé sur terre et maman a continué son chemin du mieux
qu’elle le pouvait sans savoir vraiment où celui-ci allait la conduire. Elle
savait que la vie qu’elle vivait ne lui convenait pas mais elle commençait à
se fatiguer et acceptait cela comme une fatalité. Elle voulait tant de choses
et n’avait aucun moyen de les concrétiser. Elle pressentait mais ne
comprenais pas, elle savait inconsciemment que j’étais là.

Sur terre tant de choses vous manquent quand un être cher vous quitte.
Tout ce qui a été vécu en bien ou en moins bien revient sans arrêt. On passe
du sourire à la culpabilité. On se pose tant de questions.

J’aurais voulu lui dire qu’elle n’y était pour rien. Elle a tant regretté de
m’avoir laissé acheter cette voiture alors que cela n’avait pas de sens, peut-



être pensait-elle qu’il ne serait rien arrivé.
Elle ne savait pas encore que tout est écrit, que ni la voiture ni personne

d’ailleurs n’était responsable de ce qui s’était passé. C’était ainsi. Cela
devait être ainsi. Je l’avais compris et j’aurais voulu le lui dire afin de la
consoler un peu. Peut-être un jour ?

Là aussi, je projetais ce que je savais déjà au fond de moi, mais je n’avais
pas encore acquis le moyen de comprendre tout cela. J’étais patient.
J’attendais, je ne sais trop quoi, mais j’attendais.

Il m’a fallu du temps pour comprendre. Ce n’est pas toujours facile de se
débarrasser de ses idées et principes que l’on acquiert tout au long de notre
vie si courte soit-elle, tout ce que l’on vit s’inscrit dans nos cellules au plus
profond de nous et nous pensons que cela est la vérité. Il faut pouvoir se
débarrasser de tout ce qui est faux pour revenir à l’essentiel.

 
J’apprenais néanmoins beaucoup de choses. J’étais accompagné par des

êtres qui étaient des guides de premiers secours. C’est-à-dire que ces êtres
nous expliquent et nous aident à nous dépouiller de tout ce qui ne nous est
plus utile car de toute évidence nous emmagasinons tant de choses qui n’ont
plus d’importance ici.

Tout est très simple en fait. Il faut juste comprendre ce que nous faisions
sur terre et pourquoi nous y sommes allés. Il y a tant de choses qui se
passent à ce moment-là mais les explications qui nous sont fournies, sont de
toute évidence et la lumière se fait très rapidement. On cherche souvent un
tas de petites choses sur terre pour donner un sens à une situation sans se
rendre compte que ce n’est pas nécessaire et que ce qui est, est bien dans un
ordre juste et accepté au départ. C’est-à-dire dans le but premier de notre
incarnation. On nous donne les raisons et les résultats aussi de ces choix.
Ont-ils été accomplis où ne l’ont-ils pas été… ? Où manque-t-il quelque
chose… ?

 
Là vient bien évidemment tout le récapitulatif d’une vie. Cela est très

rapide et se fait avec l’aide des êtres qui nous entourent. Nous sommes
quelquefois heureux, joyeux ou tristes cela dépend de ce que nous revivons,
mais jamais nous ne sommes jugés par personne et nous apprenons aussi à



ne pas nous juger, mais à chercher dans cet apprentissage ce qui pourrait
encore nous faire défaut.

Le but est d’évoluer vers ce que nous choisissons. Nous lamenter ne sert
qu’à nous retarder dans cet accomplissement. Cela est valable également
quand nous sommes sur terre. Nous perdons tellement de temps en vains
babillages et autres qui ne font que compliquer des situations qui sont au
demeurant toutes simples.

Il ne faut pas beaucoup de temps pour comprendre. Il est vrai que ma vie
sur terre n’a pas été très longue. Mais à présent, je peux dire que je suis
satisfait de ce que j’ai accompli. Certains moments ont été difficiles, il est
vrai. Mais qu’importe, à présent c’est fini, c’est du passé.

 
L’avenir est là, radieux et plein de promesses. Celles que l’on se fait à

soi-même aussi car de tout temps peu importent les mondes, les promesses
ont existé.

Nous avons plus de facilités aussi car nous avons une vue différente, une
vue d’ensemble et il nous est facile de comprendre la totalité d’un
cheminement.

Ce que bien sûr nous n’avons pas sur terre puisque nous avançons en
tâtonnant.

J’apprenais de mon côté et maman apprenait du sien, différemment. Elle
avait encore beaucoup de choses à comprendre et certaines épreuves à
passer, pauvre maman, j’étais là et elle ne le savait pas.

Mon plus cher désir était de lui parler. De lui dire cet amour qui nous
liait. Lui dire aussi que je ne l’avais jamais quittée, que j’étais à ses côtés
depuis tout ce temps. Mais impossible, je savais pourtant que j’y arriverais.
Mais si, il y a des apprentissages sur la terre, ici nous en avons aussi. Nous
apprenons différentes choses que nous expérimentons. Nous pouvons aussi
faire nos choix bien que cela se fasse naturellement. Car nous savons et
nous en sommes pleinement conscients. C’est pour cela que nous vous
disons que nous travaillons afin que vous puissiez mettre une image. Mais
en réalité cela n’a aucune comparaison avec un quelconque travail terrestre.

Ici, tout est fait dans le désir de le faire. Nous y mettons toute notre
énergie et notre amour. Nous essayons de vous guider afin que vous ne vous



égariez pas dans votre chemin et Dieu sait que sur terre, il est si facile de
s’égarer.

Pourtant inconsciemment, vous nous ressentez et vous nous entendez
aussi. Mais l’esprit la plupart du temps est fermé à ces contacts.

Bien sûr à l’heure actuelle bien des personnes recherchent ces contacts
mais ils y en a tant qui n’en tiennent pas compte, car l’être humain est fait
ainsi. Ce qui ne va pas dans son sens ou sa façon de voir les choses le
dérange. Alors il occulte beaucoup de choses, préfère souvent la facilité, car
le chemin à parcourir est parfois parsemé d’embûches et les choix peuvent
être difficiles, voire insupportables pour certains. Cela peut se comprendre
bien sûr. Il n’est pas toujours aisé de transformer sa vie de façon radicale
sans savoir où cela va nous mener.

L’être humain a besoin de sécurité. Il a perdu la notion de l’aventure car
il s’agit bien d’une aventure spirituelle, si belle, si simple, si enrichissante.

Nous avons également conservé quelques acquis d’autres vies qui nous
sont très utiles aussi.

Souvent, je pensais à maman, à mes copains, quelquefois à mon ami
Joseph, ses pensées étaient pleines de bonté, il avait le cœur gros, pourtant
il avait compris lui aussi qu’il n’y avait jamais de retour possible. Il parlait
de moi avec maman et cela lui faisait du bien, je crois qu’elle appréciait
Joseph par le fait même de l’amitié qui nous avait liés. C’était bien, surtout
à cette époque où maman a commencé à avoir des difficultés dans son
couple.

Elle ne s’en était pas rendu compte au départ. Mais à présent sa vie lui
pesait.

Elle avait envie d’autre chose, de liberté. Mon petit frère grandissait lui
aussi et la vie continuait. Je savais maman malheureuse. Elle n’avait en
réalité jamais trouvé le bonheur qu’elle recherchait et était résignée sur son
sort.

Ma maman a commencé à comprendre le jour où la femme de Joseph lui
a dit avoir parlé avec moi, elle l’a d’abord pris très mal, pensant qu’elle se
moquait d’elle, pourquoi cette jeune femme et pas elle ?

Étais-ce vrai ? Ce n’était pas possible voyons, ce sont des racontars. Ça
lui faisait mal de savoir que quelqu’un avait parlé avec moi, elle refusait
cela. Mais cela était resté gravé dans son esprit.



Il ne fallut pas longtemps avant qu’elle ne se décide à parler avec Joseph.
Lui était convaincu que cela était possible mais ne voulait plus le pratiquer
du fait d’une mauvaise rencontre pendant ce travail.

Angélique (c’est le prénom de cette jeune femme) que je n’ai pas encore
cité a accepté de conduire maman dans un endroit connu d’elle où ces
personnes pouvaient communiquer avec les décédés.

Il y avait plusieurs personnes ce jour-là, j’étais présent bien sûr. Je
regardais maman partagée entre espoir et crainte. Elle ne voulait pas y
croire et pourtant elle espérait. Elle avait une totale confiance vis-à-vis
d’Angélique.

Elle savait que celle-ci ne ferait rien qui puisse la faire souffrir et la
séance commença. Plusieurs personnes étaient assises autour d’une table où
étaient posés : les lettres de l’alphabet, les chiffres de un à dix, un oui et un
non, un verre retourné face contre la table. Elles ont expliqué à maman
qu’elles pouvaient appeler les esprits et que ceux-ci se servaient de
l’énergie des personnes présentes afin d’écrire un message.

Maman à cette époque avait déjà beaucoup de respect et une foi très forte
aussi, cela les a protégées. Ce qui s’est passé ensuite était assez disparate,
illisible et incompréhensible. Il n’y avait pas beaucoup de sérieux dans ce
travail et j’espérais que maman ne baisserait pas les bras en rangeant cela
dans le tiroir des oubliettes. Heureusement, il n’en fut rien, au contraire.
Elle était déçue bien sûr et Angélique désolée de ce qu’il s’était passé. Mais
ce n’était pas grave, la graine était semée et elle allait germer. J’étais fou de
joie, si heureux de cette avancée. Je voulais lui crier (allez maman continue,
c’est la réalité. Je suis là. Je peux parler avec toi. Tu dois y croire,
n’abandonne pas cherche, cherche, je suis près de toi). De fil en aiguille, de
discussions en discussions, cela a commencé à prendre forme dans l’esprit
de maman. Elle voulait savoir si cela était vrai, était-ce possible ?

Si oui comment faire ?
Dans sa vie elle avait vaguement entendu parler des « diseuses de bonne

aventure » comme elle les appelait et elle n’y croyait pas de toute façon.
À partir de ce moment, les choses ont avancé plus rapidement. Il y avait

un centre spirite pas très loin de chez elle. Angélique lui a expliqué en
quelques mots et maman était décidée à y aller faire un tour sans trop savoir
ce qui l’attendait.



En fait, ce centre faisait partie d’une société spirite, ce qui signifie que
certaines personnes ont des dons qui leur permettent de communiquer avec
d’autres plans de conscience. Bien entendu, cela peut être très difficile car
les intentions doivent être pures et dénuées de tout intérêt. Cela doit être fait
dans le but d’aider et non d’égarer, de là la vigilance qui doit être dans
l’esprit de chacun à ce moment, afin de pouvoir comprendre ce qui est
donné et de l’interpréter au plus juste.

Cela ne veut pas dire qu’il y ait manipulation ou tricherie non, mais il y a
une grande différence entre la compréhension sur la terre et ce qui vous est
transmis. De là une étude du message donné à votre intention, afin de
pouvoir comprendre le sens de celui-ci.

Maman est donc partie là-bas et s’est installée en attendant le début de la
séance. Il y avait beaucoup de personnes ce jour-là et maman s’est installée
au fond de la salle pensant peut-être que là-bas personne ne la verrait et
qu’elle pourrait assister sans être prise à partie. À cette époque, elle était
encore très peu sûre d’elle-même.

Mais son besoin de savoir était plus fort. Elle regardait autour d’elle, se
demandant où elle était. Ce lieu lui semblait glauque et lourd. Il est vrai
qu’il y avait ce jour-là beaucoup d’entités qui attendaient, ce qui rendait le
lieu étouffant. J’étais présent moi aussi, bien sûr. (Les entités étant les êtres
qui ont perdus leur enveloppe charnelle. Elles se déplacent à présent dans le
monde des esprits).

J’attendais auprès de maman. Je savais que je n’aurais pas le droit de
parole car il y avait plus important au départ et ce travail était réservé à des
êtres beaucoup plus évolués que moi, aussi j’attendais et j’espérais.

La séance a débuté sous cette lourdeur. Maman écoutait sans écouter,
prise par ses pensées. Elle pensait cela impossible et trouvait les paroles très
débridées.

Une demi-heure est passée ainsi. Il faisait très chaud. Elle avait envie de
s’en aller.

Dieu merci, il n’était pas possible de quitter la salle avant la fin de la
séance afin de ne pas perturber le travail. C’était très bien ainsi car je pense
qu’elle serait partie. Cela ne lui plaisait pas vraiment et ce n’était pas ce
qu’elle voulait, ni attendait.



Il faut parfois passer et accepter certaines étapes pour avancer et elle
avait déjà tellement accepté dans sa vie que sa patience était fortement
atténuée. Je m’impatientais autant qu’elle, pourtant je savais ce qui allait se
passer.

 
À un moment donné, un homme a élevé la voix et s’est adressé à maman.
Elle était sidérée : comment pouvait-il la voir si loin et cachée par

d’autres personnes. Non, c’était bien elle. Comme elle était hésitante, cet
homme lui a dit tout de go, oui, oui, vous Madame avec la robe à fleurs là-
bas, c’est à vous que je m’adresse. Ma mère est descendue un peu plus
profondément dans son siège mais il fallait écouter. Elle savait qu’elle ne
pouvait faire autrement.

Un guide était là pour elle. Enfin pensais-je. On va pouvoir l’atteindre,
lui faire comprendre. Je savais qu’il faudrait du temps, beaucoup de temps
mais je connaissais maman. Si l’ouverture se faisait elle ne se refermerait
jamais et j’espérais. Je priais pour cela.

Ce que lui a dit le guide ce jour-là, a été doux et tonitruant en même
temps. Elle a eu sur le moment l’impression d’être giflée, car les paroles lui
faisaient comprendre sa situation et que là maintenant il fallait en sortir.
Pauvre maman, comme elle a pleuré ce jour-là, à gros sanglots sans pouvoir
s’arrêter. Les personnes dans la salle la regardaient avec compassion. Mais
pour elle, il n’y avait plus personne que ces mots qui résonnaient dans sa
tête. Était-elle venue ici pour se faire réprimander ? Elle qui faisait ce
qu’elle pouvait dans sa vie.

Elle était heureuse d’avoir été remarquée mais fâchée de s’être fait
admonester ainsi en public. Elle n’avait pas encore à l’époque la moindre
notion sur tout cela et a reçu pour elle la gifle au terrestre.

Elle était venue chercher du réconfort et elle repartait en pleurant, son
petit papier à la main.

Elle n’avait rien à faire là. Cela ne lui apporterait rien. Elle n’y
retournerait pas. Ce n’était pas la peine d’ajouter à ses souffrances. Elle ne
comprenait pas ce que le guide lui avait dit et elle n’y croyait pas.

J’étais désolé pour elle, elle n’avait pas compris, c’était son fils qu’elle
voulait, quelle tristesse ces jours-là.



Pourtant au fil des jours il y eut beaucoup de points d’interrogations dans
sa tête, il était vrai que ce qu’avait dit cet homme avait une connotation
même indirecte dans ce qu’elle vivait, mais alors pourquoi ne pas être plus
clair. Elle se souvenait qu’on lui avait parlé de portes.

De beaucoup de portes et qu’elle tournait en rond. Mais que pouvait-elle
faire qu’elle n’avait déjà fait ? Aurait-elle oublié quelque chose ? Devait-
elle revenir en arrière ? Qu’est-ce qui avait été raté ? Il est vrai que pour
elle, la vie était là. Mais n’avait plus de sens. Pourtant, elle faisait au mieux
et ne comprenait pas ce qu’on lui reprochait. Que devait-elle faire ? Il fallait
qu’elle sache. C’était important, mais comment faire ? Elle n’avait plus
envie de retourner dans cette salle qui à l’époque lui faisait un peu peur
(c’est moi petite maman, je vais t’aider et tu vas comprendre, je vais t’aider,
je t’aime tant mais il faudra que tu reviennes ici c’est important).

Je lui soufflais cette phrase dans l’oreille pendant des jours entiers.
Je savais qu’elle y pensait beaucoup. Je ne faisais qu’amplifier ses

pensées. Elle en avait parlé à la maison sans obtenir la moindre explication.
Cela n’intéressait pas mon beau-père, pour lui c’était fini. Il fallait qu’elle
essaie d’oublier et continuer sa vie.

Je peux vous dire à présent qu’il n’avait pas envie de repartager maman
avec moi. Pourtant, j’allais tout faire pour la rejoindre, pour que nous
soyons réunis de nouveau. Elle avait assez souffert et je savais que cela lui
redonnerait un certain goût à la vie. Il lui faudrait du temps bien sûr mais
quelle importance. N’est-ce pas le résultat qui est important et je savais que
pour elle c’était très important. Sa foi était forte mais la connaissance de ces
choses était inexistante dans sa vie.

Elle ne savait pas tout ce qui peut se faire entre les deux mondes. Ni
comme nous étions proches l’un de l’autre. Les ressentis chez elle,
existaient déjà à cette époque mais elle ne les réalisait pas et ne cherchait
pas plus loin, pour elle je n’étais plus là et je lui manquais de plus en plus
chaque jour. Je lui ai dit à l’oreille ce jour-là : « courage maman je suis là on
va se rejoindre bientôt, il faut faire l’effort de ton côté aussi et tout se
passera bien ». Je me réjouissais tellement.

Je savais que ce ne serait pas facile pour elle mais elle y arriverait.
Maman est quelqu’un de très têtu. Je pourrais même dire obstinée.



Si elle décide quelque chose, elle va jusqu’au bout, encore fallait-il
qu’elle se décide et je priais de toutes mes forces afin qu’elle prenne la
bonne décision.

Mes prières furent entendues. Elle arriva le dimanche matin pleine
d’espoir et d’incertitude. Elle ne savait pas trop que faire, s’attardait un peu
à l’entrée écoutant parler les personnes qui arrivaient, certaines parlaient de
soins, de soins ? Ce n’était pas médical tout de même !

Non des soins énergétiques, plusieurs personnes attendaient pour ces
soins, la salle d’attente était au premier étage et trois personnes étaient là
qui patientaient.

Elle voyait une femme et un homme dans ce cabinet et se demandait ce
qu’ils pouvaient bien faire, les personnes qui sortaient avaient le sourire et
paraissaient satisfaites, cela la décida à attendre patiemment son tour,
pourtant la patience n’était pas son fort mais elle savait qu’il fallait patienter
et l’espoir revint.

Au bout d’une petite demi-heure, elle était seule et attendait que la
dernière personne sorte du cabinet. Elle ne savait trop que dire. Elle verrait
bien à ce moment-là, que risquait-elle ? Au fond rien, elle avait vu déjà tant
de choses.

Le pas qu’elle allait franchir ce jour-là allait changer toute sa vie. Elle ne
le savait pas encore et moi j’essayais de la rassurer par la pensée.

Un homme haut de stature, au visage souriant, vint lui ouvrir la porte et
l’invita à entrer dans une petite pièce où deux chaises étaient installées. Une
petite dame au sourire chaleureux l’accueillit et lui demanda ce qu’elle
pouvait faire pour elle. Maman ne savait trop que répondre, comment dire à
ces deux personnes souriantes qu’elle était là pour son fils simplement,
qu’elle ne connaissait rien à tout cela mais que l’espoir était là. Elle resta un
moment, pensive, repartit dans ses pensées qui se bousculaient dans sa tête.

Elle finit par donner à cette dame la vrai raison de sa présence là, elle
n’avait pas compris que où elle se trouvait c’était différent de la salle du
bas, que ces personnes étaient là afin d’aider au niveau énergétique de
guérison afin d’aider certaines personnes à vivre avec leur douleur, si celle-
ci ne pouvait disparaître.

Maman fut résignée d’un seul coup, voulut se lever et prendre congé.
 



Moi de mon côté, je communiquais avec cette dame qui était médium. Je
la suppliais de faire quelque chose pour maman.

C’était une bonne personne au cœur noble et généreux. Étant elle-même
dans des problèmes de santé, elle pouvait comprendre la détresse qui était
devant elle.

Elle demanda à maman si elle avait une photo de moi, bien sûr répondit-
elle. Puis-je la voir ? lui demanda la dame. Et maman lui remit la photo en
se demandant ce qu’elle allait bien pouvoir en faire.

À ce moment la dame lui a dit que j’étais là près d’elle, que mes mains
étaient posées sur ses épaules comme je le faisais si souvent. J’aimais le
contact avec maman même si elle ne ressentait rien à ce niveau.

Maman regardait la dame, assez dubitative, car celle-ci fixait la photo
d’une façon assez spéciale, ce qui était normal bien entendu, et le contact
put s’établir.

Que d’émotions des deux côtés, moi qui avais attendu depuis si
longtemps et maman qui écoutait tout ce que la dame lui disait à propos de
moi.

Il fallait donner des preuves à maman, elle en avait besoin. Elle avait
déjà beaucoup de mal à faire cette démarche. Si je ne parvenais pas à la
convaincre, elle ne reviendrait jamais plus ici, ni ailleurs et alors il n’y
aurait plus d’espoir de lui parler. Il le fallait absolument et la dame avait très
bien compris cela. Elle m’a beaucoup aidé. La communication passait bien
sans difficulté. L’esprit ouvert de cette dame voulait aider maman. Quel
bonheur ce contact qui a été le début d’une belle, d’une merveilleuse
aventure.

Ce n’était pas simple pour moi. Je voulais lui donner des preuves.
Mais il ne fallait pas raviver sa douleur. Ce n’était pas le but. J’ai cherché

afin de faire passer le message avec le plus de douceur possible. Il fallait lui
donner des renseignements sur ce qu’elle recherchait. Je lui ai dit que j’étais
toujours là près d’elle. Que je ne l’avais jamais quittée. Je lui ai parlé de ma
voiture, de sa couleur, de l’accident (en quelques mots). De ma façon de me
vêtir, de mes cheveux, une foule de petits détails qu’elle ne pouvait réfuter.

 
C’était la stricte vérité et cette dame, où aurait-elle pu aller chercher

toutes ces informations, elle qui ne nous connaissait pas, ni l’un ni l’autre ?



Quand elle a demandé à maman si ce qu’elle avait dit était juste, j’ai vu
une lumière briller chez maman. Elle savait que c’était vrai, ce qu’elle a
confirmé à cette dame.

Ne pouvant prendre plus de temps pour ce travail, le rendez-vous s’est
terminé et maman a repris le chemin de la maison. Elle est restée quelques
jours sur un nuage en se demandant « Est-ce bien vrai ? Est-ce possible ? »

Alors, tout ce qu’on lui avait appris en étant plus jeune, n’était pas juste.
Elle a eu beaucoup de mal à comprendre, jusqu’au jour où elle a décidé de
s’intéresser sérieusement à ce domaine.

Elle voulait trouver des réponses. On lui avait indiqué quelques livres
qu’elle s’était empressée d’acquérir et à commencer sa lecture sur une autre
vision de l’existence.

Elle commençait à être convaincue au fil du temps. Mais elle voulait
savoir plus de moi et se décida à reprendre le chemin de la salle afin de
revoir cette dame qui l’avait si bien aidée.

Le dimanche suivant, elle se rendit là-bas en espérant obtenir plus
d’informations. Hélas ce jour-là, ces personnes étaient absentes, d’autres les
remplaçaient. Maman se renseigna.

À l’accueil, on lui a expliqué qu’ils étaient là un dimanche sur deux. Elle
remercia, fit demi-tour et rentra chez elle bien décidée à reprendre le même
chemin le dimanche suivant.

À cette époque, mon beau-père commençait à être dérangé par tout cela.
Il ne voyait pas cela d’un bon œil et aurait déstabilisé maman s’il l’avait pu.
C’était trop tard. Maman avait pris le chemin et était bien décidée à aller au
fond des choses, à présent elle voulait savoir. Je pourrais dire que c’était
devenu vital pour elle. Si j’étais là, si j’étais vivant, mais de quel genre de
vie ? Elle avait assisté à l’enterrement, comment peut-il être encore vivant ?
se disait-elle.

 
Pourtant la dame lui avait dit la vérité. Il n’y avait aucun doute là-dessus.

Il fallait qu’elle sache, il le fallait.
Le dimanche suivant, ils étaient là. Les choses-là furent un peu

différentes, mais amenèrent vers un prolongement de ces rendez-vous.
Effectivement, ils firent entrer maman, la saluèrent d’un sourire. Ils lui

expliquaient qu’en réalité, ils ne pouvaient donner de messages. Qu’ils



étaient là pour les soins et que cela pouvait leur causer quelques contrariétés
avec l’établissement. Si maman voulait recevoir des messages, elle devait
se présenter dans la salle du rez-de-chaussée, la même salle où elle avait
reçu le message du guide.

Maman était déconfite. Ils s’en aperçurent immédiatement. J’étais là
mais je savais cette fois qu’ils respecteraient le règlement, alors m’est
venue une idée. J’ai fait une demande à cette dame qui bien sûr
m’entendait.

Je lui ai demandé de servir de guide à maman, de lui expliquer ces
choses inconnues pour elle et de lui apprendre à recevoir les messages. Il y
a eu un moment de réflexion, à ce moment j’ai confirmé à cette dame que
maman avait les capacités nécessaires mais que celles-ci étaient toujours
latentes.

Cela suffit à la convaincre et elle convia maman à un autre rendez-vous,
à son domicile cette fois afin de pouvoir discuter, expliquer et là elle
pourrait l’aider avec les messages.

Maman était ravie, les coordonnées furent échangées et rendez-vous pris,
maman remercia chaleureusement et partit, son cœur chantait. Il y avait
bien longtemps que ce n’était arrivé.

Il y avait à ce moment cinq ans que j’étais parti. Cinq années qui ont paru
une éternité de son côté et du mien aussi, enfin on allait pouvoir se
rejoindre.

J’avais tant de choses à lui dire, de souvenirs à lui rappeler. J’étais décidé
à lui faire retrouver le sourire. Ce sourire que j’aimais tant et qui avait
disparu depuis si longtemps.

Vous qui êtes sur terre et qui perdez un être cher, n’abandonnez jamais.
Cet être qui vous manque est là, la main tendue vers vous. Cherchez,
cherchez le chemin, ça ne veut pas dire de foncer tête baissée dans
n’importe quoi. Vous devez chercher les personnes valables qui travaillent
avec le cœur. Il y en a beaucoup, savez-vous.

Ne vous laissez pas bercer par de belles paroles, cherchez toujours la
vérité et la justesse dans ce que vous recevez. Cela vous évitera bien des
désillusions et vous apportera la paix. N’oubliez pas un monde est un
monde quel qu’il soit. Il faut toujours être vigilant et éveillé.



Vous serez tous aidés dans vos recherches. Vous serez guidés vers ceux
que vous aimez, n’en doutez jamais. Le cœur et l’amour ouvrent toutes les
portes et vous n’êtes jamais seul.

La vie continuait. Elle était plus légère. Maman ne vivait que pour ses
rendez-vous avec la dame. L’amitié s’était installée entre elles et tout se
passait bien. Maman a commencé à recevoir des messages de moi et
d’autres personnes par l’intermédiaire du médium, tout se rejoignait et
maman fut convaincue.

Heureuse de savoir que la vie continue et qu’en réalité, je n’étais pas
mort.

Cela a été une résurrection pour elle, car ses paroles résonnent encore à
mes oreilles le jour où elle a dit « on m’a rendu mon fils » ces paroles
étaient si profondes et très importantes pour elle et moi. J’étais heureux. On
était réunis et elle le savait à présent, plus rien ne nous séparait.

Ma maman chérie, que de bonheur, quand je l’attendais à nos rendez-
vous. J’étais déjà avec elle, mais elle ne pouvait pas encore me ressentir.
Pour elle c’était comme si je l’attendais assis dans la maison de son amie.
Cela m’a fait rire quelquefois, car elle se dépêchait d’arriver alors que
j’étais déjà près d’elle quand elle partait de la maison.

J’étais heureux, si heureux, nous avions rendez-vous comme avant, je
pouvais lui parler, répondre à ses questions, lui parler de moi quelquefois.
La vie de l’autre côté l’intéressait. Elle voulait en savoir plus. Elle
continuait ses recherches dans les livres et avec les personnes qu’elle
rencontrait.

C’est à ce moment que son amie lui a proposé de communiquer d’une
autre façon, vous souvenez-vous ? J’en ai parlé plus tôt.

 
Ce travail qui sur terre est appelé « oui-jà » (Le oui-jà étant une façon de

communiquer avec les entités au moyen d’une tablette recouverte des lettres
de l’alphabet et de chiffres) ce que maman avait expérimenté de façon
malheureuse, à présent c’était différent. Elle avait confiance en ces
personnes. Elle accepta donc et ils prirent rendez-vous pour venir chez
maman pour ce travail. Elle serait accompagnée de son époux car l’énergie
devait être forte pour cela et du fait de la petite santé du médium à cette
époque, il lui fallait de l’aide en énergie.



Maman attendait ce rendez-vous avec impatience et curiosité aussi. Elle
était restée sur l’expérience précédente et elle se posait beaucoup de
questions.

Le grand jour arriva, tout le monde se retrouva chez maman. Il fallait
attendre un petit moment que mon petit frère s’endorme. Ce n’était pas
conseillé pour les jeunes enfants curieux de tout.

Pendant ce temps, ils firent connaissance avec mon beau-père et la
discussion fut entamée sur le sujet qui nous occupait.

Le médium se préparait pour ce travail. Son époux avait préparé le
matériel nécessaire et tout le monde prit place autour de la table de la salle à
manger.

L’énergie était bonne. Les cœurs souriaient et maman attendait,
impatiente mais rassurée. À présent, elle savait que tout se passerait bien.
Elle avait pris de quoi noter pour ne rien oublier et attendit.

La séance démarra, j’étais là moi aussi et j’attendais le signal du départ.
Les prières et protections faites, tout était prêt.

J’étais impatient, même chez nous l’impatience peut se faire ressentir,
différemment de la terre bien sûr mais nous avons aussi nos émotions.
Maman était heureuse. J’étais là et je lui parlais. Je la rassurais en lui disant
que tout allait bien qu’il ne fallait pas se faire de soucis.

Je lui demandais également de moins pleurer car cela m’accablait
beaucoup de la voir ainsi. Je savais qu’elle faisait des efforts pour contrôler
cela mais quelquefois la pression était trop forte et les vannes lâchaient.

Tout allait bien. Le travail continuait dans la sérénité et maman aurait
voulu que cela ne finisse jamais. Je lui ai dit que je reviendrais lui parler,
qu’il y avait beaucoup de choses que je devais lui dire. Je l’aimais mais
cela, elle le savait. Elle l’a toujours su. Il y eut ensuite les remerciements,
puis je suis parti.

Ce travail prend beaucoup d’énergie et je ne voulais pas fatiguer le
médium qui nous donnait déjà tellement de son temps. Je la remercie encore
aujourd’hui car sans elle cela aurait été beaucoup plus difficile. Mais Dieu
veille au bien de tous et grâce à Lui cela s’est passé facilement.

Ils ont pris congé pour ce jour en se promettant de se revoir bientôt.
Maman était si légère. Elle n’était pas fatiguée, n’avait pas envie de dormir.
Elle voulait juste rester là et profiter de ce bien-être qui s’installait en elle



tout doucement. À présent, elle était convaincue de la véracité de ce qu’elle
vivait. Elle en éprouvait un grand bonheur. Me savoir vivant était pour elle
un miracle de Dieu, peu importait où j’étais, ce que je faisais, pour l’instant
ce qui était important pour elle c’était d’attendre mon retour, ma prochaine
visite.

Pour moi aussi, c’était important même si moi je savais. J’avais hâte
aussi de la retrouver. Il y avait encore tant de choses à dire et à faire, nous
deux enfin réunis !

J’aurais voulu lui crier mon bonheur, plus tard peut-être pour l’instant, je
la regardais sourire de bonheur, ma petite maman. Elle avait mérité de
retrouver le sourire. Elle avait tant souffert de mon départ.

À présent, ce serait différent. Il y aura toujours ce manque bien sûr, mais
les choses qui seront expliquées lui permettront de comprendre et cela
pourra l’apaiser grandement. C’était mon but, alléger sa souffrance.
J’espérais pouvoir le faire petit à petit. Il y aurait encore de la tristesse et
des larmes pendant un certain temps puis cela s’allégerait et tout deviendrait
plus clair dans son esprit.

Elle peut accepter beaucoup de choses si on lui explique et qu’elle
comprend, c’est acquis, et j’avais l’intention de la conduire doucement vers
cette vérité. Cette vie dont elle n’avait pas connaissance, comme moi qui ai
dû prendre le même chemin, mais sans les difficultés terrestres.

Il y a eu du bonheur chez nous ce jour-là, car d’autres personnes près de
moi avaient compris que cette ouverture allait aussi leur ouvrir des portes
afin de pouvoir communiquer avec elle. Il y avait beaucoup d’amour autour
d’elle, sans le savoir elle était aimée et protégée. J’étais heureux pour elle,
je devais lui dire cela.

Elle se sentirait moins seule sur terre, car la solitude faisait partie de sa
vie. Elle ne l’avait pas choisie et cela était très lourd pour elle.

Les jours passèrent ainsi un peu dans l’euphorie, quelquefois dans les
larmes, l’inquiétude que je ne revienne pas. Ces doutes sont normaux sur
terre. Il y a toujours des pensées qui ne sont pas bonnes à écouter, mais cela
doit se faire ainsi. Il faut avoir la conviction et ne pas faillir, jamais. Tout est
à portée de main pour tous. Il faut le saisir en étant convaincu que tout est
possible et surtout que tout est parfait. Le doute est toujours négatif et
amène à une perte de pouvoir et sur soi et sur ce qui nous entoure. Le



pouvoir dit ainsi n’est pas un acte de possession loin de là. Ce genre de
pouvoir dont je vous parle vous donne la force de croire, la force
d’accomplir votre vie et de faire les meilleurs choix pour vous.

Revenons à maman, tout doucement dans son esprit les pièces du puzzle
se mettaient en place. Au fur et à mesure de nos rendez-vous elle
comprenait mieux cette réalité qui lui avait échappé dans le passé. Elle s’en
voulait quelquefois et je la rassurais en lui disant que les choses prennent
quelquefois du temps mais quand le moment est là, elles arrivent. C’était le
principal. Il ne fallait rien regretter au contraire. Il fallait être heureux d’être
arrivés là où l’on était maintenant. C’était cela le plus important et pour elle
et pour moi aussi. Car cela me permettait à moi aussi d’évoluer.

D’avancer, d’apprendre des choses nouvelles qui allaient m’être très
utiles par la suite.

 
J’accompagnais maman où elle allait. Je la conseillais, la dirigeais

quelquefois. Quant à elle, c’est le chemin inverse qu’elle devait faire. Elle
s’est souvent demandé pourquoi elle changeait radicalement ce qu’elle avait
l’intention de faire, mais n’en paraissait pas affectée. Peut-être
inconsciemment, savait-elle que c’était moi. La joie revenait dans son cœur.
La vie était plus légère et moi je pouvais lui faire des petits cadeaux ou lui
signaler ma présence : devant sa maison, il y avait un vieux portail, tout
grinçant qu’elle tenait toujours ouvert pour rentrer la voiture. Un grand
nombre de fois, elle a entendu ce portail grincer, comme si quelqu’un
l’actionnait. Elle accourait à la fenêtre pour constater qu’il n’y avait
personne. Cela a continué quelque temps, jusqu’à ce qu’elle comprenne que
ces manifestations, c’était moi qui les faisais.

Par la suite quand elle entendait ce bruit, elle souriait et me disait « c’est
toi mon fils, merci, je sais que tu es là » et continuait à vaquer à ses
occupations.

Elle a eu beaucoup de travail dans cette maison et un jour froid d’hiver
elle est tombée malade et a dû s’aliter quelques jours, rien de grave une
grippe due à la fatigue accumulée. Je voulais l’aider, la soutenir.

Je savais qu’elle pensait à moi. De son lit, elle regardait les champs en
face de la maison et passait ses journées à regarder dehors. Il neigeait et les



flocons jouaient devant les vitres. La fièvre étant là, elle était souvent dans
un demi-sommeil.

Je lui ai dit : « attends maman tu vas voir » et j’ai dessiné mon visage
dans le champ, mon visage dans la neige, je savais qu’elle le verrait. Au
départ, elle a hésité beaucoup puis en y regardant bien, elle m’a reconnu.

J’étais là. Elle était rassurée et elle se rendormit, à peine ouvrait-elle les
yeux que son regard partait au dehors. J’étais toujours là. Je suis resté près
d’elle pendant de longues heures un peu comme si j’avais été à son chevet.
Elle savait à présent et pour elle c’était magnifique. Un cadeau du ciel,
disait-elle.

Quelques jours plus tard, elle fut sur pieds, rétablie.
Elle recontacta le médium pour reprendre rendez-vous. Celui-là allait

être très important pour elle. Le moment était venu d’apprendre elle aussi à
communiquer avec nous.

Quelle panique ce jour-là, pendant le trajet que de questions sans
réponse. On lui avait dit que c’était possible. Alors elle allait essayer.
Comment devait-on faire pour communiquer ?

Pour finir, elle lâcha prise. Heureusement car cela aurait pu perturber
cette belle journée. Elle arriva donc chez le médium à l’heure.

Maman n’est jamais en retard, plutôt en avance. Elle actionna la sonnette
et attendit. La porte s’ouvrit et un grand sourire l’accueillit. Cela la rassura.
Elle se dit : je suis en sécurité ici. Tout se passera bien. Après avoir parlé un
moment toutes les deux, elles s’installèrent au salon autour d’une petite
table basse, maman d’un côté et la médium de l’autre.

Elle lui expliqua qu’il fallait faire le vide dans sa tête, se concentrer et
laisser venir tout ce qui venait, peu importait de comprendre ou pas, ce
n’était pas le but. Il fallait juste que le contact se fasse.

Ce jour-là a été un jour mémorable pour maman. À force de se
concentrer elle attrapa mal à la tête mais continua et parvint à un moment
donné à voir plusieurs images qu’elle ne reconnaissait pas bien sûr. Un bon
quart d’heure passa et la médium lui demanda d’arrêter. C’était assez pour
aujourd’hui. Au départ, ce travail pouvait être très fatigant et il ne servait à
rien de forcer.

Après quelques minutes, elle demanda à maman ce qu’elle avait eu ?



Celle-ci ne lui répondit « rien, je n’ai rien eu. J’ai juste vu des rails de
chemin de fer et un homme habillé de blanc c’est tout. Ça n’a aucun sens
n’est-ce pas ? demanda-t-elle.

Le médium réfléchit. Un grand sourire illumina son visage. Elle dit à
maman : « ce que tu as vu est très juste. C’est mon papa qui s’est présenté.
Il travaillait aux chemins de fer et était vêtu de blanc ».

Maman était abasourdie. Elle écoutait mais elle était très fatiguée par ce
travail. Le médium était heureux et expliqua à maman que son papa était
venu pour l’aider à ses débuts. C’était magnifique. Maman ne réalisait pas
encore très bien. Mais elle était contente qu’il se soit passé quelque chose.
Si elle avait vu le papa du médium, elle pourrait me voir moi aussi, se dit-
elle. Là elle comprit qu’une porte était ouverte, qu’une main s’était tendue
et qu’elle ne la lâcherait plus.

Le travail terminé tout le monde prit congé. L’époux félicita maman
chaleureusement, lui demanda si elle était assez bien pour faire le chemin
du retour et ils se séparèrent. C’était merveilleux pour maman.

Je remercie en passant François le papa du médium d’avoir si bien aidé
maman ce jour-là.

Maman rentra à la maison heureuse et impatiente de raconter ce qu’il lui
était arrivé. Elle ne savait pas encore que les réactions allaient refroidir ses
élans. Personne ne s’intéressait à cela, il n’y avait qu’elle qui y croyait.

Eh bien se dit-elle si c’est ainsi, je poursuivrai mon chemin, personne ne
m’arrêtera, quoi qu’il arrive. Sa décision était prise et à ce jour elle n’est
jamais revenue sur sa décision, pourtant bien des choses se sont passées.

Elle a toujours tenu bon contre vents et marées et je suis très fier d’elle.
C’est ma maman, mon amour et je l’aime.

Cet amour n’a fait que grandir au fil du temps. Il était de plus en plus
puissant. Une fusion se faisait entre nous. Il fallait continuer, poursuivre ce
chemin qui n’était pas toujours facile.

Maman a continué quelque temps ses rendez-vous avec le médium. Cela
allait de mieux en mieux. Elle arrivait à communiquer avec moi et aussi
avec son grand-père maternel qui l’aime beaucoup. Il a élevé maman depuis
son plus jeune âge et y est très attaché.

Cela a duré quelques semaines, la santé du médium se dégradait. Les
rendez-vous se sont espacés pour devenir inexistants. Maman a alors pris la



décision de continuer seule.
Son chemin était déjà tracé et elle l’avait compris. Elle ne savait pas

encore où cela allait la conduire mais elle savait que c’était ainsi et c’était
ce qu’elle souhaitait.

Combien de fois me suis-je dit qu’elle était très courageuse, mais elle
n’aimait pas qu’on le lui dise. Elle disait qu’elle faisait ce qu’elle avait à
faire. C’était assez pour elle.

Elle installa un petit bureau dans sa chambre et commença à travailler
seule. Nous ici nous l’encouragions sans cesse et nous la rassurions aussi
afin qu’elle sache qu’elle était protégée et que rien de négatif ne lui
arriverait.

Tous les jours, elle s’installait à son bureau pour travailler. Elle a reçu un
nombre impressionnant de messages de toute sa famille et de bien d’autres
aussi. Elle était heureuse ainsi. Elle se sentait utile et surtout, ce qui était
important, aimée. Elle se sentait portée, accompagnée et la vie avait pris un
autre visage. J’étais souvent là à la regarder écrire, comme pour le moment
où je lui dicte, vous comprenez n’est-ce pas ?

Je la soutiens dans tout ce qu’elle entreprend, malgré certaines épreuves
qui l’attendent encore et dont elle n’a pas encore conscience.

Oui, je la soutenais car il y allait avoir des événements dans sa vie assez
douloureux et dont il ne lui serait pas facile de sortir. Mais pour l’instant,
tout allait bien. Elle était heureuse et moi j’étais radieux. Elle était très
fatiguée à cette époque. Le travail, la maison et ses soucis de couple
n’arrangeaient rien. Elle aimait se retrouver seule, se promener. Elle fit la
connaissance d’une jeune femme qui lui conseilla d’aller consulter une
personne de sa connaissance, afin de lui redonner l’énergie qui lui
manquait. Elle prit donc rendez-vous avec cette personne. Un homme d’une
soixantaine d’années d’origine allemande qui pratiquait le reiki. À cette
époque, cette pratique n’était pas aussi connue que maintenant, et après
quelques explications elle accepta l’aide que cette personne lui proposait.
Elle n’y connaissait rien et arriva chez cette personne sans la moindre idée
de ce qu’était le reiki.

Elle était tellement lasse qu’elle ne se posait plus beaucoup de questions.
Que pouvait-il lui ? Elle savait qu’il existait bon nombre de charlatans dans



ce domaine, son impression avait été bonne lors du contact téléphonique,
pour elle s’était suffisant.

Elle s’y rendit un matin, sonna et attendit. C’était une belle maison
agréable d’où se dégageait une sensation de paix, à l’arrière un beau jardin
entretenu avec amour, cela se voyait, de beaux arbres, de jolis parterres de
fleurs un endroit de tranquillité.

Après quelques minutes d’attente un homme vint lui ouvrir. Il avait un
beau visage souriant ouvert, assez grand et assez franc aussi, ce que maman
appréciait. Il la fit entrer dans une petite pièce où était installée une table de
massage, un petit meuble avec une petite stéréo afin de détendre
l’atmosphère et dans l’autre coin un bâton de berger que maman trouvait
magnifique, une chaise et c’était tout.

Il demanda à maman de se défaire de ses chaussures et de s’allonger sur
la table de massage, il lui expliqua le travail en quelques mots. Maman n’y
comprenait rien mais elle se détendit et laissa faire cet homme au sourire
bienveillant.

La séance dura environ trois quarts d’heure. Maman était détendue mais
ne comprenait toujours pas ce qu’on lui faisait, peu importe elle se sentait
bien c’était le principal. Elle régla la consultation et se préparait à prendre
congé.

Alors, le praticien lui proposa une série de quatre séances au bout
desquelles si elle le désirait elle pourrait être initiée à cette pratique au
premier niveau. Cela lui permettrait par la suite de se traiter elle-même et de
pouvoir aider les autres. La dernière phrase avait fait tout son effet « aider
les autres ». Cela maman appréciait. Elle accepta donc et revint pour les
trois séances manquantes et fut initiée au premier niveau.

Il s’était créé des liens entre maman, cet homme et son épouse, ils
discutaient souvent ensemble après le travail. C’est ainsi qu’ils apprirent
que maman était médium et qu’elle pouvait recevoir des messages de notre
monde. Vous savez sur la terre, on peut être praticien, guérisseur, prêtre ou
pape. Tout être humain a besoin de réponses, sans exception, et cela est
normal car l’âme s’intéresse très peu au statut social terrestre, elle est là
pour évoluer et quelquefois nous pouvons aider dans ce sens avec les
conseils ou avertissements que nous pouvons transmettre. De là



l’importance d’avoir l’esprit ouvert à d’autres réalités, nous n’imposons
jamais rien et chaque être a son libre arbitre mais qui refuse un conseil.

Quelquefois ils sont les bienvenus et sont acceptés alors nous sommes
heureux car notre but est d’aider et si nous pouvons vous aider nous aussi
sommes aidés.

Maman reçut quelques messages qu’elle leur apporta. Ils avaient
expliqué à maman qu’ils se rendaient fréquemment dans une famille qui
habitait la calamine.

Qui travaillait avec le oui-jà. Ils y allaient régulièrement depuis quelque
temps et étaient très satisfaits, ces personnes travaillaient bénévolement
juste une petite boîte posée sur un meuble pour celui qui désirait laisser un
don.

Cela intéressa maman. Elle était ouverte à beaucoup de choses. Elle y
réfléchit quelques jours puis recontacta le couple avec qui, à présent, elle
était amie et leur demanda s’il était possible d’avoir un rendez-vous chez
ces personnes.

Ils promirent à maman de faire leur possible car l’agenda était fort
chargé. Il n’y eut pas longtemps à attendre la réponse arriva très
rapidement. Rendez-vous fut pris. Ils proposaient à maman de
l’accompagner car le chemin n’était pas aisé la première fois. Maman fut
ravie et un peu rassurée aussi car quand elle ne connaissait pas elle se
tracassait toujours un peu, mais là tout était merveilleux. Elle avait obtenu
un rendez-vous rapidement et ses amis l’accompagnaient. Tout allait bien.

Ils avaient rendez-vous à vingt heures. C’était le seul moment disponible.
Ils arrivèrent quelque peu en avance et maman allait faire la connaissance
de personnes qui allaient prendre une place importante dans sa vie.

Ils étaient trois, un couple et la sœur de l’époux, pas facile de se
comprendre car ils ne parlaient qu’allemand, à part la belle-sœur qui se
débrouillait en français.

Ils firent connaissance en quelques mots et s’installèrent. Maman était
rassurée d’avoir été accompagnée par ses amis et eux avaient l’air ravis
d’être là.

Je ne fus pas long à arriver. J’étais impatient moi aussi. J’avais tellement
de choses à lui dire et une très importante nouvelle à annoncer. Il y avait
beaucoup d’échanges amicaux. Ces personnes avaient beaucoup d’amour à



partager. Elles n’avaient aucun jugement et faisaient leur travail avec le
cœur. Elles ne savaient plus où placer les rendez-vous, les demandes étaient
si nombreuses, et elles faisaient leur possible pour prendre toutes les
personnes qui en avaient vraiment besoin. Elles étaient évidemment aidées
par leurs guides qui les suivaient pas à pas.

Je donnais beaucoup d’informations. Ce jour-là, à maman afin qu’elle
puisse comprendre plus facilement. Elle avait besoin de tant de réponses.
C’était normal. Je faisais au mieux pour lui expliquer ce qu’elle devait
savoir mais cela prenait beaucoup de temps. Ce procédé est très long. Vous
devez savoir que les messages pris de la sorte s’écrivent lettre par lettre,
alors pour écrire un texte entier cela pouvait prendre plusieurs heures, ce
qui fut le cas ce jour-là.

Le temps passait vite. Il était déjà presque deux heures du matin et la
fatigue se faisait ressentir. Il n’y avait que maman prise dans le travail et
l’émotion qui ne la ressentait pas. Il allait être question de terminer cette
séance qui avait duré plusieurs heures, pour une première fois, c’était très
bien. C’est là que j’ai annoncé ma nouvelle, j’allais me réincarner.

Il y a eu un silence prolongé. Ils ne comprenaient pas très bien et maman
était stupéfaite. Pauvre maman, ce fut un choc pour elle. J’allais repartir et
nous n’aurions plus de contact. Elle ne trouvait plus ses mots. Elle voulait
savoir pourquoi je partais ? Pourquoi je la laissais de nouveau ?

Je lui ai expliqué en quelques mots que même réincarné, je serais près
d’elle et que nous pourrions continuer à communiquer. Je peux vous dire
que ce jour-là elle ne m’a pas cru, pour elle c’était fini. Il lui restait juste la
conviction que j’étais vivant mais pour le reste tout était fini. Il fallait aussi
que ces données fassent leur chemin dans sa tête. Elle devait chercher elle
aussi afin de comprendre ce qui se passait.

Ils prirent tous congé et reprirent le chemin du retour. Il était trois heures
du matin et tout le monde était fatigué. Maman ne dit mot pendant le retour
et ses amis respectèrent son silence. Ils avaient bien compris qu’elle avait
besoin d’être seule avec elle-même.

Ils se séparèrent. Maman reprit sa voiture et rentra à la maison. Ce jour-
là, elle ne dit pas un mot, ni ne donna d’explication. Elle n’avait vraiment
pas envie d’entendre d’autres réflexions qui allaient ajouter à son désarroi.

Elle monta dans sa chambre, s’écroula sur son lit et s’endormit.



Le lendemain matin avec le repos, les choses étaient un peu plus claires
dans sa tête. Mais il y avait une tonne de questions qui se bousculaient, la
première et la plus importante, pourquoi lui avais-je dit que je serais
toujours près d’elle si je repartais. Elle savait que je ne lui avais pas menti,
alors, il devait bien y avoir une réponse à cette question. Je lui avais bien dit
que je serais toujours là mais comment, comment, et cette question revenait
sans cesse. Elle se disait : ce n’est pas possible ? Il ne va pas me laisser ? Il
ne va pas m’abandonner ? Elle n’avait plus envie de rien, ni manger, ni
dormir. Elle n’en voyait plus la nécessité. Pour quoi faire ?

Elle est restée sous le choc quelques jours. Mais elle refusait
catégoriquement cette idée. Elle avait sûrement mal compris. Oui, c’était
ça, elle avait mal compris ce jour-là. Elle était fatiguée aussi, de là cette
incompréhension de ce qui avait été dit. Elle n’avait plus revu ses amis
depuis, donc elle avait raison. Sinon, ils se seraient manifestés pour en
parler. Elle s’était auto-rassurée ainsi et ce n’était pas plus mal. Ce n’était
pas nécessaire de se torturer. Il n’y avait vraiment pas de raison et elle allait
le savoir bientôt.

Les jours passèrent avec ce fond de pensées. Bien que plus léger, il était
toujours présent.

Elle téléphona à ses amis en leur demandant s’il serait possible de
reprendre rendez-vous avec ces personnes ? Ils allaient faire leur possible
mais ils ne l’accompagneraient pas car cela avait été trop fatigant pour eux
la fois précédente. « Ce n’est rien dit maman, j’irai seule, ne vous inquiétez
pas tout ira bien. J’ai retenu le chemin. Il n’y aura pas de problèmes ». Ils
s’excusèrent encore et prirent congé en promettant de tout faire afin que
maman puisse obtenir un rendez-vous.

Il fallait patienter et maman en était consciente. Elle n’était pas seule non
plus. D’autres personnes avaient aussi besoin et elle savait que la dame
ferait son possible pour lui donner ce rendez-vous. Elle avait très bien
compris la souffrance de maman et avait envie de l’aider.

Elle eut des nouvelles, peu de temps après. Elle avait un rendez-vous.
Elle allait pouvoir comprendre, ce qui lui arrivait. Elle allait demander que
je lui explique. C’était important pour elle. Je le savais et j’avais bien
l’intention de la rassurer. Petite maman pensais-je, ne t’inquiète pas. Je ne te
laisserai jamais. Notre chemin vient juste de commencer mais je ne peux



pas tout te dire. Il va falloir que tu aies de la patience. Je t’aiderai avec tout
mon amour.

Quand nous sommes de l’autre côté du voile, nous avons une vision
différente des choses, des événements aussi. Pourtant, il y a des règles ici
aussi que personne ne transgresse, non par peur de désobéir, mais nous
savons que nous devons parcourir le chemin pas à pas. Rien ne sert de
courir, il faut que les leçons soient comprises et pour nous ici et pour vous
sur la terre aussi. Pour nous ici le temps ne compte pas et nous savons que
pour vous cela peut quelquefois paraître très long.

Il est vrai que quelquefois quelques jours peuvent paraître des semaines
pour vous, pourtant la vie terrestre a la durée d’un clin d’œil pour nous. Il
ne faut rien précipiter. C’est dans la précipitation que les erreurs se
commettent. La patience amène à la sagesse et permet de poser les gestes
adéquats dans bien des situations. L’être humain est toujours pressé dans
tout et pour tout, ensuite il se dit, j’aurais dû réfléchir un peu plus. Ma
décision a été trop rapide. J’aurais pu m’y prendre autrement.

Maman aussi réagissait de cette manière et quelquefois était déçue de ce
qu’elle recevait dans les communications. Elle ressassait tellement de
questions dans sa tête pour au final avoir des données bien plus importantes
que ce qu’elle aurait aimé savoir. C’est normal, chaque personne a ses
désirs mais ceux-ci ne sont pas toujours justifiés au moment où ils sont
émis.

IL y a quelquefois des choses très importantes que nous vous
communiquons et dont vous ne percevez pas toujours le sens. Il faut du
temps pour comprendre le sens de nos paroles.

Car elles vous sont transmises dans un autre état d’esprit que le vôtre.
Mais rassurez-vous tout arrive toujours à terme. Il faut juste un peu plus de
temps pour certains. Maman faisait partie de ces personnes qui
décortiquaient tout et passait bien souvent à côté du principal. Sur terre
vous réagissez. Au terrestre vous avez donc un peu plus de difficulté à saisir
l’essentiel de nos paroles.

Les personnes qui recevaient maman à cette époque lui ont expliqué ces
données et cela lui a permis de voir cela d’une autre façon.

Ils se sont donc revus tous les quatre. Maman attendait quelques
explications. Ce n’était pas facile pour moi. Il fallait que je trouve les bons



mots pour ne pas la heurter, ni l’effrayer. Je ressentais ses craintes. Je
voulais la rassurer sur ma présence. Je peux vous dire qu’à c’est moment-là,
nous aussi avons besoin d’aide. Afin de ne pas faire souffrir et je ne voulais
pas faire souffrir maman. Je pris quelques instants en leur insufflant de faire
une pause et je demandais de l’aide à mes guides.

Maman avait toujours peur que je parte, mais je n’en ai jamais eu
l’intention. Il fallait qu’elle comprenne ce que je lui avais dit et qu’elle
puisse être rassurée sur ce point.

En vérité quand nous nous incarnons, notre âme ne s’incarne pas
totalement. Il y a une partie de nous qui reste toujours à la source que l’on
pourrait appeler moi supérieur.

Celui-ci reste connecté à nous tout au long de notre incarnation sur terre.
C’est là aussi que nous allons chercher un tas d’informations qui nous sont
utiles sur notre chemin. Tout cela se fait dans l’inconscient. Personne ne se
souvient ou très peu de personnes sont capables à l’heure actuelle de
discerner cela. Les rêves sont aussi des contacts de ce type. Les ressentis
que vous éprouvez face à une personne ou un lieu. Toutes vos mémoires
sont en vous. Celles qui sont sur terre sont handicapées par l’incarnation,
disons qu’il y a une brume qui vous empêche d’avoir accès à certaines
données que, quand le besoin s’en fait ressentir, vous aller chercher auprès
de votre moi supérieur qui est là toujours prêt à vous aider.

Après ces informations, maman était plus ou moins rassurée. Il lui fallait
toujours le temps comme je l’ai déjà dit. Mais quand c’était compris, il n’y
avait plus aucun problème. Elle réfléchissait beaucoup à tout cela. Ça
l’intriguait. Mais toute cette vie nouvelle pour elle, faisait à présent partie
de sa vie. Et elle savait que cela ne la quitterait jamais plus. Elle était
toujours en demande, voulait en savoir toujours plus. J’étais ravi. Maman
reprenait goût à la vie et ce goût à la vie allait lui apporter des choses
merveilleuses auxquelles elle n’aurait pas osé penser.

Elle continua ses visites pendant presque un an. C’était son bonheur. On
se retrouvait et nous parlions comme si nous ne nous étions jamais quittés.

Elle s’intéressait à tout ce qui touchait la spiritualité, faisait des
recherches, posait des questions pertinentes, quelquefois sur des sujets
divers. Elle avait bien des écueils à surmonter. Elle commençait à trouver sa
vraie place doucement, car il y avait encore tant de choses à apprendre.



 
Dans la vie terrestre par contre maman ne supportait plus sa vie. Elle

voulait un changement. Elle ne s’entendait plus du tout avec mon beau-père
bien que celui-ci soit quelqu’un de normal qui voulait une vie normale.
Mais maman ne voulait plus de cette vie. Elle ne savait comment faire et
cela la rendait malade, lui ne comprenait pas et maman ne savait pas
expliquer qu’elle ne voulait plus vivre de la même façon. Il n’y avait plus
de dialogue possible entre eux. C’était fini.

Maman a toujours eu très peur des disputes, des emportements, des cris
et des colères. Elle préférait s’écraser plutôt que de vivre de pareilles
situations.

Mon beau-père est un jour parti en vacances dans sa famille et maman en
a profité pour prendre quelques affaires, mon petit frère et est partie, la peur
au ventre.

C’était fait. Le pas était franchi. Il n’y avait plus qu’à attendre les foudres
qui allaient inévitablement arriver au retour de mon beau-père. Cela
effectivement dura une quinzaine de jours puis finit par se calmer. Maman
était enfin sortie de là. Une autre vie s’annonçait.

Le temps de se réorganiser et tout reprendrait sa place. Mon jeune frère
venait de fêter ses seize ans et il n’hésita pas un instant à suivre maman. Il
savait que la vie serait plus légère. Bien que pas toujours facile pour une
femme seule. Mais ne dit-on pas que la liberté n’a pas de prix.

J’étais toujours là près d’eux. Je les soutenais. Maman me ressentait de
temps en temps mais sa fatigue était grande. Il fallait le temps de la remettre
sur pied. Elle allait y arriver. Je le savais. Je la connaissais si bien.

Il fallait travailler plus dur étant seule. Il fallait faire face à la vie. Cela ne
lui faisait pas peur. Elle avait toujours travaillé et avait encore la santé pour
le faire. Elle était contente d’avoir retrouvé sa liberté. Seul cela importait.
Elle s’était fait beaucoup de connaissances, des personnes qui travaillaient
aussi au spirituel. Mais sur terre rien n’est blanc, rien n’est noir. Il faut
parfois être prudent et ne pas se laisser entraîner dans n’importe quoi. Il y a
aussi les personnes qui profitent de votre peine ou de votre chagrin qui
pensent avoir tout pouvoir sur vous.

Cela ne dure qu’un temps bien sûr car la vérité fait toujours surface. Mais
cela est quelquefois difficile à vivre.



Maman a connu quelqu’un de ce style et je peux vous dire que maman
est tombée de haut quand elle s’est rendu compte à qui elle avait affaire. Il
ne faut jamais prendre pour référence ce que nous voyons de l’extérieur.

Ce sont les actes qui sont faits avec amour l’important. Il doit y avoir des
affinités des deux côtés. Maman n’a pas fait attention à ses ressentis à ce
moment-là. Car par la suite, elle s’est souvenue que le premier contact de
visu ne lui avait pas plu, au contraire mais elle s’est laissé entraîner. Car
pour elle à cette époque, toute personne qui travaillait au spirituel ne
pouvait être que bonne. Hélas non, le spirituel sert souvent de couverture
pour de sombres projets aussi.

Cela a été une leçon pour elle, assez dure mais cela lui a permis de
devenir vigilante et prudente vis-à-vis de ses relations.

Cet épisode ne dura pas trop longtemps heureusement et elle laissa cette
expérience derrière elle.

Depuis ces années, elle avait donné beaucoup de messages à énormément
de personnes. Nous l’aidions beaucoup car nous savions qu’elle avait peur
de se tromper et de donner de fausses informations. Ce qui n’était pas le cas
mais nous pouvions comprendre.

Elle avait besoin d’être en contact avec nous que ce soit pour elle-même
ou pour d’autres peu importait. Pour elle, c’était comme si elle vivait avec
nous.

Elle essayait souvent de s’imaginer notre monde. Comment nous vivions,
ce que nous faisions. Comment étaient les êtres, dans d’autres
dimensions ?…

Elle pensait aussi à nos souffrances. À ceux qui quittaient la terre, perdus
comme moi, je l’ai été au début. Car elle avait compris la détresse dans
laquelle je m’étais trouvé et elle cherchait un moyen de nous aider aussi.
J’étais heureux de ce choix. Mais elle ne devait pas négliger la vie sur terre,
ni ceux qui avaient besoin d’aide.

Nous lui avons souvent dit que l’on peut aider les désincarnés mais qu’il
faut aussi aider les vivants, cela allait de pair. Comme avec les messages,
les deux côtés étaient aidés en même temps.

Mais ce n’était pas ce à quoi, elle pensait. Elle avait lu un livre intitulé
« trente ans parmi les morts » écrit par le docteur et psychiatre Carl
Wickand et sa femme médium. Ce médecin avait fait des recherches sur les



cas de « folie » chez les personnes internées dans des instituts. Et s’était
rendu compte que ces personnes n’avaient aucun signe de folie à
proprement parler. Mais étaient dérangées, voire perturbées par des entités,
n’ayant pas compris leur situation et trouvant cela normal de « cohabiter »
avec un être humain, ne se rendant pas compte qu’ils perturbaient celles-ci.

Ce docteur décida d’essayer de dialoguer avec ces entités afin de les
aider à se libérer de ces liens terrestres qui ne leur étaient plus utiles à
présent. L’épouse de ce médecin était médium à incorporation, ce qui
signifie que cette personne laisse la place à l’esprit de l’entité afin que
celui-ci puisse s’entretenir avec le médecin. Le dialogue ainsi était plus
facile et la compréhension plus rapide.

Cela permettait de libérer l’esprit qui pouvait ainsi passer dans l’autre
monde. De ce fait, les malaises de la personne incarnée disparaissaient
d’eux-mêmes. Elle pouvait rentrer chez elle également.

Voilà en quelques mots la signification de ce travail afin de vous
expliquer le désir de maman. C’était cela. C’était ce qu’elle voulait faire,
aider de cette façon. On lui expliqua que sa démarche était bonne mais qu’il
y aurait d’autres choses aussi. Il fallait du temps pour tout et maman
trouvait toujours tout trop long. Elle est faite comme ça, toujours
impatiente, ma chère maman.

Sa vie a toujours été une course et cela est devenu une habitude qu’elle a
gardée dans toutes situations. Elle avait toujours l’impression qu’elle ne
pourrait pas tout, qu’elle n’aurait pas le temps de tout faire. Je lui ai dit
« maman on a l’éternité. Le principal c’est d’y arriver alors ne t’inquiète
pas, va à ton rythme et c’est très bien » cela la rassurait quelque temps mais
les habitudes reprennent vite le dessus.

 
Dans notre monde, il n’y a pas d’habitudes. Tout se fait naturellement

quand le moment est venu. Il est vrai que quelquefois, nous sommes
amenés à répéter certaines choses qui n’ont pas été bien comprises. Mais
nous le faisons avec plaisir. Nous sommes si heureux de pouvoir vous aider
dans votre vie, dans vos démarches, aussi dans vos questionnements.

Nous ne sommes jamais fatigués et venons vers vous avec joie et à
n’importe quel moment, afin de vous apporter le meilleur pour vous, n’en
doutez jamais.



Maman voulait absolument aider dans ce sens. Sa demande était noble et
partait d’une bonne intention. Mais comme je l’ai souvent dit jusqu’à
présent, il faut de la patience, beaucoup de patience quelquefois. Il y a tant
de choses à mettre en place et de votre côté et du nôtre. Ce n’est pas
toujours si simple et cela ne doit pas perturber votre vie sur terre, ce n’est
pas le but. Nous écoutons toujours vos demandes. Mais quelquefois, vous
pensez que nous faisons la sourde oreille à celles-ci. Non bien sûr, nous qui
vous aimons, nous voudrions vous accorder tout ce que vous demandez
mais cela ne fonctionne pas comme cela. Chez nous aussi, nous devons
respecter le tracé de vie de chacun et nous n’avons pas toute liberté non
plus. Nous devons respecter ce qui vient de plus haut. Car là, tout est dit et
pour le meilleur pour tous. Alors ne pensez pas que nous ne vous entendons
pas. Nous sommes toujours près de vous dans tous les moments de votre
vie. Soyez certains que nous accomplissons notre mission auprès de vous
avec cœur. Peu importe la situation que vous vivez. Il est important que
vous sachiez cela. L’aide est toujours là, pas toujours comme vous
l’espérez, il est vrai. Car vos données ne sont pas les mêmes que les nôtres
et vous avez le handicap de l’incarnation (qui n’est pas un handicap en soi
puisque vous l’avez choisi).

Mais qui vous empêche d’avoir une vue élargie de la situation d’où la
difficulté que vous avez souvent à faire vos choix. C’est dans ce cas que
nous essayons de vous guider au mieux, afin que vous ne vous égariez pas
sur votre chemin. Nous le faisons avec amour et tendresse toujours.

Pour revenir à maman, ma chère maman quelle avancée elle avait fait ces
derniers moments. Elle, cela avec son cœur, avait vécu des moments très
forts.

 
Elle avait accepté certaines situations dans des travaux spirituels très

lourds n’étant pas encore très aguerrie à cette époque.
Elle l’avait fait quelquefois la peur au ventre aussi, mais elle avait la foi

en ce qu’elle faisait et cela renforçait sa détermination. Elle savait que nous
la protégions et cela la rassurait. Il y a des êtres dans notre monde aussi
comme sur la terre qui ne sont pas prêts à entendre certaines choses, qui
n’acceptent pas leur situation, sont aigris par la douleur et quelquefois un
peu agressifs, se pensant toujours dans leur situation terrestre. Ces êtres ne



sont pas mauvais (il n’y a pas d’êtres mauvais). Ce sont des êtres souffrants
qui cherchent leur chemin en refusant toute aide au départ, mais à un
moment donné fatigués de se battre pour rien, ils lèvent les yeux et
cherchent la lumière. Cela peut durer très longtemps, voire des siècles au
niveau terrestre. Mais rassurez-vous, ici ce n’est pas pareil. Il n’y a pas
d’espace-temps comme chez vous.

D’autres à l’esprit plus ouvert quittent votre monde sans difficultés, sans
se retourner et se dirigent vers la lumière.

Un monde est un monde, et chaque monde à son fonctionnement. Nous
aussi sommes dans ce cas voyez-vous. Cela va vous faire sourire, pourtant
c’est une vérité. Ce qui se passe sur terre, c’est que vous voyez notre monde
(le ciel comme vous dites) comme un endroit paradisiaque, c’est vrai. C’est
aussi un état d’esprit. Si l’on vous raconte pendant des années que tel pays
est magnifique vous allez finir par en être convaincu vous-même, n’est-ce
pas ? Pourtant vous ne l’avez jamais visité et ne le ferez peut-être jamais
dans cette vie.

Ce sont des paroles dispersées au vent. Vous seul pouvez avoir la vision
de ce que vous voulez, avec votre cœur, avec votre âme. Tout est possible.
Vous pouvez créer les mondes qui vous conviennent, sans suivre l’esprit
collectif.

L’être humain crée sa vie de jour en jour, est-il vraiment nécessaire d’en
faire des photocopies ?

Tous les mêmes idées, tous les mêmes vies, est-ce cela créer sa vie ? Ou
est-ce vivre la vie de tout le monde ?

Chaque vie est particulière et doit se vivre de façon particulière, là est la
beauté de l’aventure de la vie.

Cela n’arriva que très peu de fois, mais donnait un aperçu à maman du
travail avec les entités. Cela ne l’a pas découragée. Au contraire, cela a
renforcé sa conviction que tous ces êtres devaient être aidés et cela
renforçait sa détermination dans ce sens.

Ayant été moi-même, dans une situation délicate de départ, peut-être a-t-
elle voulu compenser ce manque d’informations qui m’avait gêné. Elle
n’était pas responsable de cela bien sûr. Mais quelquefois dans l’inconscient
se placent certaines petites choses que nous ressentons mais ne pouvons
expliquer.



À cette époque maman ne se rendait pas compte que le fait de donner des
messages à tant de personnes aidait aussi les entités dans leur évolution. Ce
n’était pas cela qu’elle voulait. Elle voulait un contact direct avec elles,
pouvoir les aider en leur expliquant leur situation et en les guidant vers la
lumière. C’était son vœu le plus cher.

Je pouvais la comprendre, elle avait ce besoin de se rendre utile. Elle
l’avait fait toute sa vie de manière terrestre sans en avoir aucun retour.
Tandis que là, elle savait que c’était important et peu importait le retour. Ce
n’était pas cela qu’elle recherchait. C’était le geste, l’aide qu’elle apportait
qui remplissait son cœur de bonheur.

Ce chemin, ce long chemin de la vie, maman l’avait pris à bras-le-corps,
pour elle c’était sa vie. Elle ne voulait rien d’autre. Elle était à sa place.

Pendant toutes ces années de communication, elle a pu régler aussi
certaines petites choses familiales qui étaient restées en suspens. Il y a eu
des questionnements, des demandes de pardon aussi.

Dans chaque famille, il reste toujours certaines petites choses à régler qui
vous restent sur le cœur et qui vous font mal. Tout cela s’est réglé dans
l’amour. Tous ces nœuds se sont défaits au fur et à mesure que le temps
passait et allégeait de beaucoup la vie de maman. Le terrestre était là et elle
l’assumait. Mais elle savait à présent que ce n’était plus l’important. Il y
avait autre chose derrière cette vie et c’était cela le plus important, pouvoir
comprendre afin de pouvoir avancer en ligne droite.

Cela faisait déjà un moment que la ligne était droite mais elle n’en avait
pas connaissance. Petite maman, elle avait toujours douté d’elle, de ses
capacités, toujours peur de se tromper, de tromper les autres personnes avec
une parole mal dite. Elle voulait voir tout le monde heureux. Nous avons dû
lui expliquer à plusieurs reprises que ce n’était pas possible que chacun
devait avancer et qu’elle ne devait pas porter les autres.

Elle a eu beaucoup de mal à admettre cela. Pourtant elle s’est rendu
compte avec le temps que cela était bien vrai. On ne peut pas aider
quelqu’un qui ne veut pas avancer ou parce que le moment n’est pas encore
arrivé ou pour un tas d’autres raisons tenant à l’être lui-même.

Le temps était venu pour elle de faire d’autres apprentissages, de voir
d’autres personnes, d’élargir les relations.



Elle avait l’impression de stagner, de faire du surplace dans ce travail qui
est quand même fatigant en lui-même et demande beaucoup d’énergie. Il y
a aussi des temps de repos. Il faut permettre au corps de se régénérer, de
reprendre des forces et de se recharger en énergie. Alors, nous imposons
quelquefois ces moments de repos nécessaire au corps.

À une époque, il y a eu une grande fatigue, tous les soucis avec mon
beau-père, le travail terrestre, la maison etc., et maman était souvent
démoralisée et très fatiguée. À cette époque, elle avait vraiment besoin de
repos. C’était plus que nécessaire mais elle était récalcitrante à cela. Il a
fallu employer la « manière forte » afin de la faire céder. J’ai fait des
demandes moi aussi pour maman, afin qu’elle aille bien et que ses forces
reviennent. Elle était très faible et ne s’en rendait pas compte. Pendant une
période, nous l’avons obligée à dormir longtemps, plus longtemps que la
normale. Elle en a pris l’habitude et ne luttait plus. Elle savait que c’était
inutile. Quand le samedi arrivait, elle savait à la façon de se sentir qu’elle
allait dormir jusqu’au lundi matin. Il le fallait. C’était vraiment nécessaire.
Pendant ces périodes, je venais près d’elle. Je lui parlais. Je la consolais
aussi car son chagrin était encore très vivace à cette époque. Je l’ai
emmenée avec moi souvent, dans son corps éthérique. Je lui ai montré de
belles choses, lui ai donné aussi beaucoup d’explications, car sa curiosité
n’avait pas diminué.

 
Je l’emmenais se ressourcer dans des lieux si beaux. Mais au réveil, elle

n’en avait gardé aucun souvenir, pour elle, elle avait dormi. C’était sa seule
perception. Moi j’étais heureux de l’avoir près de moi. Elle m’avait tant
manqué aussi et je la retrouvais comme je l’avais toujours connue, les yeux
pleins d’amour et de larmes de joie. Elle a appris beaucoup pendant que
nous faisions ces « escapades ». Elle s’est imprégnée de beaucoup de
choses qui allaient lui servir dans le futur. Ce que nous appelons souvent
des outils, afin que vous nous compreniez mieux. Vous ne vous rendez pas
compte très souvent des transformations qui se font au niveau de votre être
et cela serait trop difficile de vous l’expliquer. Car ce qui est pour nous tout
simple peut-être un vrai casse-tête pour vous, donc nous n’approfondirons
pas ce sujet.



Sachez simplement que nous ne jouons aucunement avec votre être.
Nous faisons en sorte d’aligner vos énergies, afin que vous ne soyez pas
perturbé par ces changements vibratoires qui s’installent sur la terre pour
donner un renouveau à l’humanité.

Ce repos de maman a duré quelques années. Quelquefois une fois par
mois, quelquefois deux, cela dépendait d’un certains nombres de facteurs.
Elle avait pris l’habitude de cela et à partir d’un certain temps, je peux dire
qu’elle s’en réjouissait. Elle ressentait la paix et la tranquillité et se laissait
glisser à l’intérieur comme un enfant qui se blottit contre sa mère.

La vie a quelquefois des rebondissements involontaires. À cette époque,
maman travaillait toujours et au terrestre et au spirituel, toujours avec cette
envie d’aider qui s’accentuait au fil du temps. Il fallait toujours faire tant de
choses en même temps, la vie sur terre ne donne pas beaucoup de répit. Il
faut faire face à toute une vie avec tout ce qu’elle contient de bon et de
moins bon aussi. Il est arrivé un jour à maman, un événement qu’elle n’était
pas près d’oublier. Il lui fallait toujours des preuves. Elle avait besoin de
voir de ses propres yeux. Non pas qu’elle doutait de nous, loin de là. Mais
pour elle c’était tellement extraordinaire qu’elle avait souvent besoin de
signes. Elle en a reçu beaucoup pendant toutes ces années. Certains qu’elle
a vus, d’autres où elle ne s’est rendu compte de rien, étant toujours occupée
à chercher en tous sens ce qu’elle avait sous les yeux. Elle lisait beaucoup et
s’imprégnait de ce qu’elle lisait. Elle aurait voulu tout vivre, tout ressentir.
Elle détaillait tous les textes, cherchait la faille qu’elle n’a jamais trouvée.

Ce matin-là, elle se rendit à la chapelle, comme elle le faisait souvent,
pas dans une attitude religieuse comme on pourrait le croire. Elle n’avait
pas besoin d’être là dans ce sens. Mais dans cet endroit, elle trouvait la paix,
le calme qu’elle appréciait par-dessus tout et se sentait plus proche de nous.
Elle aimait ce contact-là. Elle était certaine que nous étions tous là.

C’était un peu un lieu de rendez-vous pour elle, bien que nous étions
avec elle partout où elle se rendait.

Ce jour-là, elle s’assit à sa place comme d’habitude, face aux icônes que
l’on trouve dans toutes les églises. C’était pour elle un support qu’elle
pouvait voir et toucher. C’était important pour elle, il est vrai que l’être
humain à ce besoin qui est légitime sur terre.



Elle s’assit donc et se laissa aller dans un sentiment de bien-être. Je dirais
de méditation. Elle regardait autour d’elle avec mille questions au fond des
yeux. Ce jour-là, je pus lui faire une surprise.

Aux pieds de Jésus avait été déposé un beau bouquet de jonquilles d’un
jaune magnifique qui éclairait cet endroit toujours un peu gris et triste.
Maman les admirait tranquillement quand tout à coup elle eut l’impression
de voir le bouquet s’affaisser sous un poids, puis se redresser. Elle pensa
aussitôt « j’ai la berlue ou je deviens folle et j’invente n’importe quoi » (ce
sont ses mots exacts). Elle était seule dans la chapelle à ce moment de la
journée. Elle se réinstalla et je pus à nouveau refaire ce même geste. Cette
fois, elle n’eut plus aucun doute, elle savait que j’étais là et que je lui faisais
un petit coucou visuel comme elle l’avait tant espéré.

Elle resta là un long moment pensive à regarder ce bouquet de jonquilles
réalisant à ce moment que bien des choses étaient possibles en réalité et se
promit à l’avenir de ne plus douter.

C’était vrai, beaucoup de choses étaient possibles, mais pour cela aussi il
y a le bon moment. Le bon endroit afin que tout se passe bien. Nous ne
voulons jamais effrayer ce qui pourrait s’avérer néfaste pour certaines
personnes plus craintives et de là les écarter de la voie.

Ce sont des gestes d’amour que nous posons, des signes de
reconnaissance. Afin de vous rassurer sur notre présence sur notre amour
envers vous. Nous sommes souvent disposés à faire ce genre de gestes
envers vous, encore nous faut-il à nous aussi l’autorisation du Haut pour ne
pas faire d’erreur. Ce n’est pas parce que nous passons de l’autre côté que
nous connaissons tout, nous avons aussi besoin d’aide et de conseils afin de
vous guider au mieux.

Nous avons nos apprentissages nous aussi et devons acquérir une
connaissance par notre travail. Ne croyez pas que tout arrive tout seul, loin
s’en faut. Où serait alors l’évolution que nous devons parcourir, que ce soit
dans un monde ou dans un autre. Ce que nous apprenons, nous
l’expérimentons tout comme vous sur terre mais d’une autre façon qui est
plus facile pour nous du fait que nous sommes dégagés de notre enveloppe
charnelle qui est assez dense.

Notre vision étant élargie par cette libération du corps, cela nous permet
de travailler plus légèrement et plus rapidement que sur la terre.



Cela ne veut pas dire que nous ne devons pas faire d’efforts. La volonté
et le courage sont nécessaires dans tous les mondes mais nous sommes
tellement heureux de le faire que cela nous paraît bien léger. Ici l’amour est
roi. Quand l’amour dirige le geste, le cœur et l’accompagne, tout se fait
dans la légèreté et dans la joie.

Plus d’une fois, vous nous demandez si nous sommes bien, si nous
sommes heureux et nous vous répétons inlassablement oui, nous sommes
bien, et libérés. Nous sommes légers comme un nuage allant de vous vers
d’autres aussi que nous aidons et que nous guidons. Nous retrouvons
certaines personnes que nous avons connues dans cette vie, quelquefois
dans d’autres aussi. Nous sommes heureux de nous retrouver et ainsi nous
pouvons régler certaines petites choses qui n’ont pu se régler avant et qui
nous enlèvent ces paquets (comme dirait maman) que nous traînons avec
nous. Ils ne sont plus utiles, ni d’un côté, ni de l’autre, alors nous
dialoguons et nous lâchons chacun de notre côté ce qui ne nous sert plus.

Au fur et à mesure de notre travail accompli, cela nous ouvre aussi
certaines portes. Ce qui nous permet d’acquérir de nouvelles connaissances.
Car plus nous évoluons plus la lumière est forte et nous pouvons vous aider
plus intensément.

Je tiens à dire à tous les êtres de la terre, vous faites souvent appel à
nous.

Que ce soit dans la peine ou pour demander de l’aide, nous vous en
remercions car je voudrais préciser une chose importante à laquelle vous ne
songez même pas, j’en suis sûr. Votre amour nous aide, vos prières nous
aident beaucoup aussi, mais il y a une chose que vous ne savez pas, car
vous croyez que nous sommes bien au-dessus de vous, ce qui n’est pas
toujours le cas.

Lorsque vous écoutez les conseils, lorsque vous retrouvez votre chemin
par les conseils que nous vous donnons, vous nous aidez aussi à évoluer
dans notre monde bien plus que vous ne pensez. Voyez-vous pour nous
cette aide que nous vous apportons, ce sont des missions que nous
demandons à effectuer auprès de vous, comme un travail de conseiller sur
terre vous comprenez ?

Si ce conseil donné porte ses fruits, notre mission est accomplie et nous
permet de gravir nous aussi un échelon. Tout cela pour vous dire que nous



travaillons ensemble, que nos deux mondes ne sont pas séparés et que nous
aussi nous avons besoin de votre aide et de votre amour. Il y en a tant chez
nous qui attendent un geste de votre part, un geste du cœur, un geste
d’amour.

Maman est donc repartie le cœur en joie. Quelle belle preuve pour elle,
elle en parla quelque peu, voyant que cela n’avait guère d’impact pour
d’autres elle enferma sa belle image au fond d’elle.

Là elle savait qu’elle pourrait la ressortir quand elle en aurait besoin.
Toute sa journée eut la même lueur. Elle se sentait forte, portée, se disant

qu’elle devait faire une force sur elle-même et arrêter de chercher tout dans
les moindres détails. Ce n’était pas nécessaire. Elle avait compris cela. Elle
marcha ce jour-là, comme si elle portait le monde en elle. C’était un cadeau
inestimable pour elle. Celui-là, personne jamais ne pourrait le lui enlever.
Mon bonheur était grand aussi, voir maman sourire de cette façon en
regardant partout et nulle part en même temps. Nous marchions tous les
deux silencieux pour ne pas briser le charme.

À partir de ce moment, la vie devint plus légère pour maman. Son
assurance grandissait. Elle accomplissait son travail avec le sourire, bien
déterminée à perfectionner celui-ci avec le temps.

Quelques mois après, elle retrouva les personnes avec qui elle avait
travaillé souvent. Ils reprirent tous rendez-vous et se retrouvèrent avec joie.
L’effusion des retrouvailles passée, le travail commença. Je laissais d’abord
la place à l’entité qui se présentait toujours en début de séance avec un petit
mot de bienvenue et quelques conseils également pour les hôtes de maman.

Quelques minutes plus tard je pus prendre la parole. Je tiens ici à préciser
que le travail se faisait toujours à l’époque avec le oui-jà.

Ce qui était toujours fastidieux et fatigant au niveau énergie. Maman était
impatiente et très inquiète ce jour-là. Comme je l’ai dit plus haut, je lui
avais annoncé ma réincarnation pour une certaine date et celle-ci était
passée depuis quelques semaines. Quand le verre se décida à bouger,
maman poussa un énorme soupir : j’étais là, tout allait bien.

La conversation n’a pas été très longue ce jour-là, et j’avais beaucoup de
mal à communiquer. Quand nous nous réincarnons, nous avons toujours un
peu de mal au début. Ce n’est pas facile pour nous. Il y a aussi un temps
d’adaptation plus important que de se désincarner où nous retrouvons notre



liberté. Ici cette liberté n’existe plus, nous devons nous habituer à notre
nouvel état, notre nouveau corps qui nous semble si lourd. Les bébés
pleurent très souvent direz-vous sans raison apparente. Il y a une raison à
cela, ils sont effrayés par leur nouvel environnement. Ils ont besoin de
points de repère, de sentir qu’ils sont entourés. C’est très important pour
eux au début de la vie. Cela leur permet de se stabiliser et de s’ancrer plus
facilement. Bien que relié au haut durant plusieurs années, les contacts ne
sont plus pareils pour eux. Cela devient un peu comme vos contacts mais
étant beaucoup plus jeunes, ils n’ont pas encore été troublés par toutes
sortes de choses. C’est pour cela que pour eux cela fait partie de leur vie et
est entièrement naturel. Moi de mon côté, j’ai vécu le même processus. Il
fallait le temps mais j’étais là.

L’énergie est différente à ce moment. Il faut de la volonté pour y
parvenir. Je savais que je ne pourrais pas rester longtemps mais maman
avait compris que je n’étais pas parti.

 
À ce moment, maman a eu une autre surprise, dans la conversation,

attentionnée comme d’habitude, elle me demanda si l’accouchement s’était
bien passé et si ma nouvelle maman allait bien. Je lui confirmai que tout
allait bien, que j’avais plusieurs frères et sœurs, que tout le monde était
gentil et que j’avais des parents aimants. Elle était heureuse de ces
nouvelles. Elle voulait mon bien, c’était son but premier. Elle voulait aussi
le bien de ma nouvelle famille et elle était heureuse des nouvelles que je lui
apportais. J’allais bientôt partir car j’étais très fatigué. Je la remerciai
néanmoins d’avoir aidé ma nouvelle maman lors de l’accouchement.

Il y eut un silence total pendant quelques instants. Je peux dire que cette
phrase a eu un impact impressionnant sur tout le monde. Ils se regardaient
tous en se demandant s’ils n’avaient pas rêvé. Il me restait peu de temps et
je ne voulais pas laisser repartir maman dans ces conditions. Je lui expliquai
que bien auparavant quand je lui avais annoncé ma réincarnation, elle avait
fait le vœu inconsciemment de pouvoir aider lors de ma venue au monde, ce
qui lui fut accordé. Elle assista à ma venue au monde dans son corps
éthérique et put assister ma nouvelle maman en lui apportant l’énergie
nécessaire à cet effort et tout se passa bien pour tout le monde.



J’étais une belle petite fille en bonne santé. Maman a mis beaucoup de
temps à comprendre cela. Elle était très fière d’avoir pu aider même si elle
ne se souvenait de rien. Elle savait que j’avais dit la vérité, pour elle s’était
suffisant. Je pris congé de maman en lui envoyant un millier de bisous
comme je faisais d’habitude, accompagnés de fleurs. Je saluai les autres
personnes en les remerciant chaleureusement de leur participation à cette
évolution.

Des liens anciens, je dirais même très anciens se sont renoués dans ces
réunions. Ces personnes et maman avaient fait partie d’une même famille
en d’autres temps et d’autres lieux. La reconnaissance de l’âme était là et
tout était bien pour tous.

Les semaines passèrent. Maman revenait régulièrement prendre de mes
nouvelles. Elle en recevait également en direct car nous communiquions
souvent tous les deux. Elle appréciait ces réunions de groupe qui ne
faisaient que confirmer ce que je lui disais en privé.

Elle s’était prise d’amitié pour ces personnes qui la recevaient toujours
les bras ouverts et elle aimait les rencontrer. C’était un peu comme si elle
rendait visite dans la famille, malgré le handicap de la langue. Ils
parvenaient toujours à se comprendre. Le langage du cœur a-t-il besoin de
mots ?

De mon côté, je grandissais bien. Mes forces commençaient à se
stabiliser et le contact devenait plus facile pour tous.

Certaines fois, j’étais obligé de partir, d’autres je pouvais rester plus
longtemps. Je ne savais pas à l’avance, alors je faisais toujours en sorte de
dire les choses les plus importantes en premier. Cela me permettait d’être
plus à l’aise ensuite. Je sais que cela peut être difficile à comprendre pour
vous mais sur ce sujet, je ne peux donner d’autres explications car il y a tant
de cas de figure que cela prendrait beaucoup trop de temps et cela n’est pas
très important au fond.

Ce qui est important, c’est ce qui peut vous aider, comprendre la vie, la
vôtre et la nôtre, ce qui peut vous permettre une meilleure compréhension
dans une situation que vous avez peut-être vécue comme maman.

Ces situations arrivent à des centaines de personnes, voire des milliers
chaque jour dans le monde. Vous en connaissez une partie par l’actualité, il
est vrai mais combien d’autres sont passées sous silence ?



Combien de mères et de pères pleurent un enfant, il y en a tant. Ces
enfants n’attendent qu’une seule chose, pouvoir rassurer leurs parents,
atténuer leur douleur ne serait-ce qu’en leur disant qu’ils sont là près d’eux
bien vivants et qu’ils les aiment. Tant de choses doivent encore éclore dans
l’esprit humain afin de pouvoir éviter ces affres de souffrances inutiles.

Cette faculté de médiumnité est pratiquement existante chez tout être
humain. Elle a simplement été oubliée, enfouie sous un tas de gravats aussi
inutiles que néfastes. Il est toujours possible de désencombrer tout cela avec
une ouverture d’esprit, une souplesse de la pensée en enlevant cette rigidité
qui vous fige, vous empêche de bouger. Vous faites tellement de demandes
au niveau matériel pensant que votre bonheur dépend de cela.

Je suis au regret de vous dire que vous êtes dans l’erreur car même
matériellement aisé vous n’êtes pas heureux non plus. Vous en avez des
preuves tous les jours. Plus vous avez, plus vous voulez et vous n’êtes
toujours pas satisfaits, mais vous vous en contentez sans chercher plus loin.

On peut être heureux de si peu de chose.
Il faut savoir faire des choix. Maman les avait faits. Elle n’était pas riche

au sens où on l’entend d’habitude. Sa richesse était ailleurs. Elle la trouvait
dans ce qu’elle accomplissait, dans sa foi, sa confiance en la vie, même si
celle-ci ne l’avait jamais épargnée. Elle n’a pas mis beaucoup de temps à
comprendre que c’était ainsi et que tout était bien et à la bonne place.
Malgré tant de souffrances, la vie peut se montrer sous un autre jour. Les
choses peuvent changer, les peines s’atténuer et le soleil réapparaître, le
chemin est ainsi plus facile et plus léger.

 
Les rendez-vous commencèrent à s’espacer tout doucement. Nous

communiquions souvent tous les deux en direct et cela était beaucoup
moins fatigant. Les personnes qui la recevaient, travaillaient sans relâche. Il
y avait tellement de demandes et ils s’arrangeaient toujours pour faire au
mieux pour tous. Sans songer à eux-mêmes, leurs forces diminuaient. Le
corps physique a aussi besoin de repos pour se régénérer. Il ne faut pas
oublier que si le sommeil a été mis en place, il y a une raison. Il ne sert à
rien d’affaiblir le corps. Cela a d’ailleurs été une étape importante pour eux
car ils ont été « obligés » de prendre du repos. Ils avaient leur vie terrestre



aussi, faire face à tout dans la démesure même pour le bien n’est pas
raisonnable. L’usure du corps est alors prématurée par les efforts soutenus.

Ainsi je pourrais dire qu’ils se sont quittés. Mais sont toujours restés unis
par le cœur encore aujourd’hui. Maman fut triste pour ses amis pour qui elle
avait beaucoup d’affection, mais elle se fit une raison et continua sa route.

Elle devait faire face elle aussi et mon petit frère grandissant, lui était
d’un grand secours. Il n’était pas très démonstratif. C’était dans sa nature
mais il aimait maman profondément, ne sachant pas trop comment
l’exprimer. La jeunesse ne montre pas toujours facilement ce qu’elle
ressent, lui en particulier. Pourtant, ils se ressemblaient tellement tous les
deux. Maman avait reporté tout son amour sur lui. C’était le but de sa vie.

Elle voulait le voir heureux. Il avait déjà bien souffert lui aussi au niveau
physique ayant dû subir une opération du cœur assez importante, qui est
assez traumatisante pour un jeune garçon. Il avait choisi de vivre et il a
montré une volonté inébranlable à ce moment-là. Il savait que maman avait
beaucoup souffert et il a tout fait afin d’alléger ce moment surtout en sa
présence. Il faisait cela sans en avoir vraiment conscience mais son amour
pour maman lui a donné la force de l’accomplir. Nous sommes restés
maman et moi avec lui pendant tout son séjour. Nous ne l’avons pas quitté.
Il était affaibli par cet acte chirurgical mais il a très vite repris le dessus et
est rentré à la maison six jours plus tard. Le plus difficile était passé. Il a fait
sa rééducation tout seul. Le kiné est venu quelques jours puis a décrété que
sa présence n’était plus utile. Il continua ses exercices et deux mois après il
était pratiquement rétabli.

Nous l’avons aidé nous aussi, ici. Il nous est possible d’apporter notre
aide en toutes circonstances. Nous et bien d’autres êtres beaucoup plus
évolués que nous. Chaque être a sa fonction, un peu comme sur terre, nous
avons ici aussi tous les corps de métiers, le médical, le social, l’avocat
également. À qui nous pouvons faire appel en cas de besoin. Quand je vous
dis « corps de métiers », c’est une image pour que vous puissiez
comprendre plus facilement.

La main de l’un de nos chirurgiens peut aider le vôtre à faire les bons
gestes dans une opération délicate.

Un avocat peut être à vos côtés lors d’une affaire difficile. Nous sommes
toujours prêts à vous aider dans la mesure où l’action posée reste dans votre



chemin de vie. Nous ne pouvons en aucun cas prendre de décision, même
émotionnelle avec juste l’envie de vous faire plaisir. Cela n’est pas possible.
Nous ne pouvons pas troubler l’ordre des choses, ce qui pourrait être
néfaste pour vous aussi. Ainsi comprenez bien que si dans certaines
situations surviennent des complications et que l’intervention n’est pas
souhaitable ou parce que vous avez choisi de vivre cela ou pour votre
évolution, nous ne pourrons pas toujours intervenir. Ce n’est pas pour cela
que vous êtes abandonnés. Vous serez aidés d’une autre façon, mais vous ne
serez jamais abandonnés.

Maman a demandé énormément de choses pendant toutes ces années.
Certaines ont été exaucées et d’autres sont toujours en attente. Pourquoi

faire attendre si longtemps, direz-vous ? Parce qu’il y a un temps pour
chaque chose. Il y a aussi une évolution et une compréhension qui doit se
faire. Je vais reprendre les paroles dites à maman par un être de lumière, si
vous êtes à l’école maternelle et que l’on vous fait passer à l’université quel
va être le résultat ?

Vous aurez manqué les cours primaires, les cours secondaires et ainsi de
suite. Le résultat sera désastreux par le manque de connaissance. Alors que,
si vous faites vos études pas à pas, classe par classe quand vous arriverez à
l’université, vous serez fin prêt pour un programme beaucoup plus
important.

Il en est de même chez nous. Voilà une des raisons pour lesquelles, nous
ne pouvons donner tout ce que vous demandez dans l’immédiat. Certaines
de vos demandes ont été néanmoins accordées. Mais il faut attendre le bon
moment pour vous afin que vous puissiez profiter de ce que vous recevez.

Si vous vous souvenez, le vœu le plus cher de maman, était de travailler
pour aider les entités à passer dans la lumière. Il a fallu pour cela seize ans.
Il fallait que tout se mette en place en comprenant que ce qui doit se mettre
en place peut être à plusieurs niveaux et terrestre et spirituel. Vous allez
comprendre. Maman voulait ce travail mais n’avait aucune idée de
comment cela fonctionnait. Il fallait la bonne personne prévue depuis très
longtemps pour travailler avec maman. Mais cette personne n’ayant pas
encore atteint le moment voulu, il a fallu attendre tout ce temps pendant
lequel maman a appris beaucoup de choses qui allaient lui être bien utiles
par la suite.



Ces choix de travail ont été faits, bien avant de venir sur terre. Mais nous
avons aussi fait des choix terrestres qu’il nous faut accomplir. Mais
rassurez-vous, ce qui doit se faire, se fait toujours. Fin de l’année 2009,
elles se sont rencontrées tout à fait par « hasard » au cours de tarots qui était
donné dans un petit magasin du centre-ville. Elles étaient toutes les deux en
recherche chacune à leur façon et voyageaient de-ci de-là.

Espérant toujours trouver le chemin qui les mettrait sur la voie.
On ne peut pas dire qu’il y ait eu reconnaissance immédiate. Marie-Rose,

j’espère qu’elle me permet de citer son nom, allait devenir le maillon
important dans la vie de maman.

Leur rencontre au départ n’avait eu aucun impact, étant très différentes,
ayant eu chacune un passé difficile. Elles étaient devenues assez méfiantes
dans leurs relations. Pourtant, le courant passait mais elles ne se rendaient
pas encore compte de ces choses. La première fois qu’elles se sont
rencontrées, on les a fait asseoir l’une à côté de l’autre. Mais il y avait une
barrière. Maman riait de tout quand elle était là-bas. Elle ne prenait pas cela
au sérieux.

Marie-Rose, elle, restait renfermée sur elle-même. Elle se sentait même
mal à l’aise. Il est vrai que le local était assez petit et qu’elle ne supportait
pas d’être coincée de cette façon. Il fallait toujours à l’époque une porte par
où pouvoir s’échapper. C’est vrai que la vie n’avait pas été tendre avec elle
non plus.

Elles se virent ainsi quelques fois. Ces cours de tarots ne convenaient pas
à maman et Marie-Rose ne trouvait pas non plus ce qu’elle cherchait.

Ce n’était de nouveau pas le bon choix. Que fallait-il donc faire,
impossible de trouver quelqu’un de sérieux !

Elle laissa cela de côté. À ce moment, elle devait subir une opération des
yeux. Alors elle avait mis ses recherches en attente pendant quelques
semaines.

L’opération se déroula bien. Il fallait juste une petite semaine de repos et
il n’y paraîtrait plus. Le temps parut long à maman. Elle aurait voulu sortir
mais la belle couleur des hématomes et le gonflement de ses yeux, l’ont
découragée et elle a pris patience la semaine entière.

La propriétaire du magasin, chez qui elle avait pris les cours, lui
téléphona afin de prendre de ses nouvelles, lui demandant si elle pouvait lui



rendre visite. Maman sauta sur l’occasion d’avoir un peu de compagnie et
accepta aussitôt.

Rendez-vous fut pris pour la fin de la journée. Maman était contente, ils
allaient manger un morceau ensemble et pourraient un peu discuter, car
dans un commerce il y a toujours des choses à dire.

Ils arrivèrent après la fermeture du magasin avec un repas chinois qu’ils
étaient allés chercher, pensant faire plaisir à maman. Ce qui fut le cas,
maman adore manger chinois

Quelle ne fut pas la surprise de maman quand elle vit entrer la
commerçante suivie de son mari et Marie-Rose. Elle ne s’attendait pas du
tout à cette visite et était un peu mal à l’aise de montrer son visage tuméfié.

Ils passèrent un moment ensemble, puis décidèrent de laisser maman se
reposer.

Marie-Rose ne parlait pas beaucoup. Elle écoutait et disait quelques mots
de-ci de-là. Quand ils furent partis, après que maman les ait remerciés, elle
s’assit dans son fauteuil et pensa à Marie-Rose. Elle ne comprenait pas bien
ce qu’elle cherchait mais elle était heureuse de sa visite et espérait bien la
revoir un jour.

Il ne fallut pas attendre très longtemps, la commerçante ayant organisé
l’anniversaire de son mari, elles y furent conviées toutes les deux. Cette
femme connaissait les capacités de maman, ayant eu recours à ses services
plusieurs fois. Elle envisageait de créer un groupe qui se réunirait chez elle
afin de parler d’ésotérisme et d’y travailler. Elle comptait beaucoup sur
maman, mais cette dernière n’était pas encore au courant, disons que c’était
quelque chose de prévu mais pas encore au grand jour. Il fallait trouver des
personnes intéressées par ce genre de réunion et disponibles en fin de
journée et éventuellement le week-end.

L’anniversaire se passa dans la bonne entente. Les petits groupes se
formaient comme partout dans ce genre de rencontres selon les affinités de
chacun et chacune. Certains étaient intéressés par les jeux de tarots, d’autres
par d’autres sujets sur l’ésotérisme, les nouvelles énergies, et la planète.

Il y avait dans ce groupe un homme qui se débrouillait bien en astrologie
quand il voulait s’en donner la peine. Il avait fait le thème astral de maman
et de mon petit frère.



Beaucoup de choses concordaient, maman le reconnut. Mais elle n’était
pas vraiment intéressée par ce genre de travail.

Elle aimait toucher un peu à tout. Mais ne s’ancrait dans rien de
particulier. Pour elle, le plus important était le contact qu’elle avait avec
nous et d’autres, bien sûr. Là elle était dans son élément. Pourtant, ça vaut
quelquefois la peine d’approfondir certaines choses qui peuvent aussi vous
apporter des réponses.

Maman n’a jamais été douée au niveau patience surtout pour ce qui ne
retient pas son attention au départ. Si elle n’a pas le déclic au départ, elle
s’éloigne prétextant que ce n’est pas pour elle. Elle est passée à côté de
plusieurs choses en agissant de cette façon mais ce n’était pas grave. Je
connais si bien ma maman. Je savais quel chemin je devais emprunter afin
de l’amener là où elle ne voulait pas aller au départ.

Certaines fois la situation se représentait, quelquefois sous une forme
différente. C’était important, même si cela ne plaisait pas toujours. Rien
n’est fait inutilement. Tout a sa raison d’être sur la terre même si vous ne la
comprenez pas toujours.

Tout ce qui se fait, est là au bon moment, au moment voulu afin de vous
faire franchir une marche de votre évolution. Un pas en avant qui s’il est
bien fait, va vous amener à un meilleur dans votre vie, votre travail, vos
relations.

Ce pas va vous permettre de voir les choses de façon différente et
accélérer votre évolution. N’oublions pas que nous sommes sur terre en
premier pour cette évolution. Tout ce qui entoure cela, ce sont des outils mis
à votre disposition afin de faciliter votre chemin, rien de plus. C’est à cela
que vous devez vous atteler afin d’atteindre ce bonheur auquel vous aspirez
tant. Il est à votre portée. Tout est à votre portée. La seule chose que vous
ayez à faire est de vous en servir.

Au cours de cet anniversaire, nous avons donné un peu de travail à
maman. Elle commençait à s’ennuyer. Elle prit part à une conversation avec
une dame qui avait beaucoup de difficultés avec son enfant, une petite fille
en effet. Cette enfant faisait tout ce qu’elle pouvait pour contrarier tout le
monde par sa désobéissance et sa façon grossière de répondre à sa maman.
Elle n’avait que huit ans et maman ne trouvait pas normal un tel
comportement pour une enfant si jeune. Elle s’éloigna quelque peu pour ne



pas mettre les parents dans l’embarras et elle avait aussi envie de réfléchir
un peu.

Maman a toujours eu beaucoup d’intuition et cette fois encore, cela ne
l’avait pas trompée. Elle s’adressa à la petite fille, en essayant de lui
expliquer qu’il n’était pas convenable d’agir ainsi. Maman a toujours
regardé les personnes dans les yeux quand elle leur parle, les enfants aussi.
Étant plus sensible au contact, elle obtenait toujours un bon résultat.

Mais ce qu’elle vit dans le regard de cet enfant était différent. Elle se
rendit compte que ce n’était pas le sien. Il y avait autre chose qui guidait cet
enfant. En l’occurrence, une entité accompagnait cet enfant afin de se faire
remarquer. Quand elles furent seules quelques instants, l’entité s’adressa à
maman en direct lui signifiant qu’elle n’avait nullement l’intention d’arrêter
son petit manège.

Maman avait compris qu’il fallait faire quelque chose afin d’aider ces
parents et cette petite fille, qui était victime et non responsable de son
comportement.

Il fallait qu’elles soient seules toutes les deux et nous les avons aidées.
La petite a ressenti une fatigue importante et a demandé l’autorisation de
s’allonger dans le canapé du salon.

Je ne pense pas que maman nous ait ressentis ce jour-là. Elle a juste suivi
son intuition et est allée rejoindre la petite qui était allongée, un petit
moment de répit pour elle. Maman a entamé le dialogue. Le travail s’est fait
calmement et l’entité après les explications fournies a accepté de s’en aller.
Quelques minutes après, la petite dormait à poings fermés. Elle avait besoin
de récupérer l’énergie que l’entité lui prenait en s’accrochant à elle.

Maman est allée voir les parents pour leur expliquer la situation. Ils la
regardaient, un peu incrédules. Elle a laissé les choses se faire et la soirée
s’est terminée dans les rires.

Par la suite maman reçut des nouvelles, tout était rentré dans l’ordre. Les
parents avaient du mal à y croire mais tellement heureux d’avoir retrouvé
leur petite fille qu’ils se contentèrent de cela.

Il y a tant d’êtres de la terre qui disparaissent de façon brutale,
inattendue. Ils sont arrachés à leur vie en quelques secondes sans y être
préparés, soit dans des accidents, des conflits, des drames aussi. Ils ne se



rendent compte de rien, ne savent pas où ils vont et la majorité n’est pas
consciente de ce qui s’est passé.

Ils se retrouvent dans un état qu’ils ne connaissent pas, séparés des leurs
et impuissants.

Certains sont résignés à attendre que quelque chose se passe. D’autres
sont dans le désespoir le plus profond. D’autres encore regrettent
amèrement leur vie sur terre et ne veulent pas s’en éloigner. Ils veulent leur
vie et ne se rendent pas compte qu’ils sont sur un autre plan vibratoire, ce
qui les empêche de communiquer avec les leurs, ce qui peut les rendre fous
de rage.

Ils restent si près de la terre qu’ils entrent consciemment ou
inconsciemment dans l’aura d’un être incarné qu’ils suivent. Soit parce
qu’ils ne veulent pas s’en séparer, soit qu’ayant les mêmes affinités ou
penchants, ils s’attirent mutuellement. Ce qui crée des perturbations dans la
vie des êtres incarnés de cette terre.

La personne à ce moment peut changer complètement de personnalité
sans s’en rendre compte. Ce sont souvent les proches qui perçoivent ces
changements subits, lorsque c’est passager ce n’est pas grave. Mais
quelquefois, cela peut aller en s’accentuant. L’entité prenant peu à peu le
pouvoir sur l’incarné, beaucoup de ces personnes sont considérées comme
malades, schizophrènes ou folles.

Bien sûr ces maladies existent sur terre mais ces pathologies sont assez
similaires à ce que nous venons d’expliquer plus haut et dans ces cas
spéciaux aucun médicament ne peut apporter une aide efficace de longue
durée. Il faut à ce moment chercher ailleurs afin de pouvoir aider ces
personnes.

Maman a vécu un cas similaire. Il y a quelque temps de cela, elle a fait la
connaissance d’une jeune fille d’une vingtaine d’années. En effet à la sortie
du travail, son frère avait engagé la conversation avec maman, sachant déjà
que maman était dans ce domaine. Il lui expliqua que sa jeune sœur qu’il
aimait beaucoup avait dû être internée dans un établissement spécialisé et
cela à l’âge de seize ans.

 
Cela faisait déjà quatre ans qu’elle voyageait ainsi d’un établissement à

l’autre sans aucun résultat.



Maman prit rendez-vous avec les parents qui étaient ouverts à ce genre
de chose, ce qui est toujours plus aisé. Ils expliquaient qu’ils ne pouvaient
pas garder leur fille à la maison, qu’ils avaient essayé plusieurs fois de la
reprendre mais que cela s’aggravait au fil du temps. Les médecins indécis
dans leur diagnostic avaient conclu que cette jeune fille était schizophrène
et ils la gavaient de médicaments censés la calmer. Maman est allée la voir
de loin pour se faire une idée avant d’entreprendre quoi que ce soit. L’erreur
est humaine et maman savait très bien que l’on pouvait se tromper et elle ne
voulait pas prendre le risque.

Quand elle est arrivée là-bas, elle n’en crut pas ses yeux. Tous ces êtres
déjà malheureux, enfermés dans ces bâtiments, errants dans les couloirs les
yeux hagards, c’était si triste. Maman fit volte-face et partit. Elle savait que
cette jeune fille devait revenir pour quelques jours chez ses parents. Elle
décida d’attendre et de la rencontrer là-bas dans un milieu familier pour
elle. Ce n’était pas la peine d’en rajouter à tout ce qu’elle vivait déjà.

Elle mit la famille au courant de ses intentions, cela paraissait satisfaire
tout le monde. Ils se quittèrent donc et maman attendrait de leurs nouvelles.

Quelque temps plus tard, elle reçut des nouvelles par les parents. Ceux-ci
toujours très inquiets, surtout le père qui était plus attaché à sa fille. C’était
un homme sensible qui avait des capacités médiumniques mais ne s’en
servait que très rarement. Il ne vivait pas dans un contexte adapté à ce genre
de chose même s’il y était attentif.

La jeune fille était rentrée pour quelques jours et ce n’était pas simple
pour aucun d’entre eux. Elle était toujours dans le même état et ses parents
commençaient à se décourager. Ils avaient mis leurs espoirs dans la
rencontre entre leur fille et maman. Elle prit les devants et leur proposa un
rendez-vous dans le courant de la semaine. Maman pria beaucoup ces jours-
là, afin d’être aidée et pouvoir apporter l’aide nécessaire à cette famille.

Le jour arriva et maman prit la route en se demandant ce qu’elle allait
trouver et comment elle serait accueillie par cette jeune fille.

À peine eut-elle franchi le pas de la porte qu’elle eut envie de faire demi-
tour. Il y avait un poids, une chaleur étouffante autour d’elle, cela
l’incommoda beaucoup au début. Elle se ressaisit très vite, se rappelant que
cela pouvait être normal du fait que l’entité était au courant qu’elle allait
venir, et n’avait pas l’intention de s’en aller. De cette façon, elle lui faisait



part de ses intentions. On ressentait une pression dans toute la maison.
Maman s’assit près de la jeune fille et les parents s’installèrent au salon. Il
était préférable que maman soit seule. Ce n’est pas toujours facile
d’éloigner les autres membres de la famille qui ont peur pour leur enfant et
en même temps veulent assister à ce qui va se passer.

Il ne fallut pas longtemps pour cela. Maman eut à peine ouvert la bouche
que l’agressivité de la jeune fille augmenta de façon surprenante.

Elle ne voulait rien savoir. Pour elle, tout allait bien. C’étaient les autres
qui n’y comprenaient rien. Cette jeune fille voulait que je la laisse
tranquille. Elle n’avait pas besoin de moi. Je pouvais partir. Les parents
regardaient la scène de loin jusqu’au moment où la mère se leva pour venir
réprimander sa fille. Ce qu’elle n’aurait pas dû faire. Car ça ne fit
qu’augmenter la colère chez elle. Je pense que si maman n’était pas
intervenue à ce moment, elle aurait pu frapper sa mère. Il faut comprendre
que cette dernière voyant les mêmes réactions chez sa fille que d’habitude,
elle en avait conclu bien hâtivement que tout était perdu. Effectivement ce
jour-là, il était impossible d’aller plus loin. La tension était trop forte.
Maman leur dit qu’elle reviendrait un autre jour. Mais elle devait être seule
avec la jeune fille. Sinon cela ne servait à rien. Ils acceptèrent et maman
repartit, le cœur gros, et épuisée par l’énergie qu’elle avait dépensée ce
jour-là.

Maman se posait mille questions. Comment faire plus ? Elle était seule
pour ce travail et elle savait que cela pouvait quelquefois être difficile, voire
même dangereux. Elle se demandait si elle avait bien fait de vouloir se
retrouver seule face à face avec cette entité qui n’avait pas l’air commode
du tout. Nous lui avons toujours dit qu’elle était protégée. Mais à certains
moments, quand son esprit était préoccupé. Elle avait tendance à ne vouloir
compter que sur elle. Alors quand elle se calmait, nous venions vers elle
pour lui rappeler cela. Ce n’était pas toujours facile.

Maman prenait tout à cœur. Elle voulait avoir un résultat. Elle faisait tout
pour y arriver. Dans cette situation, il y avait deux personnes à aider : la
jeune fille et cette entité qui devait être très malheureuse pour agir ainsi. Il
fallait trouver et elle avait compris qu’elle ne serait pas aidée par cette jeune
fille qui était totalement sous l’emprise de l’entité.



Il allait falloir qu’elle se débrouille seule. Nous étions là pour l’aider,
nous aussi. Elle décida néanmoins de reprendre rendez-vous une seconde
fois. Étant seule, peut-être cela serait-il plus facile ? Les entités sont comme
les humains. Ils ont leurs désirs, leurs caractères et s’ils refusent la mort qui
les a ravis, ils peuvent mettre très longtemps à accepter le dialogue, ne
voulant pas partir. Ils essaient de vous impressionner afin que vous
renonciez. Ils savent au fond d’eux qu’il ne leur sera pas possible de rester
dans cette position éternellement et ont peur.

Ils veulent continuer à vivre comme sur la terre en étant conscients qu’ils
ne pourront pas revenir, mais ont également peur de l’avenir, du lieu qui les
attend. Certains pensent que l’enfer existe ainsi que le purgatoire pour ne
citer que ceux-là. Il y en a bien d’autres, alors nous pouvons comprendre
certains comportements. Il fallait rassurer cette âme, elle en avait besoin.
C’était le premier pas à faire et cela maman le savait. Elle a toujours été
consciente de cela depuis le début de ses travaux.

Elle reprit espoir et attendit le prochain rendez-vous. Elle s’entourait
souvent d’anges pour son travail. Elle croyait en eux, en leur pouvoir et en
leur amour. Elle en avait reçu des preuves plusieurs fois au cours de toutes
ces années.

Nous l’accompagnions. À chaque déplacement, nous étions à ses côtés
afin de la guider et de la protéger. Le travail était lourd quelquefois pour un
être humain et elle allait souvent au-delà de ses forces. C’était sa nature
comme cela et personne n’aurait pu la changer.

Ma chère maman, si elle avait pu à cette époque, voir mon visage qui la
regardait, compatissant de sa fatigue mais si fier de tout ce qu’elle
accomplissait. Je n’aurais pas pu rêver d’une autre maman. Pour moi à mes
yeux, je la voyais parfaite. Je l’aimais tellement ce petit bout de femme
avec sa force, son courage et son besoin de toujours servir l’autre.

Le jour du rendez-vous arriva. Maman prit la route de nouveau. Elle
mettait beaucoup d’espoir dans cette rencontre. C’était comme si sa propre
vie en dépendait. Elle arriva un peu plus tôt que prévu. Ils étaient tous là,
qui attendaient. Maman demanda des nouvelles aux parents. Elle les sentit
tellement démotivés qu’elle n’insista pas. Elle demanda où elle pouvait
s’installer avec la jeune fille.



On lui proposa la chambre de la jeune fille, là où elle avait ses habitudes,
son petit monde à elle.

C’était une chambre pas très grande, ce qui allait créer une promiscuité
avec l’entité. Elles s’installèrent toutes les deux, l’une en face de l’autre.
Les yeux de la jeune fille étaient vides. Elle n’avait aucune réaction aux
paroles de maman qui essayait de gagner sa confiance. C’était nécessaire
pour faire un bon travail. La jeune fille lui confirma qu’elle allait bien et
qu’elle n’avait pas besoin d’aide, que ses parents ne la comprenaient pas et
qu’elle voulait retourner dans la maison de soins. Maman comprit à ce
moment qu’elle dialoguait avec l’entité. Celle-ci était consciente de ce que
nous voulions et préférait partir afin de ne plus être importunée. Maman
changea alors son dialogue et l’entité se sachant découverte, entra dans une
colère. Elle ne voulait rien entendre. Elle était bien ainsi et voulait le rester.
Elle ne comprenait pas pourquoi on voulait absolument la faire partir. Elle
ne dérangeait personne.

Elle avait juste envie de continuer à vivre sur terre. Elle ne comprenait
pas qu’elle faisait du tort à un être incarné et n’était nullement intéressée, ni
par nos prières, ni nos paroles. Maman ressentait la souffrance de cette
entité et n’insista pas. Elle n’aurait aucun résultat de cette façon. Elle prit
congé des parents et rentra chez elle.

Le soir nous avions l’habitude de communiquer. Nous lui avons expliqué
que cette entité était quelqu’un de très fier. Qu’il serait plus aisé de
communiquer avec elle de la même façon qu’avec nous.

Cela lui permettrait de venir si elle le décidait.
Maman comprit très vite ce que nous lui avions expliqué. Elle se mit au

travail. Chaque jour, elle invitait cet être à dialoguer avec elle.
Elle lui expliquait les choses qu’il n’avait pas comprises, où il se trouvait

et dans quelle situation il avait mis cette famille.
Nous de notre côté, nous apportions notre aide aussi. Il n’y avait pas de

réponses. Maman avait l’impression que l’entité réfléchissait à ce qu’elle
entendait. Les jours passaient et pas de changement, aucun contact ne
s’établissait. Cela a duré une dizaine de jours et soudain le contact s’est
établi.

Il s’est présenté à maman, donnant son identité expliquant qu’il avait
vécu en Espagne, handicapé de naissance. Il était mort beaucoup trop tôt à



son goût. Il fréquentait de son vivant un bar où il avait ses habitudes et était
bien accueilli. C’est à cet endroit, qu’il a vu cette jeune fille qui était en
vacances et a décidé de la suivre. Il avait un caractère fort et était décidé à
faire ce que bon lui semblerait. Ce qui n’était pas toujours en concordance
avec la nature de la jeune fille et avait créé des conflits entre eux.

Il finit par admettre sa situation et l’accepter. Il s’engagea à s’en aller, en
demandant d’être guidé vers ce lieu qui l’attendait.

Maman le remercia et le remit entre les mains de Dieu.
Pour maman, c’était le bonheur. Elle n’avait qu’une hâte, prévenir les

parents, leur apporter cette bonne nouvelle. Elle se rendit directement chez
eux, leur expliqua ce qui s’était passé. Ils l’écoutèrent puis le père prit la
parole pour confirmer ce que maman avait dit. En effet, cette même nuit,
l’entité s’était présentée au papa en s’excusant et en lui donnant son
identité. Nous étions heureux. Le travail était réussi. Il ne restait qu’à
s’occuper de cette jeune fille afin de lui faire réintégrer un monde normal.
Au début, elle se sentirait seule, car il y aurait un manque. On ne peut pas
vivre autant de temps avec quelqu’un sans qu’il y ait un manque et aussi la
désintoxiquer de tous ces médicaments qu’elle avait pris pendant si
longtemps.

Mais cela appartenait aux parents de s’en occuper, ils remercièrent
maman, et celle-ci rentra sereine et heureuse à la maison.

Bien des années plus tard, maman apprit par des connaissances que cette
jeune fille allait bien. Qu’elle avait rencontré un gentil garçon et avait
récupéré sa vie.

Après tous ces événements, maman a continué son chemin en
poursuivant ses recherches.

Les rendez-vous s’étaient organisés chez la commerçante qui espérait
elle aussi pouvoir retirer un enseignement de ces rencontres.

Il fallait installer un programme, certaines personnes voulaient se diriger
vers certains sujets et d’autres étaient intéressées par le travail du oui-jà.

Les commerçants à cette époque auraient voulu satisfaire tout le monde.
Cela n’était pas possible. Il fallait faire un choix, afin de ne pas se disperser
dans des conversations futiles, ce que craignait un peu maman. Marie-Rose
avait très envie de découvrir le travail du oui-jà. Mais discrète comme



d’habitude, elle attendait patiemment. Elle en avait déjà parlé plusieurs fois
et n’avait pas obtenu de réponse satisfaisante.

Finalement, maman ayant accepté de participer à ce groupe et sachant
faire ce travail, il fut décidé de faire un essai.

Marie-Rose était enchantée. Elle allait enfin pouvoir se rendre compte de
ce travail qu’elle recherchait depuis si longtemps.

Maman la trouvait bien silencieuse mais ne se tracassait pas trop. C’est à
cette époque qu’inconsciemment, elle a couvert Marie-Rose de son aile.
Elle ne savait pas encore le pourquoi mais ne voulait pas que cette personne
se fasse « manger » par d’autres qui n’avaient pas les mêmes intentions
qu’elle.

Ces personnes qui sont en recherche profonde sont souvent plus
vulnérables que d’autres du fait de leur sensibilité. Maman avait remarqué
cela.

Dans chaque travail, elle était connectée avec nous ce qui lui permettait
d’avoir les sens très affinés.

La première réunion se fit calmement. Il est vrai qu’il y avait certaines
craintes chez certaines personnes, pour différentes raisons que je ne citerai
pas ici. Ce qui rendait l’ambiance un peu tendue. Maman s’en aperçut mais
passa outre et ouvrit la première séance.

Nous étions nous aussi à notre poste afin de soutenir ce travail, qui pour
beaucoup partait d’une bonne intention.

Il y eut de bons contacts ce jour-là assez divers. Maman posa quelques
questions d’ordre général et clôtura la séance. Pour une première fois, un
premier contact pour certains, cela était suffisant. Tout s’était bien déroulé.
Maman restait perplexe. Elle ne ressentait pas cette union qu’elle avait
ressentie avec ses amis chez qui elle se rendait dans le passé. Elle avait
l’impression de se trouver dans un court-circuit d’énergie.

Cela ne lui plaisait pas trop. Elle savait que le groupe devait être
homogène pour ce travail. Elle ne ressentait pas cela du tout. Elle ne se
tracassa pas trop, après tout c’était la première fois. Il fallait aussi laisser le
temps au temps. Tout le monde paraissait satisfait. Ils se quittèrent en se
promettant de se revoir bientôt.

Maman et Marie-Rose commençaient à se rapprocher. Elles parlaient de
choses diverses, l’une expliquait quelque peu son vécu.



L’autre expliquait toutes les démarches qu’elle avait entreprises pendant
des années. Maman sentait Marie-Rose malheureuse. Elle avait aussi
compris que c’était une personne très susceptible du fait de sa vie passée.
Elle ne voulait en aucun cas la blesser, donc elle observait et écoutait
attentivement cette femme qui avait sans le savoir convaincu maman de sa
sincérité. Elles voulaient toutes les deux approfondir ces contacts dans le
travail et cela se mettait en place doucement.

Elles continuèrent quelque temps avec ce groupe mais rien de sérieux
n’en ressortait. Je savais que maman allait lâcher et partir de son côté.
C’était ainsi. Elle cherchait à faire un travail sérieux, positif et si cela ne
s’avérait pas être le cas, elle s’en irait définitivement, sans heurts ni
discussions.

Cela était arrivé si souvent qu’elle avait pris l’habitude de classer ce
genre de choses dans les expériences, et elle avait raison, quand c’était
classé et qu’elle avait retiré ce qui pouvait lui être utile, elle passait à autre
chose.

Tout s’emboîte parfaitement dans la vie, même si l’on n’en est pas
toujours conscient au moment où on le vit.

Maman continua donc son chemin. Pendant ce temps, le travail à venir
mûrissait sans qu’elles en soient conscientes, ni elle, ni Marie-Rose.

Elles le pressentaient toutes les deux. Il était impossible de l’expliquer et
plus le temps passait, plus elles se rapprochaient.

Elles avaient les mêmes buts dans le travail, la même sincérité et l’envie
d’avancer.

Maman avait déjà rencontré beaucoup de monde dans ce milieu, mais
cette fois-ci, elle sentait que c’était différent. Elle sentait la force chez cette
personne et était persuadée qu’elle avait de grandes capacités.

Encore fallait-il les développer, le voulait-elle ?
C’était un travail long et fastidieux. Certaines personnes abandonnent

après un moment, n’ayant pas ce qu’elles recherchent, ni le courage de
persévérer. Un chemin spirituel peut prendre toute une vie. C’est un long
travail sur soi-même afin de pouvoir comprendre les choses et de pouvoir
les mettre à profit au service des autres bien sûr. Ce chemin vous aide aussi
dans votre vie personnelle. Ce qui est le plus important. Mais il est aussi fait
pour le partage, le partage avec d’autres qui ne sont pas dans les mêmes



énergies, non pas qu’ils soient moindres, au contraire, ils ne sont tout
simplement pas conscients de ce qu’ils ont en eux. Ils ont besoin d’être
éveillés à cette conscience qui est latente chez tout un chacun.

Marie-Rose elle, était consciente, mais n’avait pas encore trouvé le
chemin. Il était si proche à présent, à portée de main. On lui avait donné les
outils. Il fallait juste apprendre à s’en servir.

Elles commencèrent à se voir plus régulièrement. Au départ, c’était
surtout Marie-Rose qui se déplaçait, habitant assez loin de chez maman. Les
trajets étaient souvent fatigants. Mais elles étaient heureuses de se voir.
C’était la première fois que maman rencontrait une personne aussi
persévérante. Cela lui faisait un immense plaisir. Elle savait qu’elles
feraient du chemin toutes les deux, dans quel domaine, elle ne savait pas,
mais il y a un début à tout n’est-ce pas ?

Au début de leurs rencontres, il y eut beaucoup de discussions sur divers
sujets. Les questions fusaient de toutes parts. Nous ici, nous les regardions
débattre et débattre encore. Cela nous faisait sourire et nous remplissait de
joie aussi, car l’entente s’installait tout doucement et une amitié vraie était
en train de se créer.

Elles n’en étaient pas encore conscientes elles-mêmes ne sachant trop
comment faire par moments. Car bien sûr, elles étaient différentes, avec des
caractères forts toutes les deux, mais il y avait beaucoup de respect entre
elles et elles arrivaient toujours à trouver un compromis.

Leurs goûts au terrestre étaient très différents, mais réunies dans le
travail c’était merveilleux à regarder. Il y avait une osmose qui se dégageait
d’elles deux. Une communion s’établissait, elles étaient complémentaires.

Cela allait faciliter grandement les choses pour leur travail futur.
Il était temps pour Marie-Rose de mettre ses dons en pratique. Maman

lui parla de l’écriture automatique, le moyen le plus facile au départ pour
s’habituer à entrer en contact avec nous. Je tiens à dire néanmoins qu’elle
était déjà en contact avec nous depuis très longtemps mais sans en être tout
à fait consciente.

Dans l’inconscient, elle savait qu’il fallait maintenant l’appliquer. Elle
attendait cela depuis très longtemps. Comme je l’ai dit et répété, tout se fait
au bon moment. Il ne faut pas douter de cela et le moment était arrivé.



Marie-Rose accepta avec enthousiasme. Elle y avait déjà pensé. Elle
décida de se mettre au travail immédiatement. Elle a été très persévérante
dans ce travail qui n’a pas démarré tout de suite.

Il faut toujours un temps d’adaptation ou de réglage si je puis le dire
ainsi. Le contact doit se faire des deux côtés sans interférence, plus
l’émotionnel est fort plus il crée des troubles à ce niveau. Elle voulait
tellement ce contact qu’inconsciemment elle s’acharnait beaucoup trop sans
s’en rendre compte. Maman l’encourageait dans cette voie, sachant qu’elle
avait les capacités nécessaires et bien au-delà.

Elle continua ses exercices pendant plusieurs mois quotidiennement. Elle
eut quelques petits moments de découragement mais qui s’effaçaient très
vite. Elle n’y croyait plus trop.

Elle s’efforçait de garder espoir et confiance, ce qui lui fut salutaire.
Ayant lâché prise sur l’acharnement du début, nous pouvions enfin
travailler avec elle. Nous avons commencé tout doucement un dialogue qui
l’a remplie de bonheur. Au début quelques signes d’adaptation puis cela a
démarré très vite, elle était aux anges, heureuse comme elle ne l’avait plus
été depuis très longtemps. C’était mérité. Elle avait fait tant de recherches
pour en arriver là.

Maman reçut des nouvelles pratiquement dans l’immédiat, elle était
heureuse que cela se soit enfin mis en route. Elle savait à présent que plus
aucun obstacle ne freinerait Marie-Rose.

Les jours passèrent et les textes qui apparaissaient sur le cahier étaient de
plus en plus lisibles. Il était clair que cela allait s’améliorer très vite.
Effectivement un mois après, elle téléphonait à maman chaque jour pour lui
faire part de ce qu’elle avait reçu. C’était un vrai bonheur pour elle et pour
maman aussi. Elle était ravie d’avoir rencontré cette personne qui mettait
autant de cœur dans ce qu’elle faisait. Maman espérait aller beaucoup plus
loin et perfectionner ce travail où il y a toujours quelque chose à apprendre.

Elles étaient toutes deux d’accord sur ce point. Elles décidèrent
d’avancer ensemble afin d’aboutir à ce qu’elles devaient obtenir, bien que
ne sachant pas encore de quoi il s’agissait. Elles avaient néanmoins pris la
bonne décision.

Ici aussi cela apporta beaucoup de bonheur à certaines personnes qui la
suivaient depuis un certain temps déjà. Il allait y avoir beaucoup de



contacts. Certains auxquels elle n’aurait même pas songé. Nous sommes
tous unis et tous les contacts sont possibles, à partir du moment où l’on
enlève certains préjugés et certaines barrières, qui chez nous n’ont pas de
raison d’être.

Pour cela l’esprit doit être dégagé, clair afin que nous puissions vous
éclairer au mieux. Quand l’esprit est préoccupé par les problèmes terrestres
ou autres, cela perturbe et bouche quelque peu le canal de connexion. C’est
pour cela que nous vous conseillons toujours de rester détendus et en
harmonie quand vous travaillez avec nous. Cela facilite beaucoup et la
compréhension est meilleure pour vous. Il n’y a pas de moments plus
appropriés que d’autres pour ce travail. La régularité est toujours bonne
bien entendu. Il peut y avoir des changements, cela ne nous perturbe pas,
sachez-le.

Le cœur et l’amour sont les meilleurs outils. Ils sont infaillibles à bien
des niveaux. Ils attirent la lumière et les communications beaucoup plus
avancées. Ce qui vous permet à vous sur terre d’avoir une vue différente et
de trouver bien des solutions à maintes petites choses de la vie.

Tout cela a rendu à Marie-Rose la confiance dans la vie. Elle savait à
présent avec certitude qu’elle n’était pas seule et qu’elle ne le serait jamais
plus.

Cela l’a remplie de bonheur.
Les messages continuaient à arriver apportant des informations, des

conseils aussi bien terrestres que pour le travail spirituel. Elles prirent aussi
l’habitude de travailler avec le oui-jà, ce qui leur permettait un contact
différent et enlevait ainsi certains de leurs doutes.

Une année s’écoula ainsi avec un travail assidu. Elles apprenaient
beaucoup de choses qui leur étaient utiles. Maman espérait toujours
parvenir à faire ce travail auquel elle tenait tant, c’est-à-dire aider ces êtres
à comprendre leur situation et les guider vers la lumière. Elles en parlèrent à
plusieurs reprises mais ne sachant pas quel chemin prendre, elles
attendaient. Elles savaient que nous entendions leurs demandes et que si le
moment était approprié, cela se ferait.

Au fil du temps, maman était persuadée que ce travail allait se réaliser et
que la bonne personne était à ses côtés. Marie-Rose avait l’esprit ouvert à
tout travail. Elles étaient prêtes à tout expérimenter, cela maman le savait.



Nous avons alors soufflé à l’oreille de maman la façon de faire ce travail.
Quelle n’a pas été sa surprise en entendant le mot INCORPORATION. Elle
connaissait cela mais sous un jour différent. Les expériences qu’elle avait
vécues n’étaient pas faites pour la rassurer. Elle ne voulait pas faire courir
de risques à Marie-Rose qui n’avait pas l’air de se rendre compte et qui
souriait à maman.

Ma petite maman, quelle émotion pour elle ce jour-là, elle n’osait pas y
croire. Était-ce vrai ? Allait-elle enfin pouvoir faire ce travail auquel elle
tenait tant ?

Oui sûrement, sinon pourquoi lui aurait-on donné cette information ?
Elle devait réfléchir, c’était important. Elles se quittèrent ce soir-là

pleines d’espoir en se demandant ce que l’avenir leur réservait.
Il fallait travailler pour cela, elles le savaient. Elles allaient sûrement

recevoir des conseils pour ce faire. En attendant, elle monta se coucher avec
l’espoir au cœur.

Ce travail de préparation dura plusieurs mois. Nous aussi, de notre côté,
avions des choses à mettre en place pour cela. Les énergies entre maman et
Marie-Rose étaient bonnes. La connexion se faisait aisément. Nous avons
dû les rassurer souvent car pour elles, l’attente était très longue. Tout devait
être mis au point afin de faire ce travail dans les meilleures conditions
possible. Elles s’exerçaient sans relâche quelquefois jusqu’à l’épuisement.
C’est à ce moment que nous sommes intervenus afin qu’elles n’aillent pas
au-delà de leurs forces.

Nous les avons mises un moment en repos afin qu’elles puissent
récupérer. Ce qui donna un résultat positif car quelque temps plus tard alors
qu’elles travaillaient calmement, la première entité s’est présentée par
incorporation. Quel ne fut pas l’étonnement de maman en entendant la voix
de Marie-Rose se modifier et s’adresser à elle. Elle écoutait avec attention
et était ravie de ce contact. Marie-Rose n’a gardé aucun souvenir et maman
non plus. Elle a juste gardé le souvenir de l’émotion qui l’a envahie à ce
moment-là. Cela n’a pas été très long, mais le bonheur et l’étonnement qui
se lisaient sur leurs visages nous a fait chaud au cœur. Nous étions nous
aussi très heureux de leur bonheur. Nous partagions ces moments avec joie
et ce n’était qu’un début. J’allais moi aussi pouvoir parler à ma maman de
vive voix. J’allais pouvoir lui dire tout mon amour, lui dire que je veillais



sur elle que j’étais là, si près, si près. Cela a été un grand bonheur pour moi
aussi après toutes ces années.

J’allais enfin pouvoir lui parler. L’émotion était intense ce jour-là, des
deux côtés, tant de personnes dans notre monde attendaient également ce
moment béni où ils pourraient communiquer avec elles. Ce jour-là, elles
marchaient toutes les deux sur un nuage, ne se rendant pas encore bien
compte de ce qui leur arrivait. Elles n’osaient pas encore trop y croire.

Marie-Rose, questionnée par maman ne savait pas expliquer ce qui
s’était passé.

Elle savait qu’elle était là mais il y avait quelqu’un qui parlait et elle était
dans l’impossibilité d’intervenir. Ce qui était normal. Nous leur avons
donné les explications à cela un peu plus tard.

Nous leur avons expliqué que pour nous aussi ce n’était pas toujours
facile. Qu’il y aurait un temps d’adaptation et d’un côté et de l’autre.

Marie-Rose, à cette époque était encore très émotive de par sa grande
sensibilité. Ce qui lui faisait souvent verser quelques larmes que nous nous
empressions d’essuyer avec amour.

Pour maman, c’était l’aboutissement. Elle était enfin arrivée. Elle avait
été exaucée. Elle allait pouvoir aider les entités souffrantes à se libérer de
leurs souffrances et se diriger vers la lumière. Elle ne savait pas encore que
ce n’était qu’un début et que cela allait les conduire beaucoup plus loin que
leurs espérances.

Ce jour-là fut jour de fête entre les larmes et les rires. La joie qui était
quelque peu contenue finit par éclater et ce fut une merveilleuse journée
pour tous.

Tant de choses s’étaient mises en marche depuis un long moment. Nous
étions tous enfin prêts pour avancer dans un nouveau domaine attendu
depuis si longtemps.

Il y a beaucoup de travail à faire. Tant d’âmes sont en attente de l’autre
côté. Certaines cherchent désespérément leur chemin. N’ayant pas toutes
réalisé qu’elles vivaient désormais dans un autre monde, ne comprenant pas
leur situation et restant à proximité des humains, espérant se faire entendre.

D’autres étaient retenues par la souffrance des leurs qu’ils ne veulent pas
quitter. Tout cela crée un champ magnétique de souffrances, autour de la
terre. Ce qui peut être ressenti par les êtres humains dotés d’une sensibilité



plus profonde et qui peut également gérer un état anormal de stress qui
apparemment n’a pas d’origine connue.

Ces êtres sont dans leur corps éthérique, semi-matériel. Ce qui leur
donne l’illusion d’une vie physique, d’où leur malaise et leur tristesse de
n’être ni vus, ni entendus par leur famille, leurs enfants où leurs amis.

Ils peuvent aussi rester accrochés à leurs biens matériels sans en avoir le
contrôle. Ce qui peut quelquefois les mettre en colère voyant une autre
personne s’occuper de ceux-ci.

Les contacts avec les êtres humains sont de plus en plus fréquents par
l’ouverture d’esprit qui s’accélère au niveau de la terre et le changement de
taux vibratoire. Ce qui affine les perceptions et permet des communications
plus aisées qu’auparavant.

Il ne s’agit pas de contacts anodins, comme certains pourraient le penser.
Tout est établi, rien ne se passe par hasard. Il y a toujours une raison à toute
chose. Si ces contacts se font, c’est qu’il y a une évolution à faire des deux
côtés.

Ce qui permet à ces êtres d’être délivrés de leurs souffrances en
permettant l’évolution au terrestre qui est très importante aussi.

Ces êtres qui ont besoin de votre aide, soyez certains qu’un jour ou
l’autre, ils seront là eux aussi pour vous aider. Ils feront d’abord leur propre
chemin et beaucoup, quand la compréhension sera obtenue, seront là, à leur
tour afin de vous prodiguer leur aide en retour.

Voyez comme les deux mondes se trouvent étroitement liés, l’un vit avec
l’autre tous réunis dans le principe divin, la même voie, le même but.

De par les expériences vécues par maman, tout devenait clair dans son
esprit et prenait tout son sens.

Après cette soirée de bonheur, elles reprirent rendez-vous pour la
semaine suivante. Chacune à son niveau faisait des rapprochements, tirait
certains enseignements de ce qu’elle avait vécu ce jour-là. Tout travail fait
son chemin. Quand elles se retrouvèrent, tout était rentré dans le calme.
Elles attendaient patiemment ce qui leur serait donné.

Ce jour-là, je savais que je pourrais parler avec maman. Je me posais
aussi quelques questions. Je ne voulais pas l’effrayer. Je sais que la
première fois, cela peut-être impressionnant, que les sentiments et émotions
des deux côtés allaient être très forts.



 
Je me préparais, moi aussi, dans une joie profonde. Cette forme de travail

est différente au niveau émotionnel. Je savais que maman attendait, même
si elle n’en avait rien dit. Elle était là et moi aussi, chacun d’un côté du
voile mais si près par l’amour qui nous unissait, petite maman pensais-je, je
suis là, nous allons parler tous les deux comme avant. Cela sera
merveilleux. Cela t’apportera une preuve supplémentaire de la survivance
de l’âme. Je suis si heureux de pouvoir te le confirmer.

Tout cela était mes pensées, même si nous avons plus de facilité que
vous, nous nous imprégnons aussi de votre émotivité bien avant que vous
ne la ressentiez vous-même. Le premier mot qui est sorti de ma bouche (par
Marie-Rose bien sûr) a été maman, bonjour maman c’est moi, que
d’émotions. J’étais très ému et je voyais maman qui fixait Marie-Rose en se
demandant si cela était bien vrai. Je lui ai confirmé, bien sûr. J’étais là, très
ému. J’avais de la difficulté à m’exprimer. C’était la première fois que l’on
se reparlait depuis pratiquement vingt ans. Ce n’était pas facile. Je lui ai dit
des choses simples, pour la première fois. Il fallait être délicat. Mon
émotion avait été ressentie par Marie-Rose qui était dans l’impossibilité de
retenir les larmes qui coulaient sur ses joues, qui en réalité était mon
émotion transformée par le corps du médium.

Tant de belles choses nous attendaient. J’en fis part à maman, lui répétant
mon amour, la remerciant de tout le travail qu’elle avait accompli, puis
notre rendez-vous toucha à sa fin et je partis, laissant maman un peu
incrédule mais dans un bonheur total. Nous nous étions parlé, chose à
laquelle elle n’avait pas pensé et qui se réalisait.

Cela allait sécher une partie de ses larmes qui avaient coulé si longtemps.
Nous y étions arrivés et je bénis encore le ciel aujourd’hui pour ce jour

de bonheur qui allait se répéter par la suite très régulièrement.
Que d’illusions, que de tristesses pendant toutes ces années. C’était du

passé, à présent l’avenir était devant nous, toujours unis comme nous
l’avons toujours été.

Maman et Marie-Rose continuaient à travailler avec le oui-jà. C’est par
ce travail qu’elles ont fait, si je puis dire leurs premiers pas avec les entités
souffrantes, maman surtout.



Elle percevait, à ce moment l’entité souffrante dans le travail par sa
difficulté à s’exprimer, par ses hésitations aussi. Maman invitait toujours
l’entité à s’exprimer quelle qu’elle soit. Cela n’avait pas d’importance.
C’était une personne à aider et à diriger vers la lumière.

Dans ce travail, elle était très attentive à l’attente de l’être qui était là. Le
travail était difficile pour elle, car par cette méthode (le oui-jà) la
communication donnait quelques difficultés surtout avec des personnes
perdues et dans la souffrance et la peur.

Cela se passait bien néanmoins. Maman avait beaucoup de patience, de
compassion et avec notre aide, le travail était concluant. C’était le bonheur
de ma petite maman, à ce moment-là. Nous étions heureux de le lui donner.
Elle avait tant attendu, tant prié pour cela, parfois, enfin son plus cher désir
se réalisait.

Cela a duré quelque temps, parfois, il n’y avait personne qui se
présentait. Elles travaillaient alors avec nous, qui leur faisions faire des
exercices au niveau mental aussi. Car il fallait calmer ce mental qui galopait
des deux côtés et qui pouvait causer de petites perturbations.

Depuis cette époque, elles ont perfectionné cette forme de travail en
ayant un contact direct avec les entités par incorporation, ce qui facilite le
contact et le dialogue.

Elles avaient décidé de faire ce travail aussi longtemps que ce serait
possible. Elles ont également pratiqué, ce travail en groupe, ce qui leur a
fait découvrir d’autres personnes et aussi d’autres pratiques.

Elles y sont restées quelques mois. Le travail était bon, varié, quelquefois
plus calme. Cela dépendait aussi des énergies présentes dégagées par les
incarnés, ou les désincarnés. N’oublions jamais que nous attirons toujours
des êtres avec lesquels nous avons des similitudes de caractère et aussi de
morale.

Sur terre, nul n’est parfait, chez nous non plus. Tous les êtres ne sont pas
parfaits, nous devons encore travailler à notre amélioration. C’est pour cela
qu’il faut toujours être vigilant dans toute communication afin de déceler ce
qui pourrait perturber le médium et la séance également.

Ces médiums qui mettent leurs corps physiques à disposition, ont droit
au respect, ne l’oubliez jamais.



Ils font cadeau pour un moment de leurs vêtements terrestres afin de
permettre ce contact, qui pourra si le moment est venu pour eux, les délivrer
de leurs souffrances. N’oubliez pas que ces médiums qui acceptent ce
travail le font avec cœur et compassion.

Les entités qui se présentent à eux à ce moment, peuvent venir d’elles-
mêmes, ou être conduites par leurs guides, ayant fait une demande
d’évolution. Peu importe la forme de cette demande, elles sont
accompagnées vers la liberté de l’esprit et la lumière.

Celles que nous venons de citer sont des âmes qui sont prêtes à passer de
l’autre côté, soit qu’elles ont compris et accepté certaines choses, ou sont
résignées sur leur sort.

Ce n’est pas le cas pour toutes les âmes. Car certaines sont tellement
enracinées dans leurs idées, ou quelquefois leur colère de ne plus faire
partie du plan terrestre, qu’elles n’acceptent aucune aide dans un premier
temps. Là nous entrons dans un autre domaine, un autre travail beaucoup
plus difficile et plus long, de là surviennent souvent comme je l’ai expliqué
plus haut les cas de possession. Mais pour maman et Marie-Rose, leur
travail n’était pas dans ce domaine. Elles voulaient aider les personnes qui
désiraient de l’aide.

Pour cet autre travail plus conséquent (la possession), elles n’étaient pas
assez de deux.

Il faut souvent plusieurs médiums et assistants dans ces situations qui
peuvent se révéler non pas dangereuses, car nous protégeons toujours mais
plus dérangeante et plus épuisantes aussi. Ce sujet pour l’instant n’était pas
à l’ordre du jour.

Elles continuaient sur cette route qu’elles aimaient, recevaient de
nouvelles choses qui arrivaient au fur et à mesure de l’avancement. Elles
recevaient à présent des messages d’êtres beaucoup plus évolués, des
maîtres ascensionnés également qui les éclairaient de leurs lumières.

Le travail commun continua ainsi pendant trois ans. Elles étaient à
présent prêtes pour autre chose. Marie-Rose se sentait attirée par les soins.
Ce que nous lui avions déjà dit auparavant et qu’elle avait déjà pratiqué
plusieurs fois sans s’en rendre compte.

Maman pratiquant le reiki (méthode de soins pratiquée par impositions
des mains permettant l’apport de l’énergie de guérison reiki signifiant



énergie divine) elles en parlèrent et commencèrent quelques exercices dans
ce sens, qu’elles abandonnèrent quelque temps pour se diriger vers la
méditation et d’autres pratiques pouvant les amener à cet état vibratoire
qu’elles espéraient acquérir.

Après toutes ces péripéties, le travail avançait beaucoup plus rapidement,
tant d’efforts avaient été faits pendant toutes ces années. Cela était mérité.

Maman n’y croyait pas beaucoup. Elle se posait tellement de questions à
tout propos. Cela était inutile d’essayer de la changer. Elle était comme ça,
mais avec le temps cela allait s’améliorer grandement.

Les doutes allaient s’envoler petit à petit. Elle avait besoin de prendre
confiance en elle et c’était assez difficile. Elle doutait d’elle très souvent. Il
est vrai que la vie qu’elle avait vécue n’était pas idéale pour acquérir la
confiance en soi. Néanmoins, les choses allaient s’améliorer, nous allions y
veiller.

Elle avait ce besoin incessant d’être rassurée sur son travail et son
comportement dans celui-ci. Ce n’était pas nécessaire mais nous faisions
toujours en sorte de lui apporter ce dont elle avait besoin.

Maman était souvent seule avec ses pensées. Cela n’était pas toujours
l’idéal. Elle avait besoin de contacts extérieurs afin de se prouver qu’elle
existait vraiment. L’affection et l’attention lui ont toujours manqué. Elle en
a reçu si peu et elle avait tant à donner, chose qui n’a jamais été comprise,
ou par si peu de monde hélas !

Cette dépendance à l’amour était très forte chez elle. Elle aspirait à
l’amour infini, que de chimères (comme lui a dit son papa). Sur cette terre,
il fallait s’adapter aux autres et maman aurait voulu recevoir ce qu’elle se
savait capable de donner.

Ce genre de relations est très rare sur la terre. Maman s’est battue toute
sa vie afin de trouver, de là tous ces changements d’existence qu’elle a
effectués durant toutes ces années, sans pour cela aboutir. Il y a pourtant des
complicités intéressantes et quelquefois il faut faire avec. Ce qu’elle n’a
jamais réussi à faire hélas. Je dis hélas, car cela aurait pu être différent. Il lui
a fallu des années pour obtenir plus de souplesse d’esprit. Elle était aussi
exigeante avec elle qu’avec les autres, une rigidité qui datait de bien loin
déjà, mais dont elle avait du mal à se départir, n’en étant pas toujours
consciente.



Marie-Rose lui en a fait part quelquefois, au début sans grands résultats,
ne se voyant pas comme Marie-Rose la décrivait, elle refusait cela. Elle se
sentait mal à l’aise, quelque part jugée et cela la rendait triste.

Elle y réfléchissait beaucoup mais ne trouvait rien d’anormal dans son
comportement. Toute sa vie avait été des hauts et plus souvent des bas. Elle
avait appris à se défendre ce qui comprenait pour elle, ne rien montrer ni de
ses sentiments, ni de ses émotions. Elle était toujours en alerte en public,
pour s’effondrer à partir du moment où elle se retrouvait seule.

À ce moment, l’armure tombait et ma maman était ce qu’elle a toujours
été, une maman adorable, pleine d’amour et d’attention pour tous, sauf pour
elle-même.

Elle ne s’appréciait pas à sa juste valeur. Il lui a fallu bien des années
pour accepter cela.

Malgré le fait que nous le lui répétions souvent, elle n’y croyait pas mais
elle gardait son courage intact et elle avançait inlassablement.

Cela s’avéra néanmoins bénéfique par la suite, certaines personnes
mettent plus de temps que d’autres et maman était de celles-là. C’était sans
importance, chacun arrive là où il doit aller, à sa propre cadence.

C’est pour tous ainsi et cela ne change rien, ni aux conditions, ni aux
capacités de l’être.

Marie-Rose était différente, plus de facilité à s’adapter aux changements.
Ce qui était aussi bénéfique pour maman qui suivait ces changements avec
attention et lui apportait aussi la motivation nécessaire dans son
avancement. Elles formaient à elles deux un tout. Ce qui manquait à l’une,
l’autre le possédait et vice-versa. Elles formaient une équipe sans faille.
Nous formions tous une grande, une très grande famille dans la joie et
l’amour.

Tous ces événements et expériences creusent le fond de l’âme,
bouleversent les valeurs, les doctrines et tout ce qui tient à la conscience
collective. L’être retrouve son individualité avec une compréhension
différente du monde qui l’entoure.

L’ouverture du cœur est l’outil principal à cette transformation.
Le cœur et l’amour désagrègent tout ce qui n’a pas d’importance en

mettant les vraies valeurs à leur place, ce qui rend la vie plus sereine et plus
paisible.



Il ne fallait pas toujours réfléchir. Les choses se mettent souvent en place
toutes seules.

Maman réfléchissait pendant des heures, des jours même sans résultat et
pourtant tout s’emboîtait sans qu’elle s’en rende compte. Elle était toujours
à l’affût du moindre signe. Il y en a eu des centaines qu’elle voyait et
entendait. Cela dépendait des circonstances et de la fluidité de son esprit.
Ce n’est pas en forçant que l’on obtient des choses. Au contraire, on se
fatigue plus et on perd son énergie inutilement.

C’était un apprentissage aussi. Toute la vie est apprentissage, avec des
matières différentes, quelquefois faciles, d’autres plus subtiles. Ces
dernières sont pour nous, c’est notre travail à d’autres niveaux. Quand tout
est mis en place, les réponses arrivent automatiquement. Les choses sont
certaines fois plus difficiles à assimiler. Il faut du temps, de la patience afin
que tout puisse s’imprégner dans l’être humain.

Il y a plusieurs couches à traverser et pour la plupart, elles sont très
épaisses.

Elles se sont construites durant l’incarnation par tout un tas de
circonstances bonnes ou moins bonnes, ce qui a tissé ces couches au fil du
temps.

Pour les affiner, il faut parfois beaucoup de temps. Il y a aussi un
nettoyage à faire afin que toutes les informations qui arrivent soient plus
claires, dégagées de tout un fatras d’idées préconçues. Les communications
qui sont données au terrestre, doivent être dépouillées, afin d’être le plus
claires possible. C’est pour cela qu’il faut toujours être serein. Cela facilite
le travail des deux côtés, car pour nous aussi c’est quelquefois très difficile
de vous atteindre, alors nous patientons et attendons le moment propice.
Cela peut durer de quelques minutes à quelques jours. Nous savons que
l’être humain est parfois pris par les vicissitudes de sa vie. À ce moment-là,
nous travaillons afin de l’aider à alléger le chemin. À ce moment-là, les
communications sont plus difficiles, l’esprit étant préoccupé par les affaires
terrestres.

Toutes ces perturbations s’atténuent inévitablement de par l’évolution qui
se produit, plus l’avancée de l’être vers lui-même est forte, plus les filtres
entre les deux mondes s’amenuisent pour finir en connexion pratiquement
permanente quel que soit le lieu.



Cela était fascinant pour maman. Elle aimait être avec nous et avec le
temps qui passait, elle vivait plus en notre compagnie que sur le plan
terrestre. C’était normal pour elle bien sûr. Elle avait tendance à oublier que
si elle était sur la terre, elle devait aussi participer à cette vie. Si elle était là,
il y avait de bonnes raisons à cela.

Il est vrai qu’elle avait déjà fait un bon bout de chemin dans sa vie. Ce
n’était pas terminé pour autant. Il fallait continuer et apprendre à accepter
ce que le terrestre pouvait aussi lui offrir. Elle n’y croyait pas trop,
cependant. Elle n’était guère motivée pour adhérer à cette idée.

Nous allions devoir l’aider, car nous savions que son bonheur n’était pas
complet. Elle avait besoin de ressentir les choses sur terre comme tout être
humain. Elle le réalisait quelquefois mais ne voulait rien entreprendre qui
pourrait bousculer sa vie et son travail, comme cela était arrivé auparavant.

 
Nous lui avons expliqué que c’était nécessaire aussi pour son évolution

personnelle, que chaque cas était différent et que le bonheur sur terre
pouvait exister, peut-être pas comme elle l’avait toujours espéré, mais plus
simplement.

Souvent, je lui disais qu’il y aurait quelqu’un de très gentil sur son
chemin, mais souvent elle faisait comme si elle ne m’entendait pas.

Malgré tout, à certains moments où elle était plus triste, elle y pensait en
essayant de se persuader que c’était possible. Elle avait beaucoup de mal
avec cette idée. Il fallait laisser faire le temps. C’était le mieux. Cela ne
servait à rien d’insister et nous le savions. Elle seule prendrait la décision,
sa décision.

Entre-temps le travail continuait, le chemin n’était pas toujours facile
mais elle y faisait face courageusement.

Tant de personnes avaient besoin d’aide. Elle le savait.
Elle voulait rester souple avec elle-même, bien que faisant passer les

autres avant elle. Elle commençait néanmoins à s’assouplir doucement, car
tant d’années dans le même fonctionnement marquent un être
profondément.

Maman devait apprendre à s’aimer, à voir sa valeur. Ce qu’elle avait
souvent tendance à oublier.



Il y a eu bien des fois où les choses se sont passées différemment de ce
qu’elle prévoyait. Pourtant cela était juste, mais là, les doutes
réapparaissaient automatiquement. Nous étions là à la soutenir dans ces
moments qui la remplissaient souvent de tristesse.

Ce travail qu’elle aimait tant allait continuer bien des années encore. Le
chemin ne faisait que commencer. Le travail allait s’approfondir, être plus
précis, plus complet.

Son chemin de vie allait bifurquer sensiblement. Elle n’en avait pas
conscience. Nous allions lui insuffler le bon chemin. Nous savions que cela
n’allait pas être facile pour nous. Elle était tellement absorbée par ce qu’elle
faisait que ce changement ne serait pas évident.

Pourtant là était la voie. Il allait falloir lui expliquer que ce chemin faisait
partie de ses choix, que tout cela avait été décidé bien avant sa venue au
monde et le cheminement d’apprentissage était pratiquement terminé.

À l’époque où nous communiquions avec le oui-jà, j’avais expliqué à
maman que nous écririons un livre tous les deux, notre livre. À cette
époque, elle a souri mais n’y a pas prêté l’attention nécessaire. Elle ne
voyait pas les choses ainsi et était très loin de s’imaginer que nous écririons
tous les deux comme nous le faisons à l’instant.

Cet apprentissage qu’elle avait vécu était une ébauche du futur. Maman
aimait le contact, le dialogue, expliquer la vie dans notre monde. Elle
voulait que nous fassions partie intégrante de la vie sur terre. Elle souhaitait
par-dessus tout mettre au courant toutes ces personnes qui se posaient tant
de questions.

Dans ces moments, elle était entre les deux mondes, sans s’en rendre
compte. Les paroles sortaient de sa bouche avec une facilité qui était
déconcertante. Elle a souvent remarqué qu’elle ne se souvenait pas toujours
de ce qu’elle avait dit. C’était normal. Nous étions là aussi pour l’aider.
Certains d’entre nous ont quelquefois pris la parole afin de l’aider. Elle a
compris cela plus tard.

Elle voulait tout expliquer au monde, d’après ce qu’elle connaissait bien
sûr. Elle savait que c’était bien peu en comparaison de la réalité. Pour elle,
c’était déjà énorme du fait d’où elle avait démarré elle-même.

À l’époque, elle a créé un petit groupe de quelques personnes afin de les
aider à développer leurs dons. Cela n’a pas duré très longtemps. Tout le



monde est pris dans sa vie terrestre et ne met pas la même importance dans
ce domaine.

Il y avait souvent des absents quelquefois pour des futilités, mais cela
bien sûr était leurs problèmes personnels. Certains arrivaient la tête
encombrée de soucis quelquefois aussi dans la colère due au vécu de la
journée. Personne n’était satisfait et maman a arrêté ses séances.

L’être humain est en recherche constante et ce qui ne lui convient pas
dans son chemin de vie se dissout très souvent pour faire place à d’autres
choses.

 
Avec le temps et mille précautions, nous avons expliqué à maman que

son choix initial était l’enseignement. Sur ce point, elle était d’accord
puisqu’elle le faisait depuis très longtemps quand la moindre occasion se
présentait.

C’est à ce moment que nous lui avons expliqué qu’elle devait écrire des
livres, afin que l’enseignement soit plus large et touche beaucoup plus de
monde.

Il est vrai qu’elle adorait écrire. Elle le faisait avec grand plaisir. Mais de
là à écrire un livre, il y avait pour elle un monde de différence. Elle ne
connaissait rien à ce travail et de plus elle n’y croyait pas du tout. Elle se
sentait incapable d’accomplir cette tâche. Elle était loin de se douter
pourtant, où cela la conduirait.

Nous lui avons proposé de l’aide. Nous savions que sans cela, il n’y
aurait pas d’ouverture possible. Elle avait l’impression qu’en devenant
écrivain, elle nous quittait.

Alors que c’était tout à fait l’inverse. Nous allions travailler ensemble et
cela pour très longtemps.

Il y a eu une préparation au premier livre. Nous lui avons expliqué que
celui-ci serait un livre d’enseignement pur, donné par un être de lumière
appelé NITHAËL. Elle nous croyait bien sûr, là n’était pas le problème.
C’était en elle qu’il y avait des doutes. Il fallait éliminer cela afin de faire
du bon travail.

Cela a mis du temps, beaucoup de temps. Elle écrivait quelques lignes
puis s’arrêtait quelquefois plusieurs semaines avant de reprendre. Au fond



d’elle-même, elle s’en voulait de ne pas être régulière, mais ses doutes
étaient plus forts.

Nous l’encouragions souvent, trop de temps se perdait ainsi dans des
sentiments qui étaient inutiles. II fallait avancer et cela n’était pas facile
pour nous. Nous ne pouvions rien imposer et je savais que cela n’aurait
servi à rien. À l’époque, il fallait lui laisser le temps. Cela s’est amélioré
doucement. Elle ne se sentait pas bien dans ce rôle d’enseignante. Ce n’était
pas cela qu’elle voulait.

 
Même attrait au niveau des entités, non pas qu’elle refusât ce travail. Elle

continuait à travailler avec maman avec beaucoup d’amour également.
Elles étaient très soudées et avec le temps les liens s’étaient beaucoup

resserrés Mais en réalité, elle ne savait pas elle-même, ce qu’elle souhaitait.
Elle était constamment en attente de quelque chose qu’elle ne savait pas
vraiment expliquer.

Elle était toujours restée fixée sur son travail avec les entités errantes.
Elle souhaitait consacrer sa vie à cela, pourtant ce n’était pas son chemin.

Elle avait travaillé dans ce domaine. Elle en garderait une partie mais
d’autres choses l’attendaient, très importantes pour elle et pour d’autres
aussi. Nous ne pouvions pas lui donner toutes les réponses à ses questions,
sinon l’évolution personnelle est perturbée. Il fallait patienter, chaque être
doit faire ses propres pas.

Elle commençait doucement à lâcher prise sur beaucoup de choses. Elle
cessait de se torturer l’esprit, de se l’encombrer avec des faits qui
appartenaient à d’autres très souvent. Elle devait poser tous ses paquets afin
d’être plus légère et pouvoir s’envoler.

Il a fallu deux années pour terminer ce livre qui est très beau. Maman
n’avait pas toujours conscience de ce qu’elle faisait, et si cela était fait par
elle. Il y avait toujours un doute sur sa beauté et sa véracité. Elle
apprendrait, ma petite maman. Je savais que cela se passerait bien et je
croyais en elle. J’y ai toujours cru.

Marie-Rose avait suivi son chemin. Elle avait compris plus vite que
maman où était sa voie, le travail de guérison, l’aide aux autres par les soins
et les conseils. Elle n’avait pas le même but au terrestre.



Elles étaient complémentaires dans plusieurs domaines, chacune avec
son caractère bien évidemment. Elles savaient se comprendre l’une et
l’autre et tout se passait bien.

 
Pendant toutes ces périodes, elles ont fait beaucoup de petits voyages qui

leur ont apporté également beaucoup d’enseignement de part et d’autre et
en commun aussi. À ce propos, il y avait aussi quelques petites choses à
régler. Au fil du temps, elles en prirent conscience toutes les deux et
travaillèrent dans ce sens aussi.

Le karma pouvait être positif ou négatif. Elles ne s’en souciaient pas
vraiment. Leur désir était d’avancer mutuellement dans une entente parfaite.
Ce qui a d’ailleurs facilité bien des choses pour elles deux et pour nous
aussi.

Elles ont pris connaissance de certaines vies antérieures également.
Celles-ci étaient données dans un but bien précis d’avancement.

Il n’est pas nécessaire de troubler l’esprit avec ce qui n’est pas nécessaire
dans cette vie, même si leur curiosité à ce propos était très forte. Ce qui est
donné est là pour être nettoyé et compris, cela fait partie de l’avancement, là
aussi. Il y a des joies mais également beaucoup de tristesse. Quand la
compréhension est là, tout s’efface. Je pourrais dire que les compteurs se
remettent à zéro. Pour ce faire, la souplesse d’esprit et l’acceptation des
faits vécus sont nécessaires.

Cela n’est pas toujours facile à faire. Cela remue beaucoup de choses au
niveau de l’âme qui est impatiente d’être libérée.

Il ne faut jamais oublier que le terrestre est très lourd et que cela peut
sembler – je dis bien sembler – beaucoup plus lourd de par votre densité
plus importante. Mais au fond, il n’y a rien de dramatique qui ne puisse
s’arranger dans la bonne volonté et l’amour.

Ce que je viens d’expliquer est bien entendu valable pour chaque être
humain. Chaque être qui revient sur la terre, revient avec des décisions qui
ont été prises avant sa naissance. Les choix se font donc en connaissance de
cause au départ.

La difficulté est dans le fait qu’arrivé sur la terre les mémoires s’effacent
momentanément, le temps d’une vie, afin d’accomplir son chemin de vie
entièrement libre du passé.



Cela nous est souvent reproché sous prétexte que cela serait plus facile.
Oui, peut-être. Mais où serait l’avancement dans ce cas ?

À présent, je vais vous expliquer certains petits événements qui se sont
déroulés pendant toutes ces années.

Il y a tant de choses qui se passent dans une vie, auxquelles on ne prête
pas nécessairement attention et qui pourtant sont importantes.

À partir du moment où on rentre dans ce monde que vous appelez l’au-
delà, bien des choses se passent que vous ne voyez pas toujours, malgré nos
efforts pour vous les faire parvenir. Il y a toujours un fait qui se passe dans
votre vie, chaque jour. Certains que vous apercevez, d’autres auxquels vous
ne prêtez pas attention. Votre état d’esprit est important dans ces situations,
plus vous êtes détendu et serein, plus facilement nous pouvons vous
atteindre. Je vous l’ai déjà dit.

Maman est une personne qui a toujours l’esprit occupé par mille et une
choses. Son mental est très fort ainsi que son imagination.

Celle-ci est nécessaire et salutaire, car l’imagination peut créer bien des
contextes dans certaines situations.

Cependant comme dans tout, cela a deux significations. Il ne faut pas
tout remettre sur l’imagination. Il faut savoir différencier les deux.

L’imagination est très souvent une création de votre mental. Vous êtes
habitués à cela. Il arrive très souvent que nous vous donnions des images
que vous classez dans votre imagination, c’est faux. À ce moment-là, vous
devez accepter ce qui vous est donné sans trop chercher. Voyez comment
vous vous sentez ainsi. Ce qui vous est donné vous laisse un bien-être, une
sérénité, vous ressentez les choses différemment. Dans ces moments-là,
vous profitez sans trop savoir de quoi, mais vous êtes bien.

Cela fait une grande différence avec l’imagination, qui elle crée ce que
vous voudriez, alors que ce qui vous est donné vous informe de ce que vous
allez vraiment recevoir. Cela fait une énorme différence.

Maman a fait sa première sortie astrale, il y a bien des années. Pour une
première fois, il ne fallait pas trop prolonger.

Cela était fait également dans le but de prouver la survivance de l’âme
après la mort. À votre époque, nombreuses sont les personnes qui font ces
sorties. Cela peut se faire très souvent, quelquefois, ou cela leur arrive une



seule fois au cours de leur vie, peu importe. Le fait de l’avoir vécu peut
donner un autre regard sur la vie terrestre aussi.

Je savais que maman avait envie de me voir, de me toucher.
Elle se couchait le soir en pensant à moi très souvent. Cette nuit-là, je

suis venu la voir. C’est là qu’elle est sortie de son corps en conscience pour
la première fois.

Sur le moment, elle n’a pas réalisé ce qui lui arrivait. Pour ce faire, j’ai
demandé de l’aide à mon petit frère. Ce qu’il a accepté immédiatement.
Comme vous le savez certainement, en sortie astrale vous pouvez vous
déplacer dans votre corps éthérique, c’était dans cet état qu’il allait pouvoir
m’aider. Je ne voulais pas brusquer maman.

Mon petit frère est entré dans la chambre de maman qui était assise sur
son lit.

Elle était bien, en pleine conscience d’être éveillée, en voyant entrer mon
petit frère, elle lui a demandé où il allait et ce qu’il voulait. N’ayant pas de
réponse, elle l’a regardé passer devant elle et disparaître. Cela ne la
perturbait pas (dans l’astral les réactions sont très différentes du terrestre).

C’est à ce moment que je suis entré moi aussi, elle m’a regardé comme si
je rentrais à la maison normalement et m’a souri. Je suis venu m’asseoir
près d’elle sur le bord de son lit, nous étions si proches.

D’autres personnes m’accompagnaient à ce moment. Je leur ai assuré
que tout se passait bien. Maman me regardait toujours, heureuse et
confiante.

C’était suffisant pour une première fois, et elle est rentrée dans son corps.
C’est à ce moment qu’elle a vraiment réalisé ce qui s’était passé. Cette

nuit a été faite de larmes mais de joie aussi. À présent, elle savait que j’étais
vraiment là. La preuve lui avait été donnée.

 
J’étais heureux, très heureux moi aussi. C’était la première fois que nous

nous revoyions vraiment. Je savais que ce n’était pas comme sur terre mais
c’était tellement important pour nous deux. Les yeux de maman étaient
remplis d’amour tel que je ne saurais le décrire et ce regard est gravé en moi
à tout jamais.

Ces sorties astrales sont programmées par le haut, le terrestre accepte ou
non, tout le monde est libre. Je voudrais dire que ce que les livres apportent



dans ce sens est bon, oui bien sûr, mais la décision finale appartient comme
je viens de vous le dire plus haut, beaucoup plus haut. Ceci pour vous
expliquer que ces personnes qui sortent très souvent en astral, il y a une
raison à cela. Une raison qu’ils ne connaissent pas eux-mêmes très souvent.
Il n’y a pas de hasard, chaque chose à sa place, ne forcez pas dans ce sens
laissez faire la vie et si cela doit vous arriver, cela arrivera n’en doutez pas.

Pour ce faire l’être humain doit être stable et physiquement et
psychologiquement, car l’émotivité est très forte à ce moment.

Maman vit avec nous tout au long de ces journées. À cette époque,
c’était le début et je peux dire qu’elle a très bien réagi. L’émotion est arrivée
par la suite. Cela est normal. Car sur terre, l’émotion va de pair avec les
sentiments.

Il ne fallait pas trop traîner sur le sujet. Chez elle, personne n’y croyait
vraiment. Cela la désolait, alors comme elle l’a fait si souvent, elle a décidé
de ne plus en parler et a gardé cela au fond de son cœur.

Bien des années après, elle a confié cela à Marie-Rose, qui elle a cru à ce
qu’elle disait étant convaincue elle-même que cela existait.

Cela a mis du baume au cœur de maman et à partir de ce moment, elle a
confié beaucoup de choses à Marie-Rose.

Il y a tant de choses qui se mettent en marche sans que vous le sachiez.
Tous ces engrenages, comme nous le disons, doivent être en place afin que
tout fonctionne à la perfection. De là, votre attente qui vous paraît souvent
si longue, tant de petites choses peuvent arriver.

 
Un été, elles ont décidé toutes deux d’aller passer quelques jours au

soleil dans le Sud de la France. Nous leur avons dit à cette époque que nous
allions les accompagner (comme nous le faisions très souvent).

Elles avaient envie de décompresser un peu, de soleil aussi, la mer étant
bonne et l’air leur feraient du bien à toutes les deux. Nous leur avons dit
que nous serions là et qu’elles nous verraient au cours d’une promenade
qu’elles avaient programmée.

Que de questions après cette information ! Les têtes étaient en
ébullitions, chacune refaisait le monde à sa façon et le trajet s’est déroulé
dans la joie et les rires.



Il y a beaucoup de possibilités pour nous afin de vous faire comprendre,
ou voir certaines choses. J’avais dit à maman que je serais là tout près.
J’avais donné des conseils sur l’endroit où s’arrêter, la nourriture à
emporter, boissons, etc.

Je savais que toutes les deux, elles suivraient les conseils donnés. Nous
sommes donc partis tous en promenade.

Ne croyez pas que ce que je vous dis soit farfelu, au contraire. Quand
elles ont pris le sentier pour commencer leur promenade, elles ont remarqué
qu’il y avait beaucoup de papillons, partout et que ceux-ci les suivaient de
près. Elles étaient étonnées de cela car la première fois qu’elles étaient
venues en ce lieu l’année précédente, il n’y en avait pas du tout.

À ce moment, on cherche toujours une raison à ce qui se passe. Là, elles
n’ont pas trouvé et ont continué leur promenade, suivies de ces jolis
papillons qui voletaient à leur côté. C’était magique, pour nous aussi ce
jour-là. Nous étions tout près d’elles. Elles pouvaient nous voir sous une
autre apparence, pas comme elles nous connaissaient, mais nous étions
vraiment là.

Quand elles sont redescendues, elles ont cherché l’endroit indiqué pour
pique-niquer. La nappe a été ouverte sur un tronc d’arbre qui les a accueillis
avec gentillesse. Le casse-croûte déballé.

 
Elles se sont installées tranquillement, chacune son sandwich et son

gobelet avec un peu de vin dedans. C’était la fête quand même, un petit
verre de vin ferait du bien après cette randonnée.

Je voulais m’approcher de maman le plus possible. Je voletais dans les
alentours. Elles avaient quelque peu oublié notre présence.

C’est à ce moment que je me décidai. Je vins me poser sur le gobelet de
maman. Nous avions la même couleur, le gobelet et moi, un joli vert. Elles
m’ont regardé stupéfaites, n’osant plus faire un geste. Un papillon ne
s’approche jamais si près, constata Marie-Rose émerveillée. Maman
regardait sans rien dire. J’étais heureux. J’étais si près. Il fallait qu’elles
comprennent que c’était moi. Je suis donc descendu dans le gobelet et ai
posé mes antennes dans le vin. Si, je pouvais vous décrire leurs expressions
à toutes les deux, c’était extraordinaire. Maman, bien sûr avait peur que je
me noie et puis depuis quand un papillon boit-il du vin ?



Hourra ! pensais-je, j’ai réussi. Elles ont compris que c’était moi. Je me
suis retourné pour sortir doucement du gobelet. Je suis resté là quelques
instants pour profiter de la proximité et je me suis envolé, que de bonheur
ce jour-là. Elles en ont parlé très souvent et pendant très longtemps.

Toutes ces petites manifestations sont très courantes. Beaucoup de
personnes vivent ces petites choses au quotidien mais n’y prêtent pas
attention ou pensent très souvent que leur imagination leur joue des tours.

Il y en a eu bien d’autres au fil du temps. Certaines n’ont pas toujours été
aperçues par maman. Il faut quelquefois que ce soit vraiment marquant pour
que l’être humain prenne conscience qu’il se passe quelque chose qui
dépasse sa compréhension.

Nous ne pouvons pas toujours agir comme nous le souhaiterions.
Nous devons aussi de notre côté respecter les lois universelles.
Mais à la moindre occasion, nous avons beaucoup de plaisir à

communiquer avec vous.
Vous ne devez jamais en douter. Ce besoin de communiquer existe chez

nous également. Je tiens à dire et à redire que vous ne nous dérangez
jamais. Au contraire, ces contacts que nous entretenons avec vous, nous
permettent à nous aussi d’évoluer. Nous faisons des choix également dans
notre monde. Ce n’est pas un monde statique comme vous pourriez le
penser.

Nous travaillons nous aussi à l’évolution, de manière différente, il est
vrai. Chaque travail aussi petit soit-il, a son importance. Il n’y a pas
toujours besoin de faire de grandes choses comme vous le pensez si
souvent. Si vous saviez que juste une pensée peut changer bien des choses
sans faire d’éclat dans le silence et la profondeur de l’âme.

Tout ce qui brille au terrestre provient souvent de l’orgueil et du besoin
d’être reconnu, ce qui enlève une partie, je dis bien une partie du geste posé.
La simplicité est la porte la plus sûre pour parvenir au résultat souhaité.

Dans la simplicité, vous recevrez beaucoup plus d’informations.
Ce sera plus facile pour nous également de vous atteindre, pas besoin

non plus de grands cérémoniaux, juste la concentration et l’amour.
C’est l’amour que vous nous envoyez qui nous attire vers vous. Nous

avons besoin, nous aussi de nous savoir aimés. L’amour est universel. Il fait
partie du plan de Dieu et cela dans tous les mondes. Cela peut vous enlever



certains préjugés bien terrestres à propos de nous. Nous sommes toujours là.
Nous n’attendons qu’un signe de vous.

J’ai dit si souvent à maman « fais tes demandes, n’aie pas peur. Tu peux
tout demander ». Tout est entendu même si vous en doutez très souvent.
Elles ne seront peut-être pas toutes exaucées. Ce sera selon votre chemin et
ce que cela peut apporter à votre évolution. Pensez à vous aussi dans vos
demandes, car là aussi vous vous oubliez souvent.

Maman faisait des demandes, souvent pour d’autres personnes. Ses
demandes à elle, relevaient d’un autre domaine. Il y en avait très rarement
en rapport au terrestre.

C’était autre chose qui l’intéressait. Elle était très attirée par son vécu
dans d’autres vies par les temps passés. Ce qu’elle avait été, ce qu’elle avait
fait également.

Nous lui avons donné beaucoup de réponses à ce propos. Elle voulait
toujours plus. Nous ne pouvions pas toujours accéder à son désir. Le but
n’était pas de lui refuser. Il y a certaines choses qui sont inutiles dans le
présent et qui peuvent troubler l’esprit.

Elle a eu cependant des renseignements sur plusieurs de ses vies
antérieures. Il y avait une raison importante à cela, le moment était venu et
choisi aussi dans cette vie pour guérir certaines blessures du passé qu’elle
traînait derrière elle depuis bien longtemps.

On n’a pas toujours conscience que notre passé fait également partie de
nous. Toutes nos cellules sont des mémoires bien vivantes qui nous
permettent d’avancer et de retrouver le moment venu des éléments majeurs
à notre évolution.

Maman était très attentive à tout cela. Il y avait bien sûr des difficultés. Il
fallait passer le cap. Cela ne se faisait pas toujours facilement. Comme pour
tout, l’acceptation était la première chose à mettre en place, ensuite
commençait le travail à proprement parler. C’est au fil de l’évolution que
cela peut se faire. Il faut être prêt et apte à travailler dans ce sens. Toutes les
conditions doivent être réunies pour sa réalisation.

Tout travail arrive au moment opportun. Celui-ci peut être plus long ou
plus court en fonction de la rapidité de compréhension.

Plus l’être évolue, plus le champ vibratoire augmente et facilite le travail.



Nous ne devons pas tenir compte de certains petits impératifs. Tout se
fait en son temps, forcer les choses ne sert à rien, chacun à son rythme. Il
n’y a pas de rapidité à acquérir.

Tout est dit et fait en fonction de l’être lui-même, ne soyez pas inquiets si
vous avez l’impression de ne pas avancer. Ce n’est jamais le cas, tout le
monde avance.

Sur terre, vous ne vous en apercevez peut-être pas immédiatement. Ici,
nous le voyons et quand nous vous le disons afin de vous encourager, c’est
un fait établi.

Tout ne se fait pas en pleine conscience, beaucoup de choses se
présentent aussi dans l’inconscient. Ce qui vous donne l’impression de ne
pas avancer, car l’inconscient pour la majorité d’entre vous n’est pas
accessible.

Maman avait compris. Cela ne l’empêchait pas de se poser tout un tas de
questions justifiées mais souvent inutiles pour son avancement.

La continuité et la persévérance sont les moteurs principaux à
l’évolution, la connaissance aussi. Mais la connaissance sans la pratique ne
sert pas à grand-chose.

Le savoir s’applique dans la pratique de tous les jours, une continuité
dans l’existence.

Souvent, nous vous informons de choses importantes ou de petits détails,
selon la situation. Nous sommes toujours là, pour vous aider et vous
soutenir. Certaines personnes pensent cela impossible. Pourtant quand une
idée de génie leur vient comme elles disent, d’où pensez-vous que cela
provient ?

Alors que cela fait des heures voire des jours que vous vous tracassez à
trouver une solution à votre problème, qui d’ailleurs vous semble insoluble.

Voyez-vous, toutes ces petites choses nous relient, vous et nous, dans vos
moments de doute et de tristesse.

 
Nous partageons également vos moments de joie et de bonheur. Le ciel

n’est pas sombre. Chez nous, existent aussi les rires, les joies et les
émotions. Pourquoi ne pas tout partager, puisque la vie est un éternel
partage entre tous.



Maman était résolue à continuer sur sa voie. Elle était sereine et heureuse
dans ce qu’elle faisait et espérait pouvoir apprendre encore et encore.

Cela allait se faire bien entendu, au rythme de chacun. Il ne fallait pas
défoncer toutes les portes en même temps.

Cela n’aurait servi à rien, sinon à tout retarder.
Si nous donnons tout en même temps, vous ne pouvez pas assimiler de la

même manière et la leçon est survolée et non apprise. C’est un peu comme
l’école, si vous passez de la maternelle à l’université, vous serez
inévitablement perdu dans les matières. Au niveau spirituel, c’est la même
chose. C’est pourquoi, nous ne répondons pas tout de suite à certaines
questions que nous trouvons pertinentes mais qui n’ont pas encore leur
place dans ce que j’appellerai le programme.

Maman était toujours impatiente. Cela n’avait diminué que très peu avec
le temps. Elle était continuellement avec nous et oubliait souvent sa vie
terrestre. Nous étions souvent obligés de la lui rappeler.

Elle acceptait, faisait des efforts dans ce sens un petit moment, puis
laissait tomber. Elle n’y trouvait pas d’intérêt. Je m’efforçais de la
convaincre car je savais qu’il y avait encore des choses qu’elle avait à vivre.
Plus des épreuves, ces temps étaient finis, mais du bonheur. Un grand
bonheur l’attendait, elle avait besoin de vivre cela pour son équilibre et sa
sérénité aussi. La solitude n’est pas bonne. Elle en souffrait beaucoup sans
vouloir l’admettre. Elle me répondait à chaque fois quand je venais sur le
sujet (ce n’est pas grave vous êtes là c’est l’essentiel, je suis heureuse avec
vous).

 
Sacrée maman, pour lui faire changer d’avis, il fallait s’y reprendre à

combien de reprises. Elle avait tellement peur d’être à nouveau déçue au
terrestre qu’elle bloquait toute action à sa base.

Je ne pouvais pas lui en vouloir. Je savais ce qu’elle avait traversé et je
pouvais comprendre ses craintes. Il fallait que j’arrive à la convaincre et là
moi aussi j’allais avoir besoin d’aide.

Heureusement, nous ne sommes pas seuls pour aider. Nous formons
souvent des groupes réunis pour certaines missions. C’était le cas pour
celle-ci, le bonheur de maman. C’était très important pour moi. Je voulais la
voir sourire, rire, mordre dans la vie comme elle n’avait jamais eu



l’occasion de le faire. Nous lui répétions sans cesse « pense à toi, fais des
choses pour toi, fais-toi plaisir. Tu y as droit aussi ». Elle ne cherchait pas le
sens de nos paroles. Elle écoutait et se sentait aimée par ces paroles qui
l’encourageaient. Son bonheur était là. Elle ne regardait pas plus loin,
l’avenir pour elle, c’était nous.

Mon petit frère quant à lui, ayant démarré sa propre vie, s’était éloigné
géographiquement de maman. S’étant rapproché de son travail, c’était
beaucoup plus facile pour lui bien entendu.

Il apprenait lui aussi à voler de ses propres ailes. Les distances sont
quelquefois inopportunes dans certaines relations. Ils se voyaient très peu,
ce qui chagrinait maman.

Le bonheur de mon petit frère était le plus important pour elle. Alors, elle
passait sur tout le reste. Cependant, elle était bien seule et moi je faisais
mon possible pour la soutenir.

Marie-Rose aussi la soutenait beaucoup. Elles étaient souvent ensemble
et toutes les occasions, des deux côtés étaient bonnes pour se réunir.

Son amie aussi l’encourageait dans ce sens également, lui répétait si
souvent qu’elle devait s’ouvrir à la vie.

 
Mais il y avait une fermeture très forte et maman était convaincue que ce

qu’elle recherchait ne se trouvait pas dans son monde à elle. Elle était
toujours indécise sur ses relations et avait tendance à mettre des barrières au
premier abord. Ce qui l’empêchait de pouvoir connaître les personnes
qu’elle rencontrait sous leur vrai jour avec un tas d’excuses bien terrestres
d’ailleurs, une question de goût disait-elle, ou cela ne me correspond pas.

Elle laissait croire à tout le monde qu’elle recherchait un genre de
personnes bien définies alors qu’il n’en était rien.

Maman fonctionne au ressenti. Cela était impossible de croire ce qu’elle
disait, à part quelques-uns qui ne la connaissaient que très peu.

Elle savait cela et aussi que moi je pouvais lire en elle. Ce qui ne
l’arrangeait pas toujours mais c’était ainsi. Elle ne pouvait pas me tromper
sur ses pensées et cela, elle le savait.

Elle était persuadée que je voulais son bien, son bonheur. Elle était
consciente de cela mais ne voulait pas lâcher prise sur ses idées, convaincue
d’avoir raison.



Pourtant la vie allait lui réserver encore bien des surprises, et de taille,
elle allait vivre des choses auxquelles elle ne pensait pas, qu’elle n’aurait
même pas pu imaginer, au terrestre et au spirituel également.

Il faut quelquefois mettre les personnes en face de faits pour les aider à
comprendre. Maman faisait partie de ces personnes-là. Il ne fallait pas
beaucoup de temps à partir de cet instant pour la convaincre du bien fondé
de notre démarche. Cela agissait sur son moral et sa santé s’en ressentait
également.

La joie fait partie de la vie, elle aide le corps à fonctionner dans son plein
potentiel.

 
Cette joie, nous nous efforçons de l’installer dans votre cœur, de diverses

façons.
Nous établissons ici certaines choses et événements pouvant provoquer

cette joie et ce bonheur.
Nous n’avons pas toujours de résultat dans l’immédiat mais avec le

temps et la patience nous y arrivons. Le temps comme vous le savez pour
nous n’existe pas. Le but du travail est le résultat final, peu importe la durée
dans votre temps terrestre. Il y a toujours un résultat si infime soit-il.

Nous travaillons beaucoup dans ce but nous aussi. Nous prenons notre
travail très à cœur, ce qui nous confère une force extraordinaire, car tout
travail qui est fait avec le cœur développe une grande énergie d’amour. Cela
est le meilleur outil que nous possédons ici. Vous sur terre, vous y avez
accès et vous devriez vous en servir plus souvent. Vous seriez émerveillés
par ce que vous pourriez découvrir.

J’étais là continuellement, tout près d’elle. Je la suivais pas à pas. Je
l’accompagnais dans ses déplacements. J’avais beaucoup de plaisir d’être
près d’elle. Elle avait conscience de ma présence, mais cela ne l’empêchait
pas de se sentir seule très souvent.

C’était dans le but de cette solitude terrestre que nous lui expliquions
qu’elle devait vivre, faire sa vie sur terre aussi. Nous étions là, bien sûr mais
quand on est sur terre on a aussi besoin d’autre chose.

De choses terrestres qui peuvent se ressentir de façon terrestre et pas
toujours au niveau de la pensée, cela n’est pas suffisant.



Cette incarnation qu’elle vivait devait être complète dans tous les
domaines et le chemin terrestre était important aussi. Je n’étais pas le seul à
lui parler de cela. Bien d’autres faisaient de même chaque fois qu’ils
communiquaient avec elle. Nous essayions chaque fois de la persuader, en
lui expliquant ce que la vie attendait d’elle. J’espérais toujours et je savais
que cela porterais ses fruits.

 
Ma maman devait être heureuse. C’était mon plus cher désir. Elle était

tout pour moi. Je voulais son bonheur. Je parviendrais à la convaincre avec
le temps. Je l’aimais tellement et cela, elle me le rendait au centuple tous les
jours.

Il ne faut pas croire que tout était simple pour nous. Souvent, nous avions
beaucoup de difficultés à faire comprendre les messages que nous donnions.
Ce n’était pas simple car la compréhension de ceux-ci sur terre n’était pas
toujours celle que nous voulions donner.

Ici, nous avions une vue d’ensemble, ce que vous n’aviez pas sur la terre
et les informations que nous vous donnions avaient beaucoup de mal à être
comprise dans le sens où nous les donnions, vu la différence de temps et de
circonstances, de là vos doutes qui étaient là si souvent. Néanmoins avec le
temps, vous receviez souvent des preuves de ce que nous vous donnions et
vous pouviez ainsi vérifier nos dires.

Il fallait souvent un peu de temps. C’est pour cela que nous vous disions
souvent : « lisez entre les lignes, là se trouvent les réponses que vous
attendez ».

Ce n’est pas que nous ne voulions pas être clairs avec vous, nous faisions
aussi tout notre possible afin que vous puissiez comprendre, bien entendu il
ne nous était pas toujours permis de dire certaines choses, mais nous vous
avertissions toujours de manière quelque peu détournée, afin de ne blesser
personne, notre but n’était pas d’accuser ni de juger, nous étions là pour le
bien de tous et cela était important.

Vous aviez toujours besoin de détails, mais nous ne pouvions pas faire
les démarches nécessaires ni le travail à votre place, comprenez que cela ne
serait pas vous aider, au contraire, c’est cela l’apprentissage, nous vous
donnions la matière et vous créez l’œuvre avec cette matière.

 



À votre façon à vous, avec vos ressentis et votre propre façon de
fonctionner.

Si vous vous trompiez de chemin, il n’y avait rien de perdu, on retrouve
toujours sa route même si quelquefois on fait quelques détours pour y
arriver.

Le but est là pour tous, sans équivoque, il n’y a pas de plus ou de moins,
alors rassurez-vous et dites-vous que quoi qu’il se passe vous y arriverez, il
ne faut jamais perdre courage, ne jamais abandonner, nous serons toujours
là pour vous rattraper, nous vous apporterons toujours l’aide dont vous avez
besoin et cela est l’essentiel, le reste se fera de toute façon et au fond de
vous, vous en êtes très conscient.

Il ne suffit pas de vouloir, car cela reste au niveau de la pensée, de la
pensée doit naître l’action et quand l’action est posée tout se déroule de la
façon la meilleure pour vous.

Éloignez vos doutes, ils sont néfastes pour vous, cela crée tant
d’incertitudes et vous n’avez pas besoin de cela dans votre chemin de vie.

Je vais reprendre l’exemple de maman, sa vie privée était remplie
d’incertitudes comme je vous l’ai expliqué précédemment, cela a duré très
longtemps, une période dans sa vie où rien ne se passait au niveau affectif,
rien ne pouvait se passer sans son acceptation, il y avait certes des choses
qui attendaient, mais son esprit n’était pas ouvert à cela et comme je vous
l’ai expliqué cela bloquait beaucoup de choses, le fait de ne pas croire
certaines choses possibles au terrestre faisait rentrer maman dans des
pensées négatives.

Cela n’arrangeait pas la situation, cela la bloquait au contraire et nous
attendions un revirement de sa part afin de pouvoir travailler à son bonheur.

Voyez-vous le négatif peut bloquer tant de choses, il suffit d’une pensée
qui peut vous sembler anodine et la porte se referme automatiquement, cela
peut vous paraître un automatisme quelque peu dérisoire mais cela
fonctionne ainsi.

Dans le sens inverse, le positif ouvre les portes et permet une infinité de
possibilités, voyez la différence sur une seule pensée et vous en avez des
centaines sur une journée, n’est-il pas nécessaire en sachant cela de se
diriger différemment er de s’alléger la vie autant que faire se peut.



Maman savait cela mais ne le mettait pas en pratique, enfin pas encore, je
ne me décourageais pas pour autant, je savais que rien n’était perdu et
qu’elle avait peut-être besoin d’encore un peu de temps pour cela.

Elle attendait plusieurs choses importantes au niveau spirituel, c’était un
but pour elle, un but très important, elle vivait en fonction de ce but, peut-
être après ce but atteint verrait-elle les choses différemment, je l’espérais de
tout mon cœur, je priais pour elle dans ce sens.

Maman s’est toujours contentée de peu, elle désirait pourtant beaucoup,
ce qu’elle n’a pas pu recevoir, elle l’a donné aux autres de façon soutenue
que ce soit en amour ou en amitié, maman n’avait pas de juste milieu,
c’était tout ou rien.

À partir du moment où elle rentrait dans ce tout, elle devenait
invulnérable dans ses sentiments, elle ne faiblissait devant rien et soutenait
toujours du mieux qu’elle le pouvait, cela n’a pas toujours été bien compris
d’ailleurs, mais pour elle cela n’avait pas d’importance, le principal était
d’être fidèle à elle-même et la fidélité pour maman a toujours été une
priorité et cela dans tous les domaines.

Elle en a souffert quelquefois, il est vrai qu’elle était très exigeante aussi
dans ses relations, exigeante par rapport à sa façon de voir les choses.

Elle ne comprenait pas comment les personnes qu’elle côtoyait pouvaient
être si loin de sa façon de penser.

Elle devait apprendre à ce niveau à lâcher prise et accepter que les autres
puissent être différents.

Tous les êtres sont différents et personne ne ressemble à personne,
l’acceptation des choix de l’autre est importante dans une relation.

 
Cela s’appelle le respect mutuel dans les choix de vie de chacun
Chaque personne vit sa vie à sa façon, cela est tout à fait normal, nul

n’est pareil et il y a tellement de chemins différents, chaque être a ses
particularités et celles-ci ont toutes de la valeur, c’est pour cela qu’accepter
la valeur de l’autre permet également d’accepter sa propre valeur.

Nous avons tous des choses merveilleuses à l’intérieur de nous, un trésor
que nous transportons sans en avoir conscience, il ne faut pas minimiser la
valeur de l’être humain, malgré tout ce que l’on peut voir sur votre terre,



l’être humain est de nature divine si même il l’oublie souvent pendant son
incarnation.

L’essentiel est de vivre sa vie de façon épanouie et sereine, cela apporte
énormément de possibilités sur tous les plans d’existence.

Nous sommes témoins nous aussi de vos avancées et cela nous permet
aussi d’évoluer par les exemples que nous voyons sur terre et qui sont
intéressants à comprendre, tout est important et nous apprenons les uns des
autres continuellement.

Avec maman j’ai appris beaucoup de choses aussi, en voyant la vie de
l’autre côté, nous pouvons nous aussi prendre exemple sur vous.

Je sais que ce que je vous dis, va vous paraître étrange, pourtant non,
vous êtes dans un état d’esprit bien défini sur la terre et vous pensez à nous
comme à des êtres supérieurs du fait que nous soyons de l’autre côté, vous
vous trompez, il y a bien sûr des êtres supérieurs, rassurez-vous, quand vous
priez, vos prières arrivent à ces êtres.

 
Il y a différents niveaux et ici nous avons besoin d’apprendre, il y a des

choses qui nous sont inconnues, alors que vous pensez que nous
connaissons toutes choses à partir du moment où nous quittons la terre.

Il n’en est rien, nous avons aussi besoin d’un temps d’adaptation en tout
premier lieu, (comme je vous l’ai fait comprendre au début) et cela n’est
pas simple croyez-moi, ensuite vient l’apprentissage afin de perfectionner
notre essence divine, cette essence que chaque être attend de retrouver.

Voyez-vous pourquoi nous avons besoin de vous également, les leçons
vont dans les deux sens et relient nos deux mondes.

Ne nous mettez pas sur un piédestal du fait que nous sommes partis,
restez lucides et acceptez les choses vécues dans la réalité, nous sommes
conscients de notre vie sur terre avec nos qualités et nos défauts, point n’est
besoin de changer vos sentiments.

Restez vous-mêmes dans ce cas aussi, car nous sommes conscients de
tout à présent et nous vous aimons toujours de la même façon, faites de
même avec nous et cela sera juste.

Maman était aussi dans ce genre de sentiment, elle était certaines que
sans moi, elle n’était plus rien, quelle grave erreur ! Elle était si importante



aussi pour moi, nos sentiments s’étaient transformés avec le temps et
approfondis aussi, nous étions liés tous les deux.

Il était vrai que nous avions vécu plusieurs vies ensemble, dans différents
rôles, ce qui avait créé des liens très forts qui se répercutaient bien sûr au
terrestre.

Bon nombre de personnes sont dans un cas similaire, les âmes se
retrouvent souvent d’incarnation en incarnation afin de s’aider
mutuellement avec leur acquis.

Cela facilite aussi l’évolution, il est toujours agréable de marcher avec
une personne connue que nous avons aimée.

Certaines âmes, également tout à fait étrangères sont aussi mises sur
votre chemin, celles-ci sont là pour vous faire comprendre certaines
situations à dépasser où à guérir et vice-versa, d’autres viennent pour
recevoir différentes leçons, de là cette forme d’antipathie que vous
ressentez vis-à-vis de quelques-uns, c’est votre âme qui vous envoie cela
afin de vous dire : « attention là il y a quelque chose à comprendre ».

Cela n’est pas négatif pour autant, les leçons sont toujours bonnes,
laissez tomber vos jugements et vos a priori, voyez ce que cet être que vous
n’aimez pas vous offre comme leçon, il est là dans un but bien précis et au
bon moment, il a accepté cette mission quelquefois difficile pour vous aider,
vous comprendrez mieux ainsi le pourquoi de ces rencontres insolites dans
votre vie.

Remerciez-le pour ce qu’il vous donne, car c’est un cadeau qu’il vous
fait en acceptant un travail qui se révèle souvent difficile, même quelquefois
insupportable pour lui.

Maman a vécu cela quand je suis parti, c’était pourtant un accord que
nous avions tous les deux avant de revenir sur terre, mais du fait de l’oubli
qui s’installe à l’incarnation, quand cet événement s’est produit cela a été
vécu dans la douleur et le désespoir, cela avait pourtant été programmé des
deux côtés depuis bien longtemps.

Maman aurait pu m’en vouloir pour ce qu’elle vivait, ce cauchemar
permanent, elle ne l’a jamais fait, tout ce qu’elle disait c’était que je lui
manquais et qu’une partie d’elle était partie avec moi, mais jamais elle ne
m’a fait de reproches, jamais le moindre, j’ai reçu tout son amour à cette
époque et cela m’a beaucoup aidé.



Bien des personnes qui s’en vont ressentent la rancune chez les leurs, les
reproches d’être partis trop tôt ou trop vite, d’avoir abandonné leur famille
où leurs affaires, cela les fait souffrir davantage.

 
Car ils sont conscients qu’ils n’y peuvent rien changer et ces remarques

qui leur sont adressées les font souffrir.
On ne quitte jamais ceux que l’on aime, retenez bien cela, nous sommes

toujours là et nous vous entendons, pensez-y quand vous lancez vos pensées
dans l’univers, n’oubliez pas que nous ne partons jamais pour vous faire
souffrir volontairement, mais parce que le moment est venu et il y a
toujours une raison importante à cela, que ce soit pour vous ou pour nous,
mais en général les deux sont reliés.

Rien n’est dû au hasard, ni dans le but de souffrance, ce sont des choix
bien établis et cela est plus facile en les acceptant, cela ne veut pas dire
qu’il ne puisse pas y avoir de douleur, sur terre tout ce qui se perd que ce
soit des êtres chers ou même d’autres choses moins importantes causent de
la douleur, cela est normal mais ne prolongez pas cela indéfiniment, car cela
n’est pas le but.

La souffrance s’atténue toujours avec le temps, hélas bien des personnes
nourrissent cette souffrance et en deviennent pourrait-on dire dépendantes,
elles ont l’impression trompeuse que si elles ne souffrent plus elles
n’aiment plus, cela n’a aucun sens, l’amour grandit toujours et il est
beaucoup plus lumineux dans l’acceptation de ce qui est.

Le deuil est une étape nécessaire nous le savons, par contre aucun besoin
de ce qui entoure ce deuil, celui-ci se fait au niveau du cœur et est personnel
à chacun, le fait de le montrer aux autres ne change rien ou peut-être à les
éloigner de vous car chaque être a peur de la souffrance et la voir si forte
chez vous peut faire en sorte qu’ils s’éloignent de vous momentanément, ne
restez pas trop longtemps dans ce deuil, libérez-vous, libérez votre cœur,
retrouvez cette joie qui nous faisait rire ensemble avant, c’est le plus beau
cadeau que vous puissiez nous faire.

J’ai accompagné maman pendant toutes ces années et je continuerai ainsi
jusqu’à la fin, je ne l’abandonnerai jamais, je serai toujours à ses côtés.

Pensez que nous ne sommes pas uniques à vivre cela, vous êtes tous dans
ce cas, certains le savent, d’autres l’ignorent encore, cependant ces



principes sont pour tous, chaque être a accès à ces visions d’une autre vie,
tous sont connectés à nous, que cela soit conscient ou pas, peu importe le
lien est là indestructible et fort.

L’amour qui relie les êtres sur le plan terrestre perdure bien au-delà de
cette vie.

Il y a continuité dans ce qui a été vécu, les sentiments ressentis au
terrestre continuent d’exister de notre côté de quelque nature qu’ils soient,
oui bien sûr certains de nous arrivent ici avec de la rancœur, voire de la
haine quelquefois ou en souffrance par rapport à certains actes qu’ils ont
commis de leur vivant et qu’ils voudraient souvent modifier par une
demande de pardon.

Cela est assez représentatif de ce que nous pouvons vivre nous aussi,
mais rien n’est éternel ni d’un côté ni de l’autre, tout peut être dissous, les
liens d’amour permettent cela aussi, la compréhension acquise dans notre
monde aide beaucoup également, il n’y a aucune action irréparable, cela
n’existe pas, tout peut être transformé et pardonné, cela peut prendre
quelquefois un temps plus ou moins long en fonction de l’être qui le vit,
mais il y a toujours une lumière qui apparaît quand le moment est opportun.

Je vous dis, ne soyez pas inquiets de vos actions terrestres quelles
qu’elles soient, ne voyez pas la mort comme une punition, c’est une
opportunité d’évolution également.

Rien n’est punition chez nous, cela n’existe pas au sens où vous
l’entendez au terrestre, la seule punition que l’on pourrait dire existante
(bien que le mot punition ne soit pas approprié) c’est l’être lui-même qui se
l’impose au vu de ses actions passées, mais la lumière est toujours là pour
aider.

Cette lumière ne fait aucune différence entre l’un et l’autre, elle est là
universelle et entière pour tout un chacun.

La terre est un plan d’apprentissage et dans chaque plan de ce type les
erreurs existent pour tous, c’est cela qui permet d’évoluer, si les erreurs
n’existaient pas il n’y aurait pas d’évolution, tout serait dit tout simplement.

Maman a aussi regretté des erreurs passées, cela pendant bien longtemps,
elle a vécu dans le passé et cela la bloquait et retardait son avancement.

Jusqu’au moment où elle a enfin compris que cela était inutile car on ne
peut pas changer ce qui est, c’est dans la compréhension qu’il peut se



dissoudre et disparaître, alors à ce moment on se sent beaucoup plus léger.
Ce poids des fautes comme vous dites souvent sur terre est totalement

inutile, chaque jour est un jour nouveau, il faut le vivre vierge de tout passé.
Tant de choses sont possibles dans votre monde et vous vous servez de si

peu, vous avez tant de possibilités, elles sont toutes à votre portée
constamment mais il vous est tellement difficile d’y croire, vous mettez
beaucoup de choses en doute, pourtant chacun de vous a d’infinies
possibilités.

Voyez le cheminement de maman, il a été long et souvent douloureux
mais sa persévérance a été récompensée bien souvent et de différentes
façons, elle avait la foi dans ses actions, cela la rendait invulnérable dans
certains domaines et le chemin s’allégeait ainsi considérablement, il y avait
des moments de lassitude, de fatigue, de doute aussi mais cela était
momentané, elle se recentrait et tout rentrait dans l’ordre.

Nous savions ici que c’était très difficile pour elle d’avancer à
l’aveuglette, c’est pour cela que nous lui demandions de nous faire
confiance.

 
Notre vue étant beaucoup plus large nous pouvions la guider dans le bon

chemin, le sien en l’occurrence.
Ce chemin particulier à tous les êtres et différent pour tous.
Nous avons souvent soutenu maman, par moments elle se décourageait

très vite, souvent trop indécise et toujours dans le doute d’elle-même.
Le travail était plus difficile ainsi, il fallait plus de persévérance pour

dépasser les obstacles qui pouvaient sembler infranchissables pour elle.
Elle s’était toujours battue, elle était forte de caractère et savait mettre en

pratique les conseils que nous lui donnions, il lui fallait souvent beaucoup
de temps de réflexion mais quand sa décision était prise, elle ne s’arrêtait
sous aucun prétexte.

Ma chère maman, notre amour ne faisait que grandir, il était immense
des deux côtés, il s’était transformé de différentes façons depuis mon départ
mais il était à présent tellement lumineux.

Ces dernières années, maman a avancé à grands pas, elle a fait des
progrès extraordinaires sans toutefois s’en rendre compte.



Son peu de confiance en elle a toujours fait que le doute sur ses capacités
restait ancré en elle. Si elle avait accepté de reconnaître qu’elle possédait
tout cela parfaitement et bien au-delà, quelle facilité aurait été la sienne
dans ces conditions.

La vie est que certains faits vécus dans l’enfance et dans l’adolescence
font que certaines personnes ont perdu leur propre confiance, ayant été
diminuées ou quelquefois non acceptées dans le contexte dans lequel elles
sont arrivées dans cette vie.

Maman était une petite fille simple et confiante. Mais l’entourage
familial de sa prime jeunesse n’a pas été stable de façon permanente.

 
Les enfants sont très sensibles et réceptifs à ce genre de choses. Elle a

compris très jeune qu’elle n’était pas acceptée par certaines personnes de
son entourage et s’en est retrouvée blessée.

Bien sûr les années passent et ces blessures s’estompent quelque peu
dans la mémoire. Bien que tout s’incruste dans les cellules de l’être humain.
Cela ressort à la moindre occasion, d’après le contexte qui se présente.

En effet maman a toujours assumé son chemin terrestre avec sa force de
caractère extérieure. Mais au fond de l’être cela est bien différent de
l’apparence.

Elle était une personne très sensible malgré cette force qu’elle voulait
montrer à l’extérieur. Elle a été si souvent blessée, ne serait-ce que par une
parole mal interprétée par elle-même. Elle se refermait alors et son cœur
pleurait si souvent. Je la regardais se lamenter, se diminuer, se disant que ce
n’était pas pour elle, qu’elle était incapable de faire certaines choses que les
autres appliquaient sans difficulté.

Je faisais mon possible ainsi que nous tous pour la rassurer, lui faire
comprendre que c’était une erreur de penser ainsi.

Il était très difficile de la convaincre. Ce manque de confiance était
tellement incrusté dans son être et cela la faisait si souvent souffrir. Je l’ai
bercée si souvent quand elle s’endormait les yeux pleins de larmes.

Elle était persuadée que cela aurait été différent si j’étais resté avec elle
sur la terre, elle le répétait si souvent.

Non, cela n’aurait pas pu se faire, car cela tenait à elle. Il fallait qu’elle se
détache de tout un tas de choses qui lui barraient la route. Moi-même, si



j’étais resté, je n’aurais pas eu conscience de tout cela. Bien sûr je l’aurais
soutenue de mon mieux mais je n’aurais pas eu la même vue que j’ai d’ici à
présent et cela ne l’aurait pas aidée.

 
C’est une chose qu’elle doit résoudre par elle-même. Comprendre que ce

qu’elle a vécu n’a rien changé à sa valeur. Qu’elle est la même personne
que ce petit bébé qui est venu au monde ce jour-là et que ce qu’elle a vécu
lui sert à son avancement.

Rien ne bloque plus un être que le mental. C’est un outil important quand
il sert dans le bon sens. C’est-à-dire qu’il est là pour vous servir et non
l’inverse. Ce n’est pas le mental qui doit diriger votre vie. Car lui comme
l’ego a pour rôle de vous maintenir dans cet état négatif.

Ce n’est pas le but d’une vie. Le positif est l’œuvre première de tout
chemin épanouissant. Cet orgueil propre à chacun vous conforte dans cette
illusion que vous n’êtes pas vous-même et il est souvent gagnant à ce jeu.
Vous avez tellement de mal à garder votre naturel, qu’il a toute latitude pour
agir et vous convaincre.

L’orgueil également est une bonne chose mais à bon escient. À l’excès il
est dans le négatif lui aussi, cela fait un cercle bien soudé entre le mental et
l’orgueil. Ceux-ci se nourrissant entre eux avec facilité.

Si vous êtes naturel ni l’un ni l’autre n’aura d’emprise sur vous. Vous
pourrez vivre beaucoup plus librement, votre façon de vous exprimer
changera ainsi que votre comportement.

Certaines personnes seront peut-être étonnées de cela, mais au final se
sera plus enrichissant pour tous.

C’était à cela que maman devait arriver, accepter d’être là, d’avoir une
place à elle dans le monde. Ne plus se cacher derrière ce masque qui lui
allait si mal (elle était si jolie sans).

Mes paroles la blessaient aussi quelquefois. Tout le monde sait que si on
retourne le couteau dans la plaie cela fait mal. Cela permet aussi de mettre
certaines choses à jour.

Ces choses qui sont enfouies très profondément.
 
Mes paroles étaient toujours données dans le but de l’aider. Moi aussi à

mon niveau j’ai vécu des moments de profonde tristesse, ce n’était pas



facile de lui dire certaines choses car je ne voulais ni lui faire mal, ni la faire
pleurer.

Quand deux êtres s’aiment, ils feront tout ce qui est en leur pouvoir pour
se rejoindre. C’était notre cas à maman et moi.

Vous êtes des dizaines de milliers à attendre ces retrouvailles. Pourtant si
peu y croient encore, enfermés dans certaines idées qui ne sont plus
d’actualité à présent.

Tous vous pouvez vous rejoindre, sans avoir à souhaiter quitter la terre
pour rejoindre celui ou ceux que vous aimez.

Les portes de l’au-delà vous sont ouvertes. Tous ici attendent votre appel,
pressés eux aussi de vous rejoindre par l’esprit. Nos deux mondes se
côtoient encore trop dans l’indifférence, alors que nous pouvons nous
rejoindre à tout moment.

L’ouverture d’esprit est nécessaire pour se faire. C’est le travail que nous
vous demandons de faire, et nous ferons le reste.

Tout être peut entrer en contact avec nous, vous en avez la possibilité.
Vous êtes de même nature que nous, vous êtes esprits vous aussi. Votre seul
handicap vient de la matière, votre corps qui vous alourdit.

Votre essence et la nôtre sont identiques. Seul notre plan vibratoire est
différent, mais adaptable.

Tant de petites choses à vous expliquer pour vous faciliter ce contact.
C’est très simple, il n’y a pas besoin d’avoir certaines aptitudes pour ce

faire. Juste le vouloir et y croire fermement.
 
Vous avez tous cette possibilité, personne n’est privilégié. Je vous le

répète, tous vous avez accès, vous y avez tous droit.
Maman essayait de le faire comprendre à certaines personnes dans la

souffrance. Cela était positif pour certains quand d’autres par contre ne
voulaient pas. Ou avaient peur de ce qu’elles allaient découvrir ou entendre.

Tous ne sont pas prêts, car le vécu est important aussi si certaines
rancœurs persistent.

Ils n’ont alors pas envie de communiquer. Bien sûr cela peut se
comprendre. Certaines personnes ont été blessées profondément et n’ont
nulle envie de repenser à tout cela.



Nous ici qui avons une vue différente, ce qui fait que nous devenons
conscients du bien ou mal que nous avons fait. Nous sommes enclins à
vouloir réparer ces erreurs. Les portes doivent s’ouvrir à ce moment afin de
pouvoir libérer les âmes de chaque côté. Ces souffrances inutiles peuvent
alors cesser et ils peuvent continuer leur chemin d’un côté comme de
l’autre.

Maman expliquait tout cela, elle se rendait compte très souvent que les
rancunes sont très tenaces au terrestre. Mais elle avait fait son travail, il
appartenait aux autres de faire le leur. Il n’y a jamais d’obligations que ce
soit chez vous ou chez nous.

Ici existe aussi cette rancœur pour certains qui ont subi aussi des
souffrances. La durée par contre est en général plus courte car ils
comprennent beaucoup plus vite le pourquoi de ces souffrances et les
acceptent comme telles.

À partir de ce moment, ils ont envie d’expliquer cela de l’autre côté, à la
personne qui a été concernée par tout cela.

Parfois quand il y a eu souffrance mais que l’amour est resté, les choses
sont plus faciles pour eux. Car l’amour fait son travail et apaise cet état
d’esprit. À partir de ce moment le pardon est beaucoup plus facile à donner.

Les communications sont faites pour de multiples raisons, que ce soit le
cas que je viens de citer et bien d’autres.

Les liens sont toujours là, ils ne se coupent jamais. Ne pensez pas que si
l’être est parti les liens sont terminés. Non ils persistent bien au-delà, et au
moment de votre départ vous les retrouverez. Que ce soit dans la joie des
retrouvailles pour certains, pour d’autres le moment sera venu de se
regarder en face afin de libérer le passé.

Ne craignez rien car cela est bien différent de la terre. Il n’y a ni armes ni
fureur ici. Tout se fait et se libère lorsque la compréhension est acquise des
deux côtés.

Pour cela le processus vécu est soit expliqué, soit revu. Avec d’autres
données que le terrestre. Les âmes libérées acceptent ce qui a été fait, car
elles savent que le but était de vivre cela et qu’elles n’ont rien vécu qu’elles
n’ont pas demandé.

Maman a pu régler certaines choses de cette façon. Elle avait eu dans son
enfance des souffrances dues à l’absence de sa maman dans sa vie.



Elles ont été en communication plusieurs fois. Maman avait pardonné
depuis longtemps déjà. Mais pour sa maman les choses n’étaient pas
pareilles.

Elle s’en voulait énormément de ce qui s’était passé sur terre et
n’acceptait pas de faire le pas de la compréhension.

Maman priait souvent pour cela. Elle voulait que sa maman soit heureuse
et non tourmentée comme elle le ressentait.

Quand l’être est têtu dans ses pensées, ce n’est pas simple non plus. Et
cela a duré plusieurs années avant d’obtenir un résultat. Maman et ma
grand-mère se sont rapprochées une de l’autre. Ma grand-mère avait refusé
longtemps de se pardonner à elle-même. Elle pensait qu’elle n’y avait pas
droit, malgré les explications de maman elle persistait dans ce sens.

 
Nous aussi l’aidions de notre mieux, mais nous ne pouvions pas

outrepasser certaines choses. Elle nous écoutait, mais ne parvenait pas à
voir les choses comme nous les lui présentions.

Elle n’avait pas été une maman. Pour elle c’était impardonnable. Quelle
souffrance pour cette âme pendant toutes ces années.

Maman qui avait compris que quelque chose bloquait s’est rendue un
beau matin au cimetière où est enterrée ma grand-mère. Je dois vous dire
que maman ne va jamais au cimetière. Elle n’en voit pas l’utilité.

Elle préfère nous avoir à la maison que dans ces lieux, que nous n’avons
pas vraiment envie de fréquenter nous non plus.

Nous y venons bien sûr quand vous y êtes. Mais cela ne réjouit pas tout
le monde. Car c’est un endroit de tristes souvenirs et rien ne sert de raviver
toutes ces peines.

Ce jour-là maman voulait s’y rendre. Elle voulait avoir une discussion
avec ma grand-mère, afin de pouvoir avancer avec elle. Maman est arrivée
dans la matinée, s’est arrêtée sur la tombe quelques instants puis s’est mise
à marcher. Regardant à gauche et à droite. Les fleurs, les plantes, se disant
oui c’est bien. Mais combien auraient voulu en recevoir de leur vivant ?

Enfin la vie est ainsi faite, elle invita alors ma grand-mère à l’écouter.
Elle lui réexpliqua certaines choses. Elle savait que sa maman écoutait,

même si elle n’avait aucune réponse. Mais cela n’était pas important.
Maman est assez têtue elle aussi. De ce fait elle a dit à ma grand-mère que



si elle ne se sentait pas maman, elles pourraient être amies toutes les deux et
elles apprendraient à se connaître. C’était important pour maman, elle ne
voulait pas que le contact se coupe. Elle voulait garder la porte ouverte à
tout prix.

Elle savait que sa maman avait fait elle aussi des choix sur terre et ne
pensait pas le lui reprocher. Chacun a sa vie et maman comprenait cela.

Quand maman a eu dit tout cela, elle s’est sentie légère, soulagée. Elle
avait fait au mieux et elle est repartie en espérant.

Du temps a passé et un jour dans le travail ma grand-mère s’est
présentée.

Maman craignait un peu cette venue qui avait été si souvent mal
comprise.

Quel ne fut pas son étonnement en entendant sa maman la remercier.
Maman était au bord des larmes. Ce jour-là, sa maman était là. Elle était
mieux et avait compris les choses qui la rongeaient depuis si longtemps.
Elle remercia maman plusieurs fois en lui promettant de revenir bientôt.

Maman était tellement heureuse. Elle ne savait pas ce qui s’était passé
pour un tel revirement. Mais le fait était là, elle avait réussi et sa maman
allait pouvoir évoluer à présent. Ce n’était que du bonheur pour elle.

Voyez-vous comment certains êtres dans la souffrance restent coincés
dans cet état. Ma grand-mère a eu la chance que maman soit ce qu’elle est,
car cela aurait pu durer plus longtemps.

Il y a beaucoup d’êtres dans la situation de ma grand-mère. Pour diverses
raisons bien sûr et ils ont besoin de vous, de votre amour, de votre soutien.
Ne fermez pas les portes c’est trop triste pour eux.

À cette époque pour maman tout était simple. Elle était près de nous et
était heureuse de cette promiscuité. Son plus cher désir était de pouvoir
convaincre les autres personnes de ces possibilités.

Il n’était pas toujours facile d’entamer le dialogue. Certains étaient très
réticents à cela, d’autres l’écoutaient sans vraiment prendre attention. Elle
espérait pourtant que ses paroles feraient leur chemin.

Quand la lumière est là, le désir de la partager est très fort. Cela s’appelle
la communication entre les êtres humains.

Cette lumière que vous ne pouvez pas voir, à part certains, est bien là à
vos côtés vous éclairant dans votre vie.



Ce qui ne se voit pas est difficilement crédible pour l’être humain. Nous
aussi vous envoyons notre lumière, afin d’adoucir vos journées.

Maman était lumière pour d’autres. Les personnes qui l’approchaient
aimaient être en sa compagnie.

 
Elle apportait la paix dans ses paroles et chacun appréciait ces moments

en dehors de leur quotidien.
Elle pouvait parler pendant des heures de ce qu’elle connaissait, sans

s’arrêter. Elle avait une foi immense et savait que ses paroles porteraient un
jour leurs fruits. Il fallait juste attendre. Elle ne le verrait peut-être pas dans
cette vie, mais quelle importance. Cela ne lui appartenait pas, elle le savait.
Le tout était de semer. Les paroles et les actes feraient le reste.

Il y a eu bien des exemples sur la terre de ce genre de travail, qui se fait
depuis la nuit des temps. Il ne faut pas attendre un résultat immédiat, cela
serait se leurrer. L’être humain a besoin de temps pour comprendre, il a
besoin de sa propre réflexion et c’est de cela que découlera le changement.

Donner et laisser faire est le meilleur moyen d’obtenir des résultats. Peu
importe le temps, l’éternité est devant vous.

Maman avait mis également beaucoup de temps à changer certaines
choses dans sa vie. Certains comportements. Elle était consciente qu’il
fallait laisser le temps, ne rien brusquer, ne rien forcer. Elle avait compris
que cela était inutile.

Si vous imposez quelque chose à quelqu’un, c’est le bon moyen de faire
se cabrer la personne. Car se sentant obligée, elle ne réagira pas dans le sens
espéré.

Les décisions sont personnelles et doivent se prendre en connaissance de
cause. Par les choix que chacun voudra prendre.

Les demandes dans ce domaine sont quelquefois profondes, mais
peuvent être aussi très légères. Maman a appris avec le temps à ne plus
s’épuiser à essayer de convaincre. Elle a bien compris que cela ne servait à
rien.

La matière doit rentrer doucement, au rythme de chacun. Chaque être à
son évolution propre et fera en fonction de celle-ci.

Ce n’était pas suffisant pour la décourager. Il en aurait fallu beaucoup
plus. Elle s’est rendu compte avec le temps que la souplesse est la meilleure



des approches.
L’être humain n’accepte plus d’être obligé de faire. Il veut prendre ses

décisions lui-même. Ce qui est normal et bien sûr à respecter.
Bien d’autres principes ont de la valeur dans ce domaine. Nous ne

retiendrons que les principaux, le respect de chacun, la compassion pour
tous, et l’amour de l’humanité.

Ces trois principes réunis sont des outils très forts. Ils vous servent de
levier pour ouvrir certaines portes de la compréhension, qui est essentielle à
un avancement.

Vous ne pouvez pas accepter une chose que vous ne comprenez pas. Il
faut commencer par cela pour obtenir par la suite des résultats satisfaisants.

Dans ce travail, comme dans tout travail, il y a un cheminement à
parcourir. Les explications sont d’une importance capitale. La majorité des
êtres humains sont encore dans l’ignorance de notre monde et de ses
manifestations.

Il faut une approche douce. Vous qui insufflez l’amour aux autres, devez
être amour vous-même.

L’exemple est important dans ce genre de situation, mais cela vous le
savez. Le lâcher-prise est essentiel également. Donnez ce que vous avez à
donner, puis lâchez, laissez faire le temps.

Nous vous aidons nous aussi dans ce sens. Les personnes auxquelles
vous vous adressez, ont elles aussi leur guide et leur famille ici près de nous
et comme maman et moi. Ils sont là pour les aider et les soutenir. Il est
important de les informer de cela durant les conversations que vous avez
avec elles. Elles se sentiront aimées et accompagnées, ce qui pourra les
aider grandement.

Un jour se lèvera où la terre brillera de mille feux. Ce jour-là les êtres
seront tous réunis entre eux dans une entente mutuelle.

Ce n’est pas pour demain bien sûr, vous ne me croiriez pas. Pourtant
l’avenir sera fait de cette façon. Vous avez besoin de ce changement. Vous
comprendrez bientôt qu’il est le seul chemin pouvant vous mener au
bonheur.

Ici nous vous voyons piétiner dans la matière. Vous vous enlisez plus
profondément chaque jour. C’est pourquoi nous travaillons, afin que vos



pieds puissent s’élever au-dessus de cela. Que vous puissiez retrouver votre
légèreté. Que vous puissiez reprendre votre vie en mains de façon positive.

Vous nous faites des demandes ô combien !
Ces demandes sont souvent matérielles et quelquefois superflues. Elles

sont toutes entendues mais ne sont pas toutes justifiées.
Pourquoi voudriez-vous que nous vous donnions satisfaction pour

certaines choses, qui nous le savons, vont vous nuire par la suite. Notre but
est de vous aider, non de vous détruire.

Maman faisait quelquefois des demandes, mais cela était très rare.
Elle était surtout dans le questionnement, elle avait envie de savoir, de

connaître, de comprendre.
Nous lui avons souvent dit de formuler ses demandes. Il n’était pas

question ici de la forcer de quelque façon que ce soit. Il y avait cependant
certaines choses qu’elle pouvait obtenir et que nous pouvions lui donner.

Comme vous le savez l’être humain a son libre arbitre. Si nous agissions
de notre propre chef même si cela était pour un bien, nous ne respecterions
pas ce libre arbitre. Nous ne pouvons rien imposer sans une demande
préalable. Cela est nécessaire car c’est l’ouverture dont nous avons besoin,
qui nous donne accès et autorisation d’agir vis-à-vis de vous.

Comme je vous l’ai expliqué vous faites vos choix et nous agissons en
fonction de ceux-ci.

Il devait se passer d’autres choses dans la vie de maman. À une époque,
elle s’était intéressée fortement à la matérialisation. Pour cela elle avait créé
un groupe dans ce but. Hélas celui-là non plus n’a pas résisté longtemps.
Tout le monde y allait de ses propres idées et fonctionnements. L’osmose
n’était pas présente. Les méthodes et avis étaient trop divergents. Le travail
dans ces conditions n’est pas bon. Bien sûr chacun avait ses propres idées et
il était très difficile de créer un groupe homogène.

Maman a arrêté là aussi, mais n’a pas laissé tomber l’idée pour autant.
Cela a été mis en attente simplement.

Nous savions qu’elle désirait vivre cela. Que pour elle ce serait
également la preuve d’autre chose, notamment d’autres manifestations.

Elle n’y a plus pensé pendant quelques mois, bien qu’au fond d’elle
l’espoir était resté, et elle a eu raison d’espérer.



Un jour, une fin de journée normale, maman et Marie-Rose avaient
terminé leur travail avec nous. Elles se sentaient bien toutes les deux après
le travail, le visage de maman rayonnait.

Elles avaient pris l’habitude de manger ensemble. Cela leur permettait de
s’entretenir sur leur travail et de parler de leurs projets futurs.

Ce soir-là maman avait reçu sur son ordinateur une série de feuilletons
relatant l’histoire d’un médium aidant les entités à entrer dans la lumière.
Maman les avait déjà pratiquement tous vus à d’autres occasions. Mais ce
soir-là elle a pensé que Marie-Rose apprécierait elle aussi, étant concernée
elle aussi par ce travail.

Quand elles eurent terminé leur repas, maman installa l’appareil et elles
s’installèrent pour visionner le premier épisode.

Comme maman l’avait prévu, Marie-Rose s’intéressa immédiatement.
Cela lui plaisait beaucoup et déclencha chez elle beaucoup de ressentis. Elle
était fortement connectée dans ces moments, ayant un ressenti physique très
prononcé. Chez maman celui-ci était moindre et ses ressentis se traduisaient
de manière différente.

Tout allait bien, elles ressentaient beaucoup de chaleur l’une et l’autre.
Le temps étant moyen, elles avaient compris toutes les deux qu’il se passait
quelque chose qu’elles ne savaient pas définir.

Soudainement maman fut prise d’une douleur assez forte au niveau du
plexus solaire. Elle avait très chaud et ne se sentait pas très bien. Je dois
préciser ici que maman peut supporter de grandes douleurs, quand elle a la
capacité d’en connaître la provenance. Dans le cas contraire c’est un peu la
panique qui s’installe.

Ce fut le cas ce jour-là. Maman se leva et alla s’installer dans le fauteuil
du salon. La douleur ne la quittait pas. Marie-Rose ne savait que faire pour
l’aider.

Il n’y avait rien de grave. Elles le comprirent après, quand nous leur
avons donné les explications.

Ces douleurs en réalité durèrent très peu de temps. Cela disparut comme
s’il ne s’était rien passé.

Maman ne comprenait pas et Marie-Rose pas plus que maman. C’était
nouveau pour elles. Rien de tel ne s’était jamais passé.



Cette journée se termina ainsi, sur cette émotion forte. Maman allait bien,
elle avait récupéré et avait tendance à rire en voyant son amie se faire du
souci pour elle.

Quelques jours après cet événement, nous leur avons expliqué que cela
était les prémices pour la matérialisation qu’elles espéraient depuis
longtemps.

Connaissant ma maman nous savions que ce serait plus facile pour elle
en agissant de façon à lui donner un avant-goût de ce qui se passerait à ce
moment-là.

Il n’y aurait plus de panique et l’exercice serait beaucoup plus facile et
l’émerveillement serait complet.

Voyez, tant de choses peuvent se produire. Vous avez un potentiel
inestimable que vous pourriez mettre à profit. Mais comme dans tout ce qui
s’acquiert, il faut du travail, de la persévérance et du courage. Maman et
Marie-Rose possédaient cela. Ce qui nous permettait de faire certains
travaux qui n’étaient pas ordinaires.

Pourquoi ne pas utiliser ces dons, alors qu’ils sont présents en vous. De
façon différente pour chacun. Chaque être à un potentiel à différents
niveaux, mais ils sont existants dans chacun d’entre vous.

L’écriture automatique est un bon exemple à vous citer. Bon nombre de
personnes à l’heure actuelle pratiquent ce genre d’exercice, avec de bons
résultats.

C’est aussi une façon de communiquer avec nous également par la
plume. Les contacts se font de la même façon que pour d’autres formes.

Si vous n’essayez pas, vous ne saurez jamais que cela est possible et cela
restera au niveau de la pensée simplement.

Il n’y a pas de crainte à avoir à propos de ce travail.
Celui-ci est inoffensif s’il est fait avec une intention pure. Il constitue une

première approche, en faisant chacun de notre côté un pas pour se rejoindre.
Il y a tellement d’exercices que vous pouvez pratiquer. Cela est devenu

presque un fait courant sur la terre à cette époque-ci. Beaucoup d’ouvrages
sont écrits dans ce sens afin de vous aider et de vous orienter dans la bonne
direction.

La lecture est toujours bénéfique. Vous ne retiendrez pas tout bien sûr.
Mais ce qui vous concerne, ainsi que les données pour votre cheminement,



retiendront votre attention et seront approfondies par la suite.
Rien ne se perd dans la vie. Même si cela vous semble lointain

quelquefois il n’en est rien, tout est là.
Vous avez encodé toutes ces données au fil du temps. Il faut juste

ressortir ce dont vous avez besoin, dans le moment concerné.
La mémoire est une partie de vous qui est extraordinaire. Elle peut

contenir des millions de données. Sans qu’elles ne se dérangent l’une et
l’autre. Tout est classé et cela revient dans le présent quand le moment s’en
fait sentir.

Maman avait une mémoire extraordinaire. Elle se souvenait de beaucoup
de choses très lointaines. Elle allait souvent rechercher des exemples de
situations d’il y a de nombreuses années. Cela l’aidait beaucoup dans son
travail et son avancement. La distraction sur la terre est bien trop présente.
Le cerveau a beaucoup de mal à encoder ce qui lui est donné de cette façon.

La concentration est nécessaire. Cela permet de faire face différemment à
certains événements, avec d’autres données plus claires.

Votre cerveau est comme une machine. Il a besoin de stabilité pour bien
fonctionner.

La relaxation peut, elle aussi apporter cet équilibre. Elle permet de
calmer le stress quotidien et oxygène votre cerveau. Elle le désencombre de
tout ce qui le pollue et lui rend énergie, ainsi que le calme intérieur.

Vos activités s’en ressentiront et vous aurez une facilité à gérer. Qui
deviendra habituelle car dénuée de tout encombrement inutile. Les données
fournies par le cerveau sont différentes en fonction de votre état d’être. Plus
vous serez calme et détendu, plus il vous sera facile d’assumer ces données.

Voilà là quelques petits conseils à ce propos. Bien sûr chacun y va de sa
propre conviction. Rien n’est obligatoire.

Fin de l’année, maman désirait ardemment refaire un voyage astral.
Comme celui qu’elle avait fait il y a bien longtemps. Quand nous nous
étions revus pour la première fois.

Elle espérait tellement venir nous voir. Elle voulait me voir de ses yeux
(non terrestres bien sûr) et nous demandait sans cesse quand cela se
produirait.

Elle savait qu’elle pratiquait cela très souvent. Comme chaque être
humain le fait. Sans s’en rendre compte pratiquement toutes les nuits. Mais



quand elle revenait elle n’en gardait aucun souvenir. Cela était pénible pour
elle de savoir que nous pouvons être ensemble si souvent et qu’elle fût
incapable de se souvenir.

Nous lui avons dit à cette époque que cela était possible et que cela se
ferait. Que ce jour-là serait jour de fête et de joie.

Je savais qu’elle nous croyait. Mais je sais aussi que sur terre on a besoin
de voir, d’entendre, en quelque sorte de preuves. Cela était normal nous le
comprenions très bien.

Seulement pour ce faire, nous avions besoin d’un contexte bien défini.
 
On ne peut pas lancer des personnes dans l’astral de n’importe quelle

façon. Il y a des choses à mettre au point. Notamment, le corps doit être
capable de supporter cela. Car le choc est grand et intense. Il ne s’agit pas
de perturber davantage. Toutes les conditions doivent être réunies pour ce
faire, c’était nécessaire.

Je me réjouissais moi aussi. Je savais que pour maman ce serait
magnifique. Elle était très sensible à cela. Il y avait des années qu’elle
attendait. Il est vrai qu’elle avait pris l’habitude d’attendre, elle savait que
c’était nécessaire. Mais je me rendais compte qu’elle commençait
doucement à se décourager et à douter que cela arrive un jour.

Pourtant cela était programmé et nous le lui avions promis. Nous tenions
toujours nos promesses, cela, elle le savait. Cela rendait les choses encore
plus difficiles pour elle. Elle a pensé qu’elle n’avait pas ou plus la résistance
physique, ce n’était pas le cas. Le physique allait bien.

Elle a toujours eu beaucoup de petits soucis venant de part et d’autre. Ce
qui n’arrangeait pas son état au niveau émotionnel. Nous le lui avions
souvent dit.

Elle faisait son possible il est vrai, mais tant de petites choses l’atteignent
encore. Il fallait absolument qu’elle écarte tout cela de sa vie afin d’être
sereine à tout niveau, et là tout était possible.

Pauvre maman elle se battait pourtant. Elle prenait des décisions fermes.
Puis, une petite chose arrivait et c’était la dégringolade. La vie sur terre est
ainsi faite. Les personnes sensibles réagissent à la moindre petite
contrariété. C’était la nature de maman. Quand quelqu’un était mal, elle



était aussi mal que la personne. Cela ne servait ni à l’un ni à l’autre bien sûr.
Elle avait beaucoup de mal à changer cela.

Les mois passaient. Le temps s’écoulait et le monde n’allait pas bien. Les
êtres humains ne comprenaient pas.

Ils répétaient sans cesse les mêmes erreurs que par le passé. Chaque
journal que maman ouvrait lui lançait ces atrocités au visage. La douleur
était forte à ce moment-là, de voir que rien ne changeait que tout se
reproduisait sans arrêt.

Les temps n’étaient faciles pour personne, mais il fallait continuer à
avancer. C’était le seul moyen de faire changer les choses.

À ce moment quand tout va mal, les consciences ont plus de facilité à
s’ouvrir à d’autres réalités. C’étaient des moments favorables, mais
tellement difficiles à vivre pour beaucoup.

Les êtres humains avaient besoin de se réunir, de comprendre que toutes
ces atrocités étaient inutiles. Que le chemin n’était pas là. Ces destructions
ne servaient qu’à séparer les peuples, plus profondément encore.

Combien d’êtres ont ainsi perdu la vie pour des causes inutiles. Tant
d’innocents, tant d’enfants qui quelques instants avant jouaient avec
l’innocence que l’on sait. Et qui quittaient ce monde par la folie des
hommes.

Maman était consciente de cela et aurait voulu travailler beaucoup plus
dans son domaine. Il y en avait tellement, hélas on ne peut pas sauver le
monde. Il y a un temps pour tout. Même si cela est quelquefois très
douloureux.

Nous lui expliquions qu’elle ne pouvait pas tout prendre sur son dos.
Cela était inutile et pour elle très épuisant. Elle le savait, cela la désolait de
ne pas pouvoir faire plus. Son travail était pourtant très important. Elle ne
s’en rendait pas compte. Tant de personnes ont été aidées ainsi par ce
travail.

Nous avons pu en accueillir beaucoup ici et cela grâce à ce travail fait par
elle et Marie-Rose.

Elle devait poursuivre son travail d’écriture, cela aussi était très
important.

 



L’enseignement reçu par ce biais peut atteindre beaucoup de monde.
Maman y croyait moins. Son manque de confiance en elle était toujours là.
C’était plus une femme de terrain. Si je peux le dire ainsi. Elle avait besoin
d’avoir un résultat immédiat. Ce que son travail de passeuse d’âme lui
donnait.

La personnalité de chacun est différente. Maman avait gardé une partie
de son impatience dans ces situations. Elle avait toujours peur de ne pas
avoir le temps de tout faire. Le temps pour elle était très précieux.

Nul n’a besoin de se presser dans ce qu’il entreprend. La vitesse est un
sentiment terrestre bien trompeur quelquefois. Il vous sert de moteur pour
certaines choses qui doivent se faire dans un délai impartit sur le plan
terrestre.

Quand le travail est spirituel, il n’y a pas de limite dans ce temps. Le
temps pour nous n’existe pas. Tout se fait au rythme de chacun. Cela est très
mal compris sur terre. Mais cela est compréhensible, puisque nous ne
vivons pas dans le même espace que vous.

Une vie entière sur terre est une seconde dans l’éternité.
Alors rien ne sert de se presser et de s’épuiser. Tout ce fait quand le

moment est venu. Je pouvais comprendre maman, qui n’avait pas la même
notion de temps que nous. Et qui voyait les années passer très vite Elle
n’avait pas de raison de s’inquiéter. Tout se passait comme cela avait été
prévu au départ. Il y avait bien eu quelques détours de temps en temps.
Mais elle revenait toujours dans le chemin. Cela faisait partie des
expériences terrestres. Il y a certaines choses que nous avons décidé de
vivre, ou de guérir aussi en parallèle à notre choix primordial. De là ces
petits arrêts dans le cheminement. Cela doit se faire aussi, car c’est aussi
important que tout le reste. Comme maman pensait très peu à elle, nous
étions obligés de mettre ces événements sur sa route, afin qu’elle puisse y
travailler. Cela se faisait parfois dans l’inconscient et se réglait
naturellement. Pour d’autres il était nécessaire de faire un travail plus
approfondi. Ce qui lui permettait d’avancer dans son évolution propre. Cela
aussi était nécessaire. Quand nous venons sur terre, nous pouvons faire le
choix de servir. Mais il ne faut pas oublier que nous avons aussi notre
propre chemin à parcourir.



Elle était souvent nostalgique et sa vie lui pesait. À certains moments,
son âme avait envie de revoir les siens. Cela lui manquait énormément.

Pourtant le moment n’était pas venu et était encore très éloigné.
Heureusement, cela était passager et elle comprenait très bien que nous ne
la reprendrions pas maintenant.

Elle avait besoin d’être utile, c’était vital pour elle. Et quand arrivait un
moment de pause elle était désorientée et se sentait inutile. Les moments de
pause sont nécessaires à l’équilibre. Le corps a aussi besoin de se détendre.
À ce moment il faut vivre au terrestre. Profiter de la vie par de bons
moments. Elle ne voyait pas d’utilité à cela, mais les acceptait, quelque peu
contrainte et forcée. Elle savait que quand cela arrivait elle devait patienter
un moment, avant d’avoir de nouvelles données.

Cela n’était jamais très long. Pour elle cela lui semblait une éternité. Je
voyais à son comportement qu’elle s’impatientait. Ses gestes devenaient
brusques, sa nervosité s’accentuait. Dès notre retour elle était rassurée et
tout rentrait dans l’ordre.

Nous avancions main dans la main et cela depuis très longtemps. Cela ne
datait pas de cette vie seulement. Il y en a eu d’autres où nous nous sommes
retrouvés dans différents rôles.

Toute vie est importante. Nous avons vécu de magnifiques expériences
tous les deux. Quelquefois très dures aussi. Mais la majorité a été faite
d’amour, de compréhension et de partage. Les liens entre les âmes se créent
aussi de cette façon et nous avons beaucoup de joie de nous retrouver dans
d’autres vies. Même si nous ne nous en souvenons pas pendant notre
passage sur terre. Ce n’est pas très important. Nous savons au fond de nous
que nous nous retrouverons toujours.

L’amour est éternel. Rien ne peut le détruire. il fait partie du sacré et
c’est la plus belle chose qui existe. Que ce soit ici ou sur terre. Si les
humains pouvaient le comprendre le monde serait guéri.

Il ne fallait pas non plus faire une généralité. Il y a de très bonnes
personnes sur la terre. Dieu les avait placées là dans un but bien déterminé.
Ces êtres que nous appelons ici des êtres de lumière, ont une tâche très
difficile. Ils sont très peu reconnus pour ce qu’ils sont et ne sont pas
acceptés par tous. Leur comportement est souvent très différent de la



majorité. Et est de ce fait mal compris. Ils ensemencent la terre d’idées
nouvelles. Ils sont porteurs de lumière. Ils ouvrent la voie.

Ces êtres ont une tâche très dure, car ils ont eux aussi leur vie à assumer
en dehors de cette mission qu’ils ont choisie. Ils sont souvent rejetés.

Leurs idées dérangent très souvent. Ils sont pris pour des illuminés.
C’est une grosse erreur de penser cela. Dans le sens où vous le

comprenez bien sûr. Ils sont lumière comme vous, mais ils ont fait le choix
de travailler avec cette lumière. C’est un lourd bagage. C’est aussi une
responsabilité qu’ils se sont donnée et qu’ils ont acceptée. Malgré tous les
écueils qu’ils rencontrent sur leur chemin.

Votre terre sera un jour habitée par des êtres identiques. Semblables à ces
quelques-uns qui sont là dans cette époque charnière, que vous vivez
actuellement.

Nous n’en sommes pas là pour l’instant.
 
Le temps de la compréhension n’est pas encore arrivé. Il faut du temps

pour cela et chacun a son propre rythme.
Maman mettait beaucoup d’espoir dans la bonne volonté. Elle y croyait,

savait que tous ces êtres étaient en souffrance. Pas toujours visibles à l’œil
humain, mais bien là. Il suffisait de si peu de chose quelquefois pour
inverser un processus. Une parole peut être suffisante. Il n’est pas toujours
nécessaire de faire de long discours.

Les longs discours sont pour le terrestre et là vous êtes comblés sur ce
point.

Maman aimait parler elle aussi. Mais d’une tout autre matière. Les joutes
terrestres ne l’intéressaient pas. Elle savait qu’il fallait passer par là. Mais
cela détruisait le moral de beaucoup de personnes et elle ne voyait pas
l’utilité de rajouter à la peur de ces personnes. Ils avaient besoin d’être
rassurés cela était plus important. Ils pouvaient ainsi voir les choses sous un
autre angle.

C’était un travail très fatigant pour elle. Elle ressentait que les personnes
avaient besoin d’aide, mais d’un autre côté une fois rassurées, elles ne
changeaient rien à leur vie.

Le contexte était toujours le même. À ce moment elle s’est rendu compte
que souvent elle se battait elle-même pour les autres. Cela était bien sûr une



erreur. On ne peut pas venir en aide à quelqu’un qui ne veut pas être
secouru. Nous lui avons expliqué cela. Car son énergie diminuait
inutilement ainsi que son moral. Il fallait qu’elle comprenne que l’on ne
pouvait pas tout. Et surtout qu’elle ne devait pas douter de son travail. On
ne peut pas toujours tout accomplir de la façon dont on le voudrait. Il faut
aussi compter sur la personnalité de chacun.

Bien des travaux ont été réussis. Mais les résultats ne sont pas toujours
visibles au terrestre.

Une partie se fait également dans l’inconscient. Toute graine semée
fleurira un jour, que ce soit aujourd’hui ou dans dix ans. Un jour elle va
éclore au soleil.

L’éclosion de cette graine dépend aussi du terrain dans lequel celle-ci a
été plantée. Plus le sol est dur plus il lui sera difficile de percer cette couche
épaisse. Le principe est le même qu’au terrestre. Si vous semez sur une
paroi rocheuse rien ne poussera. Il faudra le temps à cette semence de
trouver un terrain plus accueillant pour elle. Au terrestre c’est pareil, plus
vous serez dur avec vous-même et avec les autres, plus difficile sera
l’éclosion de votre être et à ce moment, vous en voulez à la terre entière. Ne
vous rendant pas compte que vous êtes seul responsable de cette situation.

La flexibilité est un atout certain. Plus vous serez souple, plus votre vie
sera sereine.

La flexibilité ne veut pas dire que vous deviez tout accepter. Il ne faut
pas basculer dans l’opposé. Ne pas tout accepter et ne pas tout refuser est
peut être un bon compromis pour tous.

À votre époque sur la terre, les compromis sont de plus en plus
inexistants. Vous décidez une chose et la maintenez, en refusant toute
réflexion postérieure. Que ce soit à tort ou à raison, là n’est pas le sujet.

Ce dont nous parlons c’est cette souplesse qui vous manque. Avec
laquelle vous pourriez éviter bien des désagréments.

Rassurez-vous cet état d’être existe à tous les niveaux de votre société,
voyez les résultats.

Il ne fallait pas croire que tout se faisait d’un coup de baguette magique.
Le travail est nécessaire à l’avancement. Toutes les doctrines ancrées dans
l’être humain depuis des centaines d’années, ne pouvaient s’effacer de cette
façon.



L’enseignement est fait pour aider. Pour vous faire prendre conscience de
vous-même, de votre valeur. De la place importante que vous occupez en ce
monde.

 
Toute place a sa valeur propre. Vous avez pourtant l’impression d’être

petits. Nous vous entendons souvent dire cela, vous êtes totalement dans
l’erreur. Personne n’est petit, par ailleurs, que veut dire le terme petit dans
votre bouche.

Pour vous, être petit c’est être moins que l’autre. Ce qui ne veut rien dire,
à part le fait de vous diminuer sans raison. Le terme petit s’emploie pour
qualifier la grandeur ou la grosseur d’un objet, vous n’êtes pas un objet. Il
n’y a pas de petit ni de grand. Chacun a sa place suivant ses capacités et ses
choix. Si vous aviez accès à vos vies antérieures, peut-être diriez-vous à ce
moment : « Comme j’étais grand dans cette vie ». La grandeur n’est pas
dans le rôle que l’on joue, mais dans l’être lui-même. Cela vous l’emmenez
avec vous, quel que soit le rôle que vous avez choisi. Votre essence ne
change jamais, elle est vôtre pour l’éternité.

À certains moments dans votre vie, vous ne vous sentez pas en harmonie
avec vous-même. Cela peut arriver quand vous avez fait des choix très
lourds à porter. Cela ne concorde pas toujours avec votre essence divine.
Mais vous avez la force par votre propre volonté, de dépasser cela et de
continuer votre chemin.

Maman avait eu elle aussi un lourd fardeau à porter pendant bien des
années. Cela n’a jamais été simple pour elle. Mais elle était consciente que
cela devait se faire ainsi. Même avant de connaître l’existence de notre
monde, elle ne s’est jamais rebellée contre son destin. Au fond d’elle, dans
son inconscient elle savait que cela était décidé ainsi. Elle l’avait pressentit
bien avant que cela n’arrive, mais ne savait pas l’expliquer.

Toutes ces épreuves, peines que nous vivons ici-bas, personne ne nous
les inflige. Rien n’est punition non plus. Ce sont nos choix propres, qui ont
été faits en fonction de ce que nous avons décidé de régler.

 
Le plus difficile sur terre est d’être inconscient de nos choix. Du fait de

notre perte de mémoire momentanée.



Pourtant rien ne se passe et ne se passera dans votre vie, que vous n’ayez
décidé de votre propre chef. Rien ne vous sera imposé. Si le courage vous
manque pour certaines choses à régler, cela pourra aussi se faire dans une
autre vie. Rien n’est mal fait. Il y a un temps pour tout. Rien n’est grave
dans le sens où vous l’entendez au terrestre.

Ici nous vous voyons courir sans cesse et sans raison. Vous n’allez pas
plus vite ainsi, au contraire vous vous épuisez pour pas grand-chose. Les
événements ne sont pas pris avec l’importance qu’ils ont. Vous bâclez afin
d’être tranquilles et d’enlever cela de votre tête. Vous vous sentez alors
rassurés. Mais vous avez aussi peut-être raté une leçon, un conseil qui vous
a été donné, qui aurait pu vous servir dans l’avenir. Tout cela par votre
empressement à faire certaines choses souvent sans réfléchir.

Vous n’êtes pas des machines mais des êtres humains pensants. Prenez le
temps, réfléchissez avant de vous lancer dans certaines choses que vous
regrettez amèrement par la suite. Vous pourriez ainsi vous éviter pas mal de
désagréments. Qui ceux-ci vous empoisonnent la vie gratuitement.

Le temps de réflexion est salutaire quelle que soit la situation. Cela nous
donne aussi la possibilité de vous aider.

Si votre décision est ferme les portes se referment pour nous. Nous
sommes alors obligés de vous laisser faire. Nous ne pouvons pas intervenir.
Même si nous voyons à plus long terme où cela va vous conduire.

La réflexion se fait dans le calme et la tranquillité d’esprit. À ce moment
nous pouvons vous insuffler les conseils, qui pourront vous aider à faire les
meilleurs choix, pour vous dans la situation qui vous préoccupe.

J’encourageais souvent maman dans ce sens car elle aussi avait tendance
à prendre des décisions trop rapides. Quelquefois sur un coup de tête, ce
qu’elle regrettait par la suite. Cela s’est produit plusieurs fois durant ces
années. Une a été par contre très importante. Cette décision avait été prise
sous influence, et avait bien failli ébranler certaines fondations.
Heureusement il n’en fut rien et à partir de ce moment, maman ne s’est plus
précipitée dans une décision, sans y avoir mûrement réfléchi avant.

Maman était toujours en attente. Nous lui donnions beaucoup
d’informations, mais pour elle ce n’était jamais assez. Elle voulait tout
connaître, tout savoir. Ce qu’elle apprenait, elle s’empressait de le



transmettre à d’autres. Elle voulait rependre cela de façon plus étendue. Elle
le ferait un jour, elle n’en était pas encore consciente.

À ce moment les informations lui seraient données de façon différente.
Oui bien différentes de ce qu’elle avait reçu jusqu’à présent. Nous ne
pouvions pas encore nous étendre sur ce sujet. Nous lui donnions juste
quelques informations sans plus. Ce n’était pas facile pour elle, de
comprendre ce que nous lui disions. La confiance régnait entre nous c’était
l’essentiel. Elle savait que cela se passerait comme nous lui disions.

Elle était toujours impatiente, mais elle apprenait à lâcher prise quand
cela était nécessaire. C’était plus facile pour nous et pour elle également.
Les prises de tête ne sont jamais bonnes. Elles finissent par déformer la
réalité, elle avait compris cela aussi. Alors elle attendait dans la sérénité.
Avec nous cela était devenu facile, au terrestre c’était autre chose. Là elle
n’avait pas beaucoup changé et se laissait encore imprégner par certaines
choses qui lui encombraient l’esprit.

Ce n’est pas facile de changer de façon de faire et de voir les choses,
quand il y a bon nombre d’années que vous fonctionnez ainsi. Nous
pouvions le comprendre.

Mais cela allait être nécessaire pour la suite de son travail. Elle devrait
être dans une tranquillité d’esprit totale. Il fallait gérer cela au mieux, afin
d’avancer dans ce qu’elle désirait. Ce n’était plus très lointain.

Elle y travaillait beaucoup et faisait des pas de géant. D’ici quelque
temps tout serait réglé et nous pourrions nous diriger vers d’autres choses.
Différentes mais tout aussi importantes.

L’espoir au cœur permet de vivre dans la légèreté, dans l’attente aussi.
Une attente différente car plus légère. Sans doute sur sa finalité, cela est
important. Si vous croyez fermement à quelque chose vous allez l’attirer
automatiquement dans votre vie. Ce sont souvent vos doutes qui retardent
cette réalisation.

Il y a là une question de confiance en l’univers. Si vous doutez de lui
vous ne recevrez rien ou pas ce que vous désirez. Cela dépendra de vos
pensées, qui dans ce fonctionnement sont très importantes. Ayez foi en vos
demandes. Ne doutez pas, soyez sûr de vous. De ce que vous voulez
recevoir. N’émettez pas de doutes, restez sur votre désir et croyez-y.



L’univers fera tout ce qui est en son possible pour vous satisfaire dans
vos souhaits, et son possible est illimité.

N’ayez crainte de demander. Nous attendons vos demandes et nous vous
encourageons à les formuler. Ne soyez pas pompeux, cela n’est pas
nécessaire. La simplicité est la meilleure façon, car elle vient du cœur.

Ce chemin est ardu pour vous sur terre, nous en sommes conscients.
Nous vous accompagnons dans vos épreuves et aussi dans vos joies. Car

la vie est aussi faite de joie. Vous avez souvent tendance à oublier ce point
qui est très important. Tant pour le corps que pour l’esprit. La gaieté et le
rire adoucissent bien des tourments. Vous vous autorisez très peu ce genre
d’exercice, qui peut être salutaire et réconfortant.

 
Vous avez mille raisons de rire et de vous détendre. Mais vous êtes

tellement préoccupés que vous perdez cette habitude. Le rire procure la
santé également. Le corps et l’esprit ont besoin de cela. Ne restez pas
toujours plongés dans vos soucis. Apprenez à les poser le temps de vous
distraire. Et quand vous les reprendrez, vous verrez sûrement les choses
sous un autre jour.

Cela peut se faire à propos de tout votre quotidien. Ne vous affaissez pas
à la moindre alerte. Car alerte ne veut pas dire bombardement. L’orage peut
très bien passer loin de vous. Vous aurez perdu votre temps en imaginant ce
bombardement, qui en réalité n’a jamais eu lieu. Et cela vous aura mis mal
pendant tout ce temps d’attente. Bien sûr il ne s’agit nullement de guerre.
Mais de petits faits de vie, que vous avez tendance à agrandir exagérément,
sans savoir si cela sera utile.

Vous vous projetez toujours trop loin. Faites les choses une à une. Réglez
une chose à la fois. Cela est bien plus facile et vous ne ferez pas un
amalgame de toutes les situations. Ce que vous faites souvent d’ailleurs.

Laissez aller toutes ces petites choses anodines, auxquelles vous mettez
beaucoup trop d’importance. Lâchez tout cela, faites place nette pour ce qui
est important pour vous. Restez centré sur votre propre vie. Peu importe ce
qui se passe chez le voisin. Cela ne vous concerne pas et n’est pas utile dans
votre propre cheminement.

Vous vous alourdissez en pratiquant de la sorte. Car vous ne changerez
rien à la vie du voisin et vous encombrez la vôtre de choses inutiles.



Il y a bien longtemps, maman aussi avait cette façon de faire. Elle voulait
s’occuper de tout et de tous. Elle voulait changer la vie de tout le monde. En
mieux bien sûr. Ça ne marche pas de cette façon. On ne peut diriger
personne, même si notre intention est bonne.

 
Ce serait dépasser le droit légitime de chacun, en lui enlevant son libre

arbitre. Ce qui n’est pas du tout la bonne façon de faire. Ce ne serait plus
aider mais imposer, cela est complètement différent. Il faut garder une
justesse en tout.

 
En respectant chaque être d’après sa nature profonde, c’est une loi

universelle.
Il ne faut pas s’attendre à des miracles, le monde n’est pas prêt. Il se

passera encore beaucoup de temps avant que l’être humain se réveille de ce
lourd sommeil. Il y a si longtemps que cela existe.

Il est vrai que le monde s’essouffle, ce qui rend les peurs plus grandes
encore. Au cours des siècles, ces situations se sont reproduites maintes fois
sans grands résultats. L’esprit n’est pas assez ouvert pour voir l’avenir du
monde à long terme. Sur la terre tout se fait sous la pression du moment.
Sans calculer ni penser aux conséquences futures.

Tant de peuples souffrent de cet état de choses qu’ils ne peuvent éviter.
Certes des êtres essayent d’atténuer et d’aider ces peuplades dans leurs
malheurs, mais c’est une goutte d’eau dans un océan.

Le geste est beau et souvent reconnu par d’autres, mais qui prendra le
risque de faire le même chemin. Qui se rendra compte que sauver le monde
c’est se sauver soi-même. Sans pour cela devoir tout quitter, ce n’est pas
nécessaire. Mais chaque être à son niveau peut donner un petit peu de lui-
même. Sans pour cela se démunir.

Car c’est de cela qu’ils ont peur, la peur de perdre est si forte pour tous.
S’ils pouvaient comprendre, qu’en agissant différemment ils auraient tout

à gagner, ce serait magnifique.
 
Quand les chemins de vie se modifient, l’être entier se transforme, à tout

niveau.



Au niveau terrestre, dans le fonctionnement, dans l’alimentation aussi
Les besoins ne sont plus les mêmes, certaines choses ne sont plus acceptées
par le corps qui se transforme.

Cela n’a rien de comparable avec une personne végétarienne, ne
confondez pas. Ces transformations se font d’elles-mêmes et sont tout à fait
naturelles. C’est un automatisme du corps qui sait ce dont il a besoin en
fonction de l’évolution.

Dans des temps éloignés le monde était souple. L’humanité différente,
plus en accord avec la nature. De par ce fait les choses de la vie se vivaient
différemment. À cette période actuelle votre monde s’est compliqué
l’existence à un point tel, que plus personne ne sait qui il est ni où il va.

Les hommes se sont coupés de la source. Cela s’est fait sur une très
longue période.

Vous n’êtes pas responsables de cela, vous qui êtes sur terre
présentement. Mais étant donné que d’autres données vous parviennent à
présent, le moment est venu de transformer tout cela et de redevenir ce que
vous étiez avant, il y a bien longtemps de cela.

L’être humain coupé de la source n’a plus de repère. Et la terre n’est pas
suffisante pour combler ce manque, qui devient de plus en plus fort et dont
vous n’êtes pas conscient.

Vous pensez votre malheur terrestre et regrettez d’être dans ce monde,
pour diverses raisons.

Vous avez choisi cela. Avec d’autres données que vous aviez avant de
venir et que vous trouviez justes et acceptables. L’oubli de cela, le
conditionnement sur terre, l’éducation etc. vous a fait perdre cette
acceptation.

 
Vous portez à présent votre vie comme un fardeau et quelquefois comme

une punition.
Il n’en est rien. Rien de ce que vous vivez n’est punition. Aussi dure soit

l’épreuve. Tout a un sens que vous avez compris et accepté avant votre
naissance. Mais que l’incarnation dans le terrestre vous a fait oublier.

Votre chemin de vie doit être léger et rempli des leçons d’apprentissages
que vous avez demandées afin d’évoluer.



Vous n’en êtes plus conscient. Pourtant vous pouvez encore avoir accès à
ces données qui sont stockées dans votre inconscient. Vous avez fermé
toutes les portes et vous êtes repliés sur vous-mêmes. Ce qui vous fait sentir
abandonnés. Vous ne l’êtes pas et ne l’avez jamais été. Car en dehors des
êtres chers qui sont avec vous et qui vous suivent avec amour et tendresse,
vous avez aussi auprès de vous d’autres âmes plus élevées, qui vous
accompagnent tout au long de votre chemin.

Chaque être sur terre est accompagné de cette façon. Personne n’est
oublié. Nous essayons de vous aider dans ce dur chemin d’apprentissage.
Laissez-nous l’accès à vous. Ouvrez votre cœur et votre esprit. Ouvrez les
portes afin que nous puissions apporter la lumière, qui pourra vous aider en
vous éclairant.

Bien sûr nous ne ferons pas le travail à votre place. Les données seraient
faussées et le but n’est pas de contrarier votre incarnation. Mais nous
pouvons vous soutenir de différentes façons, que vous ne sauriez
comprendre avec votre analyse humaine.

Ne croyez pas que nous ne sommes pas présents. Nous sommes là
toujours à vos côtés. Nous nous devons de vous laisser faire vos pas à votre
rythme, afin que vous parveniez au but que vous vous êtes fixé dans cette
vie.

Maman aussi doutait souvent et se sentait délaissée.
Pourtant nous nous efforcions à chaque contact de la rassurer de notre

présence. Il fallait aussi toujours répéter, cela était nécessaire pour elle.
Sans cela elle souffrait d’abandon et de solitude.

Voyez, tout être humain a ses handicaps. Même les médiums ont leurs
chemins de vie à parcourir, en plus de leur médiumnité, ce qui peut paraître
très lourd quelquefois.

Maman était très sensible et vite découragée. Avec les années qui
passaient cela s’accentuait nettement.

Sa foi était restée intacte. Elle s’était même renforcée fortement. Mais
comme tout être humain maman avait besoin de concret. Elle aspirait à cette
tranquillité qu’elle avait désirée toute sa vie. Nous travaillions dans ce sens
aussi. Moi-même j’aurais voulu accélérer les choses pour la voir heureuse,
mais cela était impossible. Il y avait certaines choses à faire et il n’y avait
qu’elle qui pouvait y parvenir.



Nous la soutenions toujours. Pourtant elle a douté si souvent. Alors nous
venions la rassurer afin qu’elle retrouve sa sérénité. Ces contacts pour elle
étaient importants je pourrais presque dire vitaux. Il y avait des moments de
solitude très lourds à porter.

Ces êtres comme maman ne font pas entièrement partie de la terre.
Ils sont là sur leur demande bien sûr avec un but précis. Mais en dehors

de leur mission ils ne se sentent pas à l’aise dans ce monde et se demandent
souvent ce qu’ils y font. Ils n’ont pas toujours conscience de l’importance
de leur venue sur terre et ils se sentent déracinés.

Maman était souvent en esprit avec nous, et cela ne lui facilitait pas la
vie terrestre. Car elle n’arrivait pas à s’ancrer dans ce que la terre peut
apporter de beau. Elle pouvait y avoir accès comme tous bien sûr, mais elle
n’en était même pas consciente. C’était pour cela qu’elle n’en voyait pas
l’utilité.

 
Ayant été déçue durant toute sa vie. Pour elle cela ne valait plus la peine

de chercher dans ce sens.
Pourtant il y avait encore des choses à vivre pour elle. De belles choses à

présent. La seule chose qu’elle avait à faire était de l’accepter.
Accepter de recevoir, accepter de croire que pour elle aussi c’était un

droit. Cela était très difficile, elle n’arrivait pas à assimiler cela. Les
blessures resurgissaient à la moindre occasion et alors elle se refermait à
tout ce qui était possible.

De mon côté je ne désespérais pas. Je travaillais beaucoup pour cela et
j’espérais de tout cœur que maman accepterait le bonheur, qui serait aussi le
mien.

Pauvre maman je l’ai vue si souvent pleurer. J’ai essuyé ses larmes tant
et tant de fois. Cela me fendait le cœur. Car ici dans notre monde, si les
êtres que nous aimons sont en souffrance ou en tristesse nous le ressentons
nous aussi.

Ne croyez pas que nous n’ayons plus de sentiments. Nous en avons bien
sûr, sinon où serait l’amour qui lui aussi est un sentiment.

La différence entre vous et nous est l’émotionnel. Nous vivons les
sentiments, les percevons et les ressentons. Mais nous gérons cela d’une



façon différente de la vôtre. Nous ne l’entretenons pas, car cela n’est pas
nécessaire et cela ne vous aiderait pas.

Nous aussi avons des choses à comprendre. Certaines fois cela peut
arriver lorsque nous vous regardons vivre. Nous avons alors certaines
données auxquelles nous ne pensions pas et qui nous aident. Là dans une
telle situation c’est vous qui nous venez en aide et nous vous en remercions.
Voyez-vous comment tout s’entrelace entre les deux mondes.

Tant d’événements se passent dans une vie. Tant de choses que nous ne
comprenons pas, mais qui sont nécessaires à notre avancement.

Notre chemin peut être parsemé de fleurs ou d’épines, selon la façon
dont nous allons gérer tout cela. Il n’est pas toujours aisé de pouvoir
différencier certaines situations. Et le mental de chacun va quelquefois bien
au-delà de ce qui lui est demandé.

Cela perturbe les prises de positions de l’être, qui n’écoute pas l’appel de
son âme dans ces moments précis, ce qui crée chez lui des incertitudes et
des doutes.

La vie peut être simple et belle dans son ensemble. Il y a certaines choses
à passer ou à dépasser. Chacun a son lot d’épreuves. Il s’agit à ce moment-
là de ne pas agrandir cette épreuve exagérément. Car nul ne subit ce qu’il
n’a pas la force de porter.

Tous ces états de l’être sont différents pour chacun. Certains seront plus
légers dans ses situations. Là ou d’autres vont se sentir anéantis. Chaque
être est différent et son évolution également. Ce qui joue un grand rôle dans
de semblables cas.

Chaque être ressent ces douleurs à sa façon. Il y a tant de choses qui
entrent en compte à ce moment. Il y a l’identité propre à l’être, ce qui lui
appartient par nature divine. Il y a aussi les liens terrestres, l’éducation, les
relations et aussi le regard des autres, qu’il ne faut pas oublier. Car pour la
majorité d’entre vous ce regard est très important.

Vous avez l’impression d’être jugés d’après vos actes. Il n’en est rien en
réalité. Le regard de l’autre n’est pas un jugement comme vous l’entendez.
Plutôt un étonnement de leur part, du fait justement que chacun est
différent, avec une perception différente aussi.

Vous devez prendre toute décision en fonction de vous-même et non par
rapport à autrui. Votre chemin de vie vous est personnel ainsi que le leur qui



leur appartient également.
Prêter attention à l’autre dans ses propres décisions c’est vivre à travers

lui. À ce moment vous ne vivez plus votre propre vie.
 
Vous laissez d’autres vous conduire. Mais ils ne connaissent pas votre

chemin et pour cette raison consciemment ou inconsciemment, ils ne
peuvent pas prendre les décisions qui seront justes pour vous.

Vous seuls avez les réponses et les solutions. Vous êtes venus sur cette
terre avec des problèmes à régler. Ce que vous avez oublié par contre c’est
que les solutions vous les avez aussi amenées sur cette terre. Elles sont à
votre disposition. Vous les avez en vous. Ne vous laissez pas influencer.
Gardez votre force de l’être et les réponses viendront d’elles-mêmes à votre
esprit.

Maman a été la majorité de sa vie très influençable de par son manque de
confiance en elle.

La confiance en soi, permet de se suffire à soi-même. Ce n’était pas le
cas de maman. Elle recherchait sans cesse d’autres avis. Sur des choses
générales mais aussi sur les actes qu’elle posait. N’étant jamais certaine de
prendre les bonnes décisions, elle cherchait appui à l’extérieur.

Cela l’a fait dévier de sa route plusieurs fois. Les conseils donnés par
d’autres à ces époques ne lui correspondaient pas. Elle ne comprenait pas
qu’elle devait agir par elle-même. Elle a mis beaucoup de temps à
comprendre cela. Des années. Elle avait enfin compris que chercher chez
l’autre pour soi-même ne servait à rien. Son chemin allait être bien différent
à partir de cette prise de conscience.

Elle allait se sentir libérée dans ses pensées et ses actions. Elle
comprenait doucement qu’elle était souvent dans le vrai et acceptait de le
reconnaître.

Après tout ce parcours, cela était vraiment une bénédiction pour elle. Car
cela allait lui enlever bien des incertitudes sur l’avenir.

J’étais heureux pour elle. Elle allait pouvoir redresser l’échine. Elle qui
avait toujours vécu de façon à se plier vis-à-vis des autres.

 
Sa valeur allait être reconnue. Mais pour cela il avait fallu qu’elle la

reconnaisse elle-même, ce qui était en train de se faire.



Quelquefois les décisions qui doivent être prises, peuvent prendre
beaucoup de temps. Peut-être une vie entière. Ce qui est important c’est d’y
arriver. Peu importe le temps, cela n’a vraiment aucune importance. Même
si au terrestre vous avez besoin de ce temps pour bon nombre de vos
activités. En réalité ici cela ne compte pas. Vous avez l’éternité pour
atteindre le but. Alors même si certains sont plus lents que d’autres, ne
critiquez pas. Vous avez peut-être fait de même dans d’autres vies dont vous
n’avez pas le souvenir.

Voyez comme sur la terre tout se reproduit. Que ce soit en négatif mais
aussi en positif.

Ce sont ces essais continus qui permettent l’avancement. Il y en a qui
sont très lourds à vivre. Cependant s’il n’y a pas d’essais, comment trouver
une solution.

C’est par les essais que l’on apprend aussi à se perfectionner. Il y aura un
temps où l’humanité verra les choses sous cet angle. Ce perfectionnement
sera alors dirigé vers l’être lui-même, non plus vers l’illusion. Là un grand
pas aura été fait. Il y aura une amorce pour un changement bénéfique.

Les temps changent et vous en êtes conscients. Pour l’instant vous êtes
un peu perdus, ne sachant vers quoi vous vous dirigez, ni à quoi vous
raccrocher.

Vous allez comprendre que c’est à vous, à vous seul que vous devez tout
confier. Vous êtes votre meilleur ami. Le plus cher que vous espériez avoir
dans cette vie.

Aujourd’hui le monde se transforme. Il existe beaucoup d’exubérances
qui servent d’échappatoire aux soucis terrestres. Cela vous donne
l’impression d’alléger ce fardeau que vous portez.

 
Cette méthode que vous appliquez fait aussi partie de l’illusion terrestre.

Il n’est pas nécessaire de se noyer dans un flot de sentiments et de
mouvements pour vous étourdir. Ce qui au final ne vous apporte rien, à part
un goût d’amertume.

Vous êtes souvent déçu de ce genre de fonctionnement. Mais vous vous
en contentez, pensant que c’est la seule solution à votre désœuvrement.

Tout ce qui est illusion est éphémère, ne possède rien de concret ni de
consistant pour votre chemin. Se noyer dans l’illusion est un leurre. Ce qui



vous donne l’impression pendant de courts instants que tout va bien.
Le réveil de ce fonctionnement peut être brutal. Quand la réalité de

l’existence se replace devant votre regard, vous êtes alors déconfit et
attendez la prochaine occasion de vous évader momentanément de votre
vie.

Là n’est pas la solution. Vous ne sauriez vous évader de votre vie. Elle
sera là, toujours présente et vous la retrouverez à chaque tournant. Elle n’est
pas là pour vous faire souffrir. Elle est là pour vous aider à avancer. Mais
quelquefois cela est si dur que vous préférez oublier. Cependant si vous
acceptiez la vie comme une amie, que vous arriviez à voir les choses de
cette façon, votre fardeau serait bien moins lourd. Là plus besoin de
s’échapper, s’échapper pour aller où, dites-moi ?

Ces moments d’évasion vous donnent l’impression de répits
momentanés. Quand la vie revient cela est plus lourd encore et là s’ajoute
souvent une forme de culpabilité. Car vous ressentez au fond de vous que
cela est inutile. Qu’il faudra faire face à un moment donné. Retarder ne sert
à rien, qu’à prolonger vos soucis ou vos souffrances. Ce à quoi vous résistez
persiste, vous le savez. À ce moment votre mental agrandit fortement cet
état de choses, qui quelquefois est insignifiante à la base.

 
De quoi avez-vous peur ? Est-ce de vous-même ?
Vivre dans la peur a un effet paralysant sur les actes et les pensées. Cela

bloque le processus. Vous fait rester sur place jusqu’au moment de la
compréhension.

Pourquoi perdre tout ce temps.
Sachant d’ores et déjà que cela devra être fait tôt ou tard.
Pensez-vous que retarder va alléger la tâche ?
Non bien sûr au contraire. Car pendant ce temps, votre mental va faire un

travail contre vous. Il va vous emmener dans des chemins broussailleux,
d’où vous aurez beaucoup de mal à sortir.

Régler les événements un par un est la meilleure chose à faire. Afin de ne
pas faire un amalgame du tout. Ce sera plus facile et vous serez plus lucide
en procédant de cette manière. Cela sera plus simple et plus léger pour ce
faire. Restez dans le moment présent. Réglez une chose, quand cela est fait
vous passez à l’autre et ainsi de suite. Vous allez vous rendre compte à ce



moment, que tous ces soucis que vous avez vécus n’avaient pas
l’importance que vous leur aviez donnée.

Il est vrai que si votre esprit est préoccupé par plusieurs choses à la fois,
il y aura de la difficulté à régler le tout en même temps. C’est là en général
que vous vous découragez et baissez les bras.

Comme vous dites sur terre, à chaque jour suffit sa peine n’est-ce pas.
Alors pourquoi ne pas l’appliquer, au lieu de vous laisser ensevelir sous ce
poids.

Les choses se feront quand elles doivent se faire.
Ni avant ni après peu importe le lieu et l’heure, ayez confiance en cela.

Rien n’est fait pour vous nuire. La seule façon de vous nuire vient de vous-
même, par votre façon de penser.

 
Restez positif en toutes circonstances. Vous verrez ainsi les situations se

transformer en votre faveur.
Maman avait retardé beaucoup de choses dans sa vie, en ayant agi de

cette façon pendant très longtemps. Ayant toujours l’impression qu’elle n’y
arriverait pas. Elle se sous-estimait souvent sans s’en rendre compte. Cela
lui causait beaucoup de tort. Jusqu’au jour où elle a compris le
fonctionnement juste dans ces situations. Elle a laissé tomber tous ses vieux
schémas de pensée et s’est ainsi libérée totalement.

Elle pouvait à présent vivre sa vie avec légèreté. Dans une forme
d’insouciance et de joie. Elle était consciente qu’il y aurait toujours de
petites choses à régler au terrestre, car cela est ainsi. Mais elle avait décidé
de le vivre différemment. Elle était enfin sortie de ses carcans qui l’avaient
emprisonnée tout au long de son existence. Le soleil était là à présent et sa
vie allait être illuminée et prospère aussi. Pour elle les soucis étaient
terminés. Le temps de la paix et de la sérénité était arrivé, elle l’avait bien
mérité.

J’étais si heureux pour elle. Je lui confirmais ce changement à chacun de
nos contacts.

Très incrédule au début, ne comprenant pas bien tout le travail qu’elle
avait fait au niveau de son être, c’est par la suite que doucement elle a
accepté ce fait. Elle ne le regretterait jamais. Ce qui est acquis reste acquis
au-delà du temps. C’est cela aussi l’évolution.



Les épreuves traversées sur terre peuvent venir de l’extérieur, du monde
que nous fréquentons, de nos familles, notre travail etc.

Elles peuvent également venir de nous-mêmes. Car il faut quelquefois
travailler intensément sur soi aussi. Chacun a son propre cheminement et
ses propres choix.

 
Maman avait choisi dans la deuxième partie de sa vie le travail sur soi.

Elle savait que cela serait difficile mais elle pressentait qu’il y avait une
raison importante à cela et j’en faisais partie. Cela était une force pour elle.
Moi de mon côté, j’avais choisi de l’accompagner dans son chemin et bien
plus par la suite. Elle ne le savait pas encore à cette époque.

Tous les espoirs étaient permis. Elle en avait tellement. Elle serait
exaucée sur plusieurs demandes qu’elle avait émises. Pour cela le temps
était précieux. Il permettait la préparation à ce genre de travail, car l’être
humain doit être adapté à certaines choses avant de pouvoir expérimenter.

Tous ici nous travaillions à mettre cet équilibre en position parfaite.
Je ne peux vous expliquer ce travail. Sachez seulement que nos deux

mondes se rejoignent. Mais nous ne vivons pas dans la même vibration. Vos
vibrations sur la terre sont plus basses et plus lourdes que les nôtres. Cela
est dû à votre corps physique uniquement. Il n’est question de rien d’autre.
Ne croyez pas que vous êtes moins que nous. Il y a des êtres très hauts en
esprit qui sont incarnés dans votre monde avec le même taux vibratoire que
vous.

Vous vivez dans un monde dense. Il est normal que vos vibrations soient
adaptées à votre monde.

Néanmoins, à cette époque charnière, l’être humain apprend à élever son
taux vibratoire. Plusieurs exercices peuvent amener à un résultat.

La prière.
La méditation.
La compassion.
Les pensées positives envoyées dans l’univers.
 
Il est très difficile pour nous de vous expliquer ce qui est invisible pour

vous.
Pourtant cela existe.



Les personnes qui décident de leur évolution en positivant, peuvent
quelquefois atteindre cet état. Le voile se soulève et elles peuvent avoir un
léger aperçu de notre monde. Ce monde où elles reviendront toutes un jour
et qu’elles auront plaisir à retrouver. Ce jour-là nous serons là pour leur dire
« bienvenue à la maison ».

Le plaisir de retrouver notre monde est grand. Il n’empêche que le
chemin sur terre qui a été établi par vous, doit être parcouru avec la même
joie. Cette joie vous facilitera votre passage dans cette vie. Elle vous
paraîtra plus belle, plus légère et vous pourrez y trouver sa vraie valeur.

Les joies terrestres sont abondantes et accessibles à tous. Il suffit souvent
d’accepter ce que la vie vous donne dans le moment présent. Sans vous
soucier du futur qui n’est pas encore là.

Vos tracas du lendemain vous empêchent de jouir pleinement de ces
moments privilégiés qui vous sont offerts. Vous ratez ainsi maintes
occasions de vivre pleinement.

Quand un être se torture l’esprit en pensant au lendemain, il ne vit que
dans ces lendemains, qui n’existent pas encore et qui peut-être n’existeront
jamais.

Nous faisons tous des projets ce qui est normal. Moi aussi j’en ai fait
beaucoup. Je regardais l’avenir avec confiance. Je savais profiter des bons
moments.

C’est vrai, mais je me projetais aussi dans le futur comme tout être
humain.

Cela ne m’a pas empêché de partir quand le moment est arrivé. Je sais à
présent qu’il y a eu des moments que j’aurais pu vivre. Que je suis passé à
côté sans m’en apercevoir, préoccupé par mes pensées.

Mon existence n’ayant pas été très longue, je n’ai pas eu de regrets.
Pourtant cela aurait pu être vécu dans la joie et la bonne humeur.

Vous ne savez pas de quoi demain sera fait. Personne ne le sait. Il y a
beaucoup de suppositions. Mais quand l’heure est là on s’en va. Il n’y a pas
de date fixe et chacun a la sienne, en fonction de ses décisions premières.

Certaines vies sont plus courtes que d’autres. Il y en a même qui sont de
quelques heures, voire de quelques minutes et vous trouvez cela injuste.
C’est vrai pour vous sur terre cela paraît injuste et nous le comprenons.



Votre compréhension ne peut être la même que la nôtre. N’étant pas à même
de connaître la raison de ces départs, vous vous rebellez souvent.

On se rebelle quand manque la compréhension. Pour vous cela est très
difficile de comprendre le cheminement qu’a choisi l’âme avant de venir
sur terre. Vous vivez le déchirement dans votre cœur.

Parce que pour la majorité d’entre vous, cet être est parti à jamais.
Alors qu’il ou elle est près de vous après son départ. Vous aidant à

supporter cette épreuve. Vous êtes en peine et c’est normal. L’être qui s’en
va souffre également de vous voir dans cet état. Car il sait qu’il est toujours
vivant. Il fera tout ce qui est en son pouvoir pour adoucir ces moments.

Cet être qui est passé de l’autre côté va retrouver ses mémoires et le
pourquoi de tout ce qu’il a vécu. Il va se rendre compte avec le temps, que
tout a été fait, comme cela avait été choisi au départ.

Ce sont des choix faits dans notre monde, avant l’incarnation terrestre.
Par une, plusieurs, voire même des centaines de personnes qui ont fait un
choix identique pour une raison qui leur appartient. Il n’y a aucun hasard et
la plus petite rencontre, même de quelques minutes dans une vie a son
importance. Vous ne rencontrerez personne qui ne soit prévu sur votre
chemin. La vie sur terre est un puzzle où toutes les pièces doivent se réunir,
quand ce puzzle est fini, l’action est achevée et le but est atteint. On fait
quelquefois quelques détours. Mais on revient toujours dans notre chemin
de vie.

Maman avait fait beaucoup de détours. Plus ou moins longs. Elle avait
l’impression d’avoir perdu une partie de sa vie. De ne pas être là où elle
devait être. Pourtant son chemin était ainsi fait.

Tout ce qu’elle a vécu dans sa vie, elle devait le vivre. Elle l’avait
demandé et cela lui avait été accordé.

Les choix que nous faisons peuvent nous paraître difficiles. Sur terre,
mais rien n’est donné que nous n’ayons la force de vivre.

Certains êtres choisissent des épreuves trop lourdes par rapport à leur
évolution. De là les retours précipités chez nous. Ce que sur terre vous
appelez suicide.

Le suicide est un acte acceptable qui doit aussi être respecté. Qui n’a pas
eu envie de changer de chemin quand l’épreuve était trop lourde ?



Tous ne prennent pas cette décision ultime. Mais beaucoup se défilent
devant les grandes épreuves.

Au contraire de ce que vous pouvez penser ou avoir entendu, les âmes
qui rentrent chez nous de cette façon sont accueillies avec le même amour
que pour tous. Elles sont soutenues, aidées et guidées. Elles ne sont jamais,
comme certains le pensent, abandonnées à leur sort. Je dis bien jamais. Où
serait l’amour dans un tel comportement.

Elles ont besoin d’aide et de soutien. Car elles rentrent souvent très
malheureuses de leur manque de force dans leurs épreuves. Là aussi voyez-
vous cela devait se passer ainsi. C’était un passage obligé afin de
comprendre qu’il faut avancer pas à pas.

Cela ne sert à rien de vouloir courir. Il n’y a pas de stabilité dans cette
pratique.

Quand les décisions se prennent dans notre monde, avant l’incarnation.
Tout est simple et aisé. Mais quand nous arrivons sur terre et que tombe sur
nos yeux le voile de l’oubli, cela est alors bien différent. Car en quelque
sorte nous sommes alors livrés à nous-mêmes.

On ne peut pas refaire le monde d’un coup de baguette magique. Les
changements prennent du temps. Il faut laisser les choses se décanter par
elles-mêmes, afin d’être bien assimilées cela est important.

Il ne suffit pas de dire j’ai compris. Cela ne signifie pas grand-chose, ce
sont des mots. Il faut s’imprégner de toutes les données que vous recevez.
Les faire vôtres, à ce moment seulement vous avez compris.

La simplicité des mots est telle que ces mots peuvent avoir différentes
fonctions. Les mots qui sortent de la bouche sont légers et peu consistants.
Les mots qui proviennent du cœur sont tout à fait différents. Le langage
n’est plus le même car les réponses qui proviennent du cœur n’ont pas
besoin d’être expliquées. Elles sont comprises d’emblée par l’être tout
entier.

Ces réponses vous les ressentez au plus profond de vous-même, elles
font partie de vous, de votre être. Là est la compréhension de toute chose.
Le reste fait partie du mental et peut être superficiel à bien des niveaux.

Vous percevez certaines choses que vous dites avoir comprises. Puis avec
le temps cette mémoire vous quitte. Elle se dissout et vous n’en gardez
qu’un vague souvenir.



L’être humain est fait ainsi. Ce qu’il comprend au terrestre est
quelquefois très éloigné de la véritable signification des données reçues.
Car les percevant avec la tête cela est éphémère et ne se grave pas au fond
de vous.

Votre cœur lui, s’imprègne de tout ce qu’il reçoit. Il le garde enfoui en
lui, jusqu’au moment où ces données seront importantes. À ce moment tout
vous reviendra automatiquement, car rien ne se perd à ce niveau.

Voyez les événements importants de votre vie, ceux qui ont touché votre
cœur d’une façon ou d’une autre. Ils ne s’effacent jamais, ils sont gravés à
l’intérieur de vous et cela pour l’éternité, tandis que toutes ces petites
choses de la vie quotidienne qui se passent, souvent vous en oubliez la
majorité. Il est vrai que cela, il n’est pas nécessaire de le conserver. Elles
vous servent dans votre chemin, mais n’ont pas toutes de l’importance.
Alors pourquoi se charger de paquets inutiles.

Rester à l’essentiel est primordial. Cela vous évite bien des fatigues et
des turbulences. Vous pouvez vivre plus sereinement en ne vous
encombrant pas de ce qui n’est pas vôtre.

Là aussi votre mental joue un rôle important. Votre cœur lui sait ce qui
est utile pour lui. Tandis que votre mental a beaucoup de plaisir à se nourrir
de tout ce qui passe sur votre chemin. Il vous fait souvent dévier de votre
route, peu importe l’intention qui est vôtre à ce moment. Là n’est pas le
problème, vous retardez simplement votre propre accomplissement. Vous
avez déjà bien assez de travail avec vous-même, laissez tomber le reste.
Tout ce qui ne vous concerne pas, ce qui n’a pas besoin d’être dans votre
vie.

Restez centré sur vous-même, sur vos désirs et vos envies et cheminez
ainsi pas à pas sans vous alourdir.

Maman s’était toujours occupée des autres, toute sa vie a été faite de
cela. Elle devançait les demandes. Se proposait sans cesse pour aider,
soutenir. C’était sa voie, elle avait besoin d’être utile. C’était très bien, bien
sûr, mais elle aussi avait besoin d’elle-même et cela, elle l’avait oublié
depuis bien longtemps. Elle ne comprenait pas quand nous lui disions pense
à toi. Pour elle ce qu’elle faisait était suffisant. Elle ne se rendait pas compte
qu’elle pouvait vivre d’autres choses, dont elle était complètement
inconsciente. Elle réfléchissait pourtant à nos paroles, les retournait dans



tous les sens, mais ne trouvait pas ce qu’elle aurait pu faire de plus pour
elle-même. Elle était satisfaite de ce qu’elle avait.

Son bonheur elle le puisait dans l’aide qu’elle apportait aux autres, pour
elle c’était l’essentiel.

Ce qu’elle ne comprenait pas c’est que l’être humain qui vit au terrestre,
a besoin de ce que le terrestre peut offrir.

Elle avait tendance à se détacher du terrestre. C’était involontaire, car
elle n’aurait rien fait qui puisse nuire à son cheminement. C’était un
automatisme, elle n’y prêtait pas attention et trouvait les joies terrestres
futiles dans bien des cas.

Elle commençait à accepter certaines choses que lui proposait son amie
Marie-Rose, telles que de petits voyages, des déplacements dans divers
endroits. Visiter lui plaisait, mais même à ce moment-là c’était nous qu’elle
cherchait. Elle n’est jamais arrivée à se déconnecter une journée entière.

Je ne l’accuse pas ici loin de moi cette pensée, car de plus cela se faisait
inconsciemment. Elle avait besoin d’être en contact permanent même si elle
était occupée au terrestre. Parce qu’elle avait certaines choses à régler
comme tous d’ailleurs. Elle restait en partie près de nous. Elle savait que
nous étions là et bien qu’elle ne puisse pas encore nous voir, elle nous
ressentait fortement.

C’était un plaisir pour nous aussi d’être près d’elle. Nous recevions nous
aussi tant d’amour, qu’elle nous envoyait sans discontinuer. Tout se faisait
dans la sérénité et dans la paix. Nous ne formions qu’un cœur où tout était
réuni.

Cela, elle ne s’en rendait pas compte. Mais elle était consciente que
beaucoup de choses peuvent se passer également chez nous, persuadée que
l’amour était la base de tout, elle était toujours certaine d’être dans le vrai à
ce propos.

L’amour est une énergie vivante qui ne se touche pas, ne se voit pas.
Pourtant elle existe bel et bien. Elle a sa propre vie, sa propre substance qui
se nourrit de tout ce qu’elle reçoit. Plus votre amour grandit, plus les choses
sont facilitées car enveloppées dans ce cocon, elles sont magnifiées par tout
cet amour.

Ce qui ne se perçoit pas est d’essence différente. Sur terre tout ce que
vous voyez et touchez est illusion. Il est vrai que pour vous c’est bien réel.



Puisque vous pouvez le saisir, le prendre dans vos mains, le sentir. Pourtant
cela fait partie de l’illusion. La matière est de l’énergie pure matérialisée,
créée pour vous sur la terre afin que vous puissiez vivre ce que vous avez
choisi, tout cela reste au départ du domaine de l’illusion.

Je sais que certains penseront que ce que je dis est erroné. Je peux
comprendre votre raisonnement, cependant vous avez tous eu des occasions
de vérifier ces dires.

Votre monde fonctionne sur un taux vibratoire beaucoup moins élevé que
le nôtre. Ce qui veut dire qu’il est plus lent également. Plus vous élevez
votre taux vibratoire, plus il est rapide car rejoignant d’autres sphères.

Quand les vibrations sont plus élevées, l’objet qui au départ était sous
vos yeux n’est plus à votre portée. L’œil terrestre ne le perçoit plus. Il a
changé de taux vibratoire et n’est plus perceptible à votre vue. Cependant il
est toujours à la même place que l’instant précédent.

Mais la vibration ayant changé, étant devenue différente de la vôtre, vous
n’êtes plus à même de le voir. N’avez-vous jamais cherché un objet pendant
un long moment. Pensant l’avoir posé à un endroit bien précis et ne
comprenant pas votre incapacité à le retrouver. Vous allez chercher pendant
un moment. Puis vous allez vous rendre compte qu’en fait, il était bien posé
là où vous l’aviez mis au départ. À ce moment vous allez dire, c’est étrange
que je ne l’aie vu car par deux fois je suis passé au même endroit. J’ai peut-
être mal regardé.

Je peux vous dire que vous aviez raison. Vous ne l’aviez pas vu. Pour la
simple raison que vous ne pouviez plus le voir. Son taux vibratoire ayant
changé.

Il n’avait pourtant pas bougé de la place où vous l’aviez déposé au
départ.

Quelquefois ces changements de taux vibratoires sont faits par des êtres
de chez nous. Ni pour jouer, ni pour vous taquiner ce n’est pas le but. Il y a
souvent une raison à cela. Si ce sont des clefs par exemple, cela va
sûrement vous retarder de quelques minutes et quelquefois par ce fait,
certaines choses sont évitées.

Tout se fait dans le calme, tout est prévu et dirigé en votre faveur. Nous
sommes là pour vous aider en toutes occasions.



Vous ne pourrez rester indéfiniment sans vous poser de questions. Il y
aura un temps, où votre esprit va avoir besoin de comprendre. L’être
humain ne sait pas qui il est en réalité. Sa vraie nature lui échappe. Pour lui,
il y a le passage terrestre, puis plus rien.

Vous courez tout au long de votre vie. Pensant que vous avez peu de
temps pour tout vivre et tout accomplir. Prenez du temps, laissez faire les
choses à leur rythme. Vous avez des dizaines de vies pour parfaire ce que
vous faites dans celle-ci. C’est un long apprentissage qui se fait de vie en
vie. Comme les études terrestres, il y a de nombreuses classes à parcourir,
de leçons à apprendre. Si vous entrez à l’école et que vous ne faites qu’une
année, qu’aurez-vous appris, à part les bases les plus rudimentaires. Alors si
vous n’avez pas la possibilité de faire une seconde année à quoi vous sert la
première ?

Ce n’est qu’un exemple un peu simpliste. Pour vous faire comprendre,
qu’il faut de nombreuses vies avant d’atteindre le but fixé. Qui est en réalité
le même pour tous, le retour à la source.

Cette source dont nous sommes tous issus. Cette même matière qui nous
a tous enfantés, cela depuis des temps immémoriaux. La vie n’a pas
commencé aujourd’hui parce que vous êtes là, elle est de toute éternité.

C’est cela que vous devez essayer de comprendre. Vous aurez ainsi
moins de regrets de partir, n’ayant pas tout accompli.

Sachant toujours que rien n’est perdu. Que vous pourrez compléter cela
dans une vie ultérieure. Quand l’être humain aura compris que la mort fait
partie de la vie et vice-versa.

Tout sera alors plus simple pour celui ou celle qui sera sur le point de la
quitter. Car il saura que ce passage est obligé, mais qu’il reviendra plus fort
qu’avant. Cette compréhension est une force pour l’âme qui à ce moment
peut facilement rompre ses attaches du monde terrestre.

Vous retrouverez les êtres que vous aimez et dans notre monde et au
terrestre également. Bien des âmes se réincarnent ensemble dans les mêmes
buts, sans pour cela se reconnaître vraiment.

Seuls les ressentis du cœur, les sentiments forts ou les affinités
réciproques peuvent vous donner un aperçu de ces liens. Vous ne revenez,
ni dans le même corps ni dans le même rôle. Ils sont de toute façon



complémentaires à votre vie antérieure. Vous vous dites souvent que vous
n’avez pas rencontré les bonnes personnes dans votre vie.

Vous jugez cela de cette façon. Parce que vous avez ce besoin de recevoir
beaucoup des autres et en bien pour vous.

Alors quand vous êtes en présence de personnes qui vous causent du
souci, vous pensez automatiquement qu’elles ne vous conviennent pas. Cela
peut arriver dans certains cas et vous allez vous séparer de ces personnes
sans difficulté.

Mais il y a certains liens que vous ne pouvez éloigner aussi facilement et
que vous subissez.

En fait vous avez l’impression de subir les événements, c’est ce que vous
pensez. Si vous approfondissez ces relations, vous allez comprendre que
chaque être apporte quelque chose à l’autre. Il y a toujours une leçon à
comprendre dans tous les cas de figure.

Regardez autour de vous. Prenons les couples, ils restent ensemble et se
supportent pour différentes raisons, financières, familiales ou autres. Est-il
vraiment nécessaire de vivre de cette façon ? Y a-t-il d’autres possibilités
d’améliorer sa vie sans pour cela faire souffrir l’autre. Si bien sûr, il y a
toujours moyen et si l’amour terrestre est terminé, il vous reste l’amour
universel, celui-là ne faillit pas et peu aider dans bien des situations de ce
genre.

Personne n’est prisonnier. Nous sommes tous libres de notre vie. C’est
souvent la peur et le manque de courage qui bloquent ces situations, qui
peuvent quelquefois devenir dramatiques.

N’attendez pas ces dénouements désastreux pour faire vos choix. Vivez
les événements comme vous voulez les vivre et faites en fonction de cela.

Se libérer soi-même peut également libérer l’autre, qui lui aussi est dans
ses peurs. Nous arrivons sur terre avec notre potentiel et notre liberté. À
nous de faire en sorte de nous en servir avec justesse et respect.

Le respect de l’autre est toujours positif. Cela ne se concrétise pas
toujours au moment voulu, car il faut le temps de la compréhension. Cela
fera son chemin et votre respect sera alors reconnu et apprécié.

L’être humain a besoin de temps. De beaucoup de temps. C’est pour cela
que certaines situations restent bloquées si longtemps. Il y a des stades dans
ces situations, la colère, la rancune, la tristesse pouvant aller jusqu’au



désespoir. Cela peut durer un certain temps, voire quelques années. Tous ces
stades accomplis arrivent enfin le lâcher-prise et la compréhension. À ce
moment les nœuds sont dissous et ne reviennent jamais.

Combien de temps faut-il ? Nul ne le sait, tout dépend de l’être. Du
travail qu’il va accepter de faire sur lui-même dans cette situation. Certains
règlent cela très vite, quand d’autres peuvent se reproduire de vie en vie.

 
Il n’y a pas de temps précis, cela n’est pas le plus important, tout se règle

quand le moment est opportun.
Maman avait gardé des rancœurs pendant longtemps. À présent elle avait

compris que cela était inutile et pardonnait facilement, ce qui accélérait son
évolution spirituelle.

La rancune de maman avait une forme spéciale. Car celle-ci comprenait
le mal que l’on avait fait aux siens. Pour elle-même elle n’en avait aucune.
Cela se passait à l’époque où elle portait tout le monde à bout de bras.

Pauvre maman, elle a tant porté les autres et ce poids était si lourd pour
elle. Elle ne se rendait pas compte que sa santé en pâtissait fortement. La
jeunesse est quelquefois aveugle sur ces choses. C’était bien qu’elle ait
compris que son fonctionnement n’était pas bon. Hélas son corps était
fatigué, elle devait prendre soin d’elle.

Nous le lui avons si souvent dit. Elle le comprenait à présent, prenant des
décisions dans ce sens. Il n’y avait rien de dramatique, il était temps de
s’occuper d’elle. Elle l’avait compris. J’étais heureux de certaines décisions
qu’elle avait prises et je n’étais pas le seul. Il avait fallu beaucoup de temps,
mais nous y étions arrivés.

Cela allait faciliter beaucoup de choses, elle espérait tant. Nous savions
cela, cependant il fallait respecter le temps. Les choses devaient s’accomplir
d’après le plan. Tout était dit et tout était fait, mais pour elle l’attente était
interminable. Tant d’événements devaient encore arriver. Elle ne s’en
rendait pas compte et pensait très souvent que ce qu’elle avait demandé
n’arriverait jamais. Je savais que quelques années terrestres peuvent paraître
interminables, je la soutenais de mon mieux.

J’ai toujours aimé maman, bien au-delà des apparences terrestres. Il y a
plusieurs raisons à cela. Les nombreuses vies que nous avons vécues
ensemble, ont forgé ces liens. Ils sont devenus avec le temps indestructibles.



Je savais que maman avait souffert énormément de mon départ, j’étais très
conscient de cela. Avec la connaissance de ces choix que nous avions faits
avant de nous réincarner, c’était plus facile pour moi de comprendre.
Pendant ce temps au terrestre cela avait été vécu comme un abandon de ma
part.

 
Nous avions choisi cela au départ, tous les deux. Nous savions que nous

aurions la force de le vivre. Malgré les difficultés que cela comportait au
terrestre. Notre amour était fort de toutes les expériences antérieures vécues
ensemble. Nous savions tous les deux que nous ne serions jamais séparés ni
au terrestre ni au spirituel. Pour moi c’était une certitude. Pour maman il
fallait le temps qu’elle se souvienne. C’est cette période qui a été la plus
douloureuse pour elle. Après, cela s’est allégé, le fait de me savoir vivant
ravivait tous les espoirs.

Elle savait au fond d’elle, que l’amour ne meurt jamais, mais se sentait
abandonnée. M’envoyant son amour à chaque instant, sans vraiment savoir
que celui-ci m’éclairait sur mon chemin. Il lui a fallu du temps pour
comprendre, mais maman est une personne logique. À partir de cela elle en
a conclu une vérité majeure.

J’étais toujours là, comme avant et en réalité, nous n’avions jamais été
séparés.

Nous étions aussi unis, plus même que pendant mon incarnation, où moi
aussi j’étais inconscient de certaines choses. J’aimais maman sur terre de
tout mon cœur. Mais par la suite quand j’ai réalisé la raison de cet amour
qui nous unissait, celui-ci s’est décuplé de façon extraordinaire.

J’avais à présent les données de certains événements. Je savais que nous
allions continuer le chemin tous les deux, chacun d’un côté du voile.

Pour maman certaines choses étaient ternes. Toute maman a envie de
serrer son enfant dans ses bras. Moi aussi ce contact me manquait. Je savais
néanmoins que cela n’était pas important. Nous resterions toujours
ensemble et toujours unis, au-delà de tout ce qui est visible sur terre. C’était
l’essentiel, même si elle prétendait le contraire. Je savais que son cœur était
attiré vers nous. Elle devait rester sur terre, elle avait un travail important à
accomplir. Cela fait, elle pourrait rentrer à la maison.



Ce n’était pas pour tout de suite, elle avait encore de nombreuses années
à vivre. Celles-ci seraient plus légères pour elle. Nous allions lui alléger ces
années, afin qu’elle les vive dans la paix et l’allégresse.

 
Maman a vécu certaines époques très fortes pour elle, qui l’ont

imprégnée fortement. Ces mémoires refaisaient surface dans cette vie. Cela
était sujet à beaucoup de questions. Elle ressentait le besoin de retrouver ces
temps lointains, qui étaient enfouis profondément dans sa mémoire. Elle
savait que plusieurs de ces vies avaient été très importantes pour elle et pour
d’autres aussi. Elle avait compris que ces mémoires revenaient à la surface,
pour l’aider dans cette vie présente. Elle en ressentait l’importance. Sans
vraiment comprendre de quoi il s’agissait. Elle recréait un lien vieux de
milliers d’années.

Un lien qui avait toujours existé, mais qu’elle avait momentanément
occulté. Un lien tel que dans ce partage, tout était possible. Il n’y avait pas
de limite. La seule limite, c’était elle qui l’imposait, ne sachant trop si elle
devait y croire.

Pour vous ces liens sont devenus des symboles. Allant quelquefois
jusqu’aux légendes. Le temps transforme les choses de façon différentes,
d’après les époques et les pensées humaines. Tous ces grands moments ont
existé bien que lointains. Ils ont laissé une trace indélébile sur l’humanité.

Bien des événements arriveront encore dans votre monde. Certains seront
différents. Les époques et la façon de vivre n’étant plus les mêmes. À cette
époque charnière, que vous vivez actuellement, de grands êtres de lumière
s’incarnent sur la terre, afin de vous montrer le chemin. Vous ne les
reconnaîtrez peut-être pas comme tels. Cela n’aura aucune importance, car
leur travail se fera dans la lumière.

Une lumière douce qui sera présente pour l’ouverture des cœurs, qui
seront prêts à entendre et à voir.

Vous en avez déjà à cette époque. Cela vous fait sourire très souvent,
prenant ces êtres pour des illuminés. Non il n’en est rien. Si la lumière vous
gêne, c’est que votre ombre est trop forte. De là votre incrédulité, par
rapport à certains faits que vous rejetez en bloc. Certains êtres prendront le
chemin de la lumière, se laissant guider, car ils pressentiront que le chemin
éclairé est le bon.



 
Tous hélas ne réagiront pas de la sorte. Ils ne seront pas tous prêts à

lâcher ce qui pour eux est primordial. Il leur faudra du temps pour
comprendre où est l’essentiel. Ces âmes arriveront au but comme les autres.
Un peu plus de temps sera nécessaire, car en réalité il n’y a aucune
différence entre vous. À part le temps de la compréhension.

Vous avez beaucoup de choses à dépasser sur terre. Ce qui fait que votre
existence terrestre avec tout ce qu’elle comporte est votre priorité. Nous le
comprenons. Il vous est impossible de voir les choses différemment. Tout
au moins pour certains. Cependant au terme de votre vie terrestre, que vous
ayez accompli ce à quoi vous aspiriez ou pas, quand le chemin s’arrête, il
est l’heure de jeter votre regard plus loin. Bien au-delà de tout ce qui vous a
préoccupé, tout au long de votre existence.

À ce moment où vous rentrerez dans l’autre monde, toutes les
possibilités vous seront offertes.

Vos yeux s’ouvriront sur une autre réalité, beaucoup plus grande et plus
belle. Vous serez alors convaincu que dans votre chemin terrestre, tout était
important, mais n’avait jamais été grave en soi.

Cette lumière qui vous sera offerte à cet instant pansera vos blessures,
vos peines. Vos sentiments seront transformés et compris avec le cœur. À ce
moment vous réaliserez que vous n’avez rien raté, que tout a sa raison
d’être, que le monde avait besoin de votre expérience.

Un geste posé dans un monde peut se répercuter dans d’autres. Hors de
votre perception terrestre. Vous recevez chaque jour des influx d’autres
mondes. Des informations aussi, car chaque monde à son évolution propre.
Beaucoup d’entre eux sont prêts à partager leur acquis.

Même un monde plus évolué retirera des leçons de votre monde. Tout se
répercute toujours dans l’univers, tout est relié. Il n’y a pas de barrières
vous séparant les uns des autres. Toutes les barrières qui sont posées, le sont
par votre mental uniquement. Le cœur n’a pas de barrières.

Les temps changent, les énergies aussi. Vous vous sentez quelquefois
déstabilisé dans ces changements. Vous ne comprenez pas ce qu’il vous
arrive, ne sachant plus quelle décision prendre. Votre esprit est perturbé, ce
qui vous donne l’impression de ne plus avancer. Vous pensez que le monde
s’est figé, pourtant il n’en est rien.



Au contraire, il avance beaucoup plus vite qu’avant. Mais vous ne vous
rendez pas compte de ces changements. Vous avez bien quelques ressentis.
Qui vous font vous poser un tas de questions, sans pour cela trouver les
réponses.

Cela durera un temps, afin que la terre s’harmonise de nouveau. Elle
aussi a sa propre évolution, tout comme vous et tout ce qui est vivant. Vous
oubliez souvent que la terre est elle aussi un être vivant, qui peut rire ou
pleurer selon les circonstances qu’elle traverse.

À votre époque actuelle la terre, cette mère que vous comprenez si peu,
est arrivée au-delà de la souffrance. Elle vous a aimé, secondé et elle le fait
encore. Elle a beaucoup de mal, car les souffrances qui lui sont infligées
sont énormes. Vous commencez à vous en rendre compte, sans pour cela
prendre les décisions qui s’imposent. Tout être vivant respire, il en est de
même pour la terre. Vous l’avez intoxiquée par certains procédés, qui à long
terme vous porteront préjudice.

Viendra un temps où elle se secouera un grand coup, afin de se dégager
de tout ce que l’homme a rentré en elle. Ce jour-là vous comprendrez que
vous faites partie de cette terre, que vous êtes faits du même composant
qu’elle. En l’empoisonnant c’est vous-même que vous empoisonnez.

L’être humain pense être au-dessus de tout cela. Il se sent fort dans le
contrôle de la vie. Le pouvoir n’a jamais réuni personne.

Au contraire, il sépare de maintes façons. Seul l’amour et la
compréhension de tous les règnes peuvent créer l’unité dont vous avez
besoin pour survivre. Vous êtes conscients de tous ces faits, vous refusez de
les accepter pensant que ce ne sont que des paroles.

Nous faisons tout ce qui est en notre pouvoir pour vous aider à
comprendre. Mais vos oreilles se ferment très vite quand il est question de
changer vos habitudes.

Vous êtes tous conscients de cela. Vous préférez chercher un coupable en
dehors de vous. Cela allège votre conscience. En réalité la responsabilité est
générale. Même celui qui vit les choses différemment. Le fait de laisser
faire est aussi une forme d’abandon. D’une autre forme il est vrai, cela est
néanmoins aussi grave. Celui qui ferme les yeux afin de ne rien voir, est
aussi coupable que celui qui produit.



Ce qui est écrit arrivera. Le monde a besoin de ce changement. Vous
aussi en avez grand besoin, sans vous en rendre compte.

Certains diront, je suis très bien comme je suis. D’autres diront pourquoi
pas si c’est pour un mieux. D’autres auront très peur des changements. Il y
aura divers cas de figure, car chaque être a sa façon de vivre et de percevoir
les choses. Tout ce qui se passera sera un grand bien pour vous tous. Les
yeux terrestres ne le verront pas de cette façon, car peu habitués à cela.

Là aussi le temps fera son œuvre afin de rééquilibrer ce tout si vacillant.
Vous vous sentirez revigorés par ces nouvelles énergies, portés par elles.

N’ayez aucune crainte, il est difficile d’expliquer avec des mots
terrestres. L’essentiel pour vous est de savoir que tout cela sera et est fait
pour vous aider. Que cela est fait avec amour. Cet amour qui vous soutient
depuis toujours. Cet amour qui est le centre de tout.

Maman avait compris, savait que cela ne serait pas facile. Avant de
planter, il est nécessaire de défricher le terrain de toutes ces vieilles énergies
qui ne vous seront plus utiles dans le futur. Il n’y a pas de mots pour
expliquer cela, juste ceci : acceptez.

Les changements s’opèrent en vous-même. Si ceux-ci vous déstabilisent
quelque peu gardez confiance. Continuez à avancer sans aucune peur. Rien
ne peut vous arriver qui ne soit un bien pour vous.

La lumière vous accompagne toujours, et ne fait pas de différence entre
l’un et l’autre. Seul le voile que vous avez sur les yeux vous empêche de
voir la lumière.

 
Mais bientôt le voile tombera et vous serez émerveillés par ce que vous

découvrirez. Dans cette lumière, tout le négatif se dissout. Les regards
changent, se dirigent vers l’essentiel de la vie, en laissant toutes choses
inutiles.

La vie est ainsi simplifiée. Toutes les maladies qui envahissent votre
monde sont autant de preuves de votre mal-être. Vous ne comprenez pas
pourquoi tout cela vous arrive. Alors que pour beaucoup d’entre vous votre
vie est bonne et sincère. Cela va bien au-delà de votre compréhension
terrestre, bien au-delà.

Ce chemin de délivrance vous le parcourez avec courage. Ce courage il
est en vous, bien présent. Il ne demande qu’à sortir. Vous avez la preuve du



courage de l’être humain dans certaines situations catastrophiques.
Pourquoi faut-il en arriver là, pour que vous arriviez à vous connaître enfin.

De par le monde tant de doctrines se croisent. Les peuples vivent
partagés entre ces doctrines. Pourquoi ne pas tous se rejoindre plutôt que se
diviser. N’avez-vous pas tous le même Dieu ?

Cette façon d’agir provoque beaucoup de conflits. Alors qu’il est si
simple de rester unis. Chacun peut pratiquer sa foi à sa façon. Pourquoi
séparer ce qui est uni.

Les humains prennent plaisir à tout séparer. Leur dualité provoque cela.
Vous êtes tous importants aux yeux de Dieu, quelles que soient vos origines
ou vos religions. Tout se rejoint. Vous seul créez ces séparations qui dans
notre monde n’existent pas. Le terrestre est lourd et avide, l’être humain a
besoin de posséder. Cela jusqu’à posséder Dieu, le faire sien et ne le
partager avec personne.

Vous êtes dans l’erreur, Dieu est pour tous le même. Peu importe votre
couleur de peau, le pays où vous vivez ou comment vous vivez. Dieu ne fait
aucune différence entre vous tous. Personne ne sera démuni ou chéri en
fonctions des actes qu’il pose. Peu importe le fonctionnement, juste ou pas.
Il pose le même regard sur chacun d’entre vous. Sans aucune différence, ni
jugement.

On n’acquiert pas la bonté de Dieu, elle est là toujours présente pour
tous. A votre portée.

Les craintes qui sont en vous, se sont incrustées au fil de votre vie. Cela
est dû en grande partie à l’enseignement qui vous a été transmis. Ce qui a
créé ce mode de fonctionnement. Vous voyez souvent un Dieu vindicatif.
Cela vient aussi de ce qui vous a été enseigné.

Enlevez cela, il n’en est rien. Dieu est amour et le sera de toute éternité.
Ne le craignez pas, au contraire confiez-vous à lui comme vous le feriez à
un père aimant. Il ne vous repoussera jamais et sera toujours prêt à vous
accueillir.

Dieu est AMOUR INCONDITIONNEL, UNIVERSEL.
Comment pourrait-il être cruel dans ce cas. Quand une situation se règle

dans votre vie, Dieu est bon. Quand le cas est inverse Dieu vous punit. Vous
classez tout dans deux catégories le oui et le non. Ce n’est pas cela. Vous



pouvez ouvrir votre esprit et vous demander pourquoi cela a été exaucé, au
niveau de certaines de vos demandes.

La même question peut se poser également dans le cas contraire.
Pourquoi ma demande n’a-t-elle pas été exaucée.

Dans ce cas, vous vous sentez immédiatement puni par ce refus. Pensez
qu’il y a toujours une bonne raison à un refus. Les demandes que vous
exprimez ne vous sont pas refusées par plaisir. Au contraire, il y a toujours
une bonne raison à un refus. Cette raison vous n’en êtes pas conscient. Ou
cela ne vous convient pas et risque de vous faire chuter. Ou le moment est
peut-être inopportun pour vous, ou pour d’autres personnes qui font elles
aussi partie de cette situation.

Dans certains cas, vous pouvez vous rendre compte de cela. En prenant
du recul et en réalisant que si votre demande avait été exaucée, cela vous
aurait fait le plus grand tort. Dans ces moments, il est plus facile pour vous
de comprendre. Hélas si vous n’avez pas ce genre d’aperçu, vous restez sur
vos positions. Vous continuez à vous sentir rejetés et punis. Vient alors le
moment de se lamenter, qu’ai-je fait pour mériter cela, ou mieux encore,
Dieu ne m’entend pas, il n’est pas là pour moi.

J’aimerais que vous soyez convaincus, que chacune de vos prières, je dis
bien chacune, si petite soit-elle est entendue. Rien ne se perd. Tout arrive
toujours.

Ce n’est pas que vous n’êtes pas entendus. Il y a aussi le fait que vos
données sur terre ne sont pas obligatoirement les mêmes que les nôtres.

De ce fait il existe effectivement un décalage, que nous avons beaucoup
de mal à vous faire comprendre et accepter.

Le temps pour nous est sans importance. Le but seul est important, peu
importe la durée du chemin. Pour vous sur terre, cela est complètement
différent. Vous vivez avec l’espace-temps. Celui-ci est nécessaire pour vous
dans ce monde. Le temps pour vous est un outil, rien de plus. Ne vous
braquez pas quand cela n’avance pas à votre goût. Ce passage que vous
vivez sur terre, est une goutte d’eau dans un océan. Il y a des milliards de
gouttes dans l’océan, alors pourquoi se presser. Prenez votre temps pour
accomplir ce chemin. Savourez-en tous les moments.

Vivez dans la joie de l’aventure, car votre vie sur terre est une aventure.
Parmi tant d’autres que vous avez vécues. Faites de cette aventure une



expérience enrichissante, qui vous plaira et vous rendra heureux.
L’être humain ne vient pas sur terre pour souffrir, bien que ce soit

souvent cela que vous pensez. Évoluer dans la joie est bien plus bénéfique.
Cherchez le soleil dans tous les instants de votre vie. Même si ceux-ci vous
paraissent sombres.

L’obscurité ne résiste pas à la lumière, cette lumière vous l’avez tous en
vous.

Bien entendu, tout ce qui vous est donné, n’est pas fait pour vous
contraindre. Nous vous apportons notre aide de maintes façons.

Dont celle-ci, vous le savez à présent.
C’en est une, parmi beaucoup d’autres. Nous savons que vous avez

beaucoup de mal. Vous projeter avec votre esprit dans notre monde est
difficile. Votre densité est très grande. La difficulté vient aussi de là.

Quand je suis parti, j’ai réalisé cela très vite. Mon corps était dégagé de
tout poids. Il bougeait librement, sans entrave aucune. J’ai eu besoin bien
entendu, de quelques explications à ce propos.

 
Je ne voyais pas très bien quelle était la différence. Le mot densité

m’était totalement inconnu. Me sentant toujours dans mon corps, je n’ai pas
remarqué que celui-ci, n’était plus composé comme sur la terre. Je le sentais
léger et souple. Je n’avais aucune idée de ce que pouvait être un corps
éthérique. C’est plus tard, avec les explications de mes guides, que j’ai
compris tout ce qui à mes yeux était irréel. Je ne comprenais pas pourquoi
je pouvais me déplacer avec une telle rapidité.

Quand vous passez de l’autre côté, même si vous savez que vous ne
reviendrez pas sur terre, vous n’avez pas conscience de tous ces
changements. À ce moment vous êtes préoccupés par vos pensées. Seul cela
importe, d’où le peu d’attention de votre part. Certains comme moi, qui sont
partis dans un accident de voiture, donc très brutalement, ne comprennent
pas pourquoi ils ne peuvent rentrer chez eux.

Le corps étant réparé et n’ayant aucune douleur, ils ne réalisent pas
encore que ce corps n’est plus le corps terrestre mais bien le corps
éthérique.

Mes pensées ont été identiques au départ. Je voulais rentrer à la maison.
Alors me demandais-je souvent pourquoi suis-je bloqué ? Sans comprendre



vraiment la profondeur de la situation.
Cela sera épargné à maman. Le jour où elle partira, je serai là. Elle aura

déjà appris tant de choses de son vivant. Que le passage dans l’autre monde
se fera dans l’émerveillement. Voyez l’utilité de l’enseignement que nous
vous diffusons. Combien d’âmes dans votre monde, partent en paix et dans
la joie. Très peu à vrai dire. Ils ne savent pas où ils vont. Ils sont souvent
pris de panique dans les derniers instants de leur vie terrestre.

Vous avez à présent la possibilité de vous informer de tout cela. Tout
vous est donné dans ce but. Diminuer les peurs et les souffrances morales
qui vous accablent dans les moments ultimes. Soyez sereins, vous serez
aidés à ce moment. Les vôtres seront là pour vous accueillir à votre arrivée
chez nous. Ils seront heureux de vous retrouver. Ce sera une grande joie
pour eux, ainsi que pour vous-même.

 
Maman se posait beaucoup de questions. Elle n’avait plus peur de la

mort.
Elle avait compris que ces peurs n’étaient pas justifiées.
Il allait se passer dans sa vie un événement, qui allait lui donner les

réponses à beaucoup de ses questions. À partir de ce moment, elle saurait
que la mort physique peut aussi être une joie et procurer un bonheur
profond.

Elle savait que je serais présent. Ce qu’elle ignorait encore, c’était que je
ne serais pas seul. Il y aurait bon nombre de personnes présentes aussi. Qui
seraient là pour l’accueillir et l’entourer d’amour. Elles seraient bien plus
nombreuses que celles qui étaient restées dans ses souvenirs actuels. Dans
notre monde, tous se reconnaissent. Même les êtres que nous avons connus
dans nos vies antérieures. Tout se fait naturellement. Comme une famille
que vous retrouvez après une absence. Maman me posait souvent des
questions à propos de ses vies antérieures. Nous lui avons donné certaines
réponses. Tout ne peut être dévoilé. Cela, elle en était consciente. Elle avait
une entière confiance en nous, nous le savions. Cela rendait les choses bien
plus faciles. Ses doutes avaient disparu. La sérénité faisait partie de sa vie
désormais. Il lui a fallu beaucoup de temps et un énorme travail, pour
arriver à ce résultat. Il y eut bien des écueils à surmonter. À présent elle
regardait cela avec un sourire d’apaisement. Elle savait qu’elle avait fait du



chemin. Beaucoup de chemin. Elle n’était pas consciente que ce chemin
rejoignait le mien, afin que nous nous retrouvions.

Nous avions choisi cela avant de venir dans cette vie. Nous faisions tout
pour y parvenir.

C’était plus facile pour moi de l’autre côté. Pour elle c’était en tâtonnant
qu’elle avançait. Je dois vous dire que j’étais très fier de son courage. Il a
toujours été présent dans toutes les situations qui se sont présentées à elle.
Jamais elle n’a faibli. Certaines fois nous venions la soutenir et la rassurer.
Afin qu’elle ne se perde pas dans des choses inutiles. Nous étions plusieurs
à travailler dans ce sens.

 
Dans ces moments, les équipes chez nous se forment selon l’avancement.

Maman était très bien entourée. Elle était consciente de cela. Elle n’avait
pas reçu beaucoup de soutien dans sa vie terrions du bonheur à la porter.
Elle avait mérité cette attention. Même si elle ne comprenait pas le
pourquoi.

Ma chère maman, tant et tant de choses se font dans notre monde. Il y
avait certaines choses dont elle se souvenait. D’autres qu’elle avait
occultées. Soit pour se défendre ou par peur de souffrir. Tout cela était
enfoui profondément en elle. Cela avait été rangé dans l’inconscient. Le
principal pour elle à présent, était l’avenir qu’elle se préparait. Doucement,
sans s’en rendre compte. Une nouvelle vie s’ouvrait à elle. Bien différente
de celle vécue auparavant. Elle avait d’autres choses à accomplir. C’était
son but. Elle ne le comprenait pas encore dans sa totalité.

 
Les idées germaient au fur et à mesure du temps.
Elle savait que ce qui ne se terminerait pas dans cette vie, se poursuivrait

dans l’autre. Cela la rassurait. Elle voulait tellement atteindre le but. Ce but
qu’elle avait choisi. Rien ne se perd, elle le savait aussi.

Elle avait accompli son chemin terrestre. À présent il fallait commencer
autre chose. De très important pour nous deux.

Je dois vous confier un fait. Celui-ci s’est produit au cours d’un travail.
Ce qui a conforté maman dans ses écrits. Ceci nous montre aussi que tous
les mondes se rejoignent. Comme chaque semaine maman et Marie-Rose
consacraient du temps dans le domaine de l’aide à apporter aux entités



souffrantes. C’était toujours le même jour. Ainsi rendez-vous était pris des
deux côtés.

Maman prenait toujours plaisir à lire certains passages de son livre. Elle
le faisait partager à Marie-Rose qui l’accompagnait dans ce travail de ses
conseils.

Ce jour-là elles étaient en avance sur l’horaire. Maman proposa à Marie-
Rose de prendre connaissance de ce que nous avions écrit. Le sujet de ce
jour concernait l’après-vie, encore si souvent inconnu de l’être humain ainsi
que certaines réactions qui découlaient de ce sujet.

Quelle ne fut pas la surprise de maman quand elle s’est vue interrompue
par une entité qui assistait à sa lecture.

Celle-ci l’interpellant à ce propos, cet être ne sachant pas où il se
trouvait, il ne comprenait pas pourquoi il n’avait pas eu toutes ces
explications. Il était en colère face à cela. Pensant avoir été mis à l’écart de
toutes ces données. Maman ayant compris ce qui se passait, expliqua
calmement à cette entité, que ce qu’il entendait était le contenu d’un livre à
paraître. Afin que dans le futur la situation qu’il vivait puisse être épargnée
à d’autres. Tous ces êtres qui passeront dans l’au-delà. Cet être éprouvait de
la colère. N’ayant pas compris la situation dans laquelle il se trouvait, il
était malheureux. Il disait avoir été amené, qu’il ne savait pas où il était et
ne nous connaissait pas.

Par les explications que maman lui a données avec douceur, il s’est
calmé. Il a compris où était son chemin. Il a enfin été libéré de son errance.
Il est parti vers la lumière et la paix.

Maman reprit sa lecture, pensant que c’était un cas isolé. Il n’en était
rien. À peine peut-elle recommencé à lire qu’une autre entité s’est
présentée. Elle aussi en colère. Cet être très jeune était décédé dans un
accident, sur son lieu de travail. Il avait deux enfants, un fils et une fille. Il
trouvait très injuste d’être parti si tôt. Mécontent de ne pas être vu ni
entendu. Il ne voulait pas quitter les siens qui avaient besoin de lui. Il fallut
lui expliquer que l’on ne quitte jamais les siens. Mais qu’il y a certaines
choses à accomplir. Afin de pouvoir revenir vers eux. Et à ce moment avec
plus de force pour les aider. Pas très convaincu, il écoutait cependant.

Maman a toujours eu beaucoup de patience dans ces situations. L’amour
et la douceur, touchent tous les cœurs. Aussi endurcis soient-ils. Doucement



il comprenait. Tout n’était pas perdu. Il y avait un espoir pour lui. Cela lui
redonna courage. Il accepta de partir momentanément. Cela après que
maman lui ait confirmé que Dieu ne séparait personne. Qu’il pourrait
revenir vers les siens. Il partit rassuré.

À la suite de cela, vint un monsieur. Qui lui ne croyait en rien. Il n’était
pas de caractère facile. Mais maman ressentait que cet être était bon. Il
disait ne rien comprendre. Et ne rien voir. Il était parti âgé. Quelque peu
aigri par certaines situations. Il ne croyait pas à un autre monde. Pour lui
tout cela était foutaises. Que de toute façon, où il était tout était noir.
Maman lui dit que pour apercevoir la lumière, il fallait accepter. Accepter
l’état dans lequel il se trouvait. Il y avait dans son comportement de la peur.
Ce qu’il ne voulait pas avouer. Avec les explications données. Il aperçut un
escalier lumineux. Mais il n’était pas convaincu qu’il puisse l’atteindre. La
distance pour lui était trop longue. Maman lui proposa de l’aider. Elle le prit
par la main et l’emmena sur l’escalier. Il n’avait pas compris ce qui s’était
passé. Il reconnut néanmoins qu’il se trouvait dans un état de paix et de
tranquillité. Avant de partir, il remercia maman chaleureusement. Il lui
promit de revenir la voir. Si elle le désirait bien entendu. Ce que maman
accepta avec plaisir.

Toutes ces explications, pour vous aider à comprendre, que les situations
se rejoignent toujours. Nos deux mondes sont connectés. Nous travaillons
toujours ensemble. Ce jour-là maman a éprouvé beaucoup de bonheur. Un
bonheur intense, émerveillée par ce synchronisme. Qui pour elle était
parfait.

Tous ces êtres qui partent brusquement, sont rarement préparés au départ.
Les enseignements sur terre, parlent si peu de cela. Que de souffrances et
d’errances seraient épargnées, si chaque être était conscient au moment de
son départ. Il pourrait partir dans la paix la plus totale. Les enseignements
que nous vous donnons sont faits dans ce but. Que vous puissiez
comprendre. Que votre vie sur terre, n’est pas votre but principal. C’est une
marche dans votre évolution. Le fait de partir et de revenir sur terre, est
propre à tout être. Cela lui est nécessaire. Il a besoin de cela pour faire ses
expériences. Bien que cela puisse paraître irréel. C’est ainsi que cela se
passe pour chacun quand vous rentrez dans notre monde.

 



Que votre compréhension s’ouvre. Vous êtes les premiers à demander
votre retour sur la terre. Ainsi vous pouvez poursuivre. Pour certains, il
s’agira de rectifier certaines choses, qui n’ont pas été apprises, comme il se
devait. Peu importe la raison. Vous avez l’éternité pour cela. C’est pour
cette raison, que nous insistons.

Afin que vous partiez dans la paix de l’esprit. Cela facilitera grandement
ce que vous avez à apprendre dans notre monde. Vous saurez au moment de
partir, que la lumière est là. Que votre vie continuera sur un autre plan.
Jusqu’à votre prochain retour. Ce retour que vous pourrez choisir en
conscience. En pleine conscience. C’est un bonheur appréciable. N’est-on
pas plus serein quand on connaît la destination du voyage que l’on
entreprend.

Au-delà de tous ces mots qui vous sont adressés, existent des forces que
vous ne soupçonnez même pas. Cela ne doit pas vous effrayer. Le terme
force, dans le sens où il est donné, veut dire puissance et non pouvoir.
Puissance dans les actes. Car les mots sont des actes également.

Chaque mot a son propre son. Sa propre musique. Plus la mélodie est
douce, plus il est agréable de l’écouter. La voix doit être empreinte
d’harmonie, cela est important. Les cris, la colère émise par des paroles,
créent de la disharmonie. Un grand nombre de personnes, ne supportent pas
les cris.

Avez-vous pensé que cela peut créer des perturbations et des douleurs au
niveau de l’âme. La douceur de la parole atteint d’autres niveaux, bien plus
élevés que vous imaginez. Cette douceur calme régénère les parties
malades. Que ce soit maladie physique ou morale. Les deux vont de pair. Si
vous soignez une partie, vous soignez l’autre automatiquement. Car les
deux sont reliées.

L’âme est ouverte à la douceur. Elle-même est douceur de par sa nature.
Ne l’agressez pas avec des mots et des paroles qui dépassent souvent votre
pensée, pendant vos moments de colère. Ces moments que vous regrettez
souvent par la suite. Ce contrôle de la parole, vous pouvez l’acquérir. En ne
vous laissant pas emporter par vos émotions du moment.

Restez calme. Analysez ce qui vous est donné. En restant posé, vous
pourriez éviter bien des moments de colère, dans bon nombre de situations.



Vous vous sentez souvent agressés. À ce moment pour vous, votre
meilleure défense, est de vous mettre en colère. Afin que l’on sache que
vous existez. Ce n’est pas nécessaire. Les deux mêmes s’attirent. Si vous
êtes en colère, cela générera de la colère. Dans un sens comme dans l’autre.

En réagissant face à la colère avec calme et pondération, vous allez vous
rendre compte que la prise de pouvoir de l’autre côté, s’effrite très
rapidement. N’ayant plus de quoi nourrir sa propre colère. Le calme se
rétablit plus facilement. Le dialogue peut alors prendre une tout autre
forme.

Restez toujours centrés dans toutes situations. C’est une clé importante,
pour éviter les perturbations qui se présentent dans votre vie.

L’orgueil se nourrit de colère, avec le besoin de s’imposer. L’orgueil a
peur de ne plus exister.

À vous de gérer afin de ne plus le nourrir de cette façon. L’orgueil est
nécessaire au cheminement de l’être. C’est un outil pour vous. Ne
confondez pas. Ce n’est pas vous l’outil de l’orgueil mais bien l’inverse.
J’insiste bien sur ce point. Car cela peut être souvent mal compris. L’orgueil
peut apporter tristesse et désolation, chez un être qui en est empreint. Ne
forcez pas les barrières de la personnalité, vous en serez malheureux. Vous
avez besoin d’exister. Faites-le savoir dans la douceur et la gentillesse. Cela
vous apportera énormément. Vous serez alors fort de qui vous êtes. Et en
serez heureux.

Des choses arriveront dans votre vie, auxquelles vous ne pensez pas. Que
vous n’auriez pas imaginées auparavant. Tout ce que vous envoyez dans
l’univers, vous est retourné au centuple. Un petit geste d’amour ou de
tendresse à toute son importance. Cela portera toujours ses fruits tôt ou tard.
Soyez convaincu de cela. Quand l’amour que vous distribuez est spontané
et sincère, c’est à vous-même que vous faites ce cadeau, croyez-le bien.

Tout cet amour a besoin d’être exprimé. Vous avez tous et toutes besoin
de cela. Même caché sous une apparence froide et distante, il y a au plus
profond de chaque être ce besoin d’amour.

De recevoir bien sûr, mais aussi de donner. Vous avez peur d’être bafoué
dans ces sentiments.

Cela a très peu d’importance en réalité.



L’amour qui se donne sans compter et sans attente, n’a pas ce genre de
raisonnement. Donner pour donner. Aimer pour aimer. Cela est merveilleux
savez-vous. Vous allez sentir votre cœur se gonfler de bonheur. À ce
moment, vous comprendrez que cela fait partie de votre vraie nature.

L’amour est votre essence. C’est votre moteur. Avec lui vous pouvez
avancer dans la sérénité. Les petits écueils de votre vie, vont vous sembler
bien plus légers. Vous avancerez plus légèrement.

Les leçons s’apprennent plus vite dans le calme et la sérénité. Inutile de
piétiner d’impatience. Cela vous perturbe et retarde votre compréhension de
la leçon. Dans l’impatience, l’esprit se brouille et ne sait où se diriger.
Laissez-lui sa liberté d’expression. Ne l’entravez pas par des pensées et
réactions inutiles. Donnez le temps au temps. Cela est très important. Se
précipiter ne fait pas avancer les choses plus rapidement. Calmez votre
impatience et posez-vous les bonnes questions. Prenez le temps de vous
asseoir tranquillement et de vous poser. À ce moment vous aurez des
réponses. Des solutions vous seront proposées. Que vous en soyez
conscient ou non. Votre intuition à ce moment vous apportera des réponses.
Tout peut se régler dans le calme. Ce calme fait aussi partie de votre nature.

Ne vous laissez pas envahir par ce qui vous est extérieur. Votre vie est la
vôtre. Elle vous est personnelle et vous seul savez la guider, afin de parvenir
à votre but.

Le but de l’un n’est pas le but de l’autre. Vous seul avez les réponses face
à votre vie. Vous les avez à l’intérieur de vous. Vous les avez amenées avec
vous lorsque vous vous êtes réincarnés. C’est là que vous devez chercher.

Chaque être est différent. Chaque réponse est différente également. Si
vous chaussez du quarante vous ne sauriez porter du trente-sept.

Dans votre vie cela est pareil. Chaque vie est différente, vous êtes chacun
unique. De par ce fait, vos réponses sont aussi uniques. Elles font partie de
vous et de vous seul.

Ne cherchez pas au dehors de vous, ce qui est en vous. Vous ne saurez
trouver au mieux, que des conseils qui sont quelquefois judicieux. Malgré
tous ces conseils que vous recevez, cela ne vous donne pas toujours la
solution. Cela est normal, puisque vous êtes seul détenteur de la réponse.

Vous devez apprendre à vous faire confiance. Ne vous sous-estimez pas,
ce n’est pas juste. Chacun de vous a des capacités énormes, qu’il étouffe



souvent quand il se trouve face à l’autre.
Restez vous-même. Vous pourrez ainsi entraîner les autres dans votre

sillage.
Vous communiquerez plus facilement les uns avec les autres.
Vous n’aurez plus besoin de faux-semblants. Plus besoin de cacher qui

on est, pour plaire à d’autres. Tout cela ne sera plus nécessaire dans votre
vie.

Plus besoin de calculer. Comment dire. Comment faire face à telle ou
telle personne.

Votre vraie nature doit être à la lumière. Laissez-la briller. Chaque nature
est différente et a sa propre lumière. Mais la lumière reste la lumière. Celle-
ci ne se préoccupe que de son éclat.

Faites confiance à votre lumière, laissez-la vous guider. Si vous acceptez
sa présence, elle vous accompagnera tout au long de votre vie. Cette
flamme fait partie de vous, petite ou grande, elle est là et ne vous quitte
jamais. Faites appel à elle. Elle grandira de façon à vous éclairer de sa
lumière.

Dans l’ombre, les situations se règlent difficilement. À la lumière tout
prend un autre sens. Les données sont comprises avec justesse. Elles
peuvent être adaptées au moment présent. Sans pour cela porter atteinte à
l’une ou l’autre partie.

Revenons à présent à maman et à moi. Toutes ces données que nous vous
apportons ont été données à maman au fil du temps et de son travail.

Elle a toujours été attentive aux messages transmis. Elle a eu elle aussi,
beaucoup de difficultés. Tant dans la compréhension de ceux-ci que dans la
pratique.

Le courage et la volonté sont les moteurs principaux. Ne jamais se
décourager. Ne pas baisser les bras, jamais.

Il y aura certains moments où vous serez rempli de doutes. Ce seront des
moments passagers. De très courte durée. Nous vous aiderons à ce moment.
Les doutes disparaîtront de votre esprit. Le calme se réinstallera.

Dans toute vie, il y a des écueils. Plus ou moins importants suivant
chacun. Voyez-les comme des leçons. Celles-ci vous permettront de
changer votre point de vue sur la vie. Cela se vivra plus facilement. Le fait



de savoir le pourquoi vous vivez certaines choses, vous aide dans
l’accomplissement et l’acceptation de celles-ci.

Il y aura encore bien des situations similaires dans vos vies. Vous avez la
possibilité de les vivre différemment, les yeux ouverts. Sachez, que si vos
yeux sont ouverts à cela, votre vue sera plus juste.

Les faits ne vous sembleront plus dramatiques. Vous les accepterez. Vous
rechercherez à ce moment-là les causes qui ont provoqué cela. Sans vous
traumatiser l’esprit, comme vous le faites si souvent en vous jetant tête
baissée, dans un tas de réflexions qui n’ont rien à voir avec la cause
principale.

Tout ce qui vous arrive dans votre vie, est là pour vous permettre
d’accomplir votre chemin. Ce chemin je le répète, est celui que vous avez
choisi en conscience. Il peut vous paraître dur et injuste. Il n’y a pas
d’injustice dans tout cela. Vous êtes là pour faire ce chemin. Vous avez la
force et le pouvoir de l’accomplir.

Enlevez tout ce qui vous emprisonne. Allégez votre mental, restez sur
l’essentiel.

N’est-il pas vrai que l’essentiel, dénué de toutes les complications que
l’on y ajoute, est plus léger… ? Bien sûr que si.

Et vous en êtes conscients tous et toutes. Déshabituez-vous à compliquer
les choses. Vous avez toutes les possibilités en vous. Servez-vous en sans
modération aucune. Tout est à votre portée, cela vous appartient.

Nous vous invitons à retrouver votre vraie nature divine. Vous faites
partie d’un tout, chaque maillon est important. Vous êtes importants. Ne
vous sentez jamais petits, vous ne l’êtes pas. Voyez-vous grands et vous
serez dans le juste. Chaque acte, aussi petit soit-il à une importance capitale.
Pensez à cela.

Et regardez-vous grandir. L’être humain est arrivé à un moment décisif
de son évolution.

Vous avez choisi ce moment pour être sur terre. Pour être présent. Pour
vivre ce moment.

C’est le moment pour vous des transformations à plusieurs niveaux. Tout
est là devant vous, il suffit de le vouloir, de vous servir. Il n’y a pas plus
pour un que pour l’autre. Tous et toutes vous avez les mêmes droits. Dieu



ne fait aucune différence dans ce qu’il distribue. Ni de qui le reçoit. Nous ne
faisons qu’un à ses yeux.

Ce qui n’est pas le cas sur terre, où vous ne pensez que par un. D’où la
séparation que vous vivez. Que ce soit travail, familial et même mondial.

Resserrez vos liens. Vous êtes tous issus de la même source. Vous êtes
appelés dans le futur, à comprendre cela et à vous réunir tous ensemble.
Afin de former ce nouveau monde qui ne demande qu’à éclore. Vous êtes en
quelque sorte les pionniers. Vous avez choisi cela. Vous étiez heureux de
ces choix.

Repensez-y dans vos moments de calme intérieur. Vous ressentirez que
ceci est vérité, cela vous rendra le sourire intérieur. Ce sourire que vous
aviez au moment de votre incarnation.

Il faudra du temps pour mettre tout en place. Cela ne se fera pas en un
jour, le temps est important. Il est nécessaire à la compréhension.

Il y en aura qui seront plus rapides que d’autres. Les situations seront
différentes pour chacun.

 
Mais la finalité sera la même pour tous. Peu importe le chemin emprunté.
Seul le résultat compte. Ne vous découragez pas face à vos épreuves.

Celles-ci vous permettent d’avancer plus rapidement. Elles provoquent chez
vous un questionnement qui est bénéfique.

Si vos douleurs sont trop fortes, pensez à nous. Pensez que vous n’êtes
pas seul dans ces épreuves, que nous sommes à vos côtés afin de vous
soutenir. Ne doutez jamais de cela, même si vous ne nous voyez ni ne nous
entendez. Nous sommes là tout près de vous, prêts à vous aider dans les
moments difficiles. Ne vous laissez pas aller au désespoir. Car celui-ci vous
retarderait.

Il est bien évident et nous le comprenons, que vous pouvez avoir de
grands moments de doute et de tristesse.

Faites en sorte que cela soit passager, n’en faites pas une façon de vivre.
Laissez-les sortir de votre être, à votre façon, ne les retenez pas, ils ne font
pas partie de vous.

Laissez-vous accompagner par la lumière. Votre vie est lumière. Même si
quelquefois l’obscurité apparaît, n’oubliez jamais que la lumière est
toujours présente en vous. Et cela à tout moment.



Réfugiez-vous dans cette lumière et toutes les ombres se dissiperont.
Vous referez surface avec de nouvelles données que vous aurez accepté

de recevoir. Notre aide est gratuite, n’ayez pas peur d’en abuser. Dans ce
sens tout est permis. Nous répondrons toujours à votre appel, quelles que
soient les circonstances dans lesquelles vous vous trouvez.

Il n’y a pas de circonstances particulières pour faire appel à nous. Je sais
que certaines personnes sont convaincues que nous ne devons pas être
dérangés. C’est une erreur de croire cela. Bien au contraire, nous nous
ferons toujours un plaisir de vous aider.

N’oubliez pas que nous sommes toujours ensemble, bien que séparés par
un voile. Ce voile peut être si léger, si léger. Votre mental vous fait croire
qu’il y a une distance énorme entre les deux mondes. Il n’en est rien.

Juste un souffle nous sépare, rien de plus. Nous sommes beaucoup plus
proches de vous à présent. Bien plus que dans notre passage terrestre avec
les obligations que cela comporte.

Maman savait que j’étais là constamment. Bien plus que lorsque j’étais
incarné. À cette époque nous étions bien plus éloignés. Le terrestre ne
permet pas toujours de se réunir comme nous le voudrions. Vous le savez
n’est-ce pas. Alors qu’à présent il n’y a plus d’obstacles, aucun obstacle à
être ensemble.

Je pouvais la regarder vivre, l’accompagner, lui parler. Lui insuffler des
conseils. Bien sûr de mon vivant je l’ai fait aussi, mais d’une façon bien
différente de celle-ci. Les données n’étaient pas les mêmes et mon regard
différent. J’avais à cette époque, les mêmes difficultés que vous, qui êtes
toujours sur la terre. À présent tout est plus clair, le chemin est dégagé.

Notre amour est toujours là. Plus de façon terrestre bien sûr. Nous
n’avons plus les mêmes besoins. Les sentiments sont toujours aussi forts,
nous vous aimons d’un amour total, sans entraves. Nous n’avons plus le
handicap de l’émotionnel comme vous. Cela est aussi beaucoup plus facile
et plus simple. Les événements qui se produisent, nous les percevons dans
leur ensemble, sachant que cela est nécessaire.

Nous n’avons plus la tristesse que vous éprouvez très souvent, pour des
choses qui ne devraient pas être. Nous savons que tout doit se faire, que
certaines choses doivent arriver. Alors nous faisons tout notre possible pour
adoucir votre chemin.



Vous êtes souvent inconscients de cela. Au fond de vous, dans votre être
profond. Celui que vous avez quelque peu oublié. Vous savez que nous vous
aidons. Cela vous donne la force de continuer. Toutes ces données que vous
avez encodées avant de venir sur terre, sont là actives à votre avancement.

Vous les suivez souvent sans vous en rendre compte, c’est normal.
Laissez-vous guider. Ne vous raidissez pas à la moindre difficulté, laissez

la vie se faire. Acceptez ce qu’elle vous donne.
Vous ne pouvez recevoir que ce que vous-même avez demandé et décidé.

Votre chemin de vie, c’est vous qui l’avez construit, créé en fonction de vos
choix dans cette incarnation.

Ne vous lamentez pas, pensez à cela. N’accusez personne de ce que vous
vivez, car personne n’est responsable de votre chemin. Vous seul avez
décidé. Vous êtes responsable de votre vie.

Tout ce qui se passera dans votre vie, sera voulu par vous et par vous
seul. Personne ne peut vous atteindre, si cela ne relève pas de vos choix
propres. Le hasard n’existe pas. Tout a sa place, sa raison.

Vous trouvez beaucoup de choses injustes dans votre existence. Vous
vous rebellez souvent. Cessez ce jeu, car c’est contre vous seul que vous
vous rebellez. Cela n’a pas sa raison d’être.

Ce à quoi votre cœur aspire, vous pouvez l’obtenir. Ne placez pas de
barrières entre vous et vos désirs. Soyez convaincu que vous pouvez tout
avoir, là est la bonne façon de l’obtenir. Enlevez vos doutes et vos peurs.

Enlevez également les pensées qui vous font dire que ce n’est pas pour
vous, que vous ne le méritez pas. Ou que Dieu vous a oublié. Toutes vos
pensées sont énergies. Elles se dirigent selon vos demandes et vos désirs.
Tout cela est envoyé dans l’univers.

Celui-ci ne peut pas trier tout ce que vous envoyez. Vous êtes trop
souvent contradictoires dans vos demandes, c’est-à-dire que vous envoyez
une demande qui a la base est ferme et positive, jusque-là c’est parfait. Je
pourrais dire que c’est une ligne droite d’énergie. Cependant, en tant qu’être
humain, ce qui n’est pas un jugement loin de là, votre mental va faire son
travail. Le travail que vous l’autorisez à faire. Cela veut dire que vous allez
douter de ce que vous pourriez recevoir. Pour arriver à un point où vous n’y
croirez plus du tout.



Il vous a déjà été expliqué que le mental est un outil. Et que celui-ci doit
vous servir et non l’inverse.

 
C’est à ce moment qu’il est utile de le faire taire. Afin de rester sur cette

ligne droite que vous avez créée. Comprenez que vous créez votre vie à
chaque instant. Je dis bien chaque instant. Toutes ces créations que vous
faites, se succèdent l’une à l’autre.

À ce moment, tout se trouble. Plus rien ne tient cette ligne droite, vous
comprenez ?

Sur la terre, si vous voulez faire mille choses en même temps, il arrivera
un moment ou vous allez perdre le contrôle, dans l’une ou l’autre de ces
choses.

Au niveau de l’univers également. Créez votre vie, une chose à la fois.
Laissez-la se former, afin de se matérialiser et que vous puissiez la recevoir.

Vos pensées se contrarient très souvent. Cela court-circuite tout le
cheminement auquel vous avez fait appel. Créez en toute simplicité et en
confiance. Envoyez vos demandes à l’univers. Laissez agir l’univers en
votre faveur. Ne vous posez pas toutes ces questions. Envoyez vos
demandes et lâchez prise. Ne vous en occupez plus. Laissez-nous agir pour
le mieux pour vous à cet instant.

Cela est si simple, peut-être trop simple à vos yeux. Vous qui êtes
habitués dans votre monde, à vous créer des complications de tous genres.

Quand vous postez votre courrier, vous n’avez pas d’autres choix que
d’attendre la réponse, n’est-ce pas ?

Faites pareil, postez votre courrier et attendez de recevoir. Il y aura
toujours une réponse. Chaque lettre arrive au destinataire, qui lui fera en
sorte de répondre à vos demandes. Vous voyez, ce n’est pas plus difficile
que cela. Notre monde a son propre fonctionnement, mais nous pourrions le
comparer au vôtre pour diverses raisons. Les temps deviennent difficiles sur
terre, et les demandes plus pressantes.

Voyez par vous-mêmes que vous détenez certaines réponses. Les mêmes
que celles que nous vous donnons.

 
La seule différence est pour vous. Elles sont enfouies au fond de vous.

Mais elles sont là, toutes en attente.



C’est dans ce but, que nous vous conseillons souvent le calme et le repos.
Ce sont les portes vous donnant accès à votre être intérieur. Ainsi de même
pour vos réponses. Le brouhaha de votre vie ne vous est pas utile dans ce
sens.

Prenez des moments pour vous, pour vous seul sans préoccupations
d’aucune sorte. Laissez cela de côté un moment. Faites le vide et voyez ce
que votre inconscient peut vous apporter. Il a des données à votre
disposition. Elles sont toutes à votre portée. Elles ont juste besoin de refaire
surface.

Vous avez choisi vos épreuves avant de venir. Sachez cependant que
vous avez aussi choisi vos solutions. Les deux ont été créées au même
moment dans vos choix. Rien n’a été oublié. De cela vous pouvez vous
servir à tout moment, sans modération. Plus vous resterez au centre de
vous-même, plus facile sera votre chemin. Tous les êtres de la terre sont
dans les questionnements. Chacun a ses propres chemins et ses propres
réponses.

Vous ne retirerez pas grand-chose en cherchant à l’extérieur. Personne ne
possède vos propres réponses. Seul vous y avez accès.

Écouter certains conseils est de bon aloi.
Ne retirez la conclusion que de vous-même, après mûre réflexion. Là

votre seule responsabilité sera mise en cause. Ce qui vous évitera également
d’accuser d’autres personnes de vous avoir mal conseillé. Ces personnes
auront fait au mieux il est vrai. Elles l’auront fait avec leurs propres
données. Celles-ci ne sont pas nécessairement utiles pour vous.

Prenez vos propres responsabilités, vous êtes apte à le faire. Vous avez
tout en main pour cela, alors qu’attendez-vous ?

Il ne fut pas aisé pour maman d’assimiler toutes ces données.
Chacun a son chemin. Le sien a souvent été cahoteux. Il lui a fallu du

courage pour surmonter certains événements. Elle a toujours redressé la
tête. Souvent difficilement, car ce n’était pas simple. Mais elle l’a fait, ne
sachant pas où cela allait la conduire. J’ai vu dans son esprit pendant tout ce
temps, des milliers de questions, des incertitudes, des doutes aussi. Elle
s’efforçait de repousser tout cela. Comme tout être humain cela a été
souvent très difficile.



Sa foi la soutenait. Le chemin terrestre est souvent parsemé d’embûches.
Petites ou grandes quelquefois. Elle a toujours été en attente, sans pouvoir
définir ce qu’elle attendait.

C’était au fond d’elle, elle aspirait à certaines choses. Elle ressentait un
manque, mais était incapable de mettre des mots dessus.

Je voyais si souvent sa tristesse dans ses yeux, le vide de son regard était
quelquefois si profond.

Ma chère maman, j’étais là près d’elle, mais ce n’était pas assez. Elle
comprenait, mais son cœur restait meurtri. Et cela ne lui facilitait pas la vie.

Par moments le soleil brillait, ensuite la brume revenait. Elle s’efforçait
de poursuivre son chemin.

Cependant la déception était souvent là pour rappeler que le terrestre est
bien différent de chez nous. Elle avait beaucoup de difficulté à accepter
cela, bien qu’elle sache qu’elle n’était pas parfaite elle non plus. Ces êtres
qui comme maman sont entiers, ont bien des difficultés, n’ayant pas de juste
milieu. Les extrêmes ne sont jamais bons. Il faut apprendre à moduler, à
faire la part des choses. Elle faisait de gros efforts pour s’assouplir. Mais la
nature est là et reprend très souvent le dessus.

Toutes ces paroles qui vous sont dispensées sont des paroles d’amour.
Jamais nous ne nous permettrions d’émettre à votre égard le moindre
jugement.

Nous avons vécu nous aussi sur le plan terrestre. Nous connaissons les
difficultés que vous avez à surmonter.

Ces temps et épreuves sont pourtant nécessaires à la croissance de l’âme.
L’apprentissage est long et laborieux.

 
Mais il faut labourer le champ longuement afin que le blé pousse. Alors

labourez, allez au plus profond de vous, à vos racines.
Cherchez cette vérité qui vous appartient, mettez-la en application

maintenant. Vous avez souvent tendance à remettre les choses qui vous
dérangent à plus tard. Pourquoi ? Plus vous tardez, plus long est le chemin.
Ce voyage intérieur est beaucoup plus agréable et enrichissant que vous ne
le pensez.

Enlevez vos peurs de découvrir. Vous ne sauriez rencontrer que vous-
même. Votre essence profonde. Avez-vous peur de vous ?



Il n’y a pas de raison, vous êtes en union avec votre être intérieur. Il est là
pour vous guider et vous aider dans les actes de votre vie. Faites-lui
confiance. Ressentez cela comme un soutien, fort et unique.

Tout ce qui est en vous fait partie de votre vérité. Celle-ci vous appartient
et vous accompagne.

Ne perdez pas votre temps à lire sur les lèvres les vérités des autres. Vous
avez les vôtres, c’est de celles-là que vous devez tirer les conseils.

Votre chemin est ouvert, il vous suffit d’y faire un pas pour y accéder. Si
vous ouvrez une porte sans allumer la lumière, vous resterez dans le noir.
Pour l’être intérieur, il en est de même. Il est présent en vous, il y a toujours
été. Laissez-lui la possibilité de briller, de vous éclairer. Il n’attend que cela,
votre autorisation.

Ce chemin que nous vous indiquons, n’enlèvera pas ce qu’il y aura dans
votre parcours de vie. Il pourra vous le faire vivre d’une façon différente,
allégé du poids de l’incompréhension.

Les choses comprises sont plus facilement acceptables. Elles se règlent
beaucoup plus vite. Se torturer l’esprit retarde cette conclusion.

Voilà pourquoi à ce moment, votre être intérieur peut vous être d’une
grande utilité. Nous vous rappelons souvent de faire confiance à votre
intuition n’est-ce pas. Cette petite voix qui est en vous et que vous balayez
souvent du revers de la main.

Pour la simple raison qu’elle ne rentre pas dans votre logique. Logique
terrestre et mentale. Ce qui n’a ici rien à voir avec l’intuition. Qui elle vous
est offerte du plus profond de vous afin de vous aider.

Cette intuition, tout être humain la possède, cela est inné. Certains y
prêtent plus d’attention que d’autres. Certaines personnes sont plus à même
de percevoir ces données internes, encore faut-il les appliquer.

Cela est tellement subtil, que souvent vous n’y prêtez pas attention.
Arrêtez-vous un instant et écoutez-vous.

Vous allez vous rendre compte que votre corps vous parle. Votre âme est
là toujours à l’écoute de vos besoins. Prête à tout faire pour vous aider à
avancer. Écartez les idées de votre mental, enlevez ces chaînes qui vous
retiennent, et revenez à l’essentiel c’est-à-dire à vous-même.

Cet amour que vous accordez aux autres est noble et salutaire. Et vous ?
Vous accordez-vous l’amour auquel vous avez droit ? Y avez-vous pensé ?



Cet amour, vous en avez besoin vous aussi, beaucoup plus que vous ne
croyez.

Aimez-vous, votre âme sera joyeuse de recevoir ces élans et vous les
retournera au centuple.

L’amour ne vient pas toujours de l’extérieur de l’être, il existe sur terre
bien sûr. Mais pourquoi ne pas vous offrir vous-même de l’amour ?

Cela peut vous sembler ridicule. S’aimer soi-même, se respecter, se
féliciter aussi pour certaines choses accomplies. Cela aussi fait partie de
l’amour. Tous ces petits gestes apportent le bonheur. Bonheur simple et
serein, qui vous permet de vous élever et de croire en vous.

Tous ces conseils sont là pour vous aider. Peut-être n’y croirez-vous pas.
L’important est que vous le sachiez. À partir de ce moment, vous savez que
cela est possible. Vous pouvez vous en servir à tout moment. Maintenant ou
plus tard suivant votre choix.

 
Mais n’ayez pas peur, n’ayez jamais peur du changement. Même si celui-

ci vous ébranle quelque peu. Le résultat sera là à votre portée, car pour vous
tous tout est égal. Peu importe la distinction sociale, cela relève du terrestre.

L’âme ne prête pas attention au statut, son rôle est bien différent.
Elle vous élèvera, non pas au terrestre mais au niveau de votre essence

divine.
Cela peut néanmoins rejaillir sur votre vie à plusieurs niveaux.
Plus la compréhension entrera dans votre vie, plus celle-ci se

transformera de façon positive.
Il n’y a pas lieu de transformer automatiquement toute votre vie. Laissez

les choses se faire doucement, pas à pas, dans cet élan. Rejoignez-nous avec
votre cœur et nous ferons route ensemble main dans la main. Nous aurons à
ce moment plus de facilité à vous aider, nous serons plus proches l’un de
l’autre et serons à même de communiquer par le cœur et l’esprit.

Maman a eu tant de désillusions par ce manque de compréhension au
départ.

Il est très difficile sur la terre d’acquérir cette compréhension de l’être
humain, qui permet de voir et de comprendre avec d’autres yeux.

Chacun a son parcours, ils sont tous différents. Mais ils se rejoignent tous
au final. Enlevez toutes ces raisons et ces motifs qui vous font vous sentir



mal. Voyez les autres comme vous voudriez qu’ils vous voient.
Là enfin la compréhension s’installera et le calme pourra réapparaître

dans votre vie.
Les temps ont passé, mais les écrits ont toujours été les mêmes. Les

enseignements ne changent pas. Le monde évolue. Les enseignements n’ont
pas besoin d’évoluer, ils sont de toute éternité.

Le monde n’est pas prêt à écouter cela. Juste quelques-uns qui prêtent
une oreille attentive, quelquefois distraite.

Cela n’a pas d’importance, car ce qui doit se faire se fera inévitablement.
 
Les enseignements ont toujours été à votre portée, afin d’alléger votre

chemin terrestre. Peu importe votre situation sociale, ils sont les mêmes
pour tous.

Petit ou grand, riche ou pauvre, malade ou ben portant. Il n’y a qu’une
forme que vous pouvez adapter selon votre situation.

Chacun peut y trouver ce dont il a besoin et cela en toutes circonstances.
L’être humain peut être maître de toutes choses en réalité, mais il a

beaucoup de mal à être maître de lui-même et de son devenir. S’il en était
autrement la terre serait bien différente, elle serait en paix et les humains
aussi. Ce qui est loin d’être le cas à l’époque actuelle.

Acceptez l’autre comme vous-même. Enlevez ces images qui font partie
de l’illusion terrestre. Rejoignez-vous sur le même plan, avec la même
force, celle de l’amour.

Chaque être humain possède l’amour en lui-même, personne n’est
dépossédé de cela.

Tout cela dépend de chaque niveau de conscience, mais la force de
l’amour est là, présente dans chaque être.

Soyez vigilants sur vos réactions, soyez tolérants envers les autres et
envers vous-mêmes. Vous êtes tous là pour vivre les expériences que vous
avez choisies. Alors marchez dans la douceur et la tolérance, main dans la
main, le regard empli de compassion.

De tous les méandres de votre vie terrestre, doit jaillir la lumière, votre
lumière. Très souvent maman a baissé les bras, quelquefois à bout de force
et alors ses doutes l’envahissaient. Elle savait cependant que tout finirait



bien par s’arranger pour elle. Mais le poids du terrestre reprenait
quelquefois le dessus.

Nous savons pertinemment ce que vous vivez, l’ayant vécu nous aussi
pendant notre incarnation. Je vous en prie, ne baissez pas les bras, si dur
soit le chemin. Restez fier de vous, de ce que vous accomplissez. Chaque
pas franchi est une victoire.

Vous ne pouvez pas toujours vous en rendre compte, pourtant c’est une
réalité. Peu importe la durée, le principal est d’avancer. Votre être n’attend
que cela.

Vos dépressions, vos tristesses, sont des disharmonies avec votre être
profond. Lui qui ne demande qu’à s’épanouir dans la joie et le bonheur.

Quelles que soient les situations que vous vivez, pensez à ces paroles.
Elles vous donneront la force d’avancer. Vous vous sentez quelquefois
incapable d’accomplir vos tâches terrestres, car elles sont quelquefois très
lourdes. N’oubliez pas que vous avez choisi cela en conscience.

Vous avez la force d’accomplir votre chemin. Demandez de l’aide à tout
moment. Nous vous apporterons la compréhension et la douceur, dont vous
avez besoin pour dépasser ces états qui ne sont que passagers.

Tout est là, l’amour, l’abondance. Il suffit juste que vous acceptiez de
recevoir tout cela. Que vous vous donniez le droit de le vivre dans son
entièreté.

Ne vous punissez pas sans cesse en disant et répétant que cela n’est pas
pour vous.

Si vous refusez ce fait, nous ne pouvons vous l’offrir, comprenez-vous ?
L’acceptation est un geste primordial. Là est le commencement de tout.

L’acceptation vous ouvre toutes les portes, car il n’y a plus alors aucune
résistance. La voie est libre et l’énergie peut circuler librement.

L’amour est là au fond de vous. Chaque être possède ce trésor. Il est
quelquefois enfoui très profondément, mais il est là et ne demande qu’à
paraître.

Laissez-lui une chance de venir vous caresser de ses ailes, ces moments
sont si doux et privilégiés.

Vous avez tous droit à ces moments, je dis bien tous, même si pour
certains cela vous semble injuste. Il n’en est rien. Vous êtes tous semblables
et chacun de vous possède cela en lui.



 
Quoi qu’il fasse dans son chemin de vie, il est détenteur lui aussi de cette

énergie d’amour.
Le jugement que vous portez si souvent fausse la valeur de l’être humain.

Il vous conduit dans des chemins de colère, rancune et haine. Cela non plus
n’a aucune utilité et ne sert qu’à freiner votre propre évolution terrestre et
spirituelle.

Il se passe des choses horribles sur votre terre, nous en sommes
conscients, n’est-ce pas le bon moment de montrer cet amour que vous
possédez, plutôt que la haine.

Cette énergie de haine attire la même énergie. Pensez-vous que cela est la
solution ? Vous qui aspirez à vivre en paix, faites la paix avec vous-même et
entourez le monde de cette paix. Car celle-ci peut changer grandement les
choses.

Tendre la main à celui qui n’a pas compris, l’entourer d’amour, lui
montrer le chemin. Cela ne sera pas toujours facile. Cependant il n’y a que
dans la paix et l’amour que vous pourrez acquérir le monde que vous
espérez tous.

Dans ce monde plein de terreur où vous vivez présentement, existe la
lumière. Cette lumière qui luit depuis le début des temps. Cette petite
flamme éternelle que vous possédez tous.

Ne restez pas dans l’incrédulité. Voyez cette petite flamme qui brille en
chacun de vous. Sortez de vos carcans, de vos idées établies et surtout de la
conscience collective.

Apprenez à penser par vous-même, ne vous préoccupez pas d’autrui à ce
niveau. Vous avez chacun votre façon de regarder. Regardez avec vos yeux,
non au travers des yeux de l’autre, ainsi vous aurez votre propre
observation.

En vous alignant sur le regard des autres et de ce fait leur jugement, vous
créez un égrégore de haine et de colère.

Vous allez dire « oui mais on n’a pas le choix ». Si, vous avez toujours le
choix.

Si vous craignez d’être pointé du doigt, restez à l’écart simplement. La
majorité d’entre vous suivent le mouvement. Erreur ! Le but n’est pas de
faire un troupeau dans la colère ni dans la haine.



Créez ce troupeau, mais dans la paix et l’amour.
Pour ce faire vous devez trouver en vous-mêmes cet amour et cette paix.

Vous ne pouvez les acquérir différemment, personne ne peut vous apporter
cela. Seuls vous êtes en mesure de vous l’offrir.

Là est le vrai travail de paix. Car ce travail effectué par chacun d’entre
vous peut alors se réunir et former une paix commune. Ne laissez pas
grandir toutes ces pensées noires en vous, elles ne vous apporteront que
ressentiment et tristesse.

Restez humbles dans vos actions, point n’est besoin de monter au
créneau. Le travail effectué dans le calme et le silence est beaucoup plus
constructif.

Les coups d’éclat n’ont jamais rien apporté de tangible. Ils sont de
passage puis s’effacent avec le temps. Si vous pouviez voir la douceur qui
émane de vous dans les moments heureux que vous vivez. Vous
comprendriez alors de quoi vous êtes capable et seriez fortement étonnés.

Ces moments de bonheur, vous pourriez les vivre au quotidien. Vous
pourriez faire de vos journées et de vos actes des moments de bonheur. Au
lieu d’en faire des corvées comme vous le faites si souvent.

Vivez dans la joie et le rire, car la vie c’est cela et ceci dans le terme le
plus large. Amusez-vous dans votre vie, dans votre travail, dans votre
famille.

 
Quand vous quitterez la terre, votre compréhension sera présente. Vous

rirez alors avec nous de vos aventures terrestres. À ce moment vous
comprendrez vraiment ce que veut dire le passage sur terre. Car ce n’est
qu’un passage si petit, un clin d’œil pour nous.

 
Cela vous semble pourtant quelquefois très long, d’après ce que vous

vivez. Réfléchissez un moment, quand vous convolez avec l’être que vous
aimez, que vous donnez naissance à cet enfant que vous avez tant désiré.

Quand vous vous retrouvez entouré de votre famille pour fêter un
événement heureux.

À ce moment-là votre temps terrestre vous semble-t-il long ?
Non bien sûr, là ce serait plutôt l’inverse, vous auriez peur de quitter ce

moment béni qui vous semble alors si court.



Ce sont vos moments sombres qui vous donnent envie de fuir. Alors
laissez cela de côté. Posez un autre regard sur votre vie, voyez le beau et
cessez de vous accrocher à tout ce qui est négatif. Cela ne vous sert pas, ni
maintenant ni dans le futur.

Dans cette époque charnière sur la terre, plusieurs solutions vous ont été
données, dont vous pouvez vous servir sans crainte. Je ne les nommerai pas
ici, cela n’est pas nécessaire. Tous ces outils sont à votre disposition, afin de
retrouver votre équilibre. Par ces méthodes qui ont été reconnues à présent.
Pas nécessairement par les autorités, mais bien par les preuves qu’elles
apportent par elles-mêmes. Ces techniques sont des façons de vous aider
également. Les êtres qui pratiquent ces soins énergétiques sont là pour vous
aider, cela était prévu ainsi.

Ils sont en contact avec nous dans leur travail et ainsi les forces se
trouvent réunies. Ainsi tous nous pouvons aider au mieux.

Tout ce dont vous avez besoin à ce moment c’est la foi. La foi en votre
démarche et la foi en vous.

Acceptez à ce moment ce qui vous est offert en confiance totale. Même
si vous ne percevez rien avec vos yeux terrestres, votre corps lui recevra ce
dont il a besoin.

 
C’est un travail au terrestre, mais aussi sur le plan subtil. Vous serez

toujours en sécurité dans ces moments de bien-être.
N’oubliez pas comme je l’ai déjà dit, que l’intention est le plus puissant

des outils. À ce moment ouvrez-vous à la lumière et à l’amour que vous
recevez. Acceptez dans l’affirmation de qui vous êtes, sans peur ni doute.

Laissez passer cette lumière, laissez-la s’infiltrer dans toutes les parties
de votre corps. L’énergie sait exactement ce dont vous avez besoin et ce
qu’il vous est permis de recevoir.

Le temps passe, les heures s’écoulent, ainsi que les jours.
Dans une vie terrestre, tout se déroule à la vitesse de l’éclair.
Pour vous bien entendu, il n’en est pas toujours de même. Les

circonstances de vie sont telles que quelquefois vous avez l’impression que
le temps n’avance plus. Qu’il reste bloqué sur un état de choses et que vous
n’en sortirez jamais.



Il n’en est rien. Car si vous ne percevez pas toujours l’avancement, celui-
ci se fait automatiquement et cela à plusieurs niveaux de conscience.

Ces niveaux de conscience sont inconnus pour vous. Car vous êtes
scellés dans la matière, de ce fait votre vue est plus étroite que la nôtre.

Je peux vous dire que chaque être évolue. Chacun à son rythme, en
fonction de ses choix également.

Certains se sont donné d’énormes possibilités en arrivant sur terre.
Tandis que d’autres ont choisi la difficulté.

Cela est propre à chaque être. La raison de leur choix leur appartient. Le
mérite ne sera pas plus grand si vous souffrez beaucoup dans cette vie. Vous
devez comprendre que vous vivez ce que vous avez demandé.

Quelquefois celui qui n’a pas choisi cette vie de souffrance, peut aussi
avoir des difficultés d’évolution, à d’autres niveaux bien entendu.

 
C’est pour cela que nous vous disons, ne jugez pas, ne comparez pas. Car

votre regard n’a pas la justesse suffisante pour évaluer l’un et l’autre.
C’est à vous que vous devez penser. À votre propre évolution, c’est cela

le plus important. Votre propre avancement, celui que vous avez choisi en
vous réincarnant. Revenez à vous et vous revenez à l’essentiel. C’est-à-dire
votre essence divine, celle qui vous guide dans votre chemin.

Quelquefois ce chemin est ardu, mais jamais au-dessus de vos forces en
réalité. L’esprit est puissant et vous êtes esprit. La seule différence entre
vous et nous est la matière, c’est la seule.

Cette matière vous fait perdre de vue qui vous êtes vraiment.
Vous avez besoin de cela, pour accomplir vos choix terrestres.
Quand vous reviendrez chez nous, votre vue s’élargira. Là vous

comprendrez toutes ces paroles que nous vous transmettons et qui
quelquefois vous paraissent insensées.

Peu importe, le principal est de semer dans votre esprit. Ces idées qui un
jour ou l’autre germeront et vous faciliteront votre vie terrestre. Cela
atténuera vos craintes et vos peurs également. Il y aura beaucoup moins de
questions sans réponses. À ce moment vous aurez compris et les questions
deviendront superflues pour beaucoup d’entre vous.

La vie sera comprise différemment et ceux qui cherchent la vérité, la
trouveront. À ce moment l’évolution sera plus rapide et les leçons plus



faciles à assimiler.
Le temps a tellement d’importance pour vous. Vous en avez besoin au

terrestre. En réalité, le temps est aussi une illusion. Chez nous, le temps
n’existe pas. Tout se vit dans le moment présent. Ce que vous vivez
aujourd’hui est le moment présent. Ce que vous vivrez demain sera aussi le
moment présent pour vous et aujourd’hui sera déjà du passé.

 
Chaque instant est un moment présent. C’est celui-là que vous devez

vivre le plus complètement possible, sans vous soucier de demain qui pour
vous n’est pas là, ni d’hier qui n’est plus.

Voyez-vous la différence ? Si vous vous projetez dans le futur, ou
retournez dans le passé, il vous sera alors impossible de vivre le présent et
c’est lui le plus important. Au-delà du présent, pour vous tout est illusion,
car vous ne savez jamais de quoi sera fait votre lendemain.

En vivant le moment présent pleinement, c’est là que vous créez un après
beaucoup plus constructif et enrichissant pour vous.

Présent comment faire pour en arriver là ? Vous allez dire, je fais tout ce
que je peux et rien n’arrive comme je l’espère.

Êtes-vous convaincu de réussir dans ce que vous voulez entreprendre. Ou
avez-vous peur au départ d’échouer.

Cela est très important. Les pensées que vous émettez créent votre vie. Si
vous êtes convaincu de réussir, vous réussirez, mais si vous doutez au
départ vous échouerez, soyez sûr que cela se passera ainsi.

L’univers prend en compte toutes les demandes et les pensées également.
Il ne cherche pas et n’a pas la complexité que possède votre mental.

Vous envoyez une demande ou un souhait, celui-ci est automatiquement
enregistré par l’univers. Cet univers mettra tout en œuvre pour vous aider à
acquérir ce que vous avez demandé. Jusque-là tout est bon. Par contre si
vous insérez le doute de la réussite, suite à vos demandes, l’univers va aussi
enregistrer vos doutes qu’il va s’empresser d’accorder comme tels.

Vous pouvez comprendre à présent pourquoi vous pensez ne pas avoir été
entendu.

 
Il n’en est rien, en réalité c’est vous-même qui faussez le cours des

choses par vos doutes et vos hésitations.



Quand vous émettez une demande, peu importe laquelle, faites-le de
façon positive. Comme si vous aviez déjà obtenu votre réponse. Ainsi
l’univers aura beaucoup plus de facilités à vous satisfaire. Vos désirs
deviendront réalité.

L’univers est très simple, il n’y a pas de contradiction dans son
fonctionnement. C’est votre mental qui crée ces conflits intérieurs.

Gérez vos pensées, gardez cela en mémoire, chaque fois que vous désirez
une chose, restez simple et confiant, là est la clé de la réussite de vos désirs.

 
Tous ces éléments que nous vous donnons, sont mis à votre disposition.

Peu importe de la façon dont vous les employez. Ce sont des outils qui vous
aideront à comprendre le fonctionnement de la vie. Cette vie que vous avez
voulue et choisie en toute connaissance de cause.

En étant conscient des expériences que vous alliez vivre.
Tout cela fait partie de votre propre évolution, elles sont très importantes

pour votre avancement spirituel. À quoi serviraient toutes ces vies
terrestres, s’il n’y avait pas un but plus grand. Beaucoup plus beau pour
chacun d’entre nous.

Le rôle que vous jouez dans cette vie a un rôle capital pour votre futur.
Que ce soit dans l’au-delà, ou dans votre prochaine incarnation.

Car tout ce que vous aurez appris, vous aidera à poursuivre votre chemin.
Cela fera jaillir une lueur nouvelle en vous. En votre être intérieur. Tout ce
que vous entreprenez est important. Peu importe ce que vous appelez
défaites ou erreurs. C’est des erreurs aussi que l’on apprend.

S’il n’y avait pas d’erreurs, où serait la compréhension des choses… ?
Votre passage sur terre serait alors d’une tout autre teneur.
Certains êtres qui vivent dans des mondes très évolués, s’incarnent. Pour

eux il n’y a plus à proprement parler d’erreur.
 
Ils sont là avec un autre but.
Ils ont choisi de revenir pour vous aider. Ils ont choisi une mission

spéciale. Le potentiel qu’ils ont atteint dans leurs connaissances, leur
permet de mettre au service des humains tout leur savoir.

Ces êtres sont passés par les mêmes chemins que vous. Ils ont eu les
mêmes difficultés que vous.



Avec le temps, ils ont appris comme vous. Vous suivez leurs pas, ils ont
juste un peu d’avance sur vous, rien de plus.

Vous aussi, un jour vous ferez de même. Votre désir d’aider sera si fort,
que vous demanderez à revenir dans ce même but. Car vous aurez compris
à ce moment, que nous sommes tous unis au-delà du temps.

Quand vous rentrerez dans cet amour universel, vous vous apercevrez
qu’en réalité, il n’y a aucune barrière qui sépare. Qu’il n’y en a jamais eu et
cela vous procurera une joie énorme.

Du début de ce livre, il vous a été expliqué beaucoup de choses
importantes. Nous sommes tous là afin de vous aider à comprendre ce que
vous ne pouvez encore percevoir.

Vos sens s’aiguisent petit à petit, bien que vous n’en soyez pas
convaincu. Certaines choses s’éclairent dans votre esprit. Vous pouvez
percevoir l’évidence de ce que vous vivez.

Vous vous rebellez souvent face à cette évidence, ne comprenant pas
pourquoi vous devez vivre certaines situations.

Elles se présentent souvent plusieurs fois dans votre vie. Car votre
compréhension n’est pas encore tout à fait au point. Votre vue de
l’ensemble est incorrecte. Vous recherchez trop souvent ce qui vous arrange
et ne prenez pas la peine de creuser plus profond.

Tant de choses sont enfouies à l’intérieur de vous, ne demandant qu’à
éclore.

 
Par vos peurs, que ce soit dans le présent ou dans l’avenir, vous bâtissez

des barrières invisibles, qui vous empêchent d’avoir accès à tout votre
potentiel. Vous vous bercez d’illusions très souvent, ou vous protégez
derrière de fausses données, pensant que cela pourra vous éviter certaines
douleurs.

Là aussi il y a erreur, car une douleur ne peut se dissoudre dans une autre
douleur. Celle-ci doit être comprise et acceptée afin de pouvoir faire place à
d’autres options.

Ces options, vous n’en êtes pas conscients et la plupart du temps vous
n’y croyez pas. Vous pensez que votre vie est une fatalité. Il n’y a pas de
fatalité. Il y a des choix, vos choix.



Cela ne vous convient pas non plus, car vous vous dites « comment ai-je
pu choisir de telles choses, de telles souffrances ». Nous pouvons
comprendre vos réactions, bien que vous oubliiez le principal.

Le principal est votre chemin, avec toutes les données que vous y avez
mises au départ.

Ces données sont là pour vous faire vivre ce à quoi vous aspiriez avant
de venir sur la terre.

Il n’y a aucun hasard, cela est inexistant. Ce sont des mots qui n’ont
aucune signification.

Cela vous sert d’excuse à ce qui vous arrive.
Ce que vous vivez est ce que vous avez choisi, bien qu’il vous soit très

difficile de l’admettre. Tous les événements de votre vie ont un sens. Qu’ils
soient heureux ou tristes. C’est votre apprentissage. Non pas au terrestre,
même si c’est à cet endroit que vous les vivez, mais pour votre vraie vie,
celle qui ne vous quittera jamais et qui vous permettra d’arriver au but
recherché par votre âme.

Là est l’important, l’essentiel voyez-vous. La vie terrestre est très courte
par rapport à la vie qui sera avec vous de toute éternité. Je pourrais
comparer cela à quelques microsecondes de votre temps.

Certaines personnes se rendent compte de cela et reconnaissent souvent
que la vie passe en un éclair.

Elles ont raison, vous avez un temps de vie sur la terre assez court. Le
temps d’accomplir votre chemin.

Que vous ayez réussi ou pas, quand le moment est là, vous repartez faire
le bilan de tout cela. En attendant votre prochaine incarnation, qui vous
permettra de rectifier certaines choses. Ou si ce n’est pas le cas, d’en
entreprendre de nouvelles.

Ainsi se déroule le cycle des vies, de vie en vie, d’expérience en
expérience jusqu’à ce que tout soit compris. Alors à ce moment, les choses
changent pour vous.

Au sens terrestre, je vous dirai ceci comme exemple.
Quand vous sortez de l’école, bardé de tous vos diplômes, l’activité peut

alors commencer. Et là d’autres choix pourront se faire, bien différents
alors.



Il n’y aura plus ce genre d’épreuve qui vous aura souvent épuisé pendant
la durée du trajet.

La joie que vous éprouverez à ce moment vous fera oublier tout cela très
vite. Vous serez tellement heureux que vous comprendrez à ce moment que
cela était nécessaire, bien que quelquefois difficile.

Chaque être humain fait des choix différents, selon son évolution et ses
besoins. Quelques-uns se rejoignent sur le chemin, car pour eux le choix de
groupes a été décidé.

Ce qui n’est pas un choix facile, surtout au terrestre, car bien des
événements peuvent intervenir et ébranler les bases qui ont été décidées au
début.

Il faut de la force et de la volonté, rester sur son chemin n’est pas
toujours aisé, mais pas impossible.

Si vous bifurquez à certains moments ne paniquez pas, restez serein,
demandez de l’aide et tout rentrera dans l’ordre.

Nous mettrons sur votre chemin ce dont vous avez besoin afin de
comprendre et de reprendre votre route.

Restez ouverts aux conseils qui vous sont donnés, même si quelquefois
cela vous semble impossible. Avec de la volonté et du courage tout est
possible, la vie peut basculer sur un instant et se rétablir de façon probante.

Lâchez prise sur votre mental, caressez-le afin qu’il vous serve dans
votre but. Ne vous laissez pas asservir par lui. Ce n’est pas son rôle, vous le
savez fort bien. C’est un de vos outils, comme tous les autres. La seule
différence est la force et le pouvoir que vous lui donnez et cela dans bien
des circonstances.

Vous êtes maître de votre mental. Gérez-le, faites-vous en un ami et non
un dictateur, comme vous le faites pour le moment. Il peut vous être d’une
grande aide, si vous le laissez à sa place initiale. La place de l’outil qui est
là pour vous servir.

Ce n’est pas l’outil qui doit gérer l’ouvrier, mais bien l’ouvrier qui se sert
de l’outil. Vous avez inversé les rôles et maintenant vous ne parvenez pas à
reprendre ce contrôle.

Remettez chaque chose à sa place et vous verrez bien des situations se
dénouer toutes seules sans votre intervention.



Maman a eu bien des soucis de ce genre. Son mental était très puissant. Il
gérait sa vie jour et nuit et cela l’épuisait. Elle était toujours dans des
pensées inutiles. Ces pensées qui font mal et qui rendent triste très souvent.

 
Elle avait beau fermer la porte, à la moindre occasion il reprenait le

dessus, que de maux de tête cela lui a occasionné.
Pour transformer le mental, il faut changer son regard sur ce qui tracasse.

Il faut faire l’effort de voir les choses différemment, d’accepter que cela
puisse se produire et enfin laisser partir tout cela en fumée.

La vie du mental se calmera et vous aurez des moments de paix. Vous
retrouverez vos forces et votre pouvoir. Vous vous apercevrez que vous
avez été le jouet de ce mental et que cela ne vous a rien apporté. Tous ces
désagréments pourraient être évités, si vous acceptiez de voir les choses
avec plus de légèreté.

Pas de l’inconscience ni de l’insouciance, mais dans la légèreté, admettre
que tout ce qui arrive passe et finit toujours par se terminer. Qu’il n’est pas
utile de se torturer pensant que cela va arranger les choses.

Il arrivera un moment où vous ne voudrez plus de cette torture. Vous
serez arrivés au bout et votre épuisement vous fera comprendre l’inutilité de
votre fonctionnement. Pourquoi devoir en arriver à ce point, alors qu’il est
si facile d’éviter tout cela.

Au fil du temps, tout se transformera. Le dessus du panier, cache toujours
le dessous. Il y a encore tant de choses à découvrir. Ce n’est que le
commencement.

Les époques se succèdent l’une à l’autre. L’évolution de chacun s’allège
ou s’alourdit en fonction de la façon de réagir aux événements.

Bientôt les solutions que vous recherchez, vous se raréfier. Vous allez à
ce moment, réaliser que vous êtes faits pour vous entraider et vous soutenir.
Vous vous rendrez compte en fait que cela a toujours été la seule solution.
Cela s’appelle l’unité. Vous connaîtrez une force que vous n’avez jamais
soupçonnée auparavant. Dans l’unité, la force se décuple de bien des
façons.

 
Cela vous réjouira le cœur et rendra votre tâche bien plus légère. Vous ne

parlerez plus de fardeaux ni de souffrances, mais d’expériences.



Chacun gardera ses expériences personnelles. Mais au-delà de cela, il y
aura une nouvelle compréhension de la vie. Et l’entente s’installera entre
vous.

Il faudra pour cela un temps d’adaptation, comme pour chaque
changement. Celui-ci se fera dans la joie, et la bonne humeur.

Vous comprendrez à ce moment que vous êtes tous sur le même pied
d’égalité devant Dieu. Ainsi que dans votre monde, tous égaux.

Vous seuls avez créé les différences et construit des murs épais qui en
réalité vous séparaient du tout.

Pensant de cette façon vous protéger.
La sollicitude deviendra importante également, car vous faites tous partie

de l’Un.
Le bien qui jaillira de ce changement, rejaillira sur vous de façon

permanente. Car vous aurez trouvé ce que vous avez cherché au cours de
vos vies. Le bonheur dans l’unité.

Ce bonheur vous revient de plein droit. Je souhaite que vous puissiez le
vivre pleinement.

J’ai été un jeune homme, qui pour beaucoup est parti trop tôt.
Cela a fait souffrir beaucoup de monde, je le sais. Mais à présent je sais

également que cela était nécessaire. Mon chemin devait se dérouler de cette
façon. J’avais fait des choix que je devais réaliser. Je suis heureux à présent
de pouvoir le faire. Heureux également d’avoir pu partager ce moment avec
vous, cela grâce à maman toujours fidèle.

Les difficultés ont été légion dans sa vie actuelle. Elle avance pourtant,
souvent sans en avoir conscience.

 
Je serai toujours auprès d’elle, et cela jusqu’à la fin de son passage sur

terre. Nous avons si souvent étés unis dans d’autres vies.
Elle n’en a gardé aucun souvenir pour l’instant bien entendu.
Mais les liens du cœur peuvent se vivre et se ressentir, sans la nécessité

de comprendre. Tout est dit et le restera.
Rien ne se perd et l’Amour est éternel. Merci maman, je t’aime.



CONCLUSION

Certaines personnes, vont peut-être s’indigner de ce qui va suivre.
Pourtant cela fait partie de la réalité de la vie. Il faut quelquefois beaucoup
de temps, pour comprendre, accepter la perte d’un être cher.

Nous sommes dans la colère, le désespoir le plus profond, lorsque cela se
produit. Nos réactions sont normales et humaines. Pour nous, on nous a
enlevé, volé cet être que nous aimons tant.

Nous ne comprenons pas et cherchons des réponses qui en fait n’arrivent
pratiquement jamais. Pourtant, elles sont là toutes ces réponses, dans notre
inconscient.

Alors il faut laisser faire le temps. La lumière est là, qui attend
patiemment que nous soyons prêts à écouter. Prêts à entendre ce que nous
n’aurions pas pu accepter dans un premier temps.

Ma propre expérience m’a fait comprendre cela. Et bien que le manque
reste toujours quelque part présent, je me suis aperçue que nous n’avions
jamais été séparés. Pas un seul instant.

Nous vivons chacun sous une forme différente, mais nous sommes
vivants tous les deux et unis au-delà du voile si léger qui nous sépare.

Nos choix de vie sont quelquefois difficiles à comprendre lorsque nous
sommes incarnés. Mais à présent je peux parler de cadeau. Oui le départ de
mon fils a été un cadeau. Un cadeau fait dans un amour infini. Un contrat
que nous avons signé tous les deux et dans lequel il a accepté ce sacrifice.

Afin de me permettre de retrouver un chemin, que j’avais oublié. Cela
m’a permis d’avancer dans la vie, du mieux que j’ai pu. Mais en sachant
qu’il était toujours à mes côtés. Je ne saurais jamais assez le remercier pour
cet inestimable cadeau, ainsi que son amour inconditionnel.



Je t’aime mon fils, de toute mon âme, éternellement.
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